DESVENTURAS DE UN IMBÉCIL 1

J.M. Martínez Pedrós

Todos los derechos reservados.

Esta obra está protegida por las leyes de copyright y tratados internacionales

Sinopsis

"El señor Martínez, un aclamado escritor gracias a su última novela, acude a un programa de televisión para hablar de esta. Tras varias preguntas de rigor, finalmente desvela que la novela no la ha escrito él, sino que un ser espiritual llamado "Causa" se lo relató en sueños.

Tras esta declaración, el escritor cuenta la historia de ese ser para que, según él, desaparezca y lo deje en paz. Después de esto, se suceden una serie de experiencias paranormales en las que los protagonistas son personajes totalmente diferentes y que a través de los ojos de la Causa ve sus vidas para aprender sobre el verdadero sentido de la vida: el amor".

ÍNDICE

CAPÍTULO I (La entrevista)

CAPÍTULO II (¿Qué importa?)

CAPÍTULO III (¿A qué precio está la conciencia?)

CAPÍTULO IV (El hábito no hace al monje)

CAPÍTULO V (La familia unida jamás será vencida)

CAPÍTULO VI (Quien con fuego juega, con fuego se quema)

CAPÍTULO VII (Lindo gatito)

CAPÍTULO VIII (Cuando el hambre entra por la puerta, el amor sale por la ventana)

CAPÍTULO IX (Donde hay burro muerto, no faltan cuervos)

CAPÍTULO X (Lázaro)

CAPÍTULO XI (Narciso)

CAPÍTULO XII (El paciente)

CAPÍTULO XIII (Nadie sabe lo que tiene hasta que lo pierde)

CAPÍTULO XIV (El oportunista)

CAPÍTULO XV (¡Quejas!)

CAPÍTULO XVI (El maniquí)

CAPÍTULO XVII (La rana y el escorpión)

CAPÍTULO XVIII (La escalera)

CAPÍTULO XIX (La granja humana)

CAPITULO XX (El militar)

CAPITULO XXI (La beata)

CAPÍTULO XXII (El edén)

CAPÍTULO XXIII (Ponga un pobre a su mesa)

CAPÍTULO XXIV (La pareja)

CAPÍTULO XXV (La prostituta)

CAPÍTULO XXVI (El profeta)

CAPÍTULO XXVII (El suicida)

CAPÍTULO XXVIII (El anciano)

CAPÍTULO XXIX (La creadora)

ÚLTIMO CAPÍTULO

CAPÍTULO I (La entrevista)

El día que mi editorial me dijo que debía ir a la televisión para hablar de mi libro estuve muy inquieto. Aquello no me gustaba en absoluto. De normal no soy partidario de los medios televisivos que lo único que quieren es de todo menos hablar del libro de uno.

Allí estaba yo, delante de una joven y guapa presentadora tan artificial como el nombre del programa. Luego de las consabidas presentaciones y alguna que otra broma para romper el hielo. La chica empezó con su pactada y previo pago de mi editorial con la típica pregunta a la que sin duda ustedes habrán escuchado una infinidad de veces:

—Y dígame, Sr. Martínez, ¿qué fue lo que le inspiró para escribir esta novela?

Mi mente empezó a trabajar a destajo, riñendo con mis bajos instintos, así que perdónenme si me evadí de mi entorno. Pensaba que estas cadenas televisivas lo hacían adrede para despistar y turbar al entrevistado. Me pusieron delante de una hembra de armas tomar, completa de curvas, que me quitaba el sentido. Por si fuera poco para mi turbado cerebro, en el que sin duda fracasaría cualquier intento de explicar mi novela, por eso las palabras de la ninfa me turbaban de tal manera que no podía atender a sus preguntas sin pensar en lo que le haría a ella a solas: con un par de copas de buen licor, una estupenda música, una tenue luz y unas sábanas de seda de las que te erizan el vello. Para luego acabar la velada comiéndonos la oreja con empalagosas palabras de amor. Cada vez que movía las piernas, descubriendo algo de color de rosa, mi imaginación manipulaba mis sentidos, y no digamos del generoso escote que hacía que mis ojos estuvieran pendientes de cualquier movimiento que pudiera enseñarme algo más. La verdad es que mucha falta no me hacía, ya que lo que no conseguía ver lo rellenaba con mi calenturienta fantasía.

—En realidad, no la he escrito yo —por una vez y que no sirva de precedente, le contesté mirándola directamente a los ojos. Ella quedó algo sorprendida, pero quién dijo que las rubias son tontas, se repuso con una celeridad digna de una profesional, respondiéndome con un cierto aire de autosuficiencia:

—¿Dice usted que no ha escrito la novela?

—Bueno, sí. Físicamente la he escrito yo, pero me fue dictada en sueños... —la verdad es que hasta a mí me suena algo raro, pero es la pura verdad.

—¿He oído bien, Sr. Martínez? ¿Es usted consciente de estas afirmaciones? —advertí como le asomaban unos colmillos, se relamía de gusto ante la carnaza que le ofrecía, estaba claro, eso era más jugoso para ella que el mismísimo libro. Así que decidí darle lo que quería, que en realidad era toda la verdad, pero que ningún escritor se atrevería jamás a confesar.

—Has oído bien, preciosa —estaba desatado: qué más me daba ya mi libro, mi editora, las ventas y mi prestigio. Estaba pseudocultural no sería del agrado de los televidentes, pero con lo de hoy con creces superaría la cuota horaria. Viendo la faz de felicidad de la muchacha y las caras de incredulidad del resto del personal del plató, continué con mi relato—. Antes de escribir esta novela, era un mediocre escritor que nunca conseguí vender más allá de cuatro libros. Como siempre estaba intentando deshacerme los sesos en busca de un tema que por una vez por todas me diera fama y fortuna. No había manera, las musas no acuden a los malos escritores, así que decidí tumbarme en mi sufrido sofá para echarme una inmerecida, pero necesaria siesta. No suelo dormir demasiado, ya que la siesta es muy peligrosa. Si duermes mucho, luego por la noche no hay quien duerma, pero ese día hasta soñé. Fue muy curioso, tremendamente extraño, tampoco suelo acordarme de todo lo que sueño, pero este en particular fue muy vivido, tanto hasta las narices del pesado que me relató la novela...

—Y dígame, Sr. Martínez, ¿quién es ese supuesto escritor en la sombra...? —entró al trapo. Dejó bien a las claras que quería más carnaza y yo desde luego estaba dispuesto a darle lo suyo... Dejé pasar algunos segundos para darle más misterio del que sin duda ya tenía:

—Se lo voy a contar todo, descuide. De esa manera, quedaré libre de mis culpas —la presentadora ante esta bomba informativa no paraba de pensar en la audiencia, que últimamente estaba de capa caída, ya que siempre se le dijo que un programa digamos que me pareció muy real.

Al instante me encontré al otro lado, fue para mí una sorpresa. Fue tan instantáneo que ahora estaba aquí y en una fracción de segundos me hallaba en un lugar tan extraño que no conseguí encontrar las palabras adecuadas para poder describirlo, pero sí puedo deciros que era como estar dormido en un sueño tan profundo que tienes la sensación de no haber soñado. No sabía si estaba vivo o morí de forma repentina durante la siesta. La confusión se apoderó de mi ser y la transformó en pavor. A cada momento me repetía que aquello bien pudiera ser una pesadilla por culpa del café de la sobremesa. Conseguí dominar ese pánico, calmándome un poco. Entonces, tuve conciencia de mi entorno. Me encontré unas sombras, unas presencias que se parecían a un humo oscuro. No tenían rostro, pero ostentaban una forma similar a la humana. No actuaban, simplemente estaba allí: observando, esperando y lo más curioso, parecía como si yo fuera algo peligroso para ellos. Me evitaban, sentía el miedo que les procesaba. Eludiéndome a prudente distancia, se parapetaban en un entorno en blanco y negro que me recordaba a antiguas películas de una ciudad londinense envuelta en una eterna niebla, pero ni siquiera tenía focos de luz de los candiles de los coches de caballos, de los faroles de las calles, estando todo envuelto en sombras. Al instante, el sentimiento que tuve fue que estaba soñando y necesitaba despertar. Cuando comprendí que esto no iba a ser posible, empecé entonces a pedir ayuda, a clamar socorro. Las sombras, a mis gritos, cada vez se escondían más. En mi deseo febril de ayuda, creía que las tenía a una razonable distancia, no entendí el porqué no acudían en mi ayuda, pero cuando estiraba mis brazos en un claro gesto de súplica, comprendí que estaban fuera de mi alcance. La desazón y el abandono que sentí eran un suplicio que no me esperaba. Había oído muchas cosas al respecto de cruzar al otro lado. Desde muy joven leí muchos libros sobre la vida después de la muerte y todos me relataban lo mismo: lo bonito del entorno, la bienvenida de amigos y familiares fallecidos anteriormente. Nada de esto ocurría, al contrario, el color sombrío y gris era el predominante en este extraño mundo.

Desilusionado y cabizbajo, me limité a deambular sin rumbo fijo. Este fue el sentimiento de dolor más grande que he experimentado jamás. La soledad era tan inmensa que me aplastaba hasta tal punto de sentir un perpetuo ahogo y una tremenda pesadez en la cabeza. Aquí no tenía anhelo de poseer nada, pero sí carecía de amor. Por mucho que deambulara, no encontré ningún sendero ni nada que me pudiera indicar a dónde ir. Me educaron que había un cielo y pensé que estaba en un purgatorio. No me cuestioné que fuera a ir a parar a un infierno, no había fuego, no había frío, no había ningún ser demoníaco, a mi alrededor solo una vasta soledad.

Pensé y quise ver mi cuerpo físico. Al instante, lo pude ver. Un amasijo de carne putrefacta infectada de gusanos se me presentó. El olor era insoportable, el rostro casi irreconocible mostraba una mueca en mi faz, en la que, como una broma, parecía que sonreía. Estaba amortajado con mis mejores galas. Era muy curioso, pero lucía una larga cabellera y las uñas crecidas de mis manos, que estaban rígidas y mortecinas, las tenía cruzadas a la altura de mi pecho. Los gusanos parecían divertirse saliendo y entrando por todos los orificios de mi cuerpo. Estaba dentro, sintiendo las carnes pegadas a mí, notando cómo comían de mi carne los asquerosos parásitos. El olor que desprendía mi propio cuerpo dentro del ataúd cerrado todavía apestaba mucho más.

Me fue totalmente imposible ir mucho más allá. Quería conectar con mis familiares, pretendía incluso advertirles de todo lo que tenían que hacer en mi ausencia, puesto que a pesar de tener algunos papeles arreglados, solucionados, quedaban tantas cosas por dejar bien fijadas que me preocupé por el futuro de mi familia. En ese sentido, algo me dijo que ya nunca jamás podría volver a contemplar el mundo físico y menos advertir a mis familiares.

Intenté buscar a lo lejos en el horizonte un resquicio por si veía alguna luz de esperanza, nunca la vi. Lo peor de todo no era estar en esta inmunda caja, sino no poder contabilizar el tiempo. Acostumbrado en vida a fraccionar el tiempo en periodos exactos, ahora sentía que iba a permanecer siempre en este lugar.

Tuve tiempo de sobra para repasar el daño causado en otras personas, bien haciéndolas caer en la carencia, en la miseria o en cualquier tipo de dolor que pudiera haberles ocasionado estando vivo. Entonces sí sentí todo el daño acaecido que me oprimió, notando todo el peso de la culpa y el remordimiento que como un cáncer me corroía el alma.

Al sentir mis estremecimientos de culpa y arrepentimiento, entonces fue cuando las sombras se aproximaron con cautela. Me llevaron a un espacio, donde tenía entonces que comprender mi situación.

Me dejaron solo en un lugar que era como un edificio en ruinas, era como aquellas construcciones bombardeadas en una guerra que se han quedado sin el techo y las paredes están a medias.

Me abandonaron allí durante un tiempo, aquí no tenía alrededor a ningún otro ser. Fue algo muy extraño en este espacio, cobijándome en una especie de esquina, formada por dos paredes que constituían un ángulo. Ese canto que no tenía techo era todo mi hogar, en el que estuve un tiempo que me pareció una eternidad, teniendo por únicos camaradas de penurias a mis culpas, remordimientos y oscuridad.

Entonces, tuve la compañía de alguien que se acercó. No sabría especificar si era hombre o mujer. Más que ver qué era o quién era lo único que puedo deciros es que tenía la conciencia de que había alguien conmigo, pero sí que percibí un talante muy serio. Ese ser o energía interactuó conmigo.

—¡¡Impresionante, Sr. Martínez!! —la locutora estaba eufórica, desprendiendo felicidad por los cuatro costados. Por el audífono, continuamente recibía consignas para afrontar la situación lo mejor posible para la cadena—, pero tengo que hacer una pausa publicitaria —agregó como disculpándose por romper el clímax.

Todos aprovecharon para ir al baño, echar un cigarrillo o simplemente estirar las piernas. Al cabo de los interminables y obligados minutos publicitarios y a la orden del ayudante de dirección, todos estábamos en nuestros puestos:

—3, 2, 1. ¡Estimados telespectadores, demos de nuevo la bienvenida a nuestro exitoso escritor que esta noche nos está contando una primicia mundial! —todos aplaudieron a rabiar. La locutora se dirigió a mí diciéndome con su mejor sonrisa y enseñándome una dentadura digna de los mejores anuncios publicitarios de dentífricos—. Por favor, Sr. Martínez, continúe con su relato.

Hice una leve inclinación de cabeza, en un claro signo de aceptación, empezando de nuevo con la narración:

—¿Escribes, verdad?

—¿Quién eres?

—Qué importa eso, digamos que soy la "causa".

—¿Cómo que la "causa"?

—Exacto, la causa por la que estás aquí.

—¿He muerto?

—Buena pregunta. No, no estás muerto.

—¿Entonces, ese cuerpo de quién era?

—Era mío.

—¿Y todas esas angustias por las que he pasado también eran tuyas?

—Exacto, todo lo que has experimentado son mis experiencias.

—¿Por qué he tenido que pasar por tus sufrimientos si no he muerto? —respondí muy malhumorado.

—A su debido tiempo, ahora necesito tu ayuda.

—¿Yo, ayudarte?

—Sí, ¿eres escritor, no?

—Desde luego que lo soy, y de los buenos —respondí algo ofendido.

—No tan deprisa, amigo, tú y yo sabemos que tirando a regular y, si me apuras, bastante mediocre.

—¿Cómo? Pides mi ayuda, pero me insultas y encima estás muerto. Qué quieres que te diga, con esas referencias dudo mucho que estés en disposición de recibir mi auxilio... A propósito, yo que soy un mal escritor, ¿en qué puedo ayudar a un difunto, engreído y maleducado? —la verdad es que este muerto me tocó la moral.

—Bueno, vale, empecemos de nuevo. Mi nombre no tiene ninguna importancia, pero me puedes llamar: "Causa". Soy lo que se llamaría un alma en pena. He dejado cosas por hacer y te necesito para terminar mi novela.

—Lo siento, no escribo por encargo y mucho menos el relato de un muerto —contesté tajante y ofendido.

—Te puedo asegurar que será un éxito editorial, lo cual te llenará de fama y fortuna —la verdad, como os he dicho antes, estaba muy necesitado de una inspiración y bien pudiera ser este sueño o lo que sea que me pasó un acicate para que las musas acudieran de nuevo a mi sequedad literaria.

—¿Estás seguro? —contesté esperando que con aquellas palabras me diera un recibo en donde pusiera: "Todo cuanto digo es verdad y nada más que la verdad".

—Pero antes, para que entres en situación y puedas escribir con conocimiento de causa, te contaré mi vida.

—¿Tu existencia? ¿Para qué quiero yo estar al tanto de tu vida?, ¿no quieres que acabe tu novela?... Entonces, no comprendo.

—Escribirás mejor si te impregnas de mis experiencias. De esa manera parecerá que la historia sea tuya. ¡¡Presta mucha atención!! —sin esperar un sí o un no por mi parte empezó a relatarme sus vivencias—. Viví en un periodo muy complicado de la historia, nací en una familia de empresarios importantes que tenían conexiones con todo el mundo. Ellos vendían material para poder crear barcos, aviones y todo tipo de materiales para la metalurgia. Sus fabricaciones las exportaban a todos los países, tanto en Europa como también al otro lado del atlántico. Mis padres forjaron un imperio y compactaron una importante fortuna. Mis progenitores tenían valores importantes que me transmitieron y me enseñaron. Siempre me hicieron comprender que era importante el poder, no solamente conservar la herencia recibida, sino que debía multiplicarla. También me hicieron entender que los bienes y riquezas me darían una posición y un lugar. Toda esa fortuna y categoría no solamente me harían honrado y respetado, a su vez, me darían una oportunidad de pertenecer a una élite de elegidos a la que solo unos pocos podían acceder. Fue tal la manera de inculcármelo que siempre crecí con un temor, que rayaba en el terror, a la pérdida de dinero. Yo, por desgracia, no era tan buen empresario como mis padres. Toda mi obsesión era abrirme en diferentes mercados e intentar de alguna manera multiplicar mis bienes. Para poder paliar mis malos resultados guardaba los dineros y los almacenaba en territorios donde no tuviera que pagar impuestos. Igualmente, soborné a la élite del poder para seguir teniendo influencia y que mis empresas se quedaran con los pedidos de la competencia.

Esta forma de vida para mí era tan natural que no es que menospreciara a aquellos que tenían poco, sino que yo no me cuestionaba ser nunca uno como ellos. Por lo que me codeé con la nobleza, con la compañía y ayuda de políticos corrompidos por mi dinero. Yo sabía el juego que se tramaban entre todos ellos, el precio a pagar era muy caro, ya que supe enseguida que nunca tendría amigos ni personas en las que pudiera confiar. No tenía tiempo para sentimentalismos ni me fiaba de nadie más que no fuera yo mismo. Todo cuanto poseía lo aposté en la guerra. Me enriquecí con la miseria, el dolor y con la destrucción no solo de mi propio país, sino que incluso hasta con los enemigos hacía negocios.

Yo no viví como los avaros para guardar, realmente disfruté en la medida que me dejaron hacerlo. Yo actuaba siguiendo unas convicciones que creía propias, intentaba siempre llenar ese vacío al que quería rellenar con dinero y que nunca saciaba. Era como tener un agujero sin fondo al que por mucho que intentara colmar nunca lo tapaba... Mis únicos alimentos eran el poder, la riqueza, la corrupción y doblegar a todos los que consideraba una amenaza para mis intereses.

Al relatar mi vida, quiero que comprendas mi momento final. Morí de un disparo en la sien, no tuve oportunidad de reconciliarme con la vida, no pude, ni siquiera como creyente recibir los últimos sacramentos, pero en realidad hubiera sido un sacrilegio hacerlo, puesto que nunca creí ni jamás confié en la Iglesia. Para mí la religión era una cantinela para contentar a los pobres. La veía como una corrompida institución, al igual que lo era yo.

Mis parientes se dejaban manejar por la cultura establecida, evidentemente la impregnación de la religión en mi familia y la moral estricta de mis familiares era solo una fachada de cara a los demás. Yo nunca vi que practicaran los dogmas de la iglesia Católica. Sí, de acuerdo, iban a misa siguiendo los ritos establecidos, pero con el corazón vacío. Lo peor de todo fue que yo crecí con fe. Conforme me di cuenta de que me señalaban con el dedo debido a la envidia por mi prosperidad, me enfadaba, porque veía también que había mucha depravación en el propio seno de la Iglesia. Los muy hipócritas me trataban con desdén y viendo que era la institución tan corrupta como yo, perdí mi fe. Así que nunca crecí con ese convencimiento religioso y con el sentimiento de la existencia de un más allá. Siempre tuve la sensación de que debía de vivir con la intensidad del día a día para poder disfrutar de este mundo, no de un hipotético y prometido cielo...

Mientras estuve vivo, podía notar el sufrimiento que generaba mi afán por acumular riquezas, tanto en mis trabajadores como en mis familiares más directos. Yo nunca tuve en consideración aquellas personas que estaban a mi cargo, aquellos que me servían tanto como trabajadores en mis múltiples empresas como los que tenía a mi servicio. Lo mismo pasaba con los empleados de los hoteles allá en donde me hospedaba. Para mí eran todos simples peones de mi particular tablero de ajedrez.

Yo jamás sentí ni me preocupé en ningún momento de la parte personal de cada uno de ellos, actuaba según mis intereses en todo momento, pero no era un lucro malvado de hacerles daño de manera voluntaria, sino sencillamente estaba convencido de que la vida era así, que había unos que devoraban a otros. Tenía muy claro que jamás iba a pertenecer a esa clase inferior que era la devorada, aquella que debía servir, la esclava. Esto tengo que dejarlo muy claro, en ningún momento me preocupé jamás de nadie. Algunas veces me pregunté si el proceder era el adecuado. Veía que había territorios lejanos donde había hambrunas, en el que había guerras. Calmaba mi conciencia pensando que era necesario que cada cual arreglase su casa y ordenase su territorio.

No tuve compasión a la hora de sobornar y pervertir a otras personas que quizás eran honestas consigo mismos. No tenía claro que aquellos que sobornaba eran honrados o no. Cuando yo ofrecía una buena remuneración, solamente para que me pudieran permitir levantar un complejo, una fábrica y cualquiera de las cosas que sirvieran para mis intereses, lo único que verdaderamente me importaba era el precio que me fueran a costar cada uno de ellos. Yo sabía dónde debía tocar y a quién correspondía untar. ¡No me juzgues tan aprisa, no te equivoques, estaban todos tan podridos como yo mismo! En alguna ocasión, sí es cierto que, presionando y chantajeando, me encontré con muy pocos que tuvieran una integridad tal que rechazaban, digamos, mis amistosos ofrecimientos. Jamás utilicé la violencia, sencillamente habían tantos a los que podía sobornar que de alguna manera los trataba como a incestos que no merecían más atención por mi parte que la necesaria para mis intereses. Y una vez los usaba, los desechaba sin ningún miramiento. En la batalla diaria de negociar de manera brutal, incluso hacer doblegar a más de uno que conocía su precaria situación, me aprovechaba para comprar y luego revender y así multiplicar mi fortuna. No tomé conciencia en ningún momento del daño que causé.

No pienses que nunca conocí el amor y que solo me limité a disfrutar físicamente de los placeres de la vida. Sí tuve amor y sentí el cariño, pero no como yo sabía que lo necesitaba. Hubo quienes me amaron, pero no llegaron ni yo dejé que este cariño continuara. Hablo de una juventud en la que yo era muy inocente, enamorándome de quien no debía. No fue posible, debido a la clase social de la muchacha. Aquella pasión me hubiera redimido, yo sé que hubiera sido así. Fue una chica todo candor, nos queríamos con esa pasión de juventud. Ese ángel se retiró de mi vida, y yo no tuve la valentía necesaria para enfrentarme a todos y llevarla de la mano. Me acomodé de tal manera a los deseos de mis padres que preferí seguir la hipocresía de mi clase social.

El amor y el cariño de mis hijos mientras fueron muy niños fue algo puro que supe valorar, pero ese amor lo cambié por los negocios. Desde entonces, lo normal, cotidiano, cómodo y egoísta fue tener desentendidos a mis niños.

A mi esposa no la amé, fue simplemente un enlace pactado a nivel familiar, incluso consideraba natural serle infiel. Para mí, la palabra honestidad carecía de sentido, no estaba en mi vocabulario. Mi férrea educación no admitía sentimentalismos de ninguna clase, así que nunca sentí amor por mis padres.

Yo tuve, si bien era de manera esporádica, remordimientos de conciencia. Sí, aunque parezca remilgado, en algún momento de mi vida padecí una enfermedad bastante seria. Tuve que retirarme a un lugar de descanso, remanso y paz. Estando débil y enfermo, con mis defensas por los suelos, me dio tiempo a meditar. Me preguntaba muy a menudo qué hacer con mi vida. Tuve la sensación de que necesitaba enderezar mi comportamiento, tomando un rumbo distinto. Lo atribuí a mi debilidad, al desasosiego y la cobardía que me hacían pensar de esa manera, debido a mi enfermedad, pero rápidamente en cuanto me repuse, sintiendo que mis fuerzas volvían a mí, olvidé cualquier promesa que me hubiera hecho a mí mismo, volviendo con renovadas fuerzas a ser el mismo depredador de siempre.

—¡¡Extraordinario, Sr. Martínez!! —la locutora interrumpió la narración en el momento que se lo comunicaron, era muy importante para la cadena mantener la audiencia en máxima tensión—. Usted nos está maravillando con las vivencias de un suicida, ¿se hace usted cargo, verdad?... Concluyo, y replíqueme usted si me equivoco, ¿fue él quien le dictó la novela? ¿No es cierto, Sr. Martínez?

—Así fue, a ver si de esta manera me deja en paz —respondí intentando que empatizaran con mi causa...

—¿Por qué dice usted tal cosa? —la pregunta era de todo menos hecha con inocencia, que era el tono que ella quería darle.

—Muy sencillo, a lo primero, habíamos quedado que toda la fama fuera para mí, pero pasado el tiempo y viendo el desmesurado éxito alcanzado, empezó a reprocharme que si era un egoísta, ingrato y mala persona por no compartir la fama con él. Me amenazó con hacerme la vida imposible, bajo la condición de que dijera a los cuatro vientos el verdadero autor del best seller... En un principio me negué, qué pudiera hacerme un muerto, me pareció ridículo, pero óigame. No intente nunca luchar contra un difunto. Perderá, se lo aseguro. Pagué bien cara mi torpeza. Fue tal su venganza que no dejó de martirizarme día y noche, apareciendo y molestándome con toda clase de tormentos. Como yo era el único que los percibía, le puedo asegurar que pronto todos me tomaron por un chiflado.

—Y dígame, Sr. Martínez, ¿qué fue lo que pasó después? —la pregunta supuraba morbo por los cuatro costados, pero estaba dispuesto a seguir con mi relato costara lo que costara...

—Gracias, señorita, seguiré mi narración poniendo voz a las palabras del llamado "Causa".

Al conseguir todos mis propósitos, que yo pensaba necesarios para ser feliz, no encontré nada más que me saciara: ni siquiera todas mis riquezas, ni el poder, ni las mujeres más guapas, ni las experiencias que cualquiera de vosotros pudieran imaginar que el dinero y mi posición me pudiera otorgar. El hastío se apoderó de mi persona, la desazón y la envidia del que en su miseria aparentaba ser más feliz que yo. Me volvió loco y tan desgraciado que todo ello me impulsó a probar toda clase de depravaciones sexuales y situaciones esperpénticas en donde la consulta a toda clase de adivinadores y echadores de cartas fue mucho peor, nada ni nadie consiguió consolarme. Al no sentir ninguna de las emociones que la vida nos tiene preparados, decidí probar los sinsabores de la muerte o las delicias, depende de qué manera se mire.

Romántico, ¿verdad?

¿O simplemente estúpido?

El caso es que me embarqué en un viaje de no retorno, pero no era esta la experiencia que la vida me tenía preparada. Te puedo asegurar, después de mis experiencias, que nadie ni nada se puede escapar de su destino. Por muy torcidos y atajados caminos, siempre nos llevan al mismo punto.

Después de un tiempo de soledad, que no sabría cuantificar, en donde llegué a gritar creyendo que había perdido la cordura, pude contemplar algo de luz. No es como la luz del sol tal y como la conocemos, pero era muy parecida: brillante, con muchos colores alrededor, con muchas tonalidades, como si siempre hubiera un amanecer o un crepúsculo. Esto me hizo sentir algo mas aliviado, entonces el recuerdo, como un juez implacable y cruel, llamó a mi conciencia. Tuve que volver a vivir toda mi vida desde el principio, todos los sucesos y todas las equivocaciones. Sentí sobre mí la carga del dolor, porque me hicieron ver las consecuencias de mis acciones y el sufrir de aquellas personas a las que yo directa o indirectamente había perjudicado, había llevado a la miseria, había hecho que perdieran a veces sus casas, sus hogares, sus vidas y todo ese dolor lo tuve que padecer. Fue tan intenso que pensé que no tendría suficiente capacidad para soportarlo. El sufrimiento que soporté era difícil de poder describir. Yo solamente percibí como si hubiera tenido dentro un cuchillo continuamente clavado en el corazón que me lo partiera en dos. El dolor punzante no duraba un momento, era de un continuo presente. Yo veía las imágenes de las caras de aquellos que lloraron por mi causa cada vez que aparecía un rostro de mujer, anciano, hombre, niño que lloraban. No lo observaba desde fuera, sino que incorporaba ese nuevo dolor a todos los demás, formando una gran bola de sufrimiento.

Llegó un momento que grité, chillé, pedí clemencia y supliqué perdón. Nada ni nadie me lo concedió. Te puedo asegurar que esto fue como el peor de los infiernos posibles.

—Un momento, Sr. Martínez, tengo que interrumpirle. Desde la dirección me informan de que están comunicando muchos televidentes con infinidad de preguntas.

—¿Sobre mi libro? —respondí de forma inocente.

—Lo lamento, no, pero quieren saber si este personaje le dio algún consejo al respecto digamos de su torpeza...

—Ahora que me lo pregunta algo hay de lo que tanto interesa a sus telespectadores. Con su permiso, seguiré con mi relato —la televisión impone. Me sorprendí a mí mismo, hasta me estaba volviendo educado.

Dado que el mundo está lleno de sufrimiento, por muchas personas que siguieron más o menos un camino similar al mío, te puedo decir que nunca hagas de tu forma de vida una existencia llena de egoísmo, avaricia, enriquecimiento y lujuria. Te lo digo a modo de advertencia, para que te prepares también para el otro lado, y así no caigas en mis propios errores. Aunque me gustaría que comprendieras que el hecho de tener riquezas no tiene por qué ser malo, siempre y cuando esas fortunas las puedas utilizar de manera provechosa. Debes entender que es cierto el dicho: "Que es bueno cruzar el puente del trayecto de la vida, pero no te estaciones en él". Ni siquiera te pongas excusas para autoconvencerte de la necesidad de tus actos, que no es conveniente, porque después al otro lado ya no solamente no tendrás todo aquello por lo que has luchado, por lo que has peleado, por lo que has podido incluso llegar a matar, sino que tendrás como premio y recompensa el sufrimiento y abandono.

—Gracias por sus respuestas, Sr. Martínez —su melodiosa y aflautada voz, acompañada de un mohín que me tenía loco de deseo, me turbó de tal manera que bien pudiera salvarme un corte publicitario, pero como siempre, nunca vienen cuando los necesitas—. Abusando de su amabilidad, le preguntaré otra cuestión que goza de mucha curiosidad entre nuestro público. ¿Cómo sería este mundo sin personajes de esta calaña?

—Paciencia, todo se contestará a su debido tiempo. Seguiré con el relato de la "Causa".

Yo soy alguien que tiene claro que aquellas personas que lleven a cabo actos de justicia, no de bondad, no solamente facilitarían una convivencia en este mundo, ayudarían con sus actos a mitigar aquellos que pueden tener desgracias. De esta manera, la vida sería mucho más fácil, pero sé que no es suficiente. Los que han peleado por tener posesiones, que han robado, esquilmado, que se han guardado las posesiones y que no les ha importado que otros pudieran sufrir hambrunas y carencias de todo tipo. Estos son los que necesitan la ayuda de personas justas y equilibradas. También sería ideal y menester que la gente reprimiera su necesidad de poder avasallar a los que tienen alrededor. Esto es mejor que ser solamente gente generosa. Para un mundo idílico es más importante la justicia que la piedad...

Ahora me es muy fácil hablar después de lo experimentado, y que no sirva de disculpa, pero mi comportamiento fue debido a mi forma de ver la vida, debidamente estimulado por parte de mi padre. Yo seguí unos patrones que creí que eran los adecuados en el mundo en el que me movía. La verdad, no todo fue culpa de mi familia, sino todo el circuito de gentes, amigos y la sociedad en la que me movía. Luego, aunque tarde, comprendí que algunos habían utilizado su poder para conseguir de alguna manera ayudar a otros, gentes que se unieron en pequeños grupos de resistencia para salvar y ayudar a los más necesitados y desesperados. Hubo algunos incluso que pusieron sus mansiones y sus palacios al servicio de gente para que pudieran ser atendidos en el periodo de la guerra. A mí, debo confesar, que ni siquiera se me pasó por la cabeza semejante disparate.

—¡Estimado público, televidentes de todo el mundo! —me interrumpió la presentadora—. Ahora tienen la oportunidad de que su voto sea atendido. Por favor, manden mensaje de texto al 5555 con la palabra "Escritor", si están a favor del Sr. Martínez, o bien al mismo número, pero con la palabra "Suicida", si están a favor de la "Causa". Para los más despistados, aparecerá todo en pantalla —así fue, por el monitor que tenía enfrente y en letras bien grandes estaban los números indicados y debajo, en letras minúsculas y a la velocidad del rayo, aparecieron las condiciones y precios del mensaje. Después de repetir varias veces los citados números y de arengar a los posibles clientes de las ventajas de votar, haciendo un especial hincapié de que una parte de la recaudación por los mensajes pasaría a una O.N.G. Me dirigió la mirada en un claro gesto, dándome a entender que prolongara esa esperpéntica y morbosa historia que estaba subiendo las audiencias como la espuma.

—Con el permiso de todos y la venia de esta simpática presentadora, seguiré con el relato del llamado "Causa" —contesté con un tono algo sarcástico, yo también quería algo de protagonismo. La verdad, me estaba cansando del circo montado, me había costado mucho escribir y resultaba más interesante la vida del que me lo dictó que hablar de mi obra. Vale, de acuerdo, pensarán ustedes que no es del todo mío, pero hay que escribirlo y que yo sepa los muertos no escriben... Respiré hondo y, a continuación, me di cuenta de la expectación al advertir las caras de bobos de todos los que me rodeaban, empezando por la presentadora y terminando por el último individuo del público:

—¿Pensarás que toda la culpa la tuvo mi padre? —sin esperar respuesta por mi parte y dando mi callada por respuesta, siguió hablando—, pues si lo piensas así, te equivocas. Mi progenitor también fue fruto de una educación recibida: tirana, rígida y sin amor. Fue un niño educado en un internado, ingresando siendo todavía muy pequeño. Fue golpeado para enderezarle y hacerle caminar de forma recta. Dicho colegio tenía un lema y una reputación que cuidar. Por eso le fue inculcado un sentimiento de tener que hacer las cosas siempre como un hombre perfecto y triunfador. A mí me trató de forma similar. Yo tuve la suerte de no tener que vivir aislado o lejos de mi familia, pero mi educación también fue estricta y severa. Ya sé que todo lo anteriormente dicho no sirve para exculpar mis actos. Deduje que nada más que por pensar en ello me trasladaron a otro estadio de conciencia en donde simplemente clamé, supliqué y pedí perdón. Mi única obsesión era querer restablecer el equilibrio. Pedía, imploraba una penitencia para poder salir de esta situación. Estaba claro, aprendí que pensar en pedir misericordia y arrepentirse era suficiente para mejorar de estado dentro de este mundo de tinieblas y sufrimiento. Este otro espacio no era mucho mejor, pero ese cambio, el hecho de que sentí que me habían escuchado me hizo apreciar un pequeño brillo de esperanza.

En este lugar, consideraba que era el definitivo o por lo menos a mí me lo pareció. Cuando me dejaron a solas, aquí entonces fue cuando asumí que en realidad necesitaba el castigo que merecía por mis acciones cuando de verdad reconocí que no había sido una vida ni provechosa ni adecuada. No me habían castigado al morir como yo esperaba, entonces comprendí que no era ese Dios cruel y vengador inculcado desde la niñez, pero de alguna manera se iba a apartar de mí hasta que yo no hubiera terminado de solucionar el problema que había generado.

Me quedó mucho todavía por recorrer. Ese dolor, aunque me ha desgarrado interiormente, yo sé que debí prepararme y que voy a tener que dar a cada persona dañada una parte de mí mismo. Intuí cuándo estaré preparado y listo para retomar al mundo, lo que me esperará lo aceptaré con resignación. No me apetecerá, pero entenderé que es la única manera que podré terminar con este dolor en este proceso.

Ahora ya no siento aquel dolor, esto fue en un periodo de purga. Ahora lo que advierto es una profunda tristeza y un sentimiento de vergüenza, no solamente por haber abochornado a Dios, sino también de haberle defraudado de una manera terrible. Es decir, que me estoy preparando para una próxima reencarnación llena de sufrimientos. Yo sé que mi vida será muy complicada, yo sé que esto va a ser así. No sé cuándo se dará, no me han dado todavía ninguna notificación de cuándo volveré a entrar en la rueda de la vida.

Si piensas que estuve solo ante mi situación, te equivocas. Había unos seres maravillosos, eran indistintamente mujeres y hombres que me estaban asesorando. Ellos lo que hacían era enseñarme el hecho de que pueda entender qué es lo que me ha pasado y cómo solucionarlo a partir de ahora. Estaban empezando a mostrarme lo que significaba el amor de verdad. Ellos, con sus presencias, me hicieron sentir un consuelo que nunca hubiera imaginado que existiera.

Sé que mi próxima reencarnación estará carente de todas las riquezas y pasaré todo tipo de penurias.

A mí me encantaría poder acoger y concentrar a todos aquellos que se han comportado como yo lo hice en su momento. Quisiera que entendieran que el hecho de que piensen que el dinero saben cómo multiplicarlo y que el resto de los humanos inferiores lo van a desperdiciar y pueden condenar a toda una empresa a la ruina es mentira. Por eso, el poder y la avaricia van unidos. El gran error, la gran equivocación son esas presencias que nos susurran directamente al ego de cada uno de nosotros, diciéndonos constantemente que somos los únicos que sabremos cómo conservar no solamente el poder y la riqueza, sino que además nosotros somos los ideales y dignos de poder tener esa fuerza y esa riqueza. Si consiguiera haceros comprender, si pudiera mostrároslo ante vosotros, sé perfectamente que no me escucharían, poseerían los oídos, los ojos y el corazón cerrado. Sé que ahora es demasiado intenso ese poder que nosotros manejamos para que lo cedamos ni siquiera un poco. Solo os diré que no merece la pena y que la vida, aunque nosotros pensamos que necesitamos de todo eso para poderla vivir con cierta seguridad, que nada, nada de eso podremos poseerlo al otro lado.

Yo solamente os puedo explicar mi experiencia, ni siquiera sé si a todos vosotros les será igual cuando fallezcáis. Es decir, yo os puedo dar fe de que no merece la pena el egoísmo y el enriquecimiento a costa del sufrimiento de los demás.

Yo sé que es muy fácil aconsejar, pero aquellos que creen tener una vida miserable tienen que cambiar también la percepción de sus necesidades, porque muchos de ellos podrían tener cosas importantes en su existencia y lo único que hacen es lamentarse, codiciando, envidiando y observando aquellos que están arriba ostentando las riquezas y el poder. Eso tampoco es bueno.

El llamado "Causa" estuvo algo dubitativo para seguir, pareció como si buscara en su memoria algún que otro recuerdo que se le escapaba. La presentadora y el público estaban callados, ni siquiera un leve murmullo ni alguna que otra inoportuna tos. Nada, parecía increíble, pero mi historia los dejó con la boca abierta. Desde la dirección, eran continuas las consignas de advertencia. Los silencios en televisión eran peligrosos y caros. Sin advertirlo nadie, pusieron los cortes publicitarios.

La presentadora reaccionó, se me acercó, sus movimientos de cadera y su forma grácil de moverse se asemejaban a una pantera al acecho de su presa.

—Una historia sorprendente, Sr. Martínez —su aterciopelada voz sonaba como música celestial a mis oídos—. Dígame, entre usted y yo, ¿qué piensa de su propia historia?

—Escribiendo lo dictado por la "Causa" he deducido lo siguiente: a las experiencias de la vida nunca podremos escapar, ni siquiera aunque nosotros quisiéramos —respondí muy seguro de mí mismo.

—Interesante respuesta, muy interesante. Dígame, ¿por qué a usted precisamente? ¿Qué tiene usted de particular que no tenga otro escritor? —se me quedó mirando, lo mismo que si fuera una alumna aventajada intentando dejar en mal lugar a su profesor. No sabía la respuesta. Era verdad, podría haber sido otro cualquiera, el mundo estaba lleno de escritores mejores que yo, sin duda. El destino es así de caprichoso, a punto de admitir una respuesta nada concluyente, ya que no sabía qué decir, vino a salvarme el final de los cortes publicitarios. La presentadora me hizo un claro gesto de que pospusiera mi contestación para otro momento y seguidamente dio paso al programa.

—Estimados telespectadores y querido público, después de nuestros inestimables patrocinadores, seguimos con esta fantástica historia que nuestro amable y querido escritor tiene a bien contarnos. Sr. Martínez, luego de advertirnos de los peligros del egoísmo y de la avaricia en vida, prosiga con su relato, por favor...

—Gracias, como iba diciendo, el llamado "Causa" me estaba advirtiendo de su peculiar "Vía Crucis", debido a su vida y cómo acabó con ella. Luego de dudar por unos momentos, el modo de seguir fue muy escueto. Me dijo que la única forma de reparar el desagravio al Creador era sufrir una experiencia detrás de otra. De esa manera padecería digamos el tiempo que todavía le quedaba. No volvería a nacer, ya que la reencarnación solo estaba destinada a las almas que buenamente soportan sus pruebas, pero sí que había una forma de pasarlas o experimentarlas, elijan ustedes... Empezó por una serie de vivencias, que si bien forman diferentes vidas, él las soportó en segunda persona, era un mero espectador, no podía intervenir, no podía de ninguna manera ser visto ni sentido por los demás. Lo único, sentir lo que padecían los diversos personajes que formarían un entramado de experiencias. Lo que me contó no se lo deseo ni a mi peor enemigo. A continuación y después de esta breve introducción, pasaré a detallaros palabra por palabra lo que me dictó el llamado "Causa".

—Por favor..., Sr. Martínez, tiene usted a todo el país en ascuas... —la voz de la presentadora sonaba algo impaciente. Miré a mi alrededor y pude sentir la expectación, la curiosidad y el morbo despertado en miles y decenas de miles de personas. Era un peso, un agobio y una gran responsabilidad. Me embarqué enfundándome la bandera del salvador de la humanidad y proseguí con las experiencias del llamado "Causa".

CAPÍTULO II (¿Qué importa?)

Estoy como flotando, lo mismo que una hoja llevada por el viento. No tengo prisa, no tengo ninguna de las ataduras de cuando estaba vivo, pero me siento más vivo que nunca, con unas ganas tremendas de aprender, de sentir a los demás, no consigo desprenderme totalmente de mi antigua condición de vivo. Como un imán me atraen las personas, no preguntéis el porqué, ni el cómo, es una seducción que irremediablemente me pega a la gente.

Hay dos comadres hablando de sus cosas. ¿Es una conversación irrelevante? Puede que para mí lo sea, pero la causa causante de mi actual posición piensa lo contario, así pues, qué remedio. Aguantaré a este par de viejas arpías discutiendo de sus cuitas.

—Aquí estará bien, lo ideal, en la primera altura hacia levante. En invierno, el primero en recibir el sol.

—Ya me gustaría a mí una primera altura, de seguro que te ha costado lo tuyo…

—¡No lo sabes tú bien! Ya estás al corriente de que tengo mucha amistad con el párroco y gracias a él, y por supuesto previo pago de una suculenta donación para el arreglo del altar, conseguí este estupendo nicho.

—Las hay con suerte.

—¡No, las hay muy devotas!

—No me seas remilgada, ya sabes que después del divorcio de tu hija tu relación con el cura estaba de capa caída…

—Qué mala que eres y qué envidiosa. Tener amigas para esto…

—Pues anda que la tuya, al final tuvo que acudir a una clínica privada para abortar…

—Vamos, querida, no nos pongamos a reñir, que para desplumarnos ya lo hacen nuestras vecinas…

—Tienes razón, pero retomando lo del nicho, ¿tú crees que me cambiarían el de mis padres a una primera altura?

—No te preocupes, déjalo de mi cuenta…

Era patético, los muertos asomaron sus cabezas, incrédulos y a la vez malhumorados, yo les podía ver sus caras de tristeza. Enseguida me di cuenta, una sensación me vino a la mente. No les hacía falta hablar, me lo dijeron todo en un momento. Qué les importaba a ellos la situación, el tiempo y la religión. Solo querían que los recodaran de alguna manera, no con flores ni con lápidas de mármol, pero sí con el corazón. A donde estaban, los pensamientos de amor les llegaban a la velocidad del pensamiento y ello les reconfortaba en esa nueva situación que muchos no entendían, estando algo desorientados.

Dejando a ese par de cotorras, el viento me lleva lejos de este camposanto de tres alturas, en donde los privilegiados están en la primera altura, los menos en la segunda, los desgraciados en la tercera y los sin-nombre en la fosa común...

CAPÍTULO III (¿A qué precio está la conciencia?)

La causa causante me lleva allá en donde la situación hace de ella una lección a aprender. Me atrae un mendigo que está en su esquina. Sí, así es, las esquinas son lugares estratégicos por donde todos debemos pasar, esperando encontrar algo mejor de lo que dejamos atrás, siempre se dice "al doblar la esquina" María no iba a ser menos, pero se encontró con un mendigo. A diferencia de algo extraordinario, encontrarse con un pobre supone una lucha con nuestra conciencia. Si le das dinero, de seguro que te lo agradecerá. Si les das comida, de seguro que cuando estés fuera de su alcance visual, lo tirará a una papelera. En el caso de que les des dinero, nunca te quedarás tranquilo, ya que sabrás en el fondo de tu corazón que por mucho que les des, al día siguiente cuando vuelvas a pasar por el mismo sitio, allí te lo encontrarás. Lo suyo sería llevártelo a casa, darle de comer y ofrecerle un techo para que se cobije, pero claro, cómo se lo explicas a tu familia... así que María optó por darle algo de dinero, a sabiendas de que no le resolvería nada...

—Tome, buen hombre, para comer…

—¡¡Que Dios la bendiga, señora!!

Ahora no hablaban, pero sus mentes discutían en ese lenguaje que solo ellos saben lo que dicen, mal llamados “diálogos de sordos”.

«Parásitos, desechos de la sociedad, ¡trabajad, gandules!».

«Tacaña, asquerosa ricachona, mira que darme un miserable euro».

«Si no fuera por mí, estos vagabundos se morirían de asco y hambre».

«¡Asimismo te pudras! Un dolor de muelas es lo que te mereces, arpía, beata remilgada, así pilles una infección o algo peor».

«Parece mentira, de seguro que se lo gasta en alcohol y drogas… ¿encima tengo que pagar impuestos para gente como esta? Y luego asistencia para todos…. Barra libre para los  medicamentos, cada vez vamos peor…».

«Un revolcón es lo que necesitas. De seguro que a tu marido ya no se la pones dura. Frígida, ya te apañaría yo. Si de mí dependiera te lo comía todo, ¡estrecha!…».

Esa discusión de sordos… me daba asco, me repugnaba la fingida generosidad y también los malos pensamientos del pedigüeño desagradecido. A decir verdad, ¿quién tenía razón de los dos? ¿O la tenían los dos en su existencia y su forma de ver el mundo?

Percibo pena y vergüenza ajena, ¿cómo pueden existir personas de esa calaña? Una pretendía lavar su conciencia, transformando su amor en odio, y el otro se escondía tras su desgracia, echándoles las culpas a los demás… Espero que esa brisa misericordiosa me lleve lejos de esta especie de raza a la que yo pertenecía y de la que no puedo renegar, ¡viento, llévame lejos!

CAPÍTULO IV (El hábito no hace al monje)

Voy revoloteando con pereza parsimoniosa, dejándome llevar por este mundo. Un gran edificio lleno de gente, música sacra y olor a esencio me recibe en mi perezoso viaje. Un murmullo ensordecedor aturulla mis sentidos, todos los pensamientos de decenas de personas me llegan intentando penetrar en mi cabeza: un sinfín de peticiones, ruegos desesperados, rezos interesados y lamentos fingidos llegan en oleadas embravecidas que cuando rompen en las rocas de mi entendimiento, su rumor me vuelve loco. No quiero oír más, no soporto las plañideras quejas de esta raza de individuos a los cuales solo pedir saben sin dar a cambio nada que no suponga algo demasiado valioso. Se piensan que el demandar, el de hacer tratos, de que a cambio de esto quiero lo otro, ¿de esa manera conseguirán los favores del Creador?

Un pensamiento muy fuerte destaca de entre todos. Me atrae. Irremediablemente me pego a él como un imán al que no me puedo resistir.

«¿Qué hago aquí? ¿Por qué estoy aquí? ¿Resistiré? ¿Llegaré a terminar la misa? ¿Cuánto queda para finalizar? ¡Cuántas ovejas para tan poco pastor! ¿Para esto estudié tantos años? ¿Para esto tengo que ser célibe? ¡¡Más que ovejas tengo borregos que tan solo tienen miedo, no respeto, ni amor, ni nada que sea parecido!! Aprensión y terror a mis sermones es lo que les sujeta. Sí, esas reprimendas que tanto me inculcaron, en donde solo el fuego del infierno con sus llamas purificadoras que todo lo arregla y todas las pasiones consume.

Qué angustia y desolación al escuchar sus pueriles confesiones, “peccata minuta” al lado de mis dudas, de mis angustias y de mi solitaria soledad frente a los demás. Vivo recluido con un ama de llaves, que dudo de que sea del sexo femenino. Adrede puesta por el arzobispado, con mala leche, para que no se nos levante la libido. Luego está mi carrera, truncada por el poder de las familias y la supremacía de los padrinos. Todo se reduce a una gran frustración, en donde busco mi fe, pero aquí desde luego pierdo el tiempo entre estos pisaterrones que solo piensan en que se les perdonen sus más que pueriles pecados...».

Los lamentos de este cura me torturaban el alma, aniquilando mi espíritu ya de por sí tan maltrecho que a buenas ganas tenía yo de escuchar las frustraciones de este párroco... Una risa, sí, una maliciosa carcajada salía de entre las cortinas que disimulaban la entrada a la sacristía. Una oscura sombra de no más de metro y medio estaba ahí, agazapada, divirtiéndose de lo lindo.

«¿Vendrá a por mí?». Me quedé quieto, paralizado de terror, al fin dieron conmigo, devorándome lo mismo que a otros muchos incautos que no supieron ocultarse mejor. Observé, qué más da ya, esperé lo peor, ¡vamos, termina de una vez por todas, a qué aguardas!

El oscuro salió de la cortina y en un raudo movimiento se subió por la pierna del sacerdote. Lo mismo que una serpiente enroscándose se instaló alrededor de su cuello. Me miró con esos ojos de fuego, como diciéndome que no se me ocurriera acercarme, era suyo, de su propiedad. Estaba más que claro, lo mismo que un perro con su hueso, me gruñó amenazándome, a la vez que le murmuraba al oído, hablándole a su Ego en un afán de nutrirlo con bellas y embaucadoras palabras, alimentando y engordando su vanidad.

Ese viento misericordioso se me llevó de nuevo, dejando al pastor con su ser gris, a buen seguro lo llevará acoplado mucho tiempo. Sus borregos seguirán en esta vida, ignorantes y pendientes del tiempo que haga, así serán sus cosechas, continuarán teniendo muchos hijos, así lo manda la Santa Madre Iglesia. Cuando el cura muera, después de muchos años lamentándose de su mala suerte, entonces será demasiado tarde. Su ente oscuro será un lastre al que le costará Dios y ayuda librarse de él... El arzobispado mandará a otro, elegido por su baja condición social, sin padrinos al que acogerse, sin parar en qué estudios tenga o qué grado de convicción procesa. Los pisaterrones continuarán yendo a confesarse con la esperanza del perdón y seguirán yendo a misa los domingos, en donde un nuevo párroco, algo más joven, pero igual de instruido, celebrará la ceremonia, lamentándose de su mala estrella. Agazapado tras la cortina, su particular demonio aguardará el momento en que su fe se tambalease...

CAPÍTULO V (La familia unida jamás será vencida)

Estoy de nuevo en un escenario desconocido, en donde una familia está en el comedor adorando a la caja tonta, mal llamada "televisor".

«¡En absoluto, ni pensarlo! ¡No me quedaré sin mi partido de fútbol!».

«¡La telenovela no tardará! ¡Espero verla!».

«¡¡Mis dibujos animados!! ¡¡Quiero verlos!!».

Estos pensamientos me martilleaban sin cesar. El ambiente tenso del comedor en donde una familia en hora punta rodeaba el objeto más querido de la casa. El gran televisor de pantalla plana de muchas pulgadas, sonido estéreo envolvente, presidía el mejor y más estratégico lugar del domicilio de esta familia de clase media acomodada. El marido, devorador de deportes sin moverse del sofá, esperaba con ansias la hora de su deporte favorito. La esposa adicta a las series empalagosas de amores imposibles que solo ocurrían en ese mundo en donde la caja tonta mostraba una fingida realidad de color de rosa, se mordía las uñas dejando sus dedos en carne viva. Mientras, el "nene" de la casa rabiaba, usaba su desbordante imaginación haciendo que esos dibujos adquiriesen una realidad que no le gustaba, no queriendo crecer, so pena de parecerse a sus padres.

«Ya estamos, otra vez seré ignorado. No saben que yo también sufro, que quiero más caricias, más atenciones. Ahora estorbo, si quiero llamar la atención, tendré que ladrar o morder alguna zapatilla o algo peor si mis lamentos no hacen afecto. ¡¡Orinarme en la moqueta!! ¿Eso quieren?».

El pobre chucho arrinconado, lamiéndose el trasero, esperaba el momento oportuno para hacer de las suyas...

El mando a distancia estaba encima del centro de mesa, punto estratégico para, con el menor movimiento, acceder a él y cambiar de canal.

Todos, por el rabillo del ojo, se vigilaban. Tic, tac, el segundero avanzaba. A cada movimiento de las manecillas del reloj el ambiente se cargaba de una energía que hacía presagiar lo peor. 55”, 56”, 57”, 58”, 59” y 60”, las nueve de la noche. Era la hora donde confluyen todos los gustos, pero solo hay un televisor...

En un raudo movimiento que ni el más felino de los leones pudiera imitar, el padre se apoderó del mando. La madre, atónita, lo miró. El niño, desde una precavida distancia, observó. El perro, gruñendo, no se atrevió a salir de debajo del sofá.

—¡¡Dame el mando, quiero ver mi telenovela, ya lo sabes!! ¿Es que no me oyes o te haces el sordo? ¡¡Siempre me haces lo mismo, estoy harta de tus deportes, de que me ignores, de que quieras más al fútbol que a tu familia!! ¿Me atiendes o qué? —después de la batería de reproches, roja de rabia arremete contra el televisor, que tambalea amenazando caerse.

El marido de repente se levanta, sujetando su preciado objeto. Con una mirada de pocos amigos fulmina a su mujer. De su garganta sale un rugido que ni el león de la Metro sería capaz de imitar. El rey de la selva se aferra al mando con las dos manos haciéndose entender que el amo es él y verá a toda costa su deporte favorito.

La leona optó por la retirada. Sus pensamientos me llegaban llenos de odio y resentimientos.

«Lo pagarás caro, no esperes nada de mí. Si quieres sexo, tendrás que mendigarlo. Dormirás durante una buena temporada en tu sofá favorito y no te preocupes, tendrás tiempo de sobra de ver todos los deportes que quieras... Desde luego que tendrás oportunidad para pensar en lo que eres, un orangután, peor, un gusano repugnante, es en lo que te has convertido... Si ya lo decía mi madre: "Este chico no te conviene. Sí, es muy guapo, pero luego pasa el tiempo, la rutina, el amor se va, quedando tan solo la ternura... Te lo digo yo, hija mía, que llevo muchos años casada con tu padre. Hazme caso y cásate con este otro que, aunque es más feo, lleva gafas, es un poco atolondrado y no tiene picardía, pero te quiere de verdad. Esos son los mejores, los tienes comiendo de la palma de tu mano, los moldeas a tu conveniencia, ese es el secreto de un longevo matrimonio. La mujer tiene que poseer siempre la sartén por el mango...". Cuánta razón tenía mi madre, pero ya que no puedo enderezarte a mi voluntad, peor será mi venganza. No tengo prisa, perderás facultades, no se te levantará como antes. Cuando caigas enfermo, acudirás a mí y entonces te estaré esperando... La paciencia es la diosa de la ciencia y de eso tenemos mucho las mujeres. Por ahora me conformaré en quemar la tarjeta de crédito. Cuando te llegue la factura, espero que te dé un buen infarto. De eso están llenas las defunciones, que muy amablemente te rellena el médico de guardia. No preguntan, no sospechan, es la mejor forma de quitarse a un esposo de en medio, rápido, práctico y muy eficaz.

¡Canalla! Te piensas que la tienes bien escondida, pero la casa es mi territorio, es mi santuario y me conozco todos los rincones de la misma. A ver si te piensas que soy tonta o me chupo el dedo... Luego llamaré a los teléfonos de pago. Sí, esos donde te leen las cartas, te dicen lo que quieres oír. Ya sé que es todo mentira, pero por lo menos me escucharán, que de eso tú no sabes nada, pero ahí no terminará el asunto... Le diré a mi madre que venga a vivir con nosotros, ya sabes la ilusión que le hace meterse contigo: aconsejándote la forma de vestir, de comer, de cómo portarte en la cama y lo mejor de todo que a ella no le gustan los deportes. Seremos dos contra ti, nos convertiremos en un equipo imbatible al que ni todos los rugidos del mundo podrán con nosotras. Claudicarás o te volverás loco y cuando eso ocurra te llevaré a un asilo para viejos decrépitos».

Mientras la leona pensaba qué hacer con su macho, el cachorro estaba recluido en su madriguera. De su adolescente y atormentada mente, una energía muy negativa me llegaba con fuerza juvenil.

«Cuando seas viejo, esa será mi oportunidad, si piensas que siempre vas a estar con esa misma fuerza, ¡lo tienes claro! No me dejas ver mi serie favorita. Tranquilo, yo veré tus revistas pornográficas. Sí, esas a las que piensas que solo tú sabes dónde están... En el sitio al que cualquier tonto las guardaría, en lo más alto del armario. Te vi aquel día que le dijiste a mamá que te dolía la cabeza y te acostarías pronto. Luego, en la seguridad de tu cuarto jugaste al solitario, vergüenza ajena fue lo que sentí. Nunca pensé que los padres hicieran tal cosa, pensaba que solo los jóvenes salidos hacíamos esos juegos malabares, a lo que sin duda nunca os enteraréis en la vida, ni borracho. Lo tenéis claro si pensáis que en un alarde de sinceridad, y por mucho que querías tomar fingida confianza, en esas conversaciones forzadas en donde os hacéis los padres modernos...

Mal escondite, yo los tengo mejores, la experiencia de vivir con un padre dictador y déspota. Si tú o mi madre supierais lo que tengo guardado, puede ser que me trataras con más respeto. Mis secretos están a salvo de tus zarpas y de la mente angustiada de mi madre. No sabéis nada ninguno de los dos, no me conocéis, ni hacéis por conocerme. He tenido que lidiar solo con los matones del colegio, a las burlas de mis compañeros y al rechazo de las chicas. Enfrentarme a mis cambios corporales, a mis inquietudes. En casa, cualquiera discute de mujeres y no digamos de mis placeres nocturnos, de mi acné, mis aficiones. ¡No! No soy el niño ese que se orinaba en su cama, tampoco aquel que por las noches os llamaba a gritos, tampoco el que llevaba pantalones cortos y mucho menos el que siempre molestaba con sus preguntas inoportunas.

De momento me conformaré, acataré vuestras estúpidas y egoístas órdenes, pero cuando mi independencia llame a la puerta en forma de trabajo, novia o simplemente me reclame la vida fuera de esta casa, ese día llorareis de pena por no haber sabido educar mejor a vuestro hijo. Entonces será mi gran día, mi venganza, mi gozo al veros sufrir por mí... He crecido, sí, papá y mamá, he progresado. Vuestro querido hijo ya es una persona a la que no se le puede mandar a la cama sin más...».

“Cría cuervos y te sacarán los ojos”, esta tan socorrida frase me vino a la mente después de esos inmaduros pensamientos del cachorro. No pude menos que sentir algo de simpatía por sus padres y desde luego otra frase tan socorrida como la primera me vino de perlas: “Cuando seas padre, comerás huevos”. Dejando atrás al retoño mal encamado, una potente energía pedía a gritos que la atendiera, inexorablemente el can emitía unos pensamientos nada halagüeños:

«Esperaré aquí agazapado, donde no pueda hacerme nada, mientras tanto mordisquearé un poco la pata del sofá, de esa manera, mis dientes afilaré preparándolos para el mordisco final. En cuanto asome el tobillo de mi dueño, le daré tal mordisco que se arrepentirá de sus crueles brusquedades y paseos cortos en los que nunca me deja oler lo que yo quiero, de haberme quitado mi orgullo de macho, de no dejarme olfatear a las hembras, que con su perfume embriagador me vuelen loco. No puedo resistirme a tirar con fuerza de la correa que me oprime. Por un puñado de comida seca y un bol de agua, soy esclavo de este tirano... Todavía recuerdo cuando era cachorro y todo eran caricias, juegos y atenciones. Nunca me faltaba el amor de mi dueño, el juego del niño y la indulgencia de mi dueña, pero al crecer tanto, ya no tenía la misma gracia y fui apartado a un segundo plano, en donde mis días los pasaba dentro de mi canasto a la espera de que me sacaran, aunque mi vejiga reventara. ¡Ellos que saben del dolor de aguantar horas hasta que por fin llega la tarde y me puedo aliviar!... Pero hoy es el día, lo veo descuidado, relajado. Dicen que hasta el perro más fiel se vuelve ido alguna vez, lo que no saben es que la falta de amor puede ser más peligroso que la locura».

El can ya babeaba, gruñendo, a la vez que un líquido amarillento marcaba su territorio. Todo lo que alcanzaba su olfato era suyo, por mucho que sus dueños intentaran por todos los medios hacerle saber las limitaciones de muros y paredes. Ahora su enemigo estaba viendo su programa favorito...

«Qué barbaridad, a uno no le dejan nunca en paz, para una cosa que me gusta me la montan. Nunca pido nada, ni exijo tampoco. Voy a trabajar, salgo del curro, vengo a casa, me comporto razonablemente bien, no ensucio, apenas gasto y lo único que pido es que me dejen en tranquilidad con mis deportes. ¿Es mucho pedir? Pues por lo visto no me lo merezco, ahora a aguantar los pucheros de mujer, los vacíos de mi hijo y los gruñidos de mi perro. Llegará el día que se me cruce una rubia despampanante, con unas buenas caderas y grandes urbes, de las cuales no pueda resistirme. Entonces se enterarán de lo que vale un peine, me llorarán y será demasiado tarde, me fugaré para no volver la mirada atrás. Me la llevaré lejos a un país extranjero en donde me cambiaré la cara y nadie me reconocerá jamás».

Luego de esta experiencia, un mal sabor de boca me atenaza, lo mismo que después de una noche de desenfreno bebiendo. Hay una frase que me viene de perlas: “La familia unida jamás será vencida”, pero unificada. ¿Por qué y para qué? ¿Para tener hijos supongo? ¿Promover una estabilidad financiera estatal? ¿O un conceptuado estatus mundial al que nos tienen cogidos por los cataplines? ¿A que no sabías el porqué los curas no pueden casarse? Muy sencillo. Los hijos tenidos en el matrimonio tienen derecho a heredar y de esa manera, al no tener herederos, se queda todo para la Santa Madre Iglesia Católica Apostólica...

¿Estar muerto para ver esto? ¡Mi pena, mi calvario! De repente, me doy cuenta de lo que somos y en qué nos convertimos. Desde mi posición lo veo cada vez más claro. El egoísmo de todos nosotros nos deja ciegos y sordos, pero ¿a quién se lo digo? ¿A vosotros? Estimados lectores, ¿cómo sé que me estáis leyendo si estoy muerto? ¿Entonces para quién escribo? A todo esto, ¿es que los muertos escribimos? En el caso de que fuera así y por una de aquellas alguien me estuviese leyendo, seguiré relatando mi existencia en este otro plano al que me veo abocado sin remisión.

Un viento o una causa ajena a mi voluntad de nuevo me trasladan dejando atrás esta familia. Digamos estos seres que lo único que les une es el odio entre ellos y el amor por su televisor, que puede que el único cuerdo sea el perro, que a fin de cuentas fue un regalo de cuando el chico fue un niño, al que le regalaron el canino para que volcara su cariño en él, molestando lo menos posible.

CAPÍTULO VI (Quien con fuego juega, con fuego se quema)

Me voy ¿o me llevan? La causa se me lleva, yo con mi anulada voluntad no me queda más remedio que dejarme guiar por el capricho de quién o qué me lleva allá a donde le parezca más oportuno. Al final de mi plácido viaje va apareciendo una estrecha y maloliente celda con “grafitis” de muy mal gusto decorando las paredes que antaño eran blancas. La música de algún trasnochado éxito de verano sonaba a todo volumen:

«De mis secretos deseos, de mi manera de ser, de mis ansias y mis sueños. 

Qué sabe nadie.

Qué sabe nadie».

Con la mirada fija en ninguna parte, sin expresión en el rostro, Juan aguantaba las embestidas de su amo y señor, creciendo su ímpetu en el estribillo de la canción.

«Qué sabe nadie. 

Qué sabe nadie».

Ni en su más alocada fantasía llegaría a soñar que acabaría de aquella manera, tirado en su catre y sodomizado por el gran macho dominante de esta inmunda penitenciaría.

¿Cómo llegó a este punto de su existencia? ¿Qué le pasó en esta vida para acabar en este lodazal de desdichas? Sus preguntas no tenían contestación, dichas para él en un particular diálogo entre él y su infortunio. La realidad como una bofetada le devolvía a este mundo de miseria y violencia.

Si quería comer, tener protección, algo de tabaco o simplemente poder limpiarse el culo, pagaba con sus favores de chapero.

Su mente se evadía de este mundo, su única salida posible... sus recuerdos le libraban de morir hastiados.

Su memoria siempre lo llevaba al mismo punto: entonces no fumaba, no bebía, ni una multa manchaba su excelente comportamiento. Casado, dos hijos, mascota y una gran hipoteca que cargaba con resignada dignidad. La dedicación a su trabajo era ejemplar: su camión a punto para cargar y viajar a cualquier lugar del extranjero. La verdad es que era relativamente feliz... pero no pedía mucho, conformándose con esa vida desustanciada, sin emociones y altibajos, pero segura al fin y al cabo...

En cuanto sus evocaciones llegaban a ese fatídico momento, una negrura en su pensamiento le provocaba un terrible dolor de cabeza. Ese día tenía que haber muerto, esa era su petición a ese destino que se burlaba de él...

Su camión llegó a un cruce de carreteras. Allí estaba, toda juventud: pelo moreno de ese color negro azabache que volvería loco a cualquiera, embutida en un vestido que realzaba aún más esas curvas de infarto. Sentada en un actitud muy provocativa con las piernas abiertas, y entre ellas, un pedazo de cartón anunciando a dónde quería ir.

Juan paró, no era la primera vez que recogía a gente que quería viajar de esa manera. Al contrario, le venía muy bien alternar con personas de diferentes lugares, aquello le enriquecía y lo más importante le hacía el viaje más ameno.

—Sube, preciosa... —era un adjetivo de lo más sincero, sin ningún afán de segundas intenciones.

La diosa subió, saludó y se acomodó. Sus modales tenían un grácil porte que todo su cuerpo armonizaba.

Juan se aplicó a su labor. Condujo con su particular eficacia, pero por el rabillo del ojo la mantenía vigilada. A cada movimiento de sus esculturales piernas, algo blanco parecía advertirse, y si no se veía, él lo agregaba de su imaginación. Ella advirtió esos movimientos rápidos de los ojos, entre la carretera y sus muslos. Simulaba divertirse, jugaba con ellas y a cada viraje del camión movía, más si cabe, las piernas. Era parca en palabras, pero sus correteos hablaban por ella. Con sus delicadas manos y cuidadas uñas, se mecía su estupendo cabello. Ese movimiento enardecía aún más a Juan, haciendo que su imaginación junto a su libido subieran como la espuma.

El día avanzaba, la parada de descanso no podía demorarse más. Aparcaron en la acostumbrada área de servicio, en donde una comida y un merecido descanso esperaban al camionero y su acompañante.

En el restaurante el ambiente como siempre era ensordecedor, todos hablaban, unos por encima de otros para hacerse oír. La pareja comía tranquilos y ajenos a todo, Juan rompió el hielo:

—¿De dónde vienes?

—Soy de aquí de allá, de donde me place... —su voz sonaba distraída, pero a la defensiva.

—¿Vamos, que eres una chica sin ataduras? —la pregunta de Juan era de lo más sincera sin maldad alguna, pero una voz interior le avisó de que bien pudiera haber metido la pata.

—¿Qué te hace pensar eso, porque soy joven, me gusta viajar y conocer el mundo a mi manera? —se le notaba alterada, molesta por tal pregunta, continuó hablando—. ¿Es que una mujer no puede tomar sus propias decisiones?

—No te confundas, no pretendo ser indiscreto, solo quiero conversación —Juan estaba alterado, ya empezaba a lamentarse de haber subido a semejante pantera.

—¿Conversación? ¿Estás seguro? —contestó en voz alta.

—Por supuesto. ¿Qué si no? —objetó Juan ofendido. El ambiente se estaba volviendo tenso por momentos. La joven puso cara de pocos amigos. Juan no sabía en qué había metido la pata, y para colmo de males una patrulla de la Guardia Civil se sentó en la mesa de al lado, muy cerca de ellos. Casi con un susurro siguió diciendo—. Como comprenderás, me extraña que una chica tan atractiva como tú viaje de esta manera, tiene sus riesgos...

—¿Peligros? ¿No será contigo? —el tono era fuerte y desagradable, los guardias se giraron. Curiosos, los miraron por el rabillo del ojo. En una fracción de segundos, se miraron. No les hacía falta hablar, en los muchos años de servicio juntos esa mirada fue suficiente, decidiendo que aquellos dos bien podían ser una pareja de enamorados con sus diferencias. Siguieron dando buena cuenta de su almuerzo sin darle mayor importancia.

Juan estaba tan nervioso que se le paralizaba su delicado estómago, no pudiendo tragar ya más bocado. La fémina, al ver el poder que ejercía sobre él, se divertía de lo lindo. Una mirada de picarona satisfecha asomó a ese bello rostro que gustaba tanto al sexo opuesto.

Juan, con unas ganas locas por irse, pidió la cuenta. Al recibir la misma, pensó en pedirle la mitad del importe, pero una mirada de la chica y un movimiento de su cabeza haciéndole ver lo cerca que estaban los guardias ante la amenaza de volver a levantar la voz, y esta vez de seguro que los agentes se sentirían más que curiosos, optó por callar y esperar a que escampara la tormenta.

Ella, muy arrogante y satisfecha del poder que ejercía sobre el asustadizo Juan, lo tomó del brazo saliendo del comedor, lo mismo que si fueran una pareja de toda la vida.

El viejo y funcional Motel estaba al lado del Área de Servicio. Un letrero de neón al que le faltaba la última de las letras anunciaba su nombre con dificultad, por los muchos años de falta de mantenimiento.

La habitación estaba en concordancia con el estado general del establecimiento: paredes recubiertas de un papel pintado de una lejana y trasnochada época pasada. El mobiliario, imitando el estilo castellano, el cuarto de baño con su típico bidé, que ya nadie usaba, y una gran cama de matrimonio, que ya ninguno pedía, pero que ahí estaba pidiendo a gritos que las parejas volvieran a tumbarse como antaño, bien juntas...

La joven en cuanto entró fue rápidamente al aseo. Juan, maldiciendo su mala suerte, se dejó caer en la inmensa cama, lo mismo que un saco de patatas. En su calenturienta mente veía a la muchacha dentro del cuarto de baño: acicalándose, o mejor aún haciendo sus necesidades: levantar la tapa del retrete, tirar de la cadena y limpiarse con el papel higiénico. Luego, quitarse la ropa: las bragas, el sujetador y finalmente el sonido del agua deslizándose por el  plato de la ducha. Todo ello, junto al mal momento pasado en la cafetería, lo puso muy excitado. No entendía cómo esa mezcla de sufrimiento y placer podía ponerle de esa manera. Nunca se imaginó que volvería a sentir la dureza de su entrepierna, dormida por años de rutinario y aburrido matrimonio.

Al momento que la pantera salió del cuarto de baño, la cara de Juan adquirió tal pasmo que abrió desmesuradamente su boca de idiota. Delante de él, la muchacha se le presentó cual fiera vestida totalmente de cuero negro, brillante y pulido, haciendo chasquidos con un látigo que terminaba en bolitas con púas. Se abalanzó sobre él, lo tumbó de espaldas y con saña le empezó a dar latigazos en sus costillas. En un primer momento, Juan gritó de dolor, pero al tiempo se dio cuenta de que aquello empezaba a transformarse en un inusitado placer. De los gritos de sufrimiento, pasó a los alaridos de satisfacción... En cuanto ella se cansó con la fusta, empezó a arañarle por todo el cuerpo. Él a su vez también quiso participar y empezó a tomarla del cuello y apretarlo hasta que el color morado apareció en su juvenil rostro. Los dos, exhaustos y relinchando como dos caballos salvajes, empezaron a retozar uno encima de otro.

—¡¡Quítamelo todo, desgárramelo todo!! —su voz sonaba ronca y desconocida, su respirada agitación invitaba a morderle, a lamerle todo el cuerpo—. ¡¡Vamos, a qué esperas, cacho cabrón, quítame la ropa!!

Juan estaba borracho de éxtasis, con la boca lo mismo que un animal, empezó a desgarrarle el traje de cuero tan ceñido a su esbelta y escultural figura.

—¡¡Vamos, vamos!! Más deprisa que me corro —parecía una súplica más que una orden.

Enardecido por la lujuria de su pareja, Juan se deshizo de su ropa, algo torpe, la verdad, pero al fin y al cabo consiguió quedarse desnudo. La miró, ahí estaba ella con las patas abiertas ofreciéndole su palpitante sexo ávido de comerse su eréctil miembro... No esperó ni la hizo perder más el tiempo, con absoluta decisión la penetró rugiendo como un león en celo. Ella, lo mismo que una fiera, se aferró a su torso clavándole sus adorables garras, mientras jadeaba con un descaro al que Juan nunca imaginó que una mujer pudiera resoplar de esa manera.

Las embestidas duraron gran parte de la noche. Fueron la envidia de todos los que pudieron oírles y muchos mirando a sus respectivas parejas, preguntándose por qué aquello no les pasaba a ellos...

Desde aquel día Juan fue una marioneta en manos de la fiera. Lo dejó todo: su mujer, sus hijos, su querido camión, su hipoteca, que por cierto el banco y su esposa intentaron reclamárselo, pero ¿dónde encontrarle? ¿Dónde buscar? Estaba desaparecido, agarrado por las pelotas de una joven que lo transportó a un universo de placer y lujuria desenfrenada que ninguna hembra consiguió jamás, ni los vídeos X, ni las revistas porno... Nada se parecía ni en lo más remoto a la borrachera sexual en la que vivía, no queriendo dejar bajo ninguno de los conceptos, ni las súplicas que su mujer y familia intentaban en vano convencerle mediante mensajes a un inoperativo e inútil celular que estaba agonizando en la cuneta de una carretera, en donde algún tiempo atrás Juan se libró del mismo.

El dinero pronto se acabó, y con él sus acrobacias sexuales, ya sin sus latigazos. Juan carecía  de todo lo que le movía, de lo único que le daba sentido a su vida. Tuvo que delinquir para alimentar a su insaciable fiera. Aquello le duraba bien poco, entonces ella misma le puso en contacto con mafiosos que captaban desgraciados en la cola del paro, prometiéndoles el oro y el moro a cambio de transportar su valiosa mercancía entre Latinoamérica y Europa. Juan no era ningún valiente ni mucho menos, una cosa era cometer pequeños robos y otra muy distinta era transportar droga.

La promesa de la pantera de noches sin fin de desenfreno sexual acabaron por convencerle.

Allí estaba Juan con las entrañas llenas de bolas de coca a la espera de un vuelo para Europa. No era la primera, ni la última que llevaría tan valiosa carga, pero ese día tuvo una necesidad perentoria de acudir al excusado.

«¡¡Maldita sea mi suerte, ahora no...!!».

Con la mano taponándose el trasero en un vano intento de no hacérselo encima, fue raudo en busca del aseo. Tropezó con algún que otro viajero, entre sus excusas y los insultos de algún agraviado. Al fin para su suerte consiguió encontrar el tan deseado retrete, pero en su alocada carrera despertó las sospechas de la policía, que siempre estaba ojo avizor en una terminal tan transitada hacia los países europeos. Le siguieron con su bien adiestrado can, el olor a heces que desprendía el pobre Juan se combinaba con el de la droga. El perro, algo confundido, pero sabiendo distinguir entre un tufo y otro, fue llevando muy decidido a su cuidador en busca del desdichado de Juan.

Sentado en el retrete, expulsó primero las bolas de droga. Luego excretó un chorro de heces con tanta fuerza que manchó el alicatado del habitáculo. Una sorpresa del destino lo esperaba. Lo mismo que un ciego, palpó las paredes en busca del rollo de papel higiénico, dedujo, no comprobó que no había con qué limpiarse. ¿Qué hacer? No podía salir del compartimento del retrete, ni dejar las bolas de coca, ni asearse siquiera.

«¡¡Maldita hembra!!».

Entonces es cuando recapacitando, miró hacia atrás, comprendiendo que había tocado fondo, tanto que unas terribles ganas de vomitar acudieron a su garganta...

Unos autoritarios y contundentes golpes en la puerta del retrete lo sacaron de sus pensamientos, miró el hueco que queda en la parte baja. Un par de botas negras acompañadas de las patas de un sabueso asomaron por la misma.

—¡¡Seguridad!! ¡¡Abra la puerta!! —esas fueron sus últimas palabras que oyó como “mulero”.

“Quien juega con fuego acaba quemándose”. Después de padecer la epopeya del desgraciado de Juan, esa frase se metió muy adentro en mi ser. Pudiera ser que la dichosa expresión fuera lo más acertado para su caso, pero ¿tan cruel es la vida con el que no estando habituado a placeres prohibidos tenga que pagarlo tan caro? ¿Por qué los malhechores, los que están acostumbrados a la mala vida, siempre se salen con la suya? ¿Es injusta la vida? ¿O soy yo que estando muerto me doy perfecta cuenta de ello? No me da tiempo para nada más, la causa causante de mi estado me empuja de nuevo a la vida de alguien al que no quisiera saber más, pero que irremediablemente me veo empujado a ello.

CAPÍTULO VII (Lindo gatito)

El viento llevó mi ser cual hoja de papel, llevándome hasta una casa unifamiliar de la zona residencial, deslizándome con ligereza por la ventana del cuarto de aseo. En el mismo, un minino estaba auto contemplándose en el espejo, lo mismo que si estuviera dirigiéndose a su público.

«Soy un gato, sí, un felino de la raza Korat. Originario de Tailandia. Dicen que tengo una gran  belleza y simbología, resultando deslumbrante. Según antiguas creencias, atraigo la buena suerte, soy cautivador y tengo unos impresionantes ojos verdes que hechizan a mis dueños. Suelo ser muy afectuoso, pero un poco arisco con extraños y niños. Soy muy inteligente y me gusta estar rodeado de personas si crezco en un ambiente doméstico tranquilo. Me hallo extremadamente sensible a los ruidos fuertes y movimientos bruscos. Soy muy curioso y juguetón, normalmente soy activo porque naturalmente estoy diseñado para correr, saltar y cazar. Mi sentido del olfato está muy desarrollado. Mi maullido es muy melodioso y particular.

Se preguntarán, ¿para qué relato mi particular curriculum? Mientras, me como los ojos de mi estúpido y particular amo. Para que lo entiendan, el dueño siempre fui yo. Todo tiene su explicación:

Como muchos gatos, fui comprado en una tienda de animales, mal llamada por cierto, ya que dudo que los que nos adquieren tienen más de animales que nosotros mismos. Bueno, aclarando este punto, sigo:

Estaba yo tan tranquilo jugando con las tiras de periódico que me servían de litera cuando un molesto ruido me distrajo. Un estúpido humano enano estaba golpeando la vitrina de la tienda. Cada porrazo me ponía de los nervios. El pequeño, no contento con ese comportamiento, intentó darme su helado, manchando el cristal. Detrás de él, su padre que, paciente, pretendió complacer a su caprichoso hijo (apostaría a que era divorciado, se ve claramente que de seguro me comprará. Seré el capricho de un niño al que sus progenitores intentan tranquilizar sus culpas).

¡¡Maldito destino!!

Desde entonces, mi vida es un infierno:

¡¡Me han castrado!! Fui llevado a la fuerza: me aferré, maullé, usé todas mis artes de felino, incluso apelé a la conciencia de mi dueño. Nada, mis lastimeros maullidos no surtieron efecto alguno... Ahora estoy gordo y fofo, todo me molesta. Me quedo todo el día tumbado, sin ganas de corretear. Los maullidos que antes escuchaba a lo lejos de buenas hembras, anteriormente despertaban en mí una llamada que no podía resistir. Me escapaba, sí, a la más mínima oportunidad salía por la ventana, bajaba por los tubos del desagüe del techo, esperándome la ansiada libertad. Después de saciar mis instintos y luchar con varios gatos, conseguía el favor de la hembra que con sus lamentos me volvía loco.

¿Qué ha sido de mí? ¿Con qué derecho me han desgraciado? ¿Por qué no notan la lentitud de mi paso, mi lánguida mirada, mi silencio cansado?

Ahora se empeñan en sacarme a pasear como si fuera un perro, ¡sí, han entendido bien! Lo mismo que a esos indeseables canes. ¡¡Una vergüenza!!

La casta de un gato, y más mi raza, no pueden tolerar semejante insulto, pero qué remedio. Me ponen la correa y aunque me defiendo como gato panza arriba, no puedo hacer mucho más. Si ustedes supieran lo grotesco del paseo, yo atado a una correa aguantando las inmundicias del suelo, olores de gases, inclemencias del tiempo, ruidos estridentes y los ladridos de los perros, auténticos engendros de la naturaleza. Y eso no es todo, cuando viene el pequeño demonio humano, la cosa empeora: me estira de los bigotes, del rabo, intenta pasarme el cepillo, me manosea, me tira hacia arriba pensando que me divierte, intenta arroparme lo mismo que a un muñeco y me obliga a comer a su capricho. No se pueden imaginar lo que ese pequeño diablo es capaz de torturarme, se imagina que a los gatos nos gustan todas las porquerías que le compran a él: chocolate, golosinas, patatas fritas, gusanitos de queso y helados. Incluso muchas veces me pone en mi bol de agua bebida con cafeína. Como comprenderán, sufro continuas diarreas y un comportamiento violento.

Bueno, pues ante todo lo anteriormente dicho, a mi dueño no se le ocurre mejor idea que enviarme al más grande de los martirios. Mal llamada Clínica Veterinaria. Un lugar frío, desangelado, oliendo a toda clase de animales. Un felino de raza no debe frecuentar esos inmundos lugares. Me sale un humano que me manosea, metiéndome por el ano un artilugio para, según él, medirme la temperatura, me abre la boca, me palma la barriga, me oprime los intestinos. ¡Vamos! Humilla mi persona, ofendiendo mi autoestima, dejándome lo mismo que si me hubieran forzado. Para luego recetarme una purga...

Soy limpio por naturaleza, pero últimamente hago mis cosas donde puedo, no me da tiempo a llegar a mi caja. Una vergüenza para mí, una humillación para mi especie, intolerable conducta de la que yo no tengo la culpa, malditos humanos... Fascinado, me paso el resto del tiempo mirando fijamente a un punto vacío del fondo del pasillo, según el veterinario es normal, ya que sufro una complicada indigestión. ¡Qué equivocado está! Lo mismo que el resto de las estúpidas personas. Veo y percibo cosas que los humanos ni se imaginarían ni distinguirían: lo llaman fantasmas... Paciencia... No hacía falta que hable. Nosotros, a diferencia de vosotros, no platicamos, sentimos. ¿Qué le sobra a los gatos? Pues eso, mucha paciencia es lo que nos sobra.

—¿Qué? —se me escapó esta estúpida exclamación al discurso de tan peculiar animal.

—Te veo, sé que estás aquí.

—¿Cómo?

—¿No me has escuchado? Te repito, los gatos vemos más allá.

—Entonces, ¿cómo voy a instruirme con tu vida?

—¿Me han castrado, verdad? ¿El niño me obliga a comer y beber sus golosinas? ¿Me llevan a la clínica a torturarte? ¿Me han volteado como una marioneta? ¿Estoy en lo cierto, amigo?

«Tenía razón, aunque yo perteneciera a la raza humana, él vive como un animal, queriendo los más elementales derechos que a todos nosotros nos gustarían solo por el hecho de ser personas».

El minino, después de sermonearme con mucho orgullo y con su condición de ofendido, siguió con su parrafeado discurso.

El momento era propicio: el niño, viendo su programa favorito; el mentecato del padre, tomando un baño relajante. Nunca cerraba la puerta, ya que de esa manera tenía controlado al pequeño, entré con el sigilo que acompaña a los de mi raza y en un grácil movimiento tiré el secador de pelo, que el incauto dejó tan cerca de la bañera. El espectáculo fue de lo más divertido, empezó a moverse lo mismo que si tuviera un ataque espasmódico. Su cara de estupor hizo juego con las extravagantes baldosas del cuarto de baño, anclado en una ambigua época pasada de moda. Después de los últimos estertores del desgraciado, su cuerpo tal té ardiente, parecía la típica antorcha de los juegos olímpicos. Fue tal la chamusquina que hasta a mí el olor a quemado me molestó. El niño, ajeno a todo, seguía en el salón. Afilé mis uñas en el sofá (sí, el mismo en el que nunca me dejaban). En cuanto las tuve a mi gusto, salté por detrás del niño, hundiendo mis garras en sus ojos. Él, en cuando me sintió, dio vueltas gritando. Ciego, daba tumbos por toda la casa. Al final, el pequeño demonio acabó partiéndose la cabeza contra la pared.

Como iba diciendo: estos ojos están riquísimos. ¿Gustan?

Esta experiencia me indica que todos tenemos derechos. Hasta la más insignificante de las criaturas aboga por ellos. ¿Estaré aprendiendo? ¿Puede que ahora de muerto aprenda lo que no quise de vivo? Esa es mi impresión o mi castigo, depende de cómo se mire.

CAPÍTULO VIII (Cuando el hambre entra por la puerta, el amor sale por la ventana)

Algo me llamó, un atisbo a lo que no me puedo resistir. De nuevo alguna energía que se escapa a mi entendimiento me llevó allá donde el caprichoso destino se antojó. Ligero, lo mismo que una partícula de polvo, fui llevado hasta el dormitorio de una vulgar pareja de mediana edad. Ella, desilusionada de la vida que llevó a duras penas, aguantaba los ronquidos de su pareja. Como un imán, fue atrayéndome hacia su persona. Su mente fue trasladándome sus más íntimos pensamientos...

Marisa se casó muy enamorada, tanto que ya no se acordaba…

¿Quién era ese que estaba tumbado todo el santo día? ¿Quién era? ¿Cómo había llegado a esta situación?

Su madre siempre le dijo que ella tenía “la sartén por el mango”, que no tolerara más de lo necesario a su esposo. Siempre le repitió que a ella aquello le dio muy buen resultado, llegando a las bodas de oro.

Desde aquel fatídico día en que su pareja le anunció el temible despido (después de tantos años en la misma empresa) la vida de la pareja fue como un deslizarse por un frenético tobogán, que acabaría en un irremediable desastre.

La rutina, la vida en común que en un principio del matrimonio esos pelillos en el lavabo, esos pequeños ronquidos, que incluso le hacían sonreír, esas disputas de enamorados de que si a la playa o a la montaña. Esa forma de orinar que tanta gracia le hacía a Marisa, que siempre le repetía con un cariño anticuado que bajara la tapa del retrete.

Todo aquello incluso armonizaba el convivir de la pareja. Era un tradicional cohabitar. Su madre siempre le sugería prudencia y mucho cariño hacia su esposo.

De la noche a la mañana se convirtió en una tortura, agrandada por la necesidad de que ella ahora trabajaba y él no.

Aquella noche como todas dejó volar su imaginación en un universo de fantasía. Lo único que su educación le permitía disfrutar. Su mundo de día era frustrante, la noche representaba ese punto de libertad a la que ella se entregaba.

—Marisa… —aquella voz sensual le susurraba su nombre con un erotismo propio del más fogoso de los enamorados—. ¿Cómo está mi pequeña esta noche? ¿Dispuesta?

—Lo estoy —contestó con un leve suspiro.

—Entonces, vámonos…

La tomó de la mano, saliendo los dos del dormitorio, en donde los jadeos de su pareja se acompasaban con el “Tic, tac” del despertador, al que le quedaban todavía unas cuantas horas para martirizar a Marisa.

Un mundo de corazones de lo más vivos colores inundaban el cielo, en el que las estrellas ponían ese toque delicado de luminosidad adecuada a su imaginación, que Marisa pretendía encajar dentro de su ensueño.

A lo lejos, dentro de ese universo de ilusión se acercaba una gran cama con su magnífico dosel de hierro forjado, como le gustaba a ella. Con sus sábanas de suave seda y un buen surtido de elegantes cojines, acompañados de ositos de peluche, dándole al conjunto una pincelada de lo más infantil.

Mientras, su Adonis le hacía el amor con esa ternura que a ella le parecía de lo más correcto. La cama viajaba por ese mundo, lo mismo que una estrella que cruzaba el firmamento. Los corazones de colores sonreían a la pareja. Los planetas danzaban al compás de los jadeos y embestidas del amante. A cada resuello de Marisa una luz intermitente semejante a la de un faro, anunciando a los barcos la proximidad de la costa, daba a entender el goce de la pareja a todo el cosmos…

—¡¡Mira, Marisa!! —su amante embobado le señalaba un artefacto aproximándose—. Parece otra cama, destellando luces como la nuestra.

Marisa, algo extrañada, miró en la misma dirección. No era una cama, ni nada semejante. Una gran bota con la suela abierta, en donde los clavos que antaño sujetaban la misma daban el aspecto de una gran boca con sus amenazadores dientes. Al llegar a su altura, un ser de aspecto triste salió de entre los clavos. Su dedo amenazador señaló a Marisa, que acurrucándose y aferrándose a su compañero sollozaba con tal desamparo que todo el firmamento poco a poco fue desapareciendo. Su mundo se desmoronaba, el ser, cual bicho que corroe la mente, no paraba de repetir:

—¡¡Adúltera!! ¡¡Ramera!! ¡¡Viciosa!! ¡¡Mala esposa!!

Sumida en sudores, su sueño derivó en una tremenda pesadilla. En esos momentos, un ruido la acabó de despertar. El reloj, todavía mudo, la confundió. Los sonidos siguieron martirizando sus oídos. Su marido seguía con su rítmico ronquido, como si con él no fuera la cosa. Al final, despotricando su mala suerte acudió a la fuente de ese molesto sonido. Era la puerta de entrada a la vivienda, alguien con prisas tocaba a la misma. Marisa ya tenía preparada un sinfín de reproches al inoportuno que no se le ocurrió mejor momento que alterar su sagrado descanso. En cuanto abrió la puerta, su cara adquirió la faz de una persona más muerta que viva. Ahí plantado su marido, o lo que quedaba de él, se le presentó lo mismo que un muerto viviente escapado de una película de terror. Con la mano tendida, imploraba que el diera algo para comer. De su boca solo alcanzaba a balbucear palabras incoherentes de súplica.

Aterrorizada, de un portazo cerró. Volvió a la cama para cerciorarse, pero su compañero seguía dormitando. Imposible. ¿Cómo podía ser? De la puerta de entrada seguían los acompasados toques: la piltrafa insistía, aporreando la puerta, su esposo continuaba roncando, su culpabilidad proseguía en ese imaginario universo. Su amante permanecía en esa cama vacía y ella se estaba volviendo loca. La ventana, mostrándole una vía de escape, la llamaba a gritos…

Cuando la piltrafa consiguió derribar la puerta, Marisa dio el decisivo salto mortal. Traspasó el doble cristal de la ventana, que siempre le dijeron que era de alta seguridad… Irónicamente, en su caída libre esos pensamientos afloraron a su dañada mente, una sonrisa acudió a su maltrecha faz. ¿Así que no se romperían? ¡Menudo timo, además de caros!

El Aleluya del Mesías de Haendel suena de forma insistente… Unas palabras la devuelven a la realidad.

—Juan, ¿quieres recibir a Marisa como esposa, y prometes serle fiel en las alegrías y en las penas, en la salud y en la enfermedad, y, así, amarla y respetarla todos los días de tu vida?
—Sí, quiero —el novio contestó con ferviente resolución, enamorado y resuelto para siempre.

—Marisa, ¿quieres recibir a Juan como esposo, y prometes serle fiel en las alegrías y en las penas, en la salud y en la enfermedad, y, así, amarlo y respetarlo todos los días de tu vida?

Los monaguillos, escondidos en su lugar secreto de la sacristía, dando buena cuenta del vino sagrado, comentaban:

—¡¡Hay que ver cómo corría la novia!! —entre risas y burlas, imitaban a la desposada y a los turbados invitados.

Prosiguiendo con sus chanzas:

—Recordáis cuando salió tan deprisa que se pilló la cola del vestido quedándose medio desnuda —se divertían de lo lindo, sus adolecentes caras llenas de granos y proyecto de barbas se ponían colorados de tanto reírse—. Y al novio, que parecía que estaba estreñido, no se le ocurrió más que salir detrás de ella implorando que volviera —el trío de secuaces rompió a carcajadas, entre el sopor del vino y el recuerdo de lo acontecido, aquello derivó en un auténtico atracón de risas…

“Cuando la pobreza entra por la puerta, el amor salta por la ventana”. Esa es la frase que estaba buscando para la experiencia acontecida. No sé, pero la verdad, ¿es el amor para toda la vida? ¿Siempre son acertados los consejos de los padres o solo son interesados para la tranquilidad de los mismos, sin importarles los resultados? ¿Qué sucedería si Juan no hubiera perdido el empleo? ¿Seguirán tan unidos o por el contrario a ella solo le bastaría encontrarse con su príncipe azul? Unas preguntas hartos difíciles, que ni yo mismo en esta situación fui incapaz de responderme. Así que vosotros que estáis vivos y sujetos a la cárcel de vuestro cuerpo físico lo tenéis más crudo si cabe... Ahora os dejo con todas esas preguntas que me dan dolor de cabeza, que a mí me tienen loco. La fuerza causante me lleva a otra experiencia que sin duda, y viendo lo anterior, me temo que la vida de algún desgraciado se me mostrará tal como es.

CAPÍTULO IX (Donde hay burro muerto, no faltan cuervos)

Fermín fue un pobre pisaterrones que cruzó el charco para probar fortuna. Todo le fue bien, amasando una fortuna tan grande que el mismo gobierno le pedía dinero. Aplastó cabezas, subió en ese escalafón de la sociedad a costa de lo que fuera. Engañó, mintió y recurrió a artes disuasorias contra sus supuestos enemigos. Estuvo en esa línea tan delgada que separa la ley de la delincuencia y todo por el afán de la riqueza, pero he aquí su pena: sus hijos no querían trabajar y solo aspiraban a vivir de la sopa boba…

El día en que se le acabó el tiempo, no parecía una jornada en nada especial. Todo giraba según lo previsto: sus empresas continuaban dando muchos beneficios, sus acciones subían como la espuma y su esposa “florero” continuaba tan guapa como siempre… Dicen que la muerte siempre llama con tres toques mientras duermes. Aquella noche creyó oír dichos golpes, puede que fuera su imaginación, pero algo en su interior le avisó de los acontecimientos. A la mañana siguiente, puso en orden sus asuntos, y con una inusitada resolución esperó en su gabinete. Antes dio el mandato de que nadie le importunara y esperó, esperó… A eso de la media noche, apareció el de la guadaña… Fermín, muy resuelto, le dijo:

—Estoy preparado.

—Nadie está preparado —contestó la Parca—. Te piensas que por ser rico recibirás un trato especial o por el contrario te trataré peor, si cabe.

Fermín, harto de alternar con gente de toda clase y condición, contestó:

—Sin nada vine a este mundo y sin nada me iré de él.

El aplomo en sus palabras era tal que la Flaca titubeó al responderle:

—Muy bonito… veo que el miedo no forma parte de tu temperamento.

—Estoy muy mayor para juegos, quiero, no, exijo seas rápida y efectiva —sus palabras sonaban cada vez más autoritarias.

—¡Un momento! —respondió la Huesuda—. ¡No hay prisas! —con una mirada de lo más aterradora echando fuego por sus cuencas vacías, siguió hablando—. Todavía tendrás que aprender. Morirás sin estar muerto…

—¿Cómo es eso posible? —contestó con cierta ignorancia—. ¿Cómo puede estar uno muerto sin estarlo?

—Ya lo verás, necio mortal.

La muerte en su trabajo nunca se encontró con semejante individuo, por lo que tuvo que recurrir a semejante desenlace.

En lugar al que nunca imaginaríamos, ni ubicaríamos jamás, estaba el Creador de todo lo que se ve y lo que no se conoce.

—¿Pedro, qué ha dicho?

—Lo que usted ha oído, Todopoderoso.

—¡¡Esta Parca cada vez chochea más!! ¡¡Está pidiendo a gritos su jubilación!!

—Lo cierto, Altísimo, es que tiene usted razón. No está en sus cabales…

—¡¡Llamadla ahora mismo!!

El Réquiem de Mozart sonó inundando con su melodía el despacho de Fermín. La Dama Fría dejó unos segundos que su celular sonara, deleitándose con la música del genio. Dirigiéndose a Fermín le dijo:

—Un momento, me llama el jefe.

Mientras la Parca hablaba, Fermín, muy extrañado, estuvo inmerso en este drama, sacado de una disparatada película de los Monty Python. Mientras su visita continuaba conversando con su jefe, fue directo al mueble-bar, sirviéndose una copa de ese licor añejo al que recurría en determinadas ocasiones y esta bien lo merecía. En un buen sofá de cuero, de algún animal en peligro de extinción y acompañado de un buen puro habano, aguardó con ese aplomo que durante muchos años le siguiera en sus exitosos negocios.

—Confíe en mí, su Magnificencia, tengo un plan para este petulante mortal… —la voz de la Parca ya no sonaba tan segura, todo su trabajo dependía de un hilo—. Descuide, jefe... No se arrepentirá, gracias por su confianza...

Ya no se demoró más, fue directo a por Fermín que, con su resuelto comportamiento, esperaba, diciendo:

—Por fin, ya me llegó el turno.

—Sí, ya te llegó el vez… —una risa que helaría la sangre al más pintado se dejó oír en ese amplio bufete, ricamente decorado con muebles de nobles y preciadas maderas.

«¿Qué pasa? ¿Dónde estoy? Oigo voces, muchas personas hablando, sonido de vasos, charlas intranscendentes, arrastrar de pies y la letanía de rezos».

«¡¡No puedo moverme!!».

«¡¡Lo noto todo, mis sentidos están a flor de piel, el calor me asfixia, la oscuridad lo envuelve todo!!».

«Esta estrechez me oprime. Estoy como enlatado, embutido en lo que parece una mortaja».

«¿Alguien puede oírme?».

—Nadie puede oírte, estúpido… De eso se trata, muerto, sin estarlo… Juas, Juas…

Sus tres hijos ya solos, obligados por las circunstancias, estaban velando el cadáver de su padre. Malhumorados por la exigua herencia, que más bien era una venganza, al donar todo su patrimonio a la orden religiosa de las "Hermanas del Corazón Doloroso de la Virgen María". Estaban de uñas, sin mirarse los unos a los otros. El silencio se podía cortar con un cuchillo. La pesadez del ambiente era tal que la temperatura alcanzaba tales cotas que suponía un peligro para el muerto, que ya empezaba a oler, y no a rosas precisamente.

—¿No tendrá algo dentro de los bolsillos? —dijo el mayor, rompiendo así ese incómodo silencio.

—¡Vamos! Me figuro que no llegaría a ese punto —repuso el mediano con más sensatez.

—La verdad es que pienso que fuera capaz de eso y mucho más —contestó recelosa la hija pequeña, que nunca consiguió, aunque persiguiera, hacerse con el favor de su padre.

Los tres se miraron, intercambiando esa mirada de hienas dispuestas a saltar sobre la carroña. En un “tonto el último” se precipitaron sobre el ataúd. Con una inusitada destreza abrieron la tapa. Ahí estaba Fermín, cubierto con esa mortaja que impone algo de horror y cierta aversión, pero esas cornejas no padecían en absoluto. Manosearon el cuerpo, lo desnudaron, hurgando en todos los rincones y orificios del mismo en busca de algún objeto de valor.

—¡Alto! ¿Qué pasa aquí? —la voz de la madre, entre furiosa y sorprendida, paralizó el desplume del “pollo”. Todos se miraron, ninguno dijo nada, volviendo cabizbajos a sus respectivos asientos—. ¿Cómo os atrevéis a empezar sin mí? A mí es a quien pertenece, yo diré cuándo y cómo... —se dirigió al pobre Fermín, o lo que quedaba de él diciendo—. ¡¡Hijo de mala madre, aguanté años tus insultos, tu falta de respeto, tu gordo y fofo cuerpo encima de mí, a los idiotas de tus hijos!! ¿Y cómo me lo pagas? ¡¡Dándoselo todo a las monjitas!! ¡¡Mentecato!! ¿Piensas que de esa manera te ganarás el cielo?

Fermín, en su agonía post mórtem, sufría las embestidas de los chacales y las patadas de rabia que su esposa florero que le propinaba con tanta saña que sus caros zapatos perdieron su lujoso diseño. Fermín se revolvía dentro de su ataúd, su angustia era tal que lloraba por dentro, queriendo morirse, pero aquello era imposible, ya estaba muerto. Sus sofocadas súplicas llegaron al Altísimo.

—Pedro, no puedo seguir con esto. Este sufrimiento es ya gratuito, que finalice esta tortura.

—Imposible, vuestra Deidad, la muerte tiene total poder sobre sus competencias.

—¿Cómo?

—Así es, vuestra Magnificencia, firmado por usted en el V Convenio Colectivo.

—¡Malditos derechos, malditos estatutos! —el Todopoderoso daba vueltas muy enfadado, repitiendo continuamente—. ¡¡Soy el amor en estado puro, soy el perdón personificado, soy el que decide sobre todas las cosas y todas las criaturas!! ¿Y me dices que no puedo con la Parca?

—¡¡Exacto, Creador!!

—¡¡Pedro!! Que se presente ante mí ahora mismo.

—Su fiel servidor, el que vale para acompañar a las almas, el que siempre hace el trabajo sucio, el que nunca protesta, ni se queja, aunque sea el peor remunerado de su reino se presenta ante su Creador.

—¡¡Vamos, Muerte, menos rollo que nos conocemos!! —después de unos segundos, el Todopoderoso estudió la situación. El asunto pintaba bastante mal. Una de sus almas estaba presa de la Parca, y el castigo era desmesurado. Aquello atentaba contra su buena reputación. Había que actuar con mucha inteligencia, de eso le sobraba, o eso pensaba él—. ¡Parca! Te ofrezco un trato.

—Usted dirá, su Magnificencia —la muerte era toda humildad, pero sabía muy bien que tenía la sartén por el mango.

—¿Unas vacaciones? Siempre te quejas de que no descansas.

—Le recuerdo, Creador, que Usted siempre me las denegó...

—Sí, Muerte, ya sé que no puedes faltar, que sin ti no moriría nadie, que la Parca es indispensable... bla, bla, bla... —el creador intentaba burlarse de sí mismo para quitarle hierro al asunto con tal de que la Dama Fría se adviniera a su plan—. Conozco muy bien mi opinión al respecto, pero a grandes males, grandes remedios. Por eso, he pensado en un subalterno.

—¿Un ayudante, su Grandiosidad? —respondió con cara de póker... La verdad es que esa propuesta le gustaba, pero su astucia podía más, a lo que siguió diciendo—. Su Grandeza me honra con su proposición, pero de ¿cuánto tiempo estamos hablando?

—¡¡Engendro nacido de mil demonios, ramera de ultratumba!! ¿No recuerdas con quién estás hablando? —todo el cielo se tambaleaba, la furia de Dios era tal que un vendaval igual que un terrible huracán se llevó hasta el color azul del paraíso—. ¡¡Tómalo o déjalo!! ¡¡He dicho y así será!!

—Cómo usted ordene, su magnificencia, así se hará...

—¡¡Ahora que la cosa está clara libera a mi criatura!!

El alma de Fermín, como un cohete, salió disparada hacia esa luz más blanca que mil soles juntos. Cuando llegó a las puertas de lo que pareció la entrada a un inmenso parque de atracciones Pedro estaba en su habitual puesto.

Fermín miraba entre los barrotes de la inmensa puerta. Lo mismo que un niño, envidiaba a las almas llenas de felicidad que conseguían cruzar.

—¿Fermín, supongo?

—El mismo que viste y calza —aún después de tan amarga experiencia, nunca dejó ese aplomo característico de su personalidad, siguió hablando—. ¿Con quién tengo el placer de hablar?

—Con el guardián del paraíso, por supuesto. ¿Quién acaso?

—Disculpe mi torpeza, señor vigilante, uno no se muere todos los días —contestó con arrogancia.

—¿Querrá usted pasar, me imagino? —Pedro sacó su lado más irónico, las circunstancias mandaban y este elemento lo pedía a gritos.

—La verdad, parece que en el otro lado se lo pasan de fábula.

—Pues no va a poder ser, hay otros planes para usted... —Pedro se sintió muy orgulloso de su ocurrencia, estaba ganando la partida del diálogo.

—¡¡Perdón!! ¿No voy a entrar? —Fermín, muy desilusionado, siguió hablando—. Pero la totalidad de mi fortuna se la di a las religiosas. Ahora estarán rezando por mi alma. ¿Eso no ayuda?

—¡¡Ja, ja, ja!! —su risa era tal que su gran barriga subía y bajaba lo mismo que un gran maremoto sacudiendo el mar―. Un nuevo trabajo te espera y ya conoces a tu jefa. ¡¡Ja, ja, ja!!

Ahora, quien avisa a la puerta de los moribundos sigue siendo la Parca, pero ella está descansando en algún lugar del Caribe, en donde se hace pasar por una viuda asquerosamente rica, rodeada de altos y fuertes mulatos colmándola de atenciones...

La viuda de Fermín, después de fracasados intentos de seducir a algún millonario, languidece en una pensión de mala muerte, en donde se dedica a limpiar los retretes de la misma.

Su hija se casó con un obrero de la construcción, ahora hace el amor una vez por semana (en el mejor de los casos) y los domingos lo pasa con su numerosa prole mientras su esposo está viendo su equipo de balompié favorito.

El mayor de sus hijos está en un sanatorio recuperándose de su adicción a las drogas, que por cierto adquirió a raíz de conocer a su amiga colombiana que lo usaba de “mula” llenándole los intestinos de bolas de coca.

Su hijo el pequeño consta que cumple condena después de intentar incendiar el convento de las monjitas al grito de “malditas alimañas” esparciendo toda la gasolina. Por suerte, era tan torpe que resbaló en la misma, dándose tal golpe en la cabeza que se quedó más tonto si cabe que antes...

—Su Magnificencia, esto no es más cruel y despiadado —Pedro estaba muy disgustado y con peligro de su puesto, no tuvo más que lástima por las desgracias de Fermín y de su propia familia.

—¡¡Pedro!! ¿Quién es el dueño y creador de todo?

—Usted, mi Señor...

—¡¡Entonces, en mi casa hago lo que quiero!!

“Donde hay burro muerto, no faltan cuervos”. Esta frase o este dicho es causa de hacerse mil preguntas. ¡Cuánta verdad! Después de esta trepidante vida que me llevó hasta el mismísimo Creador. ¿Para qué tanto dinero y poder? ¿Es que sirve de algo? ¡Ni siquiera que te entierren debajo del claustro de una catedral! ¡Nada te servirá! Ningún beneplácito papal te llevará más cerca del altísimo. Tampoco alcanzarás el paraíso prometido, aunque compraras todos los favores a base de las riquezas adquiridas en esta vida. Ahora, estoy aprendiendo deprisa y algo me dice que es la experiencia adquirida lo que cuenta y de qué manera voy administrando todo lo que voy adquiriendo a base de aprender y ayudar a mis semejantes. ¿Para qué he nacido? ¿Para qué he muerto? En este momento, me voy poniendo al corriente. ¿Todavía queda más?

CAPÍTULO X (Lázaro)

Por lo visto, sí. La causa que me maneja sin ni siquiera preguntarme, o avisarme de ello, me voltea a otra irremediable lección de la que tendré que aprender para crecer. Espero que de eso se trate, y no de un caprichoso Creador que me maneje como una vil marioneta, o sea, el muñeco de un ventrílocuo al que le guste meter la mano por mi trasero.

Un vals sonaba en esa gran inmensidad, ese vasto lugar llamado de alguna manera para situarse en algún punto en donde estaba. La muerte lo acogió en su seno, cual madre protectora. No había tiempo ni espacio, todo era paz y sosegada armonía. Flotaba lo mismo que un niño dentro del vientre de su madre. No tenía ninguna necesidad, nada que le faltara, ni le sobrara. Ni dolor ni sentía absolutamente nada. Ni hambre ni sed, ni siquiera desear, anhelar o cualquier carencia que se le pudiera ocurrir. Todo en torno a él se movía con sumo orden. Nada salía de su camino. Todo fluía con la correcta naturalidad requerida. No podía ser más feliz, no había tiempo, ni lugar para lamentar absolutamente nada.

El Gran Edén estaba atestado de mujeres ligeras de ropa, solícitas al mero capricho de este buen judío que murió en paz. Siempre obedeció las leyes, comportándose como un hebreo ejemplar, así que no se extrañó que aquello fuera su merecida recompensa.

Una llamada se oyó a lo lejos, lo mismo que el débil llanto de un niño. Aquel llamamiento se fue acercando poco a poco. Su nombre se repetía a intervalos regulares, pero sin pausa. Era muy molesto, lo escuchaba y no estaba seguro si formaba parte del lugar o de su imaginación. Aquella importuna voz ya estaba tan cerca que retumbaba como si estuviera dentro de una cueva. No la oía por sus oídos, sonaba dentro de él, dentro en su cabeza...

—¡Lázaro! —la autoritaria voz ya no dejaba dudas.

Se irritó, lo mismo que un niño se hace el disimulado, no queriendo hacer caso a su mamá. No respondió, ni quiso darle mayor importancia. En un engañarse a sí mismo, pensó que quizás aquello no fuera con él.

—¡Lázaro! Por Dios bendito, ¿me escuchas? —el tono ya pasaba a la súplica.

—¿Quién es? —su voz era irritada y mal sonante.

—¿Quién va a ser? Alma bendita, tu amigo Jesús...

—¿Jesús? ¿No te dijeron mis hermanas que había muerto?

—Desde luego. ¿Por qué te piensas que te estoy llamando?

—¿Cómo que me llamas? ¿Es que te dedicas a llamar a los muertos?

—Ya lo sé, va contra natura, pero necesito un milagro para convencer a los incrédulos.

—Pues... búscate a otro, que yo estoy aquí muy a gusto en mi merecido descanso.

—Verás, amigo, eres el candidato idóneo para este milagro —a Jesús aquello le repateaba las tripas. Nunca pensó que su amigo pusiera tantas trabas. Poseía la oportunidad de ser inmortal, de pasar a los libros de historia, de que todos hablaran de él y total un insignificante precio a pagar, una pequeña molestia. Jesús no comprendió ese egoísmo, esa mezquindad humana, esa miserable manera de ver las cosas. Lázaro se interponía entre él y su misión en la tierra. Un negro nubarrón recorrió su divina mente, a lo que siguió diciendo—. Lázaro, tienes que darme la mano y venir conmigo. No tienes elección.

Lázaro no estaba dispuesto a irse de su bien ganado paraíso, por lo que contestó:

—¡Ni hablar! ¡Me porté como mandan las leyes! Y ahora tengo mi recompensa... Lo prometido debe de cumplirse...

—Pero hombre, recapacita, que me la estoy jugando. Preciso este prodigio...

—No creo que me necesites, prueba a devolverle la vista a un ciego, repite lo de los panes y peces, haz lo que quieras, pero déjame en paz...

Todos miraban, las hermanas implorando por su hermano. Jesús, abochornado delante de sus seguidores, trataba de disimular su turbación, repitiendo una y otra vez la llamada. Al final, cansado de tanta tontería, mandó mover la piedra del sepulcro, entró dentro y de un rudo y expedito movimiento sacó los despojos de Lázaro.

El espectáculo era dantesco: el cadáver envuelto en su mortaja empezaba a descomponerse, el olor era tan penetrante que los asistentes y familiares se taparon las narices. Jesús, en un vano intento de salvar la situación, trató de campear el temporal como pudo, se excusó, pidió paciencia y prometió que en breve resucitaría a su amigo... Fue pasando el tiempo y poco a poco la concurrencia decreció. Las hermanas y familiares desilusionados volvieron a meter el cadáver en la cueva. Cristo, cabizbajo se dio media vuelta, marchando en busca de su maltrecha reputación.

«El número marcado no está en servicio en estos momentos».

—¡¡Maldita sea, ya ha puesto el móvil a cargar!! —la frustración y el enfado de Jesús, junto con el desgraciado acontecimiento anterior pusieron al Mesías, en estado de cólera...

Todas las puertas se cerraban, la gente le insultaba, se burlaban de él, sus discípulos volvieron a sus antiguos oficios, renegando de haberle conocido y maldiciendo el día en que lo dejaron todo para seguirle. Todo el status de su pueblo volvió a la tranquilidad, los mercados de valores restablecieron su índice y el gobierno títere de los romanos volvió a respirar tranquilo. Él mismo se hundió... Basta unos segundos para perder todo por lo que tanto luchó durante varios años...

El diablo se frotaba las manos, aquello representaba un gran triunfo para su cruzada personal en pos de hundir a la humanidad, pero tampoco le interesaba que Jesús se venciera del todo...

El mesías, lo mismo que un apestado, vagaba por el desierto. El único lugar tranquilo en el que podía reflexionar.

—Qué pasa, hombre. ¿Cómo te va? ¿Disfrutando del paisaje? —Satanás estaba en su salsa, no cabía en él de júbilo. Mordaz y satírico siguió hablando—. No desesperes, todo tiene arreglo, menos la muerte, ja, ja, ja. Aquello le salió redondo, no pudiendo menos que felicitarse por ello.

Jesús no estaba para sus chanzas y optó por la meditación y el silencio.

—Puede que tenga una solución a tus problemas de popularidad.

Ahora sí que le interesaba imponer una seriedad a sus palabras, con esto dio a entender que hablaba en serio. Cristo siguió sin contestar. ¿Qué podía ofrecerle este bicho? Nada que pudiera ayudarle, seguro. Pero por otra parte su innata curiosidad podía más que su sagrada procedencia, sin decir una palabra optó por escuchar. Después de todo, su padre lo mandó a sufrir como un mortal más y ¿qué hay más humano que el fisgoneo? En estas especulaciones estaba cuando el Maligno siguió dialogando.

—¿Tú necesitas un fallecido, verdad? —sin esperar a que el Mesías contestara añadió—. Pues aquí lo tienes, yo me muero y luego me resucitas, recuperas tu notoriedad y aquí todos tan amigos.

—¿Tú qué sacas con todo esto, escoria del inframundo? —Jesús, muy serio, pero muy intrigado a su vez, le puso todo su peso a esa pregunta con segundas.

Satanás intuía que la interpelación se las traía. Para eso era el malo y Jehová no lo creó por capricho. Contestó como quien no quiere la cosa, dándole a sus palabras un tono distendido y conciliador:

—Bueno... ya sabes que fui echado del lado de tu padre. La verdad, por unas pequeñas diferencias que bien pudiéramos haber arreglado tomándonos unos vasos, pero ya sabes lo terco que es. Y aquí me tienes proscrito, vagando por esta tierra intentando ganar adeptos a mi causa.

El Mesías, viendo que el asunto pintaba bastante mal, sospesó las palabras de Belcebú... Su padre no le tomaba el teléfono, sus discípulos renegaban de él, los romanos no le hacían ni caso, el Sanedrín se reía en sus narices. Lo de dejad a los niños que se acerquen a mí pasó a la historia y las madres a las que tanto defendió ante el machismo de la época ahora procuraban que sus hijos se alejaran de él. Ante todo eso, la propuesta del Maligno sonó como agua de mayo a sus oídos...

Puso anuncios en todos los periódicos, y ante todo en el apartado de anuncios de contenido sexual, que es en donde eran más caros, pero más leídos. Incluso contrató a sin papeles para que se pasearan como "hombres anuncios". También acordó con una empresa de publicidad el reparto y comunicación de su evento, que se encargaban de las campañas agresivas, de llamadas por teléfono y buzoneo.

El acontecimiento sería un domingo en horario de máxima audiencia cuando todos estarían  de vuelta, descansados por el fin de semana y luego de haber visto a su equipo de fútbol y si hubiera ganado, mucho mejor para sus intereses...

La muchedumbre congregada zumbaba lo mismo que miles de abejas alrededor de su panal. Todos expectantes, todos contagiados por esa innata curiosidad infantil: mercaderes, carteristas, mendigos y tullidos también se dieron cita haciendo su peculiar agosto.

Jesús, grande y elocuente, estaba en el centro de toda esa marabunta. Alzó los brazos en dirección a la cueva, donde estaba el voluntarioso Diablo, que días antes murió de una supuesta enfermedad de amor. Jesús contrató a varias plañideras para que le dieran algo de verosimilitud a la muerte del maligno. Fue amortajado y metido en esta cueva, sellada por una roca que daba fe de que nadie la profanó. El notario oficial del pueblo, después de una dádiva importante, rompió los sellos que él mismo lacrara tres días antes.

Unos negros altos y fuertes, que días atrás vinieron en patera buscando un futuro mejor en esta mal llamada “tierra prometida”, se encargaron de mover la pesada roca. Al quedar al descubierto la entrada de la cueva, Jesús alzó las manos llamando en repetidas ocasiones al cadáver de Satanás.

Cuando Caronte estaba con su barca esperando a los difuntos que, por previo pago, los pasaba a la otra orilla, nunca sospechó que aquel tacaño de muerto sería el mismísimo Diablo. Se quedó con las ganas de recibir su obligada moneda. Con la mano tendida, se le quedó cara de idiota, a lo que el Maligno, con soberbia actitud, pasó delante de él, acomodándose en su barca.

—Estoy esperando —dijo sin más...

Caronte dedujo que algo raro estaba pasando para que el Diablo cruzara, lo mismo que un simple mortal. Así que sin más preámbulos, por la cara, lo llevó a la otra orilla.

Cuando San Pedro lo recibió a las puertas del cielo, no sabía qué hacer con semejante “paquete”. ¿Cómo era posible, se estarían burlando de él? ¿Había una cámara oculta? ¿De repente saldría algún diablillo diciendo la típica palabra “inocente”? La verdad no era el 28 de febrero que él recordara... Lo miró de hito en hito, no cabía ninguna duda, era él, Belcebú.

Aquel como disimulando, haciéndose el tonto o intentando aparentar lo que no era, dijo:

—Bueno, ¿a dónde me toca ir? ¿Al cielo o al infierno?

De repente, entre los dos salió tal carajada que el mismísimo Dios, que todo lo ve y en todos los sitios a la vez está, le contagió de tal manera que por todo el firmamento las estrellas se movieron al compás de las risas y movimientos de  sus grandes barrigas...

Al momento, sonó el móvil de San Pedro.

—Sí, jefe, lo que usted mande —al terminar, con una sonrisa le dijo al Maligno—. El Creador te manda llamar.

A cada acontecimiento, a cada movimiento de Jesús, los rumores de las gentes allí congregadas subían y bajaban lo mismo que las olas del mar. No había tiempo que perder o la concurrencia se enfriaría. Volvió a llamar a Satanás, pero este se hacía de rogar. Cristo volvió a temer lo peor. La muchedumbre ya empezaba a protestar, tenues silbidos que poco a poco se fueron transformando en una monumental pitada llenaron el ambiente, dejando sordo al mismo Jesucristo. Con los ojos inyectados en sangre y la cólera reflejada en su rostro. El Mesías, en un enérgico movimiento, levantó los brazos. La muchedumbre enmudeció, el silencio fue de tal manera que ni los animales ni el viento y hasta el rumor de las aguas del arroyo cercano enmudecieron por arte de magia.

—¡¡Mirad, incrédulos desagradecidos!! —de la salida de la cueva apareció el cadáver tambaleante, envuelto en su sudario—. Aquí está, observad el poder de Dios, arrodillaos y rezad al Señor vuestro Creador —el murmullo de los congregados empezó a subir como la marea. Los flases de decenas de cámaras y focos alumbraron el milagroso acontecimiento. Los servicios de urgencias no daban abasto: desmayos, lipotimias, ataques de histeria y algún que otro paro cardiaco. Todo daba el aspecto de una estación de metro en hora punta—. Ven hacia mí, hermano, camina hacia tu salvador —siguió diciendo Jesucristo, en un intento de dramatizar el evento y ganarse la concurrencia. Conforme iba caminando el cadáver, la mortaja poco a poco se deslizó descubriendo a un personaje andrógino: calzado con plataformas, peluca, postizos, cascos, accesorios estrafalarios y un obsceno maquillaje. Las ceñidas mallas que llevaba distinguían un tremendo paquete que a todas luces revelaba su naturaleza. En cuanto estuvo bien a la vista de todos, se acercó a un atónito Jesús, plantándole un sonoro beso en todos los morros. El caos fue tremendo, todos los reporteros gráficos rodearon a tan singular personaje. Una oleada de luces y flases, acompañado de una infinidad de micrófonos y móviles que le cubrían parte de la cara, dejándole solo asomando la esperpéntica peluca de un rojo chillón. Le exigían a gritos las primeras declaraciones al resucitado. Por toda respuesta se puso a cantar:

«Libérate, libérate.

Ser “sexual” no es un delito.

No lo calles.

Lanza el grito ¡Hayyyy!

Libérate, libérate.

Si estás vivo,

No estás muerto.

A darle gusto a tu cuerpo».

En cuanto la gente se repuso del bochornoso espectáculo, empezaron a protestar aireadamente. Al momento, los guardias del Sanedrín lo detuvieron.

La noticia corrió como la pólvora: todos los noticieros y tabloides anunciaron a bombo y platillo el bochornoso espectáculo dado por el que se hacía llamar “hijo de Dios”.

Los sacerdotes del tribunal, hartos de tanta humillación por parte de Jesús, decidieron llevarlo ante el gobernador de Roma.

Al contrario que ellos, Poncio Pilatos estaba abstraído, pensaba en el efecto beneficioso que de seguro reportaría el espectáculo del andrógeno delante del Emperador. Especulaba con todos esos favores mientras los sacerdotes le bombardeaban con sus puritanas quejas. Aquellos falsos le daban dolor de cabeza. Al final, y después de veladas amenazas, optó por lo más práctico: “se lavó las manos” concediendo el permiso para hacer con el desgraciado lo que considerasen oportuno, pero eso sí, el artista se venía con él a Roma... El trato fue del agrado de los sacerdotes, si el gobernador se llevaba al “drag queen” a Roma y ellos se encargarían del llamado Mesías de seguro que las aguas volverían a su cauce.

En el juicio, aunque hicieran el “paripé” la sentencia ya estaba dictada de antemano... Considerarse el Rey de los Judíos, denominarse el Mesías, hacer milagros y decir que él no era de este mundo. Todo aquello no podía rivalizar con la acusación de traer un ofensivo espectáculo, en el que la atracción principal era un ser de dudosa sexualidad, aquello sí que era de pena capital...

Después de todo, no hay bien que por mal no venga. Al final, Jesús consiguió lo que quería, una muerte atroz: fue vilipendiado, humillado, torturado y posteriormente crucificado. Entre los más espantosos sufrimientos y en el paroxismo del masoquismo en su más alto exponente, que los más viejos del lugar aún conmemoran. Nadie comprendía como Cristo mientras lo estaban crucificando todavía ponía cara de beatitud. A ninguno le gustaba ver que el condenado no sufriera, que incluso parecía que disfrutara. Al poco tiempo se quedó solo, sin curiosos y morbosos ávidos del dolor ajeno. Uno de los guardias romanos, en vista del poco éxito de la condena, optó por la tangente, le atravesó el corazón para así dar fin a una malograda ejecución...

El ser andrógino tuvo más suerte: Poncio Pilatos lo acogió en su casa y después de que lo destituyeran como gobernador, lo representó, llevándoselo a Roma, donde se hizo más famoso que el mejor de los gladiadores. Al César le gustó tanto que ahora por las noches suspira por sus favores...

—Dime, Satanás, ¿tú y yo porqué nos llevamos tan mal? —Jehová distendido y de buen talante decidió que tenía que dialogar más, ser más efusivo. Después de hablar con San Pedro era lo más inteligente.

—¿Mal? No creo, su Magnificencia, como pudo evidenciar he colaborado con usted y el asunto ha salido muy bien. Después de todo, hemos llegado al fin de los medios.

—Sí, tienes razón. Este hijo mío no aprenderá jamás. Cuántas veces le he dicho que no hable contigo y va el cándido y te hace caso.

—¡Ja, ja, ja! Lo he pasado bomba, me he divertido de lo lindo. Mi Creador... para estos menesteres cuente siempre conmigo.

—La verdad, me das pena, la historia no te hace justicia —el Creador, más comunicativo que nunca y dejando su ira divina, siguió hablando—. ¿Por qué siempre haces el papel de malo de la película? En verdad, así de cerca no me pareces tan feo, ni siquiera das miedo, no llevas cuernos, ni tridente ni hechas fuego por los ojos, ni hueles mal, incluso eres agradable a la vista...

—Por supuesto, su Grandeza, que soy así, por lo mismo que usted está hablando con un espejo...

—¿Cómo dices?

—Un espejo y además de tamaño natural, su Magnificencia...

—¿Estás insinuando que estoy dialogando conmigo mismo? —al Ser Supremo se le estaba acabando la paciencia del diálogo, ese tan amistoso y tan inteligente...

—Es obvio, me creasteis a vuestra imagen y semejanza —contestó Satanás con mucha calma...

—¡¡A la porra con el platicar, nada de libros de autoayuda, nada de consejos, nada de terapias de grupo, esto es intolerable!! ¡¡Soy el Creador de todo lo que existe y lo que no!!

Saltaron las alarmas, el Altísimo estaba dándole puñetazos al espejo, de su puños empezó a manar sangre. San Pedro, asustado, llamó a los enfermeros y, raudos, le pusieron una camisa de fuerza, llevándole a una habitación acolchada. Jehová daba tumbos de un lado para otro, gracias a la amortiguación de las paredes no se lastimó más de lo necesario. Eso sí, su amor propio estaba tocado. Nunca nadie se atrevió a hablarle así. El Maligno se pasó de la raya, y desde luego en cuanto se librará de sus ataduras daría buena cuenta de él... En esos pensamientos andaba el Todopoderoso mientras los enfermeros no le quitaban el ojo desde la pequeña ventana alojada en la puerta de su habitáculo.

—Parece increíble lo de este Dios, y me dices que sus creaciones viven en un mundo llamado “la Tierra” en donde solo se aprecian unas tres dimensiones. ¡¡Increíble!! ¡¡De lo más primitivo!! ¡¡Y con solo cinco sentidos!! ¿Qué pretende este Dios? ¿Qué mente tan enferma puede crear todo eso, esperando algo bueno de sus criaturas? —el sanitario subscribió sus palabras con cierta antipatía, a la vez que sintió lástima por esos individuos, continuó diciendo—. Y no sabes lo peor. Tienen siete pecados capitales, que los hostigan intentando que sucumban a sus encantos, siendo muy difícil librarse. No acaban allí sus complicaciones. Luego tienen que acatar diez mandamientos, de los cuales no pueden transgredir ninguno, so pena de arder en un supuesto infierno que es peor que la tierra.

—¿Es que hay un lugar peor que la tierra? —respondió el otro boquiabierto.

—Desde luego, según tengo entendido; un lugar lleno de fuego, amargura y cuantioso dolor a donde van sus llamados “pecadores” que no cumplen con sus leyes...

Los enfermeros siguieron observándolo con una mezcla de repugnancia y odio. Para ellos, aparte de la locura, había cierto grado de desequilibrio y violencia en su comportamiento.

Según su propia experiencia a este paciente, le quedaba una penosa y larga terapia hasta curarse...

¿Somos simples marionetas en manos de un Dios cruel y caprichoso o más bien soñamos y cuando nos morimos es cuando verdaderamente estamos despiertos?

Con la vida y milagros de Jesús, me viene a cuento la siguiente frase: “El fin justifica los medios”.

¿A qué precio? Antes de beneficiar a alguien con algún milagro, se le podría preguntar, ¿no? A la pobre viuda de Lázaro, que ya estaba mentalizada a tal estatus, ahora tiene que dormir con un resucitado. De seguro que no le perderá de vista, queriendo de verdad que no hubiera vuelto. ¿El pobre Lázaro no necesitaría un psiquiatra o algo parecido? Me pongo en su lugar y después de muerto, vuelvo a la vida. ¡Vaya chasco para los vivos! ¿No? O bien un ciego que se ganaba la vida mendigando. Ahora va y viene el amigo Jesús, devolviéndole la vista, pero de esa manera le quitará su medio de vida. Entonces, ¿a quiénes beneficiarían los milagros? ¿Al pobre invidente que desde ahora en adelante tendrá que doblar el espinazo para comer o al Mesías, al que le dará ese milagro más credibilidad si cabe ante sus feligreses?

Esas cuestiones me hostigaban el alma, pero la causa que me maneja ya no me daba más tiempo para pensar y me trasladó, quisiera o no, a otra vida de la que tendré que aprender por medio de otros...

CAPÍTULO XI (Narciso)

Llegué, como siempre, atraído. Esta vez es por un personaje atormentado: descompuesto al que sin duda la razón no reside ya con él. Está en el centro de una estancia llena de manchas de pintura, trípodes, telas y cuadros inacabados que dan la sensación de una dura batalla que se libró entre el pintor y su más que dudoso arte. Una gran ventana da paso a una magnífica luz que inunda la estancia haciendo que todos sus defectos y recovecos molesten a la vista. Me acerqué todo lo que pude, sentí curiosidad por la tela que contemplaba con tanta pasión, como si estuviese mirando la obra de un genio. No pude remediarlo, su monólogo me incomodaba, pero sin duda tendré que aguantarme las ganas de escapar, pues me temo que esta es mi siguiente experiencia.

—Tú eres lo más quiero. Desde que me pintaron, tus suaves líneas me subyugan no llegando a poder conciliar el sueño reparador. No puedo vivir sin ti, tengo que tocarte, sentir esas pinceladas, esa rugosidad que da la pintura bien plasmada en este lienzo de tela guardado por ese marco de noble madera.

No es justo, tú serás eterno, mientras que yo estoy supeditado a los caprichos del tiempo. Mi frente se llenará de arrugas. Mi pelo, después de tornarse blanco, se caerá irremediablemente, dejando a un ser viejo y achacoso. No quiero, no puedo esperar a que me mires siempre con esa eterna sonrisa. ¿Te burlas de mí? ¿Sabes que te puedo destruir? Puedo rasgarte ese semblante de adonis, dejarte tan irreconocible que esa media mueca parecerá el rictus del mismísimo diablo...

—¡¡No te atreverás!!

—¡¡Pruébame!!

—Qué culpa tengo yo que el tiempo esté en tu contra. ¿Acaso gobierno sobre la materia? ¡¡Quéjate a tu Dios que te hizo tan imperfecto!! ¡¡Repróchale a tu alma que te hizo mortal!!

Mientras yo estoy aquí viendo el tiempo pasar, percibiendo la vida, sintiendo como los demás viven, sufren, ríen, crecen y finalmente les llega el descanso. Tú solo entiendes una cosa, ves lo único que está delante de tus narices, no aprecias la vida que tienes, no valoras el poder sentir todos los placeres y sinsabores que la existencia te ofrece. ¿Dime? Vale la pena estar aquí plasmado impertérrito al tiempo, suspirando por los demás... ¿qué vida prefieres?

—La desazón me corroe el alma, tu belleza me envuelve como el amante le susurra a su amada. No puedo escapar de la congoja que me embriaga. Mis sentidos ya no me pertenecen... déjame que me impregne de esa maldita pintura que hace que me vuelva loco de amor, déjame que todo mi ser se llene de esos bellos retazos tan majestuosamente pintados, déjame que los dos seamos uno...

«La eternidad de la belleza es lo que todos perseguimos: hombres, mujeres y desde luego si los objetos pudieran hablar, de seguro que nos abrumarían con sus súplicas por no perder lo que el tiempo siempre acaba arruinando. Ahora este chiflado se enamora de sí mismo sin importarle todo lo que la vida pueda ofrecerle, renegando de las jóvenes que sin duda lo encuentran más atractivo que él a sí mismo.

¿Vale la pena volverse loco por conseguir la eterna juventud? ¿Cuándo nos daremos cuenta de que todo desaparece... no quedando nada más que polvo? La materia, la obra creada también tarde o temprano se destruirá por el tiempo, ese elemento al que ninguno ni nada puede escapar. Lento, pero preciso, lo mismo que la tortuga que siempre llega a su destino por muy lejos que esté. La belleza es efímera, pasajera, una mota de polvo en este vasto universo de la vida. Sin embargo, nos enamoramos de lo físico, lo impactante, lo que nos entra por los ojos, no por los del alma, que es como nos exigen que sea, pero ¿quién es el valiente que rompe con todo besando a un leproso? Por muy buena gente que sea su aspecto nos repulsa. ¿Hay alguien tan santo, tan puro que ha elegido vivir en la tierra para tocar llagados? O más bien nos apetece acariciar a una ninfa, por muy mala alma que tenga...

Aprender a ver más allá de lo físico. Esta es la lección a la que un santo se apuntaría para ganarse el cielo. Lo que soy es humano por muy muerto que esté, no llego a ser sagrado, así que dudo que acaricie alguna vez a un deforme. ¡Reprochadme lo que querías! ¡Dilapidadme! Condenarme al destierro y luego tirad mi memoria al más nauseabundo de los estercoleros, pero, repito, santo no soy, por mucho que la causa quiera enseñarme la belleza espiritual y mirar a través de la carne.

¿No nos hizo Dios para procrear? ¿Entonces por qué juega con la belleza para yacer con el sexo opuesto? Cuando una hermosura te entra por los ojos, algo se mueve en tu ser, una llamada, lo mismo que la de un animal te arrastra a él o a ella. Ese reclamo acelera tu ritmo cardiaco, tu pulso se activa, todos tus sentidos se preparan para el goce... Mientras estemos dentro del caparazón de este cuerpo, la belleza será una droga al que sin duda resistirse, puede ser incluso perjudicial para la continuidad de la especie. No se puede tener criaturas para multiplicarse y santos para la glorificación del creador».

CAPÍTULO XII (El paciente)

La causa me arrastró de nuevo, aunque esta vez parece que ya no me manejó con esa arbitrariedad a la que me tenía acostumbrado. ¿Pudiera ser que al aprender cada vez más eligiera mi próxima experiencia? La verdad es que siempre me llamó la atención la conversación que pudiera tener un psiquíatra con su paciente. Dicho y hecho, entré o de repente me encontré en un gabinete repleto de libros que ocupaban la casi totalidad de las paredes, dándole un aspecto a librería de algún antiguo y perdido monasterio. En el centro de la pared una chimenea, estilo Neoclásica, con columnas a los lados para darle magnificencia y estilo. Encima de la misma, en un lugar destacado, un gran cuadro que incluía el prestigioso diploma conseguido en una famosa universidad, que le daba más pompa si cabe a su dueño. La mesa del bufete repleta de fotografías familiares, estratégicamente situada, la bañaba una luz que provenía de una ventana con vistas a un tranquilo parque.

Sentado en su butaca estilo “Versalles” de un color morado chillón, y parapetado detrás de la mesa, estaba el psiquiatra estudiando a su peculiar paciente: vestido con una uniformidad blanca, impoluta y reluciente, rematado por una corbata roja con rayas blancas.

En un diván tipo “vintage” comiéndose las uñas, estaba recostado un personaje de lo más vulgar: bajo, medio calvo, muy tímido y retraído. El típico paciente que parecía haber nacido expresamente para ocupar su lugar en esa esperpéntica chaise longues de color blanco, tan fuera de lugar como incómoda, completaban esa anarquía de estilos, que lo único que perseguía era alimentar el ego del médico.

Después de consultar un sinfín de papeles para alargar el tiempo en su beneficio, ya que el paciente prometía una larga y fructífera terapia, que sin duda le reportaría los beneficios suficientes para terminar de pagar ese pequeño capricho al que tanto años estaba esperando, ya se veía él navegando por esas aguas tranquilas del mediterráneo, esas islas griegas de aguas cristalinas, esos peces que él estaba esperando y todo ello le producía un placer inigualable al que ningún paciente se lo estropearía por muy loco que estuviera... Esos pensamientos le llevaron a su ensueño, pero un carraspeo del paciente le trajo de nuevo a la realidad.

Empezó con su disertación, durante tantos años estudiada:

—La interpretación de este sueño bastante común depende del contenido emocional. Si se despierta con una terrible sensación real, puede ser que ha sentido el fallecimiento de alguien. Esto ocurre a las personas sensibles. Si este sueño es recurrente, puede ser síntoma de un trastorno al que los expertos señalan se le debe prestar atención —respira, mira a la cara del paciente esperando alguna reacción. Después de unos segundos, prosigue—. En las personas de avanzada edad este sueño les ayuda a prepararse para su propia muerte. Sin embargo, si el sueño se produce sin sentir miedo o preocupación, representa una liberación de las preocupaciones actuales y significa lo opuesto a morir, una curación o un renacimiento está a punto de ocurrir en su vida —fuera, el tiempo ha cambiado, la tormenta anunciada descarga con toda su fuerza. En los cristales el ruido que produce el agua armoniza el silencio del gabinete. La cara impávida del paciente le indica al galeno que quizás su terapia falle, pero continúa con la misma, resuelto a tener el éxito que da la experiencia de muchos años de profesión—. Si sueña con un ser querido es posible que carezca de algo en su vida que dicha persona representa. O, por el contrario, puede significar que esa persona ya no representa nada en su existencia. Soñar que está vivo, un padre fallecido o una madre fallecida, es de muy mal augurio. Trae mala suerte —ahora sí que espera causar esa reacción. En este punto siempre el paciente pregunta, nadie hasta la fecha ha resistido y llegado a este punto sin consultar. Nada, silencio. La atmósfera del despacho baja de temperatura, un gélido aliento sale de la boca del galeno. No entiende, no comprende el porqué, ya que el aire acondicionado está en modo calor. El paciente sigue como si tal cosa, como si con él no fuera ni el tiempo ni los elementos. El terapeuta debe de seguir, todavía su tiempo no ha llegado a su fin. Una hora es siempre lo estipulado, nunca en sus años dejó de pasarse ni dejar de llegar al tiempo determinado, sigue resuelto a acabar—. Soñar con alguien que se ha muerto y está vivo en su sueño puede ser una forma de intentar resolver sus sentimientos hacia ellos. Si sueña con un conocido que se murió hace tiempo, significa que hay algo en su vida actual o su relación actual que se parece a una faceta de la persona muerta. Si en el sueño habla con ellos, significa que siente miedo por haberlos perdido y busca una forma de aprender a vivir la vida sin ellos. Tal vez necesita una oportunidad para despedirse de ellos. Dicen que los mensajes que nos transmiten los muertos son muy importantes, porque nunca mienten y pueden decirnos cosas importantes o avisarnos sobre peligros.

—Está usted perdiendo el tiempo, Dr. —un gesto de asombro asomó a la faz del médico, lo miró de hito en hito sin comprender. ¿Perdiendo el tiempo? ¡Imposible, nunca perdí ni perderé el tiempo! Esos pensamientos no salieron por su boca, pero sí una mirada colérica que si pudiera, fulminaría a su paciente—. No se asombre, Dr., ya sé que estoy muerto...

—¿Muerto?

—Oyó usted bien, tan fallecido como lo veo ahora mismo.

—¿Huele a podrido?

—No...

—¿Entonces?

—Es que soy un muerto muy peculiar, huelo a rosas.

—¿Es un difunto santo?

—Por supuesto, llegué del cielo...

—El paraíso desde el que usted viene ¿cómo es?

—Inimaginable... no hay palabras, Dr.

—Y si es tan maravilloso, ¿a qué viene?

—A salvarle...

Pobre doctor, murió por su arrogancia, su superioridad y esnobismo. El mundo de los locos es muy peculiar, se creen con derecho a hacer lo que los cuerdos no se nos pasaría ni por la cabeza. Rectifico, sí que se nos ocurre, pero no tenemos lo que hay que tener para llevarlo a término. Entonces, ¿quién está loco de verdad? ¿El que lo piensa o el que lo hace? ¿Son valientes? ¿No tienen miedo a las consecuencias? O realmente es que el doctor tuvo mala suerte y de tantos dio con el más loco de todos. ¿Se lo merecía? De verdad, ¿pensáis que un arrogante y engreído psiquiatra, igual que la mayoría de los médicos que se creen dioses, y por ende se merecían una lección? No, no me contesten, igual y me llevo una sorpresa... Profundas interrogantes es lo que me ha dejado esta experiencia.

Mi tiempo en este gabinete se acaba. Me despido, o más bien se me llevan, dejando la estancia con el entarimado de nobles maderas manchado de sangre, y el doctor con cara de pasmo, al que el paciente está descuartizando, eso sí, con cuidado de no mancharle los muebles, sobre todo, la  chaise longues que piensa llevarse una vez acabe de divertirse.

CAPÍTULO XIII (Nadie sabe lo que tiene hasta que lo pierde)

Hay una mujer que me atraía con mucha fuerza. Sus pensamientos tan potentes hacían que no pudiera más que dejarme atrapar por su influencia. ¿Qué me deparará esta nueva vida? Su mente se extendió ante mí como un libro abierto. Su inconformismo y sufrimiento me traspasaron el alma, lo mismo que si fueran descargas eléctricas de alto voltaje. No entendí el porqué, pero la seguiré por sus penas hasta donde me lleve...

Era una belleza, una diva de las curvas, todos y todas la admiraban. Desprendía ese halo de diosa que a cualquier movimiento de sus imponentes caderas rivalizaba con su candor de eterna jovencita...

¿Era feliz? ¡En absoluto! ¿Qué es lo que quería? ¿Al hombre de sus sueños? ¿Qué concepto puede tener este monumento al respecto? Que todos y cada uno de ellos la quieran. Sentir que la aman que la necesiten le da un sentido de poder y fortaleza. Ser capaz de decir que otro ser humano optó por estar con ella, y saber que al final del día, sin importar lo que pase, esa persona estará de su lado. ¡Para ella es algo fundamental! No significa que quiera controlar a su pareja, sino que existe una parte de ella que busca este tipo de emoción. Le gusta estar al otro lado del teléfono, escuchando mientras él le cuenta cómo estuvo su día.

Quiere un amigo. El tener alguien a quien mandar mensajes, con quien hablar o pasar tiempo significa mucho para ella. El aspecto físico de una relación romántica no es una necesidad, una relación de pareja se basa en escucharse. Nada de pensar que ya que te manda mensajes, la atiendas, está lista para meterse en tu cama.

¡Ni pensarlo, faltaría más!

Quizás solo está aburrida y quiera contar lo malo que es tu equipo favorito de fútbol, la experiencia terrible que tuvo con un conductor en la carretera o simplemente pretenda contarte que vio un perrito hermoso en la calle. No todas las bellezas están listas para comenzar una relación, apenas exista una atracción mutua, así que más vale que dejes de pensar con tus partes íntimas y uses más el sentido común.

¿Es que acaso no puede ella tener amigos? ¡Quiere sentirse la mujer más especial del universo!

Ella nunca irá tras un hombre que claramente no está interesado en ella.

Si un hombre realmente quiere a esta mujer hará todo lo posible para que ella lo sepa. Hará que ella se sienta como una diosa. Le tendrás que hacer continuos regalos: chocolates, galletas, joyas, flores y, desde luego, que no te olvides lo de los helados, muy importante. La invitarás a los mejores restaurantes, la estimularás a hacer cosas divertidas. Con cualquier escusa, buscarás la forma de conocerla mejor. Lo que tendrás que hacer con mayor ímpetu es hacerla reír... El hombre elegido tendrá que hacerla feliz y, a su vez, sentirse contento por ello. Además tendrás que tener intereses comunes y compatibles.

Puede que algunos digan que la caballerosidad murió, pero con esta diva más vale que saques tu filantropía del polvo del olvido. ¿Dónde está esa clase de hombres?

En su cabeza fluían todos estos pensamientos. Sus fracasos se contaban por miles, nunca conseguía ni siquiera que le durasen un par de días. Todos querían lo mismo, ninguno se fijaba en su persona. Sus curvas, que para otras eran de pura envidia, a ella le mortificaban el alma.

Buscaba sin descanso discotecas, internet, agencias de citas, encuentros a ciegas y en los lugares menos insospechados para conocer hombres... Nada, se aburría. Un hastío le embarga el alma. En su cabeza le atormentaba la idea de desfigurarse, de mancillar su cuerpo, volverse la mujer más fea del mundo. Con la anhelada idea de encontrar a un hombre que la quisiera por lo que es, no por lo que aparentaba.

—¡¡Pedro, ven aquí ahora mismo!!

—Dígame, Padre celestial...

—Una de mis criaturas está implorando. Me llega muy fuerte, no me deja pensar con claridad.

—Es verdad, Todopoderoso, una hembra disconforme con su aspecto...

—¿Cómo dices?

—Sí, Padre celestial... está a punto de cometer una locura. Ella sabrá sus consecuencias...

—¡¡Imposible, inadmisible, totalmente ilógico!!

—Pero... Todopoderoso, acuérdese del libre albedrío...

—Nada, ni deseo ni nada que se le parezca. Se acercan las elecciones y no quiero a mis criaturas descontentas. De seguro que Satanás se estará frotando las manos. Tenemos que actuar y pronto.

Efectivamente, en su caverna llena de almas penando estaba Lucifer con esa risa gutural que tanto le ha caracterizado en milenios, de hacerla llegar a todos los pecadores y descarriadas criaturas que equivocaron la senda del bien, dejándose seducir por las maravillas prometidas por este ser, puesto para la perdición de la humanidad.

—¡¡Corcoles!!

—Sí, mi amo...

—Búscame un Adonis. Sí, a uno de esos que estabas torturando.

Corcoles, raudo, fue en busca del amante perfecto. Este se estaba cociendo a fuego lento por sus muchos pecados, implorando, gritando y guisándose en un perol al que, aunque el agua hervía, nunca se acababa. El mozo perfecto para el plan del Maligno.

Fue llevado ante Belcebú, pactando un acuerdo por el que tenía que enamorar a la insatisfecha para luego pervertirla a gusto del diablo, con lo que ganaría un alma más a su causa.

Al principio, el plan salió a las mil maravillas. La fémina encontró a uno que la quería de la manera que a ella le gustaba: todo eran atenciones, nunca se insinuó ni se propasó lo más mínimo. Todo un caballero. La hembra no se lo podía creer, estaba fascinada por tanta suerte. Y para su mayor satisfacción, el mancebo era muy atractivo y sensual. Mejor imposible.

«¡¡Uno por fin que me quiere por lo que soy, no por lo que aparento!!».

Pero ¿lo quería? El amor que le producía ese cosquilleo de cuando adolescente, que sintiera por primera vez, esa desazón que te quitaba las ganas de comer y deseara que nunca se terminase... ¿Dónde estaban todas esas emociones? La verdad, no lo tenía claro. Buscaba, anhelaba todas esas sensaciones. Le faltaba esa frescura, esa inocencia y esa mirada anémica de todo enamorado. Todo aquello era demasiado sencillo, demasiado bonito para ser verdad. Tantas preguntas sin respuesta empezaron a agobiarla de tal manera que al final aborreció a su Don Juan.

Tal como apareció, desapareció. Ante su fracaso, Belcebú decidió romper su compromiso y restituirlo a su odiada marmita de eterna agua hirviente. A Corcoles aquello le fue de sumo placer, ya que le encantaba martirizar a los que se consideraban un pimpollo.

Así que nuestra belleza siguió suspirando por su amor perfecto e inmaculado y el maligno fue a consolarse con su harén de malas y estupendas diablesas, que ya quisiéramos muchos tener...

En el paraíso estaban de fiesta. Jehová, pletórico, estaba tan contento que por una vez dejó las puertas abiertas del cielo, dándole fiesta a San Pedro que por cierto no descansaba ni el séptimo ni ningún día. El fracaso del Maligno le sentó tan bien que su famoso mal humor desapareció como arte de magia.

—¡Pedro! ¿A quién tenemos para satisfacer los deseos de mi criatura?

—Pero, su Magnificencia, ¿no estaba de descanso?

—¡Tú me ves que yo descanse alguna vez! No seas llorica, no me estropees el día...

—Bueno... está escrito, el séptimo día —contestó con mucha humildad.

—¡¡Paparruchas, sandeces y ganas de marear la perdiz!! Te digo yo que nunca reposo —ya empezaba a ponerse nervioso y a perder esa buena chispa, pero se contuvo y prosiguió—. ¿Cómo voy a parar si estoy en todos los sitios a la vez y lo sé todo, incluso antes de que suceda? Así que a trabajar.

Resignado a su mala suerte, Pedro empezó a rebuscar entre todas las buenas almas que pululaban por el paraíso. Nadie, ni la más desinteresada de todas querían volver a la tierra. En conjunto ponían la misma escusa: que no les tocaba, que estaban en periodo de descanso entre vidas y que bajo ninguna condición aceptarían ir antes de tiempo...

Pedro estaba en una encrucijada. ¿A quién y dónde buscar? Se le estaban acabando las opciones y ya sentía en la nuca la ira de Dios. Bajó al purgatorio, aunque no era el sitio adecuado, pero qué remedio: ante grandes problemas, grandes soluciones. Preguntó, indagó y recorrió todos los niveles del expiatorio. El resultado fue el mismo. Aunque a muchos les convenía dicha misión, ello representaba engañar a la doncella y, por ende, aumentar más si cabe su penalidad.

A Corcoles le llegaron rumores de que San Pedro estaba buscando voluntarios para acometer la misión fallida de su amo. Él, aunque encorvado, feo y mal encarado tenía su corazoncillo y siempre quiso ser atractivo a las féminas. Nació deforme, sufriendo lo indecible en su vida en la tierra y cuando por fin le llegó su descanso, el Diablo vio en él al ayudante perfecto para atormentar a sus víctimas. Correspondía ser el adecuado, ya que envidiaba a cualquiera que fuera bello. Era lo que le estimulaba para mortificarles con un fervor, que incluso a Belcebú le sorprendió. Ahora veía la oportunidad de volver a la tierra con un aspecto más agradable. Sabía muy bien en qué consistiría dicha misión y aquella idea germinaba muy fuerte en su mente.

Así que muy decidido se presentó como voluntario ante San Pedro. El mismo lo miró de arriba abajo y sabiendo que era el ayudante del Maligno aceptó. Qué remedio, se dijo con resignación: a falta de pan, buenas son tortas. Palabras del señor...

Corcoles apareció en la vida de la mujer. Lo que no sabía era que el Señor tenía una carta escondida en la manga. Ni San Pedro ni nadie sabían su jugarreta, que era la siguiente: aunque San Pedro viera al deforme tan guapo como el más famoso de los galanes, no era así. Corcoles para todos los mortales se presentaba como era en realidad, deforme y mal encarado. Pero como él se veía, que volvía a la tierra como un galán, actuaba como tal. A la mujer aquello le sorprendió de tal manera que no salía de su asombro. Al ver que este hombre, aunque jorobado y mal encarado, se comportaba con tanta seguridad y aplomo, no tardó en enamorarse de él.

Corcoles no cabía en su gozo, por fin se resarcía de todas las penurias anteriores vividas y lo que más le gustaba era que lo adoraran, aunque él pensara que ahora era guapo. ¡Qué más daba algo de trampa y un poquito de ayuda, lo importante es que lo amaran! En estas reflexiones andaba cuando la pareja, muy enamorados, paseaban por la calle, encontrándose con una amistad de ella. Lo presentó como su novio. Corcoles no pudo comprender la cara de asco que puso la conocida. Su novia se puso a llorar. Él no comprendía, no llegaba a entender su disgusto. ¡Si eran la pareja perfecta! ¿Dónde estaba el problema?

Fue pasando el tiempo y aquello fue un duro golpe para ella, ya no lo miró con buenos ojos, le echaba las culpas de que sus amistades la evitaran con escusas peregrinas, cuchicheando a sus espaldas. El amor se esfumaba como arena entre los dedos. Al final, ella misma lo evitó.

El pobre Corcoles, abatido y abstraído, regresó cabizbajo a su trabajo de atormentador. El Maligno lo recibió con sorna y desprecio, diciéndole:

—Pero, tonto, aquí no te quiere nadie, solo yo.

Corcoles se conformó pensando que quizás la fémina terminará en uno de sus peroles. Acariciando esa idea, le animó a seguir con su duro oficio.

¿Qué sucedió con la insatisfecha? ¿De verdad sois tan morbosos que lo queréis saber? ¡Vosotros mandáis!

Como era de esperar y los tropiezos se purgan mayormente en este sufrido mundo, acabó vieja, sola y acompañada de varias mascotas que desinteresadamente dan su cariño por unas mínimas atenciones. El tiempo, ese juez implacable, pone a todos en su sitio y ella no iba a ser menos. Su belleza se esfumó y ya no tuvo problemas para pillar novio, pero a ninguno le atraía una vieja medio loca y huraña que nunca salía de casa. Por lo menos consiguió que su problema con los hombres se atajara de raíz.

CAPÍTULO XIV (El oportunista)

«Estoy cansado de las pruebas, si ya sabía Dios lo que iba a pasar: ¿qué, somos débiles, cobardes, egoístas y que necesitamos tropezar varias veces para aprender la lección? ¿Para qué tanto sufrimiento? ¿Tenemos un Creador caprichoso? ¿Un Dios al que le gusta jugar, burlarse de sus criaturas? ¿No dice que nos hizo a su imagen y semejanza? ¿O en cambio todo es un sueño y solo la muerte es real?

Las preguntas se atascan, lo mismo que si intentaran todas a la vez entrar por un estrecho conducto hacia mi mente. ¿Llegaré alguna vez a comprender la forma de proceder de este Creador, digamos el Inventor de todo y todos? ¡No puedo seguir más! La causa me succiona de nuevo a una nueva vida, en donde seguro que tendré que aprender de las experiencias de los demás, como propias». Me moví, la causa ya no me dio más tregua. Advertí que se manifestaba mi próxima experiencia.

El viento caprichoso, que me trasladaba con su peculiar suavidad, me llevó por el cielo de una gran ciudad atestada de un polucionado tráfico, en un día de frenética laboriosidad, lo mismo que un gran enjambre de abejas. Los autos y autobuses daban ese ambiente a corrupción, junto a unos seres que intentaban sobrevivir en esta gran colmena llamada ciudad.

Aterricé al lado de una religiosa, la cual estaba viajando dentro de la barriga de un atestado transporte urbano. Como sardinas en lata, estaban muy juntos hombres, mujeres, niños y ancianos. Todos con sus problemas, evitando mirarse, rehusando tocarse. Un acto de repulsa les recorría el cuerpo, cada vez que por una de aquellas, el autobús en un viraje o en una frenada originaba que inexorablemente se tocaran.

Un oportunista sin escrúpulos, que no le hacía asco a nada: digamos un adolescente pecoso con las hormonas más que revolucionadas, se pegó a ella. No era la primera vez que lo hacía. Su experiencia en este oficio de pulpo le reportó grandes satisfacciones, ya que sus presas no advertían peligro en este insignificante muchacho imberbe.

En su calenturienta mente divagaba se relamía. Era la primera vez que tan apetitoso plato se le presentaba. El morbo de tal situación le excitaba tanto que intentaba disimular la crecida de su entrepierna. Aparte que pudiera gritar o quizás delatarlo. Al muchacho, en su febril mente, le preocupaba que la monja estuviera con el periodo. A lo cual él se preguntó: ¿las religiosas serán como todas las mujeres?

Aún a riesgo de mancharse, lo mismo que otras veces en este arriesgado oficio, decidió que bien valdría la pena el desafío...

La monja en un primer momento pensó que aquello no era más que un incidente propio del hacinamiento que todos padecían, pero poco a poco fue notando la hábil mano del muchacho, que escalaba por debajo de su hábito hasta su pulcra ropa interior.

Un calor empezó a subirle desde su bajo vientre hasta estallar en su mente. Nunca en su vida tuvo esa sensación, ni lo más remotamente parecida.

¿Debería de gritar? ¿Apartar esa mano que le descubría los placeres prohibidos de la carne? ¿No estaba casada con Jesús?

Estas preguntas se mezclaban con la culpa y el remordimiento. El sudor en su frente no tardó en aparecer y los sofocos fueron en aumento. Hacía lo indecible por disimular su ya próximo orgasmo, que cabalgaba como un caballo desbocado. Se mordió la mano en un esfuerzo por ahogar los resuellos, al que la naturaleza la estaba llevando a perder la cabeza. Nadie se dio cuenta. El muchacho terminó y ella se quedó quieta sin saber reaccionar. Aquella experiencia sin duda le atormentaría de por vida. Se recompuso como pudo y al llegar a su destino se apeó del bus.

El imberbe se congregaría con sus compinches para vanagloriarse de sus hazañas. Para él, aquello no fue más que una experiencia algo fuera de lo normal, pero para la religiosa, que no se explicó de qué forma llegó a su convento, la experiencia le afectó de tal manera que la culpa y el remordimiento hacían mella en su delicada salud.

Tenía que confesarse, eso o tirarse a la vía del tren. La segunda opción era imposible, en su educación el suicidio era inamisible, pero también lo es el placer carnal. ¿Cuál de los dos pecados era el peor?

Estas dudas tenían cabida con los consejos y perdón de  un sacerdote.

¡Usted que me está leyendo! Sí, estimado lector: ¿piensa de veras que hubiera actuado de otra forma? ¿Es usted más fuerte que la religiosa? Después de esta experiencia, mi ánimo se desploma ante tanta hipocresía. ¿No somos de carne y hueso? ¿Entonces para qué encorsetarnos en sectas religiosas? ¡No hay derecho que a una persona, llámense como usted quiera y de cualquier religión, se la someta a un lavado de cerebro en el que el sexo está totalmente prohibido, so pena de pecado mortal!

¿Jesucristo no vino a la tierra a padecer como hombre? ¿Para qué? ¿Para tomar sus palabras como mejor les convenga a unos pocos? ¿Por qué nos quieren tener en la más estricta ignorancia?

Pero sigamos con nuestra heroína que todavía me atrae hacia donde vaya.

El olor a incienso combinado con el de la cera quemada me desveló el sitio adonde la monja se refugió. Con fervor, rezó todas las oraciones habidas y por haber, se devanó los sesos buscando en su memoria de cuando novicia le enseñaron a qué santo se podría encomendar su pecado. No encontrando consuelo en ninguno, tomó la primera decisión que siempre es la buena, acercándose al confesionario adonde un aburrido sacerdote estaba dormitando.

—Bendígame, padre, porque he pecado.

—El Señor esté en tu corazón para que te puedas arrepentir y confesar humildemente tus pecados.

—Mi última confesión no fue hace mucho, padre, usted lo sabe. Pido perdón a Dios de todo corazón. Señor, Tú lo sabes todo. Tú sabes que te amo. Me acuso también de todos aquellos pecados de los que no me acuerdo...

Mientras la bendita religiosa contaba su experiencia, el sacerdote no salía de su asombro. Una combinación de recuerdos de su etapa en el seminario, muy escondidos en el sótano de su memoria, empezaron a aflorar: esos tocamientos a escondidas, esos sudores al cruzarse con atléticos compañeros de ducha, esos roces y obligados choques en el deporte. Aunque le atormentaban y culpaban, nunca pensó que aquello representara pecado alguno. Al comentarlo con sus superiores, siempre le quitaban hierro al asunto. “Cosas de jóvenes inexpertos en la vida”. Todos tenían dudas, preguntas, a lo que si él las tenía, no ofrecía importancia alguna que con un poco de penitencia y flagelación no se arreglara.

Intentó por todos los medios consolarla. Sus palabras bailaban en la mente de la monja, que no podía olvidar el recuerdo de lo vivido.

De esa manera terminó su confesión, medio convencida y con un sinfín de penitencias, de la que sin duda la mantendría muy ocupada, ya que el sacerdote pensó que lo mejor para su alma en pena era la distracción y el trabajo.

Durante un tiempo, el agotador trabajo, el continuo ayuno y las penitencias que se infringía ella misma a su delicado cuerpo acabaron por estropearle la salud.

En su celda escasamente amueblada y con el Cristo de madera de rigor presidiendo la cama, estaba nuestra monja, rodeada de hermanas constreñidas de dolor, pero una sensación rara que me costaba creer, me transmitía una vibración insana y pecaminosa. ¡Si parece mentira que se pueda envidiar a una moribunda! ¡Así era! Sus compañeras veían esa mirada de beatitud que se le puso en su bello rostro el compendio exacto para estar al lado de Dios, según su educación, ya quisieran todas que cuando les llegará el momento tuvieran dicho rostro de santidad. Conseguido a base de atormentarse con trabajo duro y penitencias, que aunque el sacerdote las impuso, ella fue más Papista que el mismo Papa, exagerando el castigo hasta extremos masoquistas.

Cuando las últimas agonías acudieron a su garganta, empezó a delirar. Se puso muy nerviosa, con ganas de levantarse. Sacó de los más recóndito de su ser unas inusitadas y renovadas fuerzas. Sus hermanas se vieron apuradas para poder sujetarla. Era tal la demencia que estaba demostrando que no tuvieron más remedio que atarla a la cama, en espera del desenlace final.

Vómitos, convulsiones, gritos y un deseo irrefrenable de intentar agredir se apoderó de la infeliz. La cama tambaleaba lo mismo que si estuviera coja de una pata. La celda bajaba de temperatura sin causa aparente. La miserable bombilla que alumbraba la mezquina pieza reventó igual que si le hubieran disparado.

Ella se quejaba de los bichos que intentaban comérsela, de los fantasmas que desnudos pretendían llevársela al otro lado, de ruidos de cadenas al rechinar contra las paredes, de los gritos de infelices neonatos emparedados, que intentaban con sus manecitas salir de sus nichos, de la sangre que a borbotones manaba de su entrepierna, con el consiguiente peligro que murieran todas abogadas por culpa de la sangre de su abundante menstruación.

El paroxismo llegó cuando dijo que un muchacho imberbe intentaba violarla. Sus compañeras miraban a todas partes llorando, no sabiendo qué hacer ante tanto horror.

Si a todo esto le sumamos que abría las piernas sin ningún pudor, enseñando su manchada ropa interior, la escena era de lo más terrorífica, asemejándose a una película del más puro estilo satánico. Sus hermanas asustadas ya no la envidiaban, sentían pánico, con lo peor que pueda infundir una persona, asco y repulsión.

¿Qué pasó? Imagínense ustedes la religiosa con una horrible mueca, expirando su vida con la cabeza llena de espantosas figuraciones.

¿Qué esperaban ustedes? ¿Que recibiría ayuda sicológica? ¿Que sus queridas compañeras le ayudaran? ¿Que el cura le indicara lo correcto, que era acudir a un profesional? ¿O piensan ustedes que lo harían mucho mejor que ella? ¡Pónganse en su situación... inténtelo y verán que no es tan fácil! “Del dicho al hecho, hay mucho trecho”. ¡Aplíquense la frase!

La causa estimó que ya aprendí demasiado o he visto demasiado, no me quedó muy claro el concepto.

CAPÍTULO XV (¡Quejas!)

Me moví de nuevo a una nueva experiencia. La verdad, dejé a la religiosa tiesa y sin saber si aprendió ella de sus errores o más bien las que aprendieron fueron las personas que la rodearon. En fin, la desgraciada por fin descansará. ¿O la perseguirán sus miedos y horrores? Espero y es mi deseo que ese lastre no se lo lleve consigo al otro lado, al que yo sin duda, eso espero, en algún momento traspasaré.

Me atormentaba la mente de un individuo que me atraía muy fuertemente. No me expliqué lo que pudiera ofrecerme dicho elemento, pero la causa mandaba y no pude, aunque quisiera, repudiar a dicha persona.

Un tal Abraham (no, ese de la Biblia no), un judío que renegó de su fe, mal encarado, machista sin ninguna clase de miramiento hacia su mujer. Ella, harta de semejante trato, empezó a tramitar la documentación para la separación. Al contrariarse de su situación, Abraham se dedicó a buscar refugio en su religión. Ahora que se las venía mal dadas, le convenía reactivar sus creencias, ya que trataban a la mujer en segundo plano, teniendo solo el papel de criar a sus hijos. Desgraciadamente para él, solo tuvieron uno. Más de una vez le recriminó su pobre fecundidad, a lo que ella siempre le repetía que volviera a leer la analítica de sus espermatozoides. Rabioso y asqueado, se refugiaba en la sinagoga rezando con fervor renovado.

En una de sus fervientes invocaciones, pidiendo a su Dios ayuda para tan desgraciada situación, creyó  oír en su febril mente al Señor que le hablaba:

—¡Abraham!

Y él le contestó:

—Aquí estoy.

Luego, el Creador dijo:

—Toma a tu amado hijo único, ve a la tierra de tus ancestros y ofrécelo como un sacrificio que debe quemarse completamente en la montaña que yo te indicaré.

A la mañana siguiente, Abraham se levantó temprano, le contó a su inocente hijo que el Señor le había encomendado sacrificar un cordero y él tenía el gusto de compartir con su muchacho este acontecimiento al que el Señor tuvo a bien indicar que lo acompañara, ya que era ya lo bastante mayor para el acto sagrado del sacrificio.

Después de engañar a su esposa, diciéndole que se llevaba al niño de excursión para que visitara la tierra de sus ancestros y luego de un guiño de complicidad hacia su hijo, subieron a su todoterreno. Compró madera para usarla en el sacrificio y se fueron luego hacia el lugar que Dios le indicó. Al llegar al sitio adecuado, se apearon del auto, ya que el camino hasta la zona era intransitable. Abraham tomó la leña que tenía para el sacrificio y la puso sobre los hombros de su hijo. Luego en una mano tomó el fuego y en la otra el cuchillo, y se fueron caminando juntos. Entonces su hijo, inocente, dijo a su padre:

—¡Papá!

Él respondió:

—Aquí estoy, hijo mío.

Su retoño le preguntó:

—Aquí tenemos la leña y el fuego, pero ¿dónde está el cordero que vamos a sacrificar?

Abraham contestó:

—Dios proveerá el borrego para el sacrificio, hijo mío.

Entonces, ambos siguieron caminando. Cuando llegaron al lugar que Dios le indicó, construyeron un altar y acomodaron la leña. Luego, Abraham ató a su hijo y lo colocó en el altar sobre las astillas. Inmediatamente, sacó un cuchillo para matar a su hijo. 

Un corderito caminaba hacia ellos, Abraham lo miró sin más curiosidad que la extrañeza de semejante causalidad. En su mente discurrió que bien podía cambiar el cordero por su hijo, a lo que seguramente el Creador estaría conforme con dicho cambio. Desató al incrédulo de su hijo y apresó al pobre corderito que su único delito fue perderse en un descuido de su recelosa madre.

El pobre animal protestó aireadamente:

—¡Abraham!, ¿no te ha mandado Dios sacrificar a tu hijo?

—Estimado corderito, al verte comprendí los designios del Creador al haberte enviado en lugar de mi hijo —dijo Abraham lleno de gratitud hacia el desgraciado animal.

—¡Ni hablar! —contestó el cordero—. El Señor tu Dios te lo dijo bien claro, es a tu hijo y no a mí a quien quiere.

—¡No puedo, me falta valor! ―repuso con actitud lastimera Abraham.

—Entonces tu Dios, que es celoso y vengativo, te condenara a ti y a tu descendencia hasta la décima generación a las peores plagas para tus cosechas y enfermedades para todos tus familiares por haber desobedecido las órdenes de tu Creador, que rescató a tu pueblo de Egipto librándole de la esclavitud. ¡Desagradecido! ¡Póstrate ante tu Dios!

—¡Un cordero que habla! —San Pedro no salía de su asombro al ver cómo se desarrollaban los acontecimientos.

El Creador, sin inmutarse lo más mínimo, alegó:

—¡No ves que está loco!

Jehová, visiblemente enfadado, arremetía contra su lugarteniente. San Pedro no simpatizaba con la broma, y menos que jugara de esa manera con su creación. Respondiendo aireadamente:

—¡Siempre haces lo mismo! Eres un receloso, exiges a toda costa que te demuestren su lealtad, ¿pero tú pretendes que asesine a su hijo porque tú se lo pides? ¿Quién está más loco de los dos? ¡Inmaduro, malicioso, celoso y cruel! ¡Estoy harto de ti! ¡O arreglas esto o dimito de mis atribuciones, no te digo más! —San Pedro, cada vez más enfadado, gesticulaba mientras echaba la bronca al Todopoderoso.

¿De verdad que ustedes por su religión matarían a su propio hijo? Háganse la pregunta, por favor. Luego de que buenamente se contesten, hay otras cuestiones que, a continuación, les paso para que ustedes tengan a bien responderme. ¿Qué clase de Creador es este? ¿Tenemos que demostrarle nuestra lealtad con una prueba? No tenemos ya bastante con esta vida de sufrimientos y pocas alegrías que encima tenemos por Dios, llámamele como ustedes quieran, a un ser de lo más cruel y despiadado. Me niego rotundamente a aprender esa parte de la experiencia, no entra dentro de mis sentidos y no cabe en lo más mínimo en mis convicciones. Nunca por nadie, ni por nada en mi sano juicio mataría a un hijo mío, y menos para demostrar nada.

¿Es que no basta, con no querer para los demás, lo que no quiera para uno mismo? ¿Tan complicado es todo? ¿O a alguien le interesa que sea complejo?

Me resisto a creer que aquello pudiera verdaderamente ocurrir, sino en la mente calenturienta de algún místico que lo único que pretendía era inculcar miedo.

Estoy muerto, sí. Pero no por eso dejo de interpretar lo que es razonable y lo que no. A mi entender esto es puro masoquismo religioso y como tal reniego de ello, ansiando irme ya a otra experiencia, que espero no me altere como la anterior.

No sé si mis quejas llegaron a buen puerto, pero ahora mismo (si es que existe un ahora, un antes y un después) me encuentro en una especie de sala sentado en un cómodo sofá (o es lo que a mí me parece), una música típica de esas que se ponen en los ascensores, mientras dudas de qué hablar con tu vecino, que por una de aquellas has coincidido allí mismo, suena con esa empalagosa melodía que te da más sueño que otra cosa.

Oigo mi nombre por los altavoces, que por cierto no se ven, ya que el sonido envuelve toda la estancia, sin adivinar de dónde proviene.

¿Alguien me ha dicho lo que tengo que hacer? En absoluto, actúo, más bien lo mismo que un autómata, sé que cuando oiga mi nombre tengo que abrir digamos una puerta, entrar en un habitáculo en donde un elemento, digamos un burócrata, me recibirá y yo lo mismo que un buen chico me sentaré.

Pues sí, aquí estoy delante de un ser ¿celestial? En absoluto, digamos que puede parecerse a cualquier tipo vulgar de los que uno se puede encontrar en cualquier oficina.

—Veamos —me dice sin levantar la vista—, ¿usted no está conforme con las experiencias recibidas? ¿Verdad?

—¡Exacto! —le respondí muy altivo.

Después de ojear un sinfín de papeles, estornudar y sonarse las narices, me contestó:

—¡Mal asunto, muy mal asunto! —su tono entre paternalista y acusador me irritaba de tal manera que negros pensamientos asomaron a mi atormentada mente. Siguió hablándome y señalándome con el dedo acusador de un mal maestro de escuela de pueblo—. Veo que usted se quitó la vida. Nadie puede ni debe cometer ese pecado, sin atenerse a las consecuencias, ya que es una falta mortal de necesidad.

—¡¡Mortal!! ¿Dice usted? Pero si ya estoy muerto, ¿está usted ciego?

—Bueno, bueno, solo el Todopoderoso, y solamente él, elige el momento de la muerte —su contestación autoritaria y tajante no me dejó muchas alternativas, a lo que siguió hablando—. Hay muchas formas de estar muerto y una de ellas es en la que usted se encuentra. Tendrá que vivir todo lo que le quedó por aprender, todo lo que se dejó por vivir, de la forma en que el Creador lo considere oportuno.

¿Qué hacer? ¿Tenía voto en esto? Mis quejas fueron respondidas, aunque no me gustara el resultado, tendría que vivir de aquella manera todo lo que me perdí. Ahora no recuerdo quién me dijo que al estar muerto pasaría a un estado en donde todo desaparecería como por arte de magia, todos mis problemas se esfumarían, sería libre como un pájaro, lo mismo que el aire que va a donde le lleve los movimientos del mar y la luna, libre como las hojas que las mueve un viento caprichoso, libre sin más que pudrirme, regresar de nuevo a la Tierra de donde todos provenimos y hacia donde todos vamos.

¿Quise apearme antes de tiempo? ¡Desde luego que sí! ¿Sospesé las consecuencias? ¡En absoluto! ¿Merezco este castigo? ¡Sean ustedes mis jueces!

Aunque se dice: “No juzgues si no quieres ser juzgado”.

¿Les pongo en un compromiso? ¡Lo siento, tienen que mojarse, de ustedes depende mi perdón! ¿Por qué habrá clemencia? ¿No?

Seguiré escribiendo con ferviente resolución de que alguna persona le pudiera servir de experiencia, de esa manera me ganaría de algún modo la redención de mis pecados. ¿O me hundiré definitivamente en el pozo del dolor y sufrimiento por los tiempos de los tiempos? ¿Les cuento mis penas o prefieren que siga con mis obligadas experiencias?

CAPÍTULO XVI (El maniquí)

Estas cuestiones me atormentaban, dándome la impresión que hiciera lo que fuere Dios poseía un as en la manga y jugaría con ventaja.

Unos seres oscuros, sí, esos que te devoraban, esos que vigilaban este mundo que no se sabía en dónde pudiera ubicarlo, pero sí son reales en la medida en que yo quisiera que lo fueran... me tomaron lo mismo que si fuera un fardo de basura inmunda. No me devoraron, no me extrañó, sabían que mi destino era peor todavía que esas almas que erraban sin pies ni cabeza. A esos son a los que devoraban y no a los renegados como yo.

Me tiraron lo mismo que a los desperdicios de un restaurante, acabando en un inmundo callejón de una gran urbe.

Allí en medio de los desperdicios, un par de piernas asomaban. Me acerqué en un curioso movimiento al que no pude reprimir, fui descubriendo que las extremidades iban acompañadas de un torso, con sus brazos, manos, cuello y una cabeza dueña de un inexpresivo rostro. Todo el conjunto grotescamente tirado, combinado con las inmundicias, parecía el cadáver de un guerrero envuelto en el barro del campo de batalla, pero algo en su inexpresivo rostro me llamó la atención: no despedía ni olor ni calor alguno. Fui descubriendo que dicho cadáver no era más que un muñeco de plástico.

¿Cómo era posible que me absorbiera tanto?

¿Qué tenía que enseñarme este maniquí?

—De todos y todo se aprende, amigo mío.

—¿Hablas? —respondí con absoluto asombro.

—Desde luego que hablo.

—¡Imposible! Eres de plástico... un simple maniquí sin vida...

—Para ti sí que tengo vida, recuerda que estás muerto —contestó muy enfático.

La situación tenía ya un cariz de lo más burlesco, yo, atraído por un muñeco al que sin duda la "Causa" veía en él algo para mi enseñanza. Me preparé armándome de paciencia en lo que sin duda era una más de las etapas a la que se me castigaba en un afán de verme sumido en una terrible desolación. En definitiva: paciencia y buena letra.

—Dime, muñeco, qué me tienes que contar, soy todo oídos —la verdad que mi tono, al oírme yo mismo, me pareció algo insolente y egocéntrico, a lo que sin duda no le sentaría bien al maniquí, pero qué le vamos a hacer, estoy muerto, permitiéndome semejante lujo.

―Todo empezó en la máquina inyectora de plástico, fui creada por multitud de Granulados de polietileno provenientes de plásticos reciclados que, al fundirse, fueron componiendo un maniquí de curvas femeninas perfectas, que serían la envidia de toda mujer: 90 de busto, 60 de cintura y 90 de cadera. La mujer "10" por excelencia. Junto con muchas compañeras estuvimos en un gran almacén a la espera de un destino para cada una de nosotras. Era tal el nerviosismo de la expectativa que todo el tiempo nos preguntábamos por nuestra suerte. Después, de un desesperante tiempo almacenadas y ver el devenir de roedores e incestos, que no tenían el más mínimo respeto, paseándose por nuestros cuerpos desnudos. Al final, mis compañeras fueron poco a poco desapareciendo. Todas nos deseábamos suerte y, aunque te pienses que no tenemos sentimientos, y que todo esto es porque estás muerto, no tienes nada más que fijarte, muy intensamente en cualquier maniquí. Si tienes paciencia, observarás que el semblante cambia a razón de la felicidad del escaparate en donde esté ubicado. Fui vendida a unos renombrados almacenes, vestí las mejores ropas de los principales modistas. En un lugar precioso de la vidriera hacía las delicias de las clientas que, atónitas y soñadoras, babeaban por los vestidos que tan bien me sentaban, pero todo en esta vida tiene su principio y su final. Nuevos tiempos llegaban y negros nubarrones se asomaban al futuro de los maniquíes.

Un buen día apareció una nueva diseñadora de escaparates, viendo que los muñecos antes imprescindibles, ahora la modernidad y la originalidad mandaban. En consecuencia, nos cambiaron por unas cajas pintadas de colores y algún que otro trasto viejo rehabilitado: material reciclado de televisores y radios antiguas estratégicamente situadas, dando un ambiente a lo vintage, que tanto se llevaba. Los pocos maniquís que se usaban no llevaban cabeza. De esa manera, nos quitaban lo poco de humanidad que aún nos quedaba. Debido a las circunstancias fui apartada junto con otras compañeras. Sí, tuvimos tiempo, mucho tiempo para contarnos nuestras desdichas. Dicen que las desgracias juntas y en grupo son menos desgracias, pero dolían igual. De esta manera, junto con mis compañeras pasamos el calvario de ser abandonadas en el cuarto de los trastos a la espera de tiempos mejores que, por supuesto, no llegaban. En cierto momento, alguien en un afán de querer ganar méritos, se le ocurrió que bien pudiera ganar algo de dinero, llevándonos a todas a un punto de reciclaje. En consecuencia, juntas fuimos cargadas por manos rudas sin ningún respeto, lo mismo que cualquier desperdicio a un camión, que desde luego antes que nosotras llevó basura, o algo peor, a tenor de la peste que lo impregnaba todo.

En el contenedor de material para el reciclaje estábamos todas juntas, apretadas y de cualquier manera, lo mismo que si fuéramos sardinas en lata, sin ningún tipo de pudor ni consideración. ¡¡Yo, que antaño vestí con la ropa más cara y selecta de la ciudad y era la envidia de todas las clientas que no podían ni siquiera soñar enfundarse esas prendas de infarto, con esos pechos que nunca perdían su forma, siempre bien erguidos, era la envidia de los maridos que ensoñaban lo mismo para sus esposas!! ¿Y qué me dices de esa cara sin arrugas, por lo que siempre burlábamos al tiempo y esas caderas de diosa que solo las llevaban las mujeres protagonistas de los húmedos sueños de jóvenes imberbes?

Con todo lo que fui, ahora languidecía junto a toda clase de desperdicios, pero la vida da sorpresas y siempre hay alguien que nos cuida, puede que te parezca ridículo, pero tengo una vana esperanza de que tengamos un Creador que cuide de nosotras o simplemente tenga a bien apenarse de sus creaciones de plástico.

Con el transcurso del tiempo, apareció rondando un vagabundo. Pobre desgraciado que deambulaba rebuscando en la basura. Por sus trazas parecía ido. Al dar con uno de mis brazos, tiró de él, sacándome toda entera. Su cara adquirió una felicidad de inocente niño. Se me llevó consigo a su destartalada casa llena de cachivaches.

Encima de un par de cajas de madera a modo de altar improvisado: adornado por cartones, posters de caducos deportistas, calendarios con fotos de chicas ligeras de ropa y acompañado por dos cirios que le daban un aspecto lúgubre a la estancia. Allí estaba yo; de un escaparate de las mejores tiendas de la cuidad, a pasar a ser adorada por un pordiosero... era tal la fe y devoción del personaje que incluso a mí misma me tocó mi corazoncito.

¡¡No te rías!! ¡¡Te piensas que no tenemos sentimientos!! ¡¡Soy de plástico, pero tengo un Creador!! ¡¡Lo mismo que tú!! Con tu permiso, seguiré con mi relato, gracias.

Su inocencia de ido me llegó muy hondo, tanto que por una razón que se escapa a mi intelecto sentí algo húmedo corriendo por mi inexpresivo rostro.

«¡¡Sangre, mi virgen llora sangre!!».

Los gritos del vagabundo me asustaron de tal manera que si hubiera podido me tocaría la cara para comprobar tal descabellada afirmación. Salió corriendo, lo mismo que si en ello le fuera la vida, al cabo del tiempo apareció con más compañeros. Al verme, profirieron gritos y exclamaciones de asombro, cayendo de rodillas, emprendiendo con una letanía continua de rezos y lamentaciones.

Poco tardaron los medios de comunicación en hacerse eco de la noticia. Lo que antes fue un altar improvisado, se convirtió en la envidia de cualquier catedral: no faltaban días y noches los clásicos velones, inundándolo todo con ese característico olor a cera quemada. Junto con las beatas remilgadas, los tullidos y enfermos que como moscas acudían a la miel de la fe y la esperanza. Aquella maltrecha chabola se vio más concurrida que cualquier estación de metro en hora punta.

Me vi engalanada con un sinfín de billetes de banco, con la promesa de acceder a sus ruegos. Aquello se convirtió en una feria, donde se vendía de todo lo que uno se pueda imaginar. Los carteristas hacían su negocio con los confiados creyentes que acudían con la esperanza de que les aliviaran el sufrimiento, y lo único que conseguían era que les vaciaran la cartera. Vinieron de todas partes del mundo: ateos, renegados que caían a mis pies pidiendo perdón, religiosos arrepentidos de haber perdido su fe, usureros, malhechores de ínfima condición y un sinfín de personajes, que sinceramente acudían por pura curiosidad. Yo, henchida de orgullo, contemplaba esa peregrinación de almas en pena buscando una esperanza que no encontraban en su parroquia. Desde luego, era un hecho inexplicable, manaba sangre por mis inexpresivos ojos. Era la admiración del mundo: “En una miserable chabola del extrarradio de la ciudad se produjo un milagro”.

Contundente noticia que dio la vuelta al mundo entero, incluso en otras religiones aquello fue un bombazo.

¿No te crees una palabra de lo que te digo, verdad? Al verme aquí tirada te piensas que te engaño. ¿Qué necesidad tengo de tal cosa? ¡Fui tocada por el Creador! Fui bendecida, la elegida para transmitir el dolor del Todopoderoso, que a través de mis ojos quiso demostrar al mundo la cantidad de violencia que hay en este planeta. Por todo esto, y por mucho menos se mataban entre ellos.

Quedé muy impresionado por el relato de este destartalado muñeco. Una vida muy interesante, pero diría que se le fue la cabeza, y nunca mejor dicho, ya que la tenía en muy mal estado.

En el momento que me estaba preguntando por la vida y andanzas del maniquí, apareció un perro olisqueando los restos de la basura en un vano afán de encontrar algo que llevarse a la boca. Mientras levantaba la pata en una clara acción para aliviarse la vejiga me dijo:

—No le hagas mucho caso a esta loca. No es todo oro lo que reluce —el can, con parsimonia y de manera que el tiempo no contara en absoluto para él, siguió diciendo—. No te ha contado toda la verdad. Yo estuve rondando aquella chabola, que por cierto en esa época no me faltaba una buena comida para llenarme la barriga, ya que el trajín de las multitudes de devotos me lo proporcionaba. En consecuencia, yo era el primer interesado para que aquello no acabara nunca, pero maldita la gracia cuando descubrieron que aquel líquido que manaba de sus ojos no era de sangre. Según un Ministro de la Iglesia, mandado expresamente para analizar el evento, tuvo la santa paciencia de hacer lo que a ningún científico se le ocurrió: estuvo varios días, con sus correspondientes noches, observando el acontecimiento. Un buen día, salió a los medios de comunicación con la cara roja por el esfuerzo por contener la risa que luchaba por salir de su gran boca. Como pudo, se contuvo las ganas de burlarse de todos, sujetándose la barriga, en donde los movimientos eran más que significativos.

Acto seguido, empezó a desgranar el milagro de las lágrimas de sangre. El análisis fue rotundo: el culpable era el rocío de la mañana. Al despuntar el día se volvía agua, que, a su vez, combinado con los tintes que al maniquí le fueron impregnados en su fabricación, para darle un aspecto más humano si cabe y junto con el histerismo colectivo por el afán de buscar un ídolo al que dirigirse y agarrándose a un clavo ardiente, a la que la fe ciega juega esas malas pasadas, compuso todo el panorama al que nos vimos todos metidos, quisiéramos o no —tal como apareció se fue el chucho, con su parsimoniosa forma de andar y, por supuesto, con el hocico a ras de suelo en busca de su sustento...

Ahí estaba el maniquí abandonado, para que la humillación de algunos no transcienda más allá de sus conciencias, en esta calleja sucia en donde los desperdicios del olvido se dejan para que nadie los recuerde, y se abochornen de haberlos conocido en un tiempo anterior...

Con todo esto, está claro que la fe es ciega. Todos quisieron ver lo que en realidad no existió. Estoy seguro de ello. Viendo la causa causante de mis desventuras decidió que ya tenía bastante por esta vez, a lo que tiró de mí hacia una nueva aventura para el conocimiento de mi persona. Muerto estaba y difunto seguía, pero estaba adquiriendo por medio de los demás, sin importar lo que fueren, una experiencia que se escapaba de mi simple razonamiento de humano.

CAPÍTULO XVII (La rana y el escorpión)

Fui llevado, como siempre, nada ni nadie me preguntó hacia donde quisiera ir. Un inmueble de una gran urbe me atrajo tan fuerte que fui como aspirado en un vertiginoso descenso. Al momento me hallé ante una pareja: eran jóvenes, modernos, con una casa amueblada al estilo contemporáneo, deduje enseguida que llevaban poco tiempo unidos. Todo olía a nuevo, incluso esa unión despedía un tufo a inexperiencia.

El hombre me transmitió una sinceridad que rayaba en la inocencia. Ella, una mujer muy actual, pero no dejaba de ser una fémina, que aunque nos parezca injusto siempre maduran antes que nosotros. Trabajaban los dos, en unos horarios que no les permitían tener una relación digamos clásica, de la mujer en casa y el marido trabajando. Ella lo llevaba bastante bien, criada en un ambiente de familia de padres que todavía seguían juntos después de tantos años. Él quizás pecaba de ver la vida en pareja, lo mismo que una relación de amistad con derecho a cama. Ella, más tradicional e inculcada por sus padres, copiaba descaradamente a su madre. Siempre ponía como ejemplo la larga duración de su propio matrimonio.

El tiempo fue pasando y los hijos no venían. Negros nubarrones amenazaban la convivencia de la pareja. Ella, desde luego aguijoneada por su madre, lo pasaba bastante mal. Él en lo único que padecía era en que su hombría quedaba en entredicho, pero siempre había soluciones. Por lo tanto, aquello no le quitaba demasiado el sueño. La relación de nuestra pareja de enamorados se fue enfriando, lo mismo que un pastel recién sacado del horno, al que sin duda no se puso delante de la puerta de un colegio. Bueno exceptuando la gracia, que la verdad no tienen ninguna, seguiré con las aventuras de este par de pimpollos acaramelados.

¡Hay! El gimnasio, ese antro de perversión en donde las chicas van con esas mallas tan apretadas que se les marca absolutamente todo. Nuestro potro, que estaba más salido que un mono, ya que la relación estaba más que fría, se dedicó a observar a sus compañeras del gimnasio. El muy tonto, aunque todo hay que decirlo, era un chico muy bien parecido, a lo que las féminas tampoco es que ayudaran a que fuera fiel a su pareja. Precisamente, todo ese compuesto resultó explosivo, no tardando en empezar una relación con alguna de ellas, que pasaban muy, pero que mucho, la de simples compañeros sudando la gota gorda.

Ella, como buena fémina que era, tenía ese sentido del que los hombres carecemos o no le damos importancia. Las alarmas se le encendieron como una ambulancia conducida a toda velocidad. En repetidas ocasiones le preguntó, más que eso, lo interrogó. Hasta la fecha, él consiguió con evasivas desasearse de tal engorrosa situación, pero ella insistió usando todas las armas en su poder, y, amigos, os puedo decir que si una mujer usa toda su artillería, no se escapa absolutamente nadie.

Bueno, a lo que iba. El muy inocente empezó a creerse eso de "no te preocupes, que lo que hubieras hecho quedará entre los dos". De verdad, que no me enfado, no te echaré nada en cara y prometo que sea lo que sea te lo perdonaré todo. Ante eso, y las artes de su compañera, el muy inocente va y lo confiesa todo de cabo a rabo. ¿Qué pasó? Está más que claro: “Donde dije digo quise decir Diego”.

En consecuencia, acabaron separándose. Ella no pudo resistir su curiosidad y aunque sabía que lo más seguro era que aquello acabara mal, aún así, no paró hasta que le sacó a su pareja la verdad. Él, pensando o más bien deseando que su pareja lo perdonara, bajó la guardia y confesó.

¿Qué deduzco de todo esto?

Os lo voy a decir con una fábula que siempre me llamó mucho la atención y viene como anillo al dedo:

«Había una vez una rana que, después de una buena comida a base de insectos descuidados, estaba sesteando a la orilla de un río. Resulta que un escorpión estaba holgazaneando por la zona y viendo la oportunidad de cruzar el río se le ocurrió que bien podía ayudarle la rana. Aunque sabía que eran enemigos naturales, aquello no le supuso ningún problema para pedirle a la rana un favor. Cuando se le acercó, el escorpión, con un sonido muy aflautado y deseando que no se le notara la necesidad del servicio, le dijo:

—Amiga rana, necesito cruzar el río. ¿Podrías llevarme en tu espalda?

La rana, molesta por la intrusión de su merecida siesta, le contestó:

—No. Si te llevo en mi espalda, me picarás y me matarás.

El escorpión, molesto por la desconfianza de la rana y viendo la forma de convencerla, aunque él ni siquiera se creía sus propias palabras, pero poniéndole un falso énfasis en su discurso, respondió:

 —No seas mal pensada, si te picase, me hundiría contigo y me ahogaría.

Ante esta respuesta, la rana empezó a sospesar las opciones de que disponía: si no ayudaba al escorpión, pudiera ser que le picara allí mismo. De esa manera moriría inmediatamente; si le auxiliaba cupiera la posibilidad que dijera la verdad y solo tratase de cruzar a la otra orilla del río. De esta manera, eligió la segunda opción.

"¿Por qué no podría decir la verdad?", se dijo a sí misma en un afán de autoconvencerse.

El escorpión se colocó sobre la espalda de la rana y empezaron a cruzar el río. Al instante, de llegar a la mitad del trayecto, el alacrán picó a la rana. Esta, al sentir el picotazo y darse cuenta de que iba a morir, le preguntó al escorpión:

—¿Por qué me has picado, sabandija? ¿No te das cuenta de que tú también vas a morir?

A lo que el escorpión respondió:

―Rana… tú qué te pensabas, ¿que había cambiado? ¿Que éramos amigos? ¿De verdad llegué a convencerte que fuera en contra de mi naturaleza? ¿Esperabas otra cosa que no fuera picarte?».

Aunque el escorpión sabía que moriría ahogado, pudo más su condición que su devoción.

Apliquemos esta fábula a nuestra pareja.

Ahora, decidme, ¿quién de los dos era el escorpión y quién la rana?

CAPÍTULO XVIII (La escalera)

La causa causante de mi adiestramiento me reclama a otra parte que sin dudarlo será algún ejemplo de los que con mi muerte no contemplé.  Total, si alguien alguna vez me dijo que el Creador nos dotó de libre albedrío...

¿Por qué ahora este suplicio? ¿No sería más sencillo y práctico darme otra oportunidad?

Digamos volver a nacer de nuevo. Si existiera la reencarnación, ¿podría elegir? O en función de mi vida anterior ¿así sería la nueva? Y por qué no podemos recordar la anterior. De esa manera, no cometeríamos los mismos errores. Este juego nos perjudica a todos, hundiéndonos más si cabe en la misma rueda que no para de girar y girar eternamente. La cuestión es esta: ¿quién y para qué nos puso dentro de esta rueda de la que no podemos salir? Por mucho que yo me porte bien en esta vida, pero en la anterior fui un desalmado (que no lo sé) entonces, ¿cuándo me libraré de mis deudas? ¿Nunca?

Estas cuestiones me pesan, siendo un lastre en mi aprendizaje. Lo intuyo, pero necesito respuestas. Esperando las mismas, deambulo por el limbo de lo que pudiera entenderse como el terreno de nadie entre dos países.

Observé con incredulidad como dos sujetos, a los que no pude identificar con claridad, digamos que parecían seres sin rostro, estaban parados ante unos escalones que no conducían a ninguna parte. El uno llevaba una uniformidad propia de un obrero, con las herramientas y materiales propios del trabajo de albañilería. El otro también vestía como un trabajador, pero llevaba una gran maza. Me acerqué con la curiosidad propia de un inocente niño, que puede más que su intelecto, al que está mandando signos de no meterse en donde no le importa.

Cuando llegué a su altura, les pregunté:

—¿Qué hacen aquí y quiénes sois? —mi voz sonaba apremiante, ya que aunque muerto no dejé de sentir una gran curiosidad.

—Estamos trabajando —su contestación dicha al unísono era seca y tajante, con un deje de asombro por mi cándida pregunta.

—¿Ocupados en qué? —pregunté con asombro, ya que me extrañaba mucho que en esta parte de la nada se trabaje. Ridículo, ¿verdad? Que después de muerto se siga ocupado... seguí preguntando—. ¿Estáis muertos?

—¿Difuntos? —respondieron con asombro—. No, te hemos dicho que estamos trabajando. ¿Qué te hace suponer qué estamos muertos?

—Bueno, yo estoy muerto, así que supongo que todo aquel que me encuentre también.

—Supones mal, te volvemos a repetir que estamos trabajando —respondieron cada vez más molestos.

—Bueno, pues díganme qué hacen ustedes —viendo que se me enfadaban, intenté recurrir al lenguaje universal de la buena educación.

—¿Seguro que quieres saberlo? —aquella contestación ya me preocupaba, pero esa curiosidad innata en el ser humano podía más que cualquier prudencia. Tomaron mi silencio por un sí, me respondió uno de los obreros—. Estoy construyendo los escalones de una escalera.

—¿Una escalera? ―respondí muy extrañado.

—¿Es que no sabes lo que es una escalera? —me respondió huraño.

—Bueno, vale, no te enfades. Claro que sé lo que es una escalera, pero es ridículo: ¿una escalera en medio de la nada? ¿Y para qué?

—Está bien claro, estúpido. Esta escalera está formada por escalones. Cada uno de ellos representa las buenas obras realizadas en vida. De esa manera, cuantos más escalones tenga la escalera, más se acerca a la felicidad.

—¿Y tú? —pregunté al otro—. ¿Sí, dime, qué haces tú? —al ver mi dedo que le señalaba directamente, se molestó mucho. Se adelantó y casi encima de mí me respondió muy aireadamente:

—¡Yo! Soy el que rompe los escalones en caso de malas acciones y te puedo asegurar que tengo mucho trabajo.

—Bueno, entonces qué hacen aquí parados, que desde que estamos hablando ni construyeron ni destruyeron.

—De verdad que eres tan ciego que no lo adviertes. Está bien claro, maldito estúpido, no comprendes que son tus escalones.

—¿Mi escalera? —mi contestación sonaba muy tonta. La verdad que cuando estoy escribiendo esto me doy cuenta de lo estúpido de mi pregunta.

—Sí, tu escalera, idiota, más que tonto. Al matarte, paralizaste tu subida. ¿Ahora lo entiendes?

—¡Vamos a ver! —respondí muy aireado—. ¿Yo en algún momento pedí, o dije, o siquiera insinué que quería una escalera para subir al paraíso?

Mis protestas sonaron aún más ridículas si cabe. Todavía oigo las risas de los obreros. En un vistazo, me di cuenta de que había muchos construyendo escalones y muchos más destruyéndolos. Muy enfadado por las burlas, y en un arrebato de cólera, subí por mis escalones en una pretensión que todavía me pregunto el porqué de dicha acción. Fue de lo más inadecuada y descabellada. En cuanto se me acabaron los peldaños, empecé a caer en un torbellino, donde las imágenes de mi vida daban tantas vueltas que aquello parecía una gran boca que se lo tragaba todo, incluso a todo lo que yo pensaba, que era ese mundo en donde me ubicaba.

CAPÍTULO XIX (La granja humana)

Fui despedido, lo mismo que un escupitajo. Un fuerte olor a comida pasada inundaba la sórdida habitación, en donde un elemento estaba tirado entre bolsas de patatas fritas y peligrosos manjares que sin duda asustarían a cualquier amante de la comida sana. Me atraía sin remedio. Por decirlo de alguna manera, algo me dijo que sería mi próxima lección. Era obeso, tanto que sin duda no alcanzaría a ver sus partes pudientes. Lo mismo que un marrano, se movía con dificultad entre la basura, rebuscando restos que llevarse a la boca. Aquello no era una boca, más bien parecía la entrada de una cloaca. A cada penoso movimiento, sus ventosidades reñían por salir de su orondo trasero.

Al final, lo que parecía ser una escalada al pico más temido del Everest, consiguió subir al desvencijado sofá. Se acomodó, refunfuñó y se removió como un gato buscando una postura adecuada. Zarandeó con las manos en el revoltijo de papeles, se dio cuenta de algo que le dolía más que quedarse sin comer; el mando a distancia no estaba en el sofá. Nada más pensar que tendría que buscarlo entre el maremágnum formado por su propia basura soltó una maldición acompañada de improperios hacia una madre imaginativa. Se abatió de tal manera que quedó donde estaba, pensando que quizás con su fuerza mental conseguiría encontrar el tan ansiado mando a distancia.

La escena era de lo más surrealista: allí estaba tirado cual ancho era el mastodonte. El mando a distancia ni se sabe, ni siquiera yo pude divisarlo y la televisión allí muda, invitada de piedra. Me estaba preguntando el motivo de dicha situación cuando por arte de magia se puso en marcha el aparato de televisión. Aquello a nuestro personaje le dio igual, ni siquiera se preguntó de qué manera se encendió la pantalla. Dedujo que sería su fuerza mental. ¡Vamos, digo yo! El caso es que, ensimismado y acaparando toda su atención, el televisor lo tenía completamente hipnotizado. Parecía como si los canales cambiaran a razón de los gustos de alguna fuerza a la que yo no veía, ni siquiera el marrano lo intuía. Toda la programación se basaba en comida: cómo prepararla, cómo comprarla, dónde adquirirla, dónde se podía comer, de qué país provenía... Y cuando algún programa acababa, automáticamente el televisor buscaba otros de similares características.

Aquello incluso a mí que estaba muerto me produjo que salivara, entrándome unas ganas terribles por comer algo sólido. La tortura era tal que hubiera dado lo que fuera por comerme un buen bocadillo de jamón con queso, regado con un buen tintorro de esos que se te suben rápidamente a la cabeza. La verdad es que estaba muy sorprendido, aunque observé que toda la estancia estaba cubierta de envoltorios y que él estaba muy grueso (no hacía falta ser muy listo para deducir que era por exceso), pero en ningún momento observé que consumiera alimento alguno o que padeciera por lo que veía.

Ya pasado algún tiempo fui observando que el individuo estaba demasiado quieto. Extrañado, me acerqué lo suficiente para comprobar que sus ojos muy abiertos demostraban que tenía las pupilas muy dilatadas. Al momento, entraron unos seres de baja estatura, vestidos con una uniformidad propia de matarifes especializados en el despiece de animales: con sus altas botas de goma, gorros de redecillas y sus monos impermeables. Lo tomaron entre dos y lo pusieron en una especie de bandeja de metal pulido. De inmediato, sacaron sendos instrumentos cortantes, empezando a desmembrar el cadáver. Aprovechando todos y cada uno de los trozos, antes sacaron las vísceras y entrañas distribuyéndolos en sendos recipientes adecuados para su conservación. Pude observar lo cuidadoso y meticuloso de su trabajo, aprovechando hasta la sangre que bombeaban llevándola a un recipiente. Todo ello realizado en un tiempo récord y muy bien coordinado entre los dos. En cuestión de segundos, del marrano no quedaba ni rastro. Todo envuelto y dispuesto para su transporte. Desde luego, qué poco ocupa un cuerpo bien troceado y bien distribuido en recipientes apropiados.

Todo ello lo bajaron con diligencia hacia la calle, donde esperaba una furgoneta de transporte. Una vez cargado, fue transportado hasta un gran edificio en donde se transformará en un compuesto alimenticio.

¿Qué mundo era este que aprovechaba los cadáveres para alimentarse?

Estaba claro, cebaban a la gente para después aprovecharlo todo para su subsistencia. Unos seres muy raros a los que nunca vi ni siquiera en mis peores pesadillas. Se alimentaban de personas como usted y como yo. Estaba en una sociedad en donde los humanos eran tratados como verdadero ganado para satisfacer el apetito de estos seres que no sabía siquiera de dónde provenían ni dónde me encontraba, pero la repugnancia era tal que unas enormes ganas de vomitar acudían desde lo más hondo de mi estómago.

¿Era posible aquello? ¿Una granja humana? ¡¡Unos seres que nos engordan lo mismo que al ganado!!

Pero aquí no acaba la cosa.

¿En dónde estaba el alma del mastodonte?

Pueden matarnos, pueden comernos, pueden ultrajar nuestro cuerpo, pero nuestra alma es inmortal, ¿no?

Eso dicen, ¿verdad? Que yo sepa, la mayoría de creencias dicen lo mismo y en esto están todos de acuerdo. El espíritu es inmortal, nos queda ese consuelo. ¿Verdad? Es una esperanza. ¿No es así?

Por eso, ahora viajo hacia esa luz acompañando al alma de nuestro amigo, espero que encuentre esa paz que en vida no tuvo, no tenga ese sobrepeso, pero siga siendo él. Como siempre, los grises le acompañan. Lo mismo que perros de presa, lo escoltan por decirlo de alguna manera para que sepa a dónde dirigirse sin apartarse de su destino, o eso creo yo. Ellos saben que yo también voy, pero también saben que estoy fuera de su radio de acción, porque, aunque muerto, todavía no lo estoy del todo, aún no estoy maduro para ellos. Por ahora hacen como si no estuviera, dejándome mover a mis anchas por esta dimensión que no tiene ni arriba, ni abajo, ni derecha, ni izquierda, ni tan siquiera un solo punto de referencia al que me pueda orientar.

Lo llevan en volandas hasta lo que parece ser una gran sala llena de butacas, muy parecidas a las de los barberos. Lo acomodan atándolo de pies y manos. Él, inocentemente, se deja hacer. Le ponen una especie de casco en la cabeza, en donde un tubo sale de su mismo centro. A una orden, una descarga de energía saca de su mente todos los recuerdos, emociones y enseñanzas aprendidas en su vida. Todo ello a una vertiginosa velocidad es transferida por el mismo tubo a la cabeza de esos seres que no son de nuestro mundo.

¿Para esto fuimos creados? ¿Para sufrir por ellos? ¿Para que luego nos saquen todas las experiencias sin pasar por ellas?

Primero nos alteraron biológicamente, para luego, una vez fallecidos, servirles de alimento. Inmediatamente que el alma abandone la carne, es secuestrada y exprimida hasta el último recuerdo de su vida.

Por eso se dice que fuimos creados a su imagen y semejanza, pero solo en eso, semejanza y nada más.

Nos usan, claro que sí. ¿Es que esperaban otra cosa? Para qué si no nos dieron la justa inteligencia, para poder bajar de los árboles y andar erguidos. Los antropoides pueden servir de alimento y ser unos esclavos, pero si a un primate le das la inteligencia necesaria para pensar, de esa manera adquiere conocimiento: amor, dolor y todas las sensaciones que enriquecen a un espíritu para su evolución. Somos como los robots en la cadena de montaje de cualquier fábrica, pero nosotros les fabricamos y montamos todo lo que un ser aprende en la vida y pueda ser necesaria para su progreso espiritual. Ingenioso, ¿verdad? Quizás en un futuro hagamos nosotros lo mismo con una raza que encontremos en algún planeta poco evolucionado. Quién sabe.

Después de esta terrible enseñanza, ya no tengo ganas de completar mi ciclo. ¿A quién le gustaría saber que su cuerpo ya está dentro de un ser, que ha saber si tiene estómago y no digamos si defecará o simplemente absorberá mi esencia por cualquier otro sistema que desconozco, tirando mis desechos por un asqueroso conducto?

Asco me da nada más que pensar en eso, pero la causa causante me maneja a su antojo y de nuevo soy atraído a una nueva experiencia.

CAPITULO XX (El militar)

Estaba pegado a un militar británico, el color caqui de su uniforme le proporcionaba un camuflaje perfecto. Ruido de obuses, ametralladoras y un fuerte olor a putrefacción completan un paisaje que no envidiaría ni al mismísimo infierno. Iba andando serenamente, sabedor de su trabajo, más bien de su cometido. Procuraba llenar su mente de recuerdos agradables para poder sobrellevar su asquerosa y ardua tarea encomendada. Saltaba por encima de los cadáveres y cráteres llenos de agua y barro. Miraba con precisión de avezado médico a cualquier cuerpo que se le atravesara en su camino. Cuando observa un movimiento o una queja, gemido o llamada de auxilio acudía. Miraba, evaluaba la situación y si veía que no merecía la pena evacuar al herido, le pegaba un tiro, irónicamente llamado Coup de Grâce.

Aquello era más barato y menos arriesgado que trasladar al supuesto herido.

Entre sus compañeros le pusieron el apodo del “Ángel de la muerte”. En un apartado recóndito de las trincheras tenía su particular habitáculo, aquello era territorio prohibido para los demás. Ahí era donde hacía su vida cuando su deber le dejaba tiempo libre.

Una noche después de una escaramuza, salió a hacer su habitual redada. Una voz lastimera le llamó la atención:

—Ángel de la muerte... aquí estoy esperándote —él, como de costumbre, le echó un simple vistazo. Estaba sentenciado a muerte, no había ninguna duda, esas tripas colgando anunciaban un final atroz. El desgraciado siguió hablando—. Mira..., hazme un favor, rebusca en mis bolsillos. Encontrarás una carta... Cuando acabe todo esto, por favor, haz llegar estas cuatro letras a mi mujer...

Nuestro oficial, con celeridad propia de un avispado carterista, halló la carta, se la guardó y acto seguido alzó su arma reglamentaria, acabando con el sufrimiento del moribundo. Un tiro limpio y certero, directo a la cabeza, en una fracción de segundos pasan de sufrir a liberarse con una muerte rápida. Por eso lo llaman tiro de gracia.

Como de costumbre, taciturno y malhumorado volvió a las trincheras sin decir una palabra a nadie. Si alguno tenía la mala suerte de cruzarse con él, aunque a riesgo de que le pegaran un tiro, procuraba por todos los medios evitar su encuentro. Corría el rumor de que si te miraba o te encontrabas directamente con él tus horas estaban contadas.

Sin más se fue a su apartado, dentro clavó la carta con una chincheta, juntas a tantas otras formaban un mosaico de papeles de despedida. Adyacente, estaban los objetos personales de decenas de soldados muertos por su patria. Aquellas paredes rezumaban el sufrimiento de miles de desgraciados que esperaban algún día les llegasen sus últimas palabras a sus seres queridos. Aquello parecía un museo de los horrores de la guerra.

Nuestro hombre en su trabajo no distinguía entre unos u otros. Todos por igual se merecían su clemencia, tenía hasta objetos personales de varios soldados alemanes.

Como todo en esta vida, llegó a su fin, la guerra terminó. Millones de vidas se perdieron, y con ellas la juventud y la ilusión de toda una generación.

Nuestro oficial, al que yo seguía lo mismo que un perro faldero, consiguió sobrevivir. Se licenció y muy discretamente se llevó cuantas cartas pudo. Con su petate lleno de escritos y objetos personales, desapreció de la escena, llevando una vida discreta en el más absoluto anonimato.

Nadie en absoluto sabía nada del vecino taciturno y de pocas palabras, apenas un "buenos días". Lo mismo que en la guerra, vivía apartado de la sociedad a la que odiaba.

En su habitación, también tenía toda la pared empapelada de las misivas que esposos moribundos escribieron a sus queridas esposas.

Las tenía bien organizadas por orden alfabético y los objetos bien calificados, por su valor e importancia. «Todo a su debido momento», se decía.

Empezó por la primera letra: tenía unas cuantas a las que quería darle solución. Su promesa se mantenía firme, les daría en mano su misiva, a la que sin duda sus esposas estarían esperando.

A la primera se le presentó apareciendo un buen día en el umbral de la vivienda al que sin duda ella no esperaría tal visita.

—Buenos días, le traigo la carta de su esposo.

—¡Perdón! —respondió la esposa muy sorprendida.

—Usted disculpe, su esposo me confió esta misiva, rogándome se la hiciera llegar después de la guerra.

La esposa tomó la carta, la abrió y la leyó con una mezcla de avidez y emoción. Al poco se derrumbó en el sofá llorando.

Él, tomándose la confianza propia de un amigo de toda la vida, la estrechó entre sus brazos, diciendo:

—Por favor, desahóguese, es muy natural.

Ella, algo extrañada, se dejó llevar por la turbación y aprovechó ese fuerte pecho al que poder soltar todas sus angustias cohibidas.

—Quiere estar con su esposo, ¿verdad?

La esposa, interpretando una frase hecha con la supuesta intención de consolarla, entre hipos y sollozos respondió afirmando con un leve movimiento de cabeza.

—No se preocupe, estará pronto con su compañero —sacó su arma reglamentaria (que como una gentileza del gobierno con sus veteranos de guerra, le permitieron conservarla), disparándole un certero balazo en mitad de la frente. La fémina no se dio ni le dio tiempo siquiera a pensar en lo que le estaba sucediendo. En un abrir y cerrar de ojos se encontró al otro lado. Su esposo la estaba esperando, contento de volver a ver a su idolatrada esposa, que aunque no fuera la manera más ortodoxa de rencontrarse, ¿qué importaban los medios si el fin era reunir a los amantes esposos?

Nuestro oficial fue tirando de la lista y a cada encuentro preguntaba lo mismo, y a cada respuesta afirmativa, cumplía con el deseo de las señoras.

Sus ansias de cartero improvisado, le ganaron la bien merecida fama a la que sin duda él en un alarde de modestia muy sincera deploraba. Eran sus promesas que podían más que cualquier fama otorgada por una decrépita sociedad ávida de desgracias ajenas. Ahora su misión después de la guerra no era otra que el reunir a vivos con los muertos. Ya viendo que su fama le precedía, optó por acortar el encuentro con las viudas. Cuando llamaba a la puerta, se hacía presentar como el Ángel de la muerte. Ese apodo que anteriormente le supuso muchos quebraderos de cabeza ahora alardeaba del mismo. Siempre que terminaba con una misión, era tal la tranquilidad en la que se sumía que por las noches dormía cual niño en su cálida y confortable cuna.

Lo que pasa es que el tiempo lo borra todo y algunas tenían rehecha su vida. Así que en lugar de mandar a la enlutada junto a su malogrado esposo, también mandaba a su actual pareja, por si el difunto quisiera arreglar cuentas con su desagradecida esposa, y su actual pareja, que en mucho de los casos era su mejor amigo, que en lugar de acordarse de su memoria, prefería beneficiarse a su viuda... En esos casos, se sentía orgulloso de su trabajo, llegando a matar dos pájaros de un tiro. Nunca mejor dicho.

El asunto llegó a tal escándalo que las autoridades se tomaron el tema muy en serio.

Nuestro oficial actuaba con total impunidad, ya que estaba convencido de su altruista actitud. Su metodología, que era muy sencilla, la ejecutaba con una total tranquilidad y naturalidad. Al  proceder de esa manera, no despertaba sospecha alguna.

¿Quién iba a pensar que un gris y taciturno personaje, además veterano de guerra que llevaba una vida discreta, fuera el Ángel de la muerte?

Fueron pasando los años y su misión tocaba a su fin, ya no tenía cartas que repartir. Entonces, un gran vacío se apoderó de nuestro hombre. Lo que las autoridades no pudieron ejecutar, lo realizó él. Se metió dentro de la bañera. A continuación, lo mismo que si fuera un ritual, se rodeó de todos sus preciados objetos bélicos, dirigió su fiel arma reglamentaria a su boca, pegándose un tiro. Sus sesos se pegaron en el blanco alicatado del cuarto de baño, formando una rara pintura abstracta, que si no fuera porque estaba formada de materia gris y sangre, cualquiera pudiera pensar en una auténtica obra de arte.

Su alma no tardó en salir de su cuerpo. Un alboroto de ladridos y gruñidos se acercaba, los grises vinieron en tropel. Lo escoltaron en su ascensión. A mí siguieron ignorándome. El desgraciado me miró como no comprendiendo lo que le pasaba. Yo en absoluto podía hacer nada por él y, aunque pudiera, poco o nada haría.

Lo condujeron a la gran sala de butacas, donde nuestros creadores del otro lado esperaban los conocimientos adquiridos por el oficial. La experiencia era tan fuerte que en cuanto llegaron a la mente del receptor, un grito de desagrado fue pronunciado por el mismo. En un movimiento de asco y repugnancia se desembarazó del artilugio, tirándolo fuera de él. Profiriendo su malestar se dirigió al responsable de la sala.

Después de una ardua y acalorada discusión, mandaron llamar a los grises, que se lo llevaron raudo a otro departamento. En la entrada rezaba lo siguiente:

“Asesor Espiritual”.

El habitáculo, decorado con escaso mobiliario, lo presidía un ser de lo más singular. Su faz era inexpresiva, su indumentaria era lo mismo que una funda por donde no se advertía cremallera alguna. El color de la misma era de un blanco mate que en consonancia con su pálida piel le daba un aspecto neutro, no diferenciándose su sexualidad.

Nuestro oficial, lo mismo que un buen chico, se sentó enfrente de él en una actitud propia de pobre paleto que no entendía nada de nada, ni el porqué de su nueva situación.

Empezó a hablar el asesor con esa voz característica de un aviejado burócrata.

—Sus experiencias han sido rechazadas.

—Perdone, pero no comprendo —respondió con cierta ignorancia en su voz.

—Mire, no me voy a ir con rodeos, seré franco con usted.

—Por favor, sea sincero, se lo agradezco —nuestro hombre conforme pasaban los minutos empezaba a recuperar ese aplomo tan característico que en vida tanto le ayudó.

—Sus vivencias son tan fuertes que nuestros dueños las han rehusado. Tendrá que nacer de nuevo para poder enmendar su sanguinaria vida pasada.

—¿Y si me niego?

—¡Imposible! Su alma está programada para prosperar, evolucionar para llegar junto al padre.

—Bueno, entonces, ¿puedo elegir la vida? ¿Tengo alternativas?

—Sí, desde luego tiene algunas, pero están limitadas a lo que nosotros creamos que pueda superar. Como comprenderá usted, lo que más interesa a nuestros dueños es que usted adquiera la mayor posible de buenos conocimientos y agradables experiencias en el beneficio propio de ellos.

—Entonces, ¿que ganó yo?

—Nada en absoluto, usted está programado para ello, simplemente es portador de los conocimientos adquiridos en vida, que luego traspasara a nuestros amos. Lo mismo que un simple disco duro que luego se mete en un ordenador, nada más. Ahora mismo, sin usted darse cuenta tiene unas ganas irresistibles de superarse, de seguro que está pensando en una vida llena de penurias y sufrimientos para alcanzar más deprisa el tan ansiado paraíso. ¿Así es, no? —era verdad, en la mente de nuestro oficial había una lucha entre él, que quería a toda costa superar las pruebas para evolucionar espiritualmente, y él que se decía una y mil veces que estaba haciendo el idiota y que lo único que querían sus amos era explotarlo espiritualmente—. Ve, como tenía razón, a mí no se me escapa nada. Aunque usted esté luchando, no tiene escapatoria. Lo mismo que un animal al que se le educa para una cosa en concreto, usted no puede escapar, aunque se resista. Esto es debido a algún fallo de la genética, al que nuestros amos están estudiando el tema para posteriormente solucionarlo. En cuanto su parte, digamos la más sensata gane a la parte más animal, empezará a sentir esas ganas irrefrenables de sufrir para gloria de sus creadores —ahora estaba absolutamente idiotizado, estaba claro que quería a toda costa pasarlo mal, de cualquier manera tenía que ganarse el cielo, como fuera, aunque tuviera que nacer como el ser más inmundo y despreciable de todos—. Despacito, con tranquilidad. Toda prueba a la que usted se enfrentará deberá ser proporcionada a la evolución del ser al que tendrá que transmitir todas sus vivencias —el burócrata poniendo mucha pasión en su voz, siguió con su discurso—. Será usted un mediocre personaje, casado, con hijos, deudas de las que tendrá que ser esclavo de los bancos, se quedará calvo a los 30, su mujer le abandonará por uno más joven, sus hijos le dejarán sin dinero y morirá de cáncer de pulmón... Le garantizo, buen hombre, que esa vida será dura, pero nuestros amos la han estudiado y a usted también, llegando a la sabia conclusión de que podrá usted sobrellevarla, se lo garantizo. Cuando muera, su cuerpo será reciclado y todas sus vivencias pasarán a ser de nuestros creadores. Y lo más importante, resarcirá su vida anterior, no para su beneficio, sino para el de su amo, que en definitiva así fue usted creado —el burócrata dejó pasar unos segundos y viendo que el desgraciado agachaba la cabeza, lo mismo que el moribundo toro en espera de que el matador le aplique el descabello, aprovechó su buena ventaja para seguir diciendo—. ¿No ha pensado aprovechar una oferta que tenemos? ¿Está usted contento con su habitual operador de Internet? No, no me conteste, porque le voy a proponer una oferta que no podrá rechazar. Escuche bien: todo incluido, más todo lo que usted pueda imaginar, se lo dejo más barato que su actual proveedor. ¡No sea tímido, aprovéchese de nuestras ofertas!

—¡¡Pero, oiga, está usted de guasa!! —nuestro oficial estaba atónito ante semejante conversación—. ¡Incluso aquí llegan los comerciales!!

—Bueno..., buen hombre, no se enfade usted, tenga en cuenta que lo recaudado es para los necesitados y usted hace una buena obra, no sea mal pensado... Hay que ver lo susceptible que es usted...

Ahora sí que estoy convencido, no quiero morir. Bueno, ya estoy muerto, pero no quiero ir a ninguna parte, ni que vengan a buscarme.

¿Dónde esconderme en este mundo al que no le encuentro ningún punto al que me pueda referenciar?

No quiero que mis experiencias vividas sirvan para otro, aunque sea mi supuesto Creador.

¿Dónde está el tan cacareado libre albedrío?

Estoy padeciendo lo indecible, peor que si viviera una desagradable vida. Ya sé que dije: "Basta, hasta aquí he llegado".

Está más que claro que no me dejarán en paz hasta que consigan que adquiera las vivencias que desean mis amos. Mis quejas no sirven de nada, me mueven, siento cómo soy transportado hacia una nueva vivencia en la más absoluta de las muertes.

CAPITULO XXI (La beata)

Estoy atraído por una mujer, sí, la percibo con mucha fuerza. Está rezando en una parroquia de un humilde barrio obrero. La potencia de sus oraciones emana de ella con mucho poderío, elevándose allá en dónde de seguro llegará a su destino. Puedo leer esos mensajes que en letras grandes y claras se elevan desde su ser hacia el firmamento.

Sus súplicas están llenas de peticiones y condiciones, es parecido a un contrato al que ella con gusto firmaría con el Creador.

—¿Qué te parece, Pedro?

—Lo veo razonable, su Deidad.

—La verdad, Pedro, que esta mujer le pone ganas. Es muy insistente y, además, me ofrece un buen negocio.

—Todopoderoso, aún así tenga en cuenta que no es la primera ni la última que prometen el oro y el moro, para luego desdecirse.

—Vamos, Pedro, ten fe en mis criaturas. No seas tan suspicaz.

—Yo ya no digo nada más, que luego va buscando un hombro en donde llorar, acuérdese de los desagradecidos que son estos mortales.

—Qué le vamos a hacer, Pedro, son mis criaturas, carne de mi carne, hechos a mi imagen y semejanza. ¿Cómo me puedo negar a ello?

—Usted verá, su Deidad, ya no aviso más. Allá Usted.

—Bueno, pues yo voy a correr el riesgo, tendrá lo que pide. Pedro, disponlo todo. Queda dicho y así será, no se hable más.

Pedro refunfuñó un poco más, pero ante la orden divina ya no le quedó más remedio.

De la noche a la mañana, a esta mujer, que era muy pobre, pasando más hambre que el perro de un ciego, le tocó el gordo de la lotería.

¿Qué pasó? Muy sencillo. Su casa se llenó de familiares lejanos y olvidados. Obviamente, ella en su conciencia recordaba las promesas hechas al Creador, dadas a cuenta de que le cambiara la suerte. Pues ahora era la ocasión de zanjar deudas con el Altísimo. Como bien exponía, su particular e imaginario contrato, al que sin duda era entre ella y el Altísimo, todo lo percibido se repartiría entre los necesitados, ella no quería nada más que la felicidad de los demás. En cuanto hubo cobrado el premio y con la protesta de sus familiares más allegados, decidió repartir su fortuna.

A nadie contentaba. Las peleas entre sus familiares, que le reclamaban más, ya que le echaban en cara el porqué los demás tenían que recibir más que ellos mismos. Así que los sobrinos y parientes se encargaron de espantar a los moscones, que merodeaban en busca de la dulce miel del dinero. Aquello se convirtió en un infierno. Las protestas de esos nuevos amigos y familiares en varios grados se combinaban con la de banqueros y asesores financieros que al olor del dinero se abalanzaron sobre la pobre mujer.

Fueron tales los dolores de cabeza que la mujer cayó enferma. Entre la alegría de verse rica y la desazón que le producían todos los problemas por culpa de ese dinero que volvía locos a todos, su enfermedad se agravó de tal modo que quedó postrada en cama. Los sobrinos y hermanos como perros guardianes la rodeaban, no consintieron en absoluto que nadie se le acercara, por miedo a que la mujer, en el delirio de su enfermedad, se le ocurriera donar o testar a favor de alguien que no fueran ellos mismos. Ahora que estaba postrada, rogaba a Dios que le devolviera a su estado anterior, cuando solo pensaba en sobrevivir.

—Pedro, mi criatura implora que le devuelva su felicidad perdida. ¿Qué hago?

—Ya le avisé, su Deidad, estos desagradecidos mortales nunca saben lo que quieren.

—¡Vamos, Pedro! Ya lo sé, algo hice mal con ellos, no tienen toda la culpa los pobrecitos.

—Como le dije antes, Usted verá... Yo me lavo las manos, que luego me culpa a mí de todo.

—Fortaleza, Pedro, no seas quejica, algo tenemos que hacer. Ella sí quiere cumplir su parte, son sus familiares los que se oponen.

—No me convence, su alteza. Hace más el que quiere que el que puede, una verdad como un templo, si me permite la expresión.

—¡Ni hablar! Mi buen ayudante. ¿No te da lástima allí moribunda, rica en dinero, pero pobre en familiares y amistades? —el Todopoderoso daba vueltas con la mano en la frente, muy pensativo murmuraba para sí mismo—. ¡Ya lo tengo! —exclamó asustando al bueno de Pedro.

Un apuesto doctor que la estaba tratando quedó prendado de la pobre moribunda. Por supuesto, con la ayuda del Altísimo, que mandó llamar a Cupido para que le atravesara el corazón de un certero flechazo.

Fue incomprensible, nadie daba crédito a lo que veían. ¿Cómo era posible que el amor fuera tan ciego?

Ella vio resurgir su salud por medio del amor. Sus sobrinos y hermanos se quedaron pasmados ante tan milagrosa recuperación. Poco a poco, fue sanando. El médico la cortejó como antaño se hacía, era todo caballerosidad personificada, detallista y muy cortés. La pareja anunció su enlace, ahora los familiares no tuvieron nada que objetar. Obviamente había un hombre en casa. La pareja vivió en un mundo de felicidad que fue colmado con tres hijos. La economía fluía como agua por un dulce y harmonioso manantial. Bastaría decir ¿que fueron felices y comieron perdices? pues yo, así lo firmaría.

—¿Qué te parece, Pedro?

—No sé, la verdad. Interferir de esa forma ¿no alterará el curso de su vida?

—¡De eso nada, es una forma de recompensar su lealtad!

—Pero, su Alteza. ¿Ha contado con su dueño?

—¿De qué amo me hablas? ¡El único Dios lo tienes delante de tus narices!

—Ya... pero ya sabe... los otros, los que manejan los hilos... ¿Usted me entiende?

El Todopoderoso se quedó pensativo, era verdad. El dueño de esta mujer de seguro que ya tenía pactada una vida, de la que por seguro cuando ella muriera todas sus experiencias pararían a él mismo. En esos pensamientos andaba cuando de repente sonó su móvil: el tono de la canción, Jesucristo Superstar, llenó todo el recinto celestial. Al Todopoderoso le encantaba esa melodía, siempre dijo que era de lo mejor que se ha compuesto en la Tierra. Dejó que sonara unos segundos para deleitarse, se fijó en el display del celular... Curioso, era un número privado, dudó, no fuera una operadora intentando venderle algo... En fin, se dijo. Su curiosidad pudo mucho más que su prudencia. En cuanto escuchó las primeras palabras, ya estaba arrepentido de haber contestado.

—¡¡Intolerable, inconcebible!! ―el interlocutor manifestaba así su ira.

—Oiga, pero ¿quién es usted? ―al Todopoderoso le temblaba la voz, claro que sabía quién era, solo quería ganar tiempo.

—Sabe usted perfectamente quién soy —el tono era áspero y cortante, no dejando resquicio para cualquier defensa—. Usted ha transgredido una ley universal. Ha cambiado el curso de la vida de mi alma. Sí, soy su dueño y no voy a consentir la pérdida de esa experiencia, ya está usted enmendando el error o me veré obligado a reclamar a estancias superiores. ¡No sabe usted con quién está hablando! Faltaría más, que un Dios de segunda clase me fastidiara la experiencia. Con lo que cuesta esperar una oportunidad, repito, ¡intolerable!

Mientras la ametralladora de quejas le atronaban los oídos, el Todopoderoso estaba más que dolido, con lo bien que le iba siendo un simple Arcángel, ahora todo eran problemas. Su madre, siempre prudente, ya le avisó con antelación: «Con lo bien que te va siendo un simple Ángel, ¿para qué te vas a complicar la vida? No ves que quieren a una cabeza de turco». Cuánta razón tenía su madre y por si fuera poco tenía el aliento en el cogote de San Pedro, continuamente dispuesto a decir lo de siempre: «Ya te lo dije».

"Ante grandes males, grandes remedios", esa frase sonó muy fuerte en su mente, haciéndole ver la solución al problema.

—No se preocupe, yo lo solucionaré y le resarciré con creces, no se impaciente —su voz sonó fuerte, segura y con arrojo.

—Eso espero, por su bien —el interlocutor pareció convencerse, optó por colgar abruptamente, dando a entender que seguía con su amenaza.

Inmediatamente después de dicha conversación, esta mujer devota de Dios lo perdió todo. Mal asesorado por buitres financieros, que la desplumaron vendiéndole productos tóxicos a un prometido alto interés, que de alto solo tenían el nombre y en cuanto hubo firmado, en una cláusula muy bien disimulada y en letra inelegible rezaba que el capital arriesgado estaba depositado para 200 años, aquello supuso un duro mazazo en sus finanzas. Luego la pandilla de familiares y nuevos amigos acabaron por raspar las migajas de su cuenta corriente. Tan buena era la mujer y tan inocente a la vez.

Pese a su desgracia repentina, ella nunca dejó de ir a su parroquia, ni tampoco renegó de su Dios y menos dejó de ayudar a los demás. Todo aquello le era grato al Creador.

—Lo ves, Pedro. Mi criatura me ama, me adora, aún después de esta dura prueba.

—Ya se verá, su Deidad —contestó Pedro no muy convencido.

—Espero que el dueño del alma esté satisfecho, ahora su experiencia se verá aumentada.

La llamada no se hizo esperar, el amo estaba al otro lado de la línea.

—De esta manera no me sirve, juega usted con ventaja —la voz sonaba socarrona con un deje mordaz.

—No entiendo, después de esto, ¿no me dirá que su alma aprenderá con el sufrimiento? —contestó el Todopoderoso algo contrariado.

—Puede que sí y puede que no... —replicó muy redicho.

—A ver si nos entendemos. ¿No se quejaba usted de que cambié indebidamente la vida de su alma? Pues ya lo tiene usted solucionado. Está peor que antes, ¿no? —el Creador estaba ya cansado del caprichoso amo, y de buena gana lo hubiera mandado a los infiernos, pero qué le vamos a hacer... Haciendo de tripas corazón, se mordió la lengua.

—Le vuelvo a repetir que no me sirve, ya que usted benefició a mi propiedad y ella está prendada de usted, no me basta para resarcirme del desaguisado en que usted me ha metido. Sigo igual de perjudicado que antes. Mi alma tiene que sufrir mucho más. ¿Por qué no hace que mueran sus hijos? Eso sí que sería un gran sufrimiento. O si me permite otra idea, sería mejor que enfermara y quedara tullida para siempre.

Al Creador aquello le pareció demasiado y sacando ese pundonor que todos guardamos para casos extraordinarios y este era una emergencia, replicó enardecido.

—¡Imposible! Dios aprieta, pero no ahoga. Su salud la dejaremos, por ahí no paso —su determinación era tal que el dueño de esta desgraciada alma prefirió no tensar la cuerda y optó por una retirada a tiempo, que siempre sabe a una amarga derrota—. Bueno, bueno, no se me enfade usted, esperaré acontecimientos.

Acto seguido, colgó de muy malas maneras...

Sus tres hijos acabaron bajo tierra, y no es que fueran mineros: lo que sucedió fue que un buen día en el colegio donde estaban haciéndose unos hombrecitos, se les ocurrió la idea de hacer una excursión a las montañas, en donde la nieve les esperaba, prometiéndoles una agradable y divertida jornada haciendo muñecos de nieve.

En una curva cerrada de una mal cuidada carretera comarcal, los frenos del bus, a los que la dirección del colegio por falta de presupuesto hacía ya mucho tiempo que no se preocupaba del elemental mantenimiento, fallaron. Como era de esperar, el bus se salió, rompiendo el quitamiedos, que más bien no quitaba nada y menos al mastodonte autobús, que no fue rival alguno para él, de un empellón lo destruyó completamente. El caso es que junto con otros muchachos, los tres hijos de esta mujer pasaron a mejor vida.

Aún así y después de esta desgracia que conmovió al país entero. Nuestra desdichada siguió cumpliendo con sus visitas a la parroquia, quizá con más fervor si cabe.

—Pedro, lo ves esta mujer es de lo que no hay. Te lo puedes creer, después de perder a sus hijos sigue tan fiel. La voy a proponer para Santa, es que se lo merece. ¿No crees?

—Su Deidad, nunca se sabe... Debería estar al corriente, estos humanos cuanto más les hacen sufrir, más les gusta y más lo necesitan. No ve que se aferran a un clavo ardiendo.

—Puede que tengas razón, Pedro, pero aún así lo de esta mujer es encomiable. Espero que su dueño este satisfecho —sonó de nuevo el celular—. ¡¡Maldito teléfono!! ¿Dígame? —aunque preguntaba, estaba claro quién era, el pesado y caprichoso dueño del alma de la desdichada.

Después de un tira y afloja, la cosa quedó en que esta vez la desdichada debería pasar por la experiencia de perder a su Don Juan.

El amor depende de muchas cosas: los hijos perdidos y el capital dilapidado hicieron que su marido, la envidia de sus amigas y un ejemplo a seguir por todos los maridos del mundo, se le ocurrió que bien podía ser ella la gafe, de que tantas desgracias acudieran a su familia, así que optó por lo que buenamente conocemos por meter tierra de por medio.

Sin hijos, sin marido y sin fortuna, arrastraba su maltrecho cuerpo hacia su anhelada parroquia. El fervor con que ahora rezaba daba incluso hasta pena, el mismísimo Creador tuvo vergüenza ajena. ¿En dónde guardaba esa paciencia esta mujer? ¿De dónde provenía la capacidad de sufrir?

Estas cuestiones irritaban al Todopoderoso, a lo que se preguntaba para sus adentros que si son a su imagen y semejanza, ¿no tendría él algo de masoquista?

—Pedro, estoy hecho un lío, ayúdame, viejo amigo —su lastimera voz le llegó al alma y dejando su orgullo aparte, decidió que ya era hora de ponerse en su sitio.

—¡¡No me hace usted caso!! Todo lo que le digo le entra por un oído y le sale por el otro. ¿Ahora quiere un hombro donde llorar? —siguió refunfuñando—. Le ayudaré, pero no por usted, sino por esa santa mujer...

En esa discusión estaban cuando sonó de nuevo el móvil. Pedro le hizo una señal al Todopoderoso para que le pasara el celular.

—Soy San Pedro, ¿dígame? —con voz firme y segura estaba dispuesto a torear a su interlocutor. La batería de protestas y reproches no se hizo esperar. Era tal el volumen de la voz del llamante que  el  Creador se asustó retirándose a una distancia prudencial, dejando el "marrón" para el voluntarioso Pedro—. ¡¡Un momento!! ―cortó tajante el Santo―. Según su contrato de adquisición de almas, en el punto 4º/666 está bien expuesto que el cuerpo al que usted adquirió tiene todo el derecho a padecer según su albedrío. Con todo lo expuesto, el Altísimo, a petición de su criatura, puede concederle ciertos beneficios, como en este caso nos ocupa.

—¡¡Ni hablar!! ―replicó el iracundo amo. Siguió disparando—. Según reciente sentencia del Alto Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad de Inter-Dimensiones, y a petición de la Oficina del Consumidor, ese punto está declarado como cláusula abusiva de contrato.

Era verdad, San Pedro tuvo que reconocer que sabían muy bien el resultado de dicho veredicto, que dejaba las manos atadas a cualquier Creador que quisiera premiar a sus propias criaturas. Últimamente, los consumidores habían ganado varias sentencias: los tribunales iban cambiando de parecer según la fuerza del momento de los usuarios. Corrían vientos desfavorables para las altas jerarquías, ya nada era como antes. Un milagro bien hecho y te ganabas a todos para los restos de los tiempos, pero ahora había que hilar muy fino para no perjudicar a los consumidores de almas. ¡¡Malditos contratos!! Pedro estaba muy enfadado, no podía ayudar a su querido jefe. Optó por su exquisita diplomacia para aplacar las iras de este cliente al que sin duda no se conformaría con poca cosa.

—Está usted en lo cierto, mil perdones. Hablaré con mi superior para luego subsanar este malentendido.

—Eso espero o la demanda será tan larga que estaremos litigando por toda una eternidad —la contestación no era un farol y había que tomársela muy en serio.

—Jefe —dijo Pedro muy solemne—, esta mujer nos tiene que aborrecer o estamos perdidos.

Las personas empezaron a murmurar sobre esta mujer que, perdiéndolo todo, seguía con su fe intacta. Las comadres cuchicheaban, se decían que aquello era imposible, que si tenía algún pacto con el maligno, que si estaba liada con el cura de la parroquia, que si vivía de la prostitución y por si fuera poco, los rumores la ubicaban con una echadora de cartas que estaba en contacto con los muertos. Todo aquello acabó minando la poca fortaleza que le quedaba, ya incluso aunque quisiera no podía acudir a su parroquia. El mismo párroco le aconsejó con alguna indirecta lo prudente de no aparecer por la misma durante un tiempo.

La mujer sola, arruinada y sin poder ahogar sus penas, deambulaba por el desierto de su vida. Llegando a este punto se abandonó, quejándose de sus desgracias. Aunque cansada y hastiada, no acusó a Dios de injusto, ni tampoco lo traicionó eligiendo a otro Creador o Santo.

Al contrario, apeló a su misericordia...

—¿Acaso ves como yo? ¿Acaso estás hecho como nosotros, imperfectos, débiles, llenos de amarguras y cobardía? ¿Tu tiempo es como el nuestro? ¡Tú sabes que no soy culpable de nada! ¿Entonces para qué tanto sufrimiento? ¿Por qué me castigas de esa manera? ¡¡Si soy culpable, mátame entonces!! ¿Tú me diste la vida, tú me la quitas? ¿No entiendo el porqué de tu destrucción?

¡Antaño fui dichosa a tus ojos, me cuidaste y procuraste que no me faltara nada! Ya sé que fuiste tú quien nos hizo, y no nosotros. Cuánto hay de injusticia en crear a un ser para luego destruir su espíritu.

No me dejas alternativa, nada más que volver a la tierra, el descanso de la muerte me llama con fervorosa impaciencia —lo trataba de tú, lo mismo que si fuera un íntimo amigo, eran muchos años de rezos y ruegos, bien podía permitirse tal familiaridad...

¿Estará contento su dueño? ¿Es necesario tanto sufrimiento?

Siempre, las enseñanzas de cualquier religión hacen buen hincapié en la forma de portarse en vida para luego alcanzar el supuesto paraíso. ¿Debemos de pensar que esta mujer lo alcanzará para su propio beneficio o será para su dueño?

Ahora que está al borde del suicidio. ¿Cambiará su Creador de parecer o lo perderá todo?

Apearse antes de tiempo ¿es un pecado capital, no? Rompes dos contratos: uno, con tu Creador, que nos hizo a su imagen y semejanza (intolerable que una de tus criaturas se mate y más pareciéndose a uno mismo); dos, al que de verdad perteneces (ya que cuando mueres, no eres tú, eres una alma con unas ansias de pasar pruebas y cuanto más penosas, mejor para luego alcanzar un puesto al lado del Creador).

De cualquier manera, tengo la impresión de que ella saldrá perdiendo. Haga lo que haga, siempre se perjudicará. Esta experiencia me enseña su lado más negativo, siempre los que estamos en medio salimos perdiendo. Los de arriba tienen mucho que ganar, más todavía de lo que tienen y los de abajo no tienen nada que perder, pero mucho que ganar. ¿De dónde toman los de arriba? ¡¡Está más que claro!! ¿No?

La causa piensa que he visto lo suficiente, ya que me mueve al son de una canción que si bien me gustaba cuando estaba vivo, maldita la gracia que tiene ahora.

«Tres cosas hay en la vida: salud, dinero y amor. El que tenga esas tres cosas que le dé gracias a Dios».

CAPÍTULO XXII (El edén)

Me atrae un lugar al que muchos matarían por estar disfrutando de esta maravilla: el entorno idílico forma una exuberante vegetación, con multitud de árboles de toda clase de frutas. Los animales, en concordancia con el entorno, campan a sus anchas. En el centro de todo, un hombre joven, fornido y desnudo estaba atareado en darse placer. Con extremada violencia practicaba el noble arte de localizar su punto más álgido. Al llegar al clímax, un chorro de vida salió expulsado desperdiciándose en la vegetación. No vi nada que me dijera si lo hizo por necesidad o simplemente estaba aburrido y solo. Se acercó a un cristalino y serpenteante torrente. Se lavó sus genitales y acto seguido alivió su sed. No percibí a nadie más, también avisté que no tenía que realizar actividad alguna para ganarse el sustento. Todo alrededor suyo estaba lleno de fruta, solo tenía que alargar la mano y proveerse.

No era feliz, lo percibí en su rostro. Ceño fruncido, arrugas de prematura vejez y signos más que evidentes de ira contenida. Conforme iba caminando, fue dando patadas sin aparente motivo. En cuanto tuvo ocasión, recogió piedras y las arrojó, derribando allá donde observaba algún confiado animal. Estaba claro que a este ser lo sometía el aburrimiento, hastío y la desidia más absoluta. No lo entendí, ya me gustaría a mí estar en semejante sitio. ¿Cómo era posible, sin hacer esfuerzo físico alguno y que teniéndolo todo le dominara tal laxitud?

—¡¡Señores, esto no puede ser!! ―la autoritaria voz resonó con una sonoridad digna del mejor de los barítonos. Su dueño, alto muy majestuoso, levantándose de la silla para que se le oyera con más claridad, siguió con su discurso—. Si queremos aprender, tenemos que darle una compañera a esta criatura. Lo mismo que los animales, que se componen de machos y hembras. Así es imposible. Este ser necesita a alguien que haga de equilibrio entre su vitalidad y su capacidad de amar. Lo estamos perdiendo, no comete nada más que locuras, no para de destrozarlo todo. A este paso acabará con todo y nosotros nos quedaremos sin aprender de sus experiencias —dejó pasar un par de segundos para que los contertulios injirieran lo dicho y siguió hablando—. ¡Ustedes! —señalando a unos seres muy parecidos a los humanos, pero mucho más desarrollados intelectualmente—. Me mandasteis crear a un ser para ganar espiritualmente de sus experiencias. Si está solo, su vida está a medias. Todo lo que aprenda será sin la contraposición de otro ser. ¿De verdad lo desean así? —el murmullo de aprobación se dejó oír en la extensa sala de reunión. Los seres avanzados discutían entre sí las palabras del Creador. Uno de ellos se alzó con la respuesta de todos.

—Mis hermanos y yo mismo hemos llegado a la conclusión de que tiene usted argumentos de mucho peso. Por lo tanto, estamos conforme, pero ¿qué hacer y cómo?

El Altísimo, muy solemne sabedor de que a su audiencia la tenía en el bolsillo, dejó que la tensión a su respuesta se deseara más de lo normal, dejando unos instantes para su expectación. Al cabo, respondió.

—Vuelvo a repetir, por si alguno de ustedes no lo captó en primer lugar, este ser necesita una hembra. De esa manera, su equilibrio, entre su vitalidad y su afecto por todo lo que le rodea, se verá enriquecido por la fémina. Con vuestro permiso crearé un ser para ayudar al nuestro. Será mucho más sutil, le gustará todo lo que a él no le guste, tendrá un sentido de la maternidad al que nuestro ser está negado. Engendrará a otros individuos para que fuertes lazos unan todos los nacidos con sus padres. No como ahora que tenemos que fabricarlos, naciendo sin ningún vínculo con sus progenitores. Todo ello conformará un conglomerado de sentimiento, al que de seguro sacarán ustedes un gran provecho para sus espíritus.

—¡Pedro! Manos a la obra. Necesitamos una compañera para nuestro hombre.

—A la orden, su Deidad, mandaré llamar al experto en genética.

Al cabo del tiempo, una serie de seres estaban dispuestos para ser compañeras del aburrido macho.

—¡Pedro! ¿Están ya nuestras criaturas preparadas?

—Su Magnificencia ya no esperará más. Todo preparado, el especialista en genes se ha superado a sí mismo.

—Bueno, bueno... Menos flores que ha hecho cada desastre por allí que vamos... —lo mismo que un pase de moda, fueron desfilando varias criaturas de diferentes formas. El Todopoderoso, a sabiendas de su creación, no vio ninguna hembra en la que su criatura pudiera quedar prendada de la misma. Unas tenían demasiado busto, mucho trasero, desmedida barriga y horrendas curvas. Las más parecían hembras de animales, muchas caminaban a cuatro patas, soltando varios rebuznos y defecando mientras se movían. Un grotesco trabajo. Su ira aumentaba a razón del desfile de disparatados especímenes.

—¡¡Pedro!! Que se presente ahora mismo el científico —Pedro, muy asustado, fue raudo en busca del individuo. Nunca recordó al Todopoderoso tan enfadado, ni siquiera cuando su Ángel preferido, Satanás, quiso quitarle el trono.

El atemorizado sabio se presentó ante el Creador, a sabiendas de su metedura de pata. Esperó lo peor de ese Dios tan bonachón... 

—¡¡Inútil!! ¿Cómo quieres que con semejantes adefesios pretendamos conquistar a mi criatura? —el Todopoderoso echaba fuego por los ojos, mostrando sus afilados e inmaculados dientes. Siguió con su sermón, tirando salivazos a medida que su ira se acentuaba—. ¡Ahora mismo te pones a trabajar o te fundo aquí mismo, no dejando de ti ni rastro! ¿Entiendes?

—Pero... su Majestad, en otras partes del universo estas hembras están de moda... por eso deduje que levantarían el ánimo a nuestro hombre... —esa vocecilla apenas audible del sabio se hacía sentir entre los reproches e insultos del Creador.

—¡¡Ni modas, ni nada que se le parezca!! Es que ni siquiera a mí me gustan, cómo le van a cautivar a mi criatura que está hecho a mi imagen y semejanza —cuando ya el Altísimo estaba a punto de fulminar a nuestro desgraciado técnico, salió Pedro en su ayuda.

—¡Un momento! Su Deidad, aquí tengo la solución —muy orgulloso de su hallazgo, mostró una revista de moda, en donde unas modelos de infarto cautivarían la vista de cualquier macho. El Creador, en un raudo movimiento, tomó la publicación del sorprendido Pedro, diciendo:

—A ver, a ver —durante unos instantes, todo quedó en el más absoluto silencio. Su Deidad quedó absorta admirando las ninfas allí fotografiadas—. Esto es lo que yo quiero. Si eres capaz de fabricarme una hembra como las de las fotografías, mi criatura se enamorará al instante, seguro. ¡¡Manos a la obra, sabio de pacotilla!!

Todos se pusieron a trabajar, mientras San Pedro lisonjeaba al Creador:

—Qué grande es usted, qué sabiduría, qué grandiosidad de pensamiento, menos mal que su idea nos ha salvado, si no llega a ser por su Magnificencia, aún estaríamos en las antípodas...

El hombre, que estaba más solo que la una, seguía por sus derroteros. Poco más o menos había acabado con los animales. La vegetación de aquel paraíso estaba la mitad quemada porqué el fuego le atraía y relajaba, lo mismo que un pirómano que prende fuego por puro placer. La otra, a falta de bestias, fieras y bichos que equilibraran el ecosistema, estaba en decadencia.

De pronto, apareció ella. Todo quedó en silencio, se paró hasta el viento, se paralizó toda actividad. Conforme avanzaba, una luz a sus espaldas iluminaba todo el entorno. El macho, en cuanto la vio, se quedó tan anonadado que le caía la baba de la boca. Sus ojos se agrandaron por el afán de que su imagen le llegara directamente a su aturdido cerebro. No fue un amor a primera vista, fue mucho mejor... todo su ser se preparó para copular. Una irresistible sensación de poseerla se adueñó de su primitiva mente. No cabía en él otro pensamiento que no fuera el de montar a este ser que le trastornaba el sentido. Ni una palabra, ni un gesto en su embobada faz, tan solo la puso a cuatro patas, penetrándola, lo mismo que un pura sangre a su dócil yegua. Ella no se preguntó ni tan siquiera el porqué estaba allí, ni qué tenía que hacer, estaba programada para dejarse llevar por el macho.

—¡Pedro! El asunto marcha. ¡Si es que los problemas los tengo que afrontar yo mismo si quiero que todo funcione a la perfección! —se notaba claramente la satisfacción en sus palabras. No disimulaba en absoluto, estaba orgulloso de que su plan saliera a las mil maravillas.

—Su Deidad, no cante victoria, a mí esto no me gusta nada. Con estos seres nunca se sabe —Pedro no quería fastidiarle la fiesta al Creador, pero nada que saliera a la primera acababa bien.

—Hombre de poca fe, incrédulo amigo. ¿Cómo puedes ser tan desconfiado? —el Creador se envalentonó al depositar en sus criaturas todas sus esperanzas. Bueno, la verdad, parecía que quisiera auto convencerse, o auto engañarse, las dos cosas le valían.

—Su Deidad, admiro su optimismo, pero la cosa solo ha hecho más que empezar, tiempo al tiempo... —fue contundente, a lo que el Creador contestó:

—Bla, bla, bla. Pedro, mis criaturas son mucho mejores de lo que parecen, observa y lo comprobarás —su tono más que burlón denotaba su confianza hacia la raza humana. No dejaba lugar a ninguna especulación.

Fue pasando el tiempo, (si se puede decir así) la hembra tuvo a varios retoños y estos a su vez, cuando alcanzaron la madurez sexual, tuvieron hijos e hijas. Al no tener que hacer nada para alimentarse, ya que los víveres estaban al alcance de cualquiera que alargara la mano se dedicaban a fornicar sin medida alguna, lo mismo que los animales en puro estado de celo. Aquello era una auténtica bacanal: hermanos con hermanas, todos revueltos y sin importar el parentesco. Lo principal, reproducirse. El Creador estaba contento, sus criaturas se multiplicaban a una gran velocidad. Había una pega, sí como siempre, hay un pero.

«Ustedes se imaginan no tener nada que hacer, no tener que padecer enfermedad alguna, no preocuparse de nada. Lo único, multiplicarse».

Cuando los machos saciaban sus inclinaciones sexuales y las hembras su maternidad, se dedicaban a destrozar todo lo que a su paso encontraban. Era tal la desidia y el aburrimiento que no se libraban ni los animales, ni la naturaleza que armonizaba este lugar idílico, llamado paraíso, pero el Todopoderoso estaba contento. Si destrozaban, él creaba… Lo importante era la reproducción de sus criaturas, sería la envidia de los demás Creadores. Cuando se reunían todos en sus lugares de relax, tendría ocasión de sentirse orgulloso ante los demás por el magnífico funcionamiento de su mundo.

—¡¡Su Deidad!! —Pedro estaba excitado, su voz alterada molestó al Creador.

—¿Qué pasa, por qué tanto alboroto?

—¡¡Los auditores, que llegan los funcionarios!! —aquello era preocupante, a los únicos que tenían que rendir cuenta los Creadores. Lo fiscalizaban todo, no dejando nada al azar. Pedro siguió muy asustado—. Su Deidad, ¿lo tiene todo en orden, todo al día?

El Creador dio un repaso mentalmente. No, no había nada fuera de lugar, todo estaba en su sitio: sus criaturas reproduciéndose, sus ángeles en sus quehaceres, su infierno bien custodiado por el bueno de Satanás, que esperaba la llegada de las tan prometidas almas pecadoras. ¿Por qué temer a los Auditores? Nada de qué preocuparse… se lo repitió una y varias veces en un afán de tranquilizarse.

—¡¡Inaudito, realmente intolerable!!

La pareja de auditores vestidos de riguroso negro y de semblante sombrío arremetían contra el Creador. Este no sabía dónde meterse, no alcanzaba a comprender por qué estaban tan enfadados. Siguieron con su batería de reproches.

—¡¡No entiende que no se puede tener a semejantes criaturas solo con el fin de reproducirse!! ¿Qué estado de evolución van a tener? ¿Qué van a aprender si lo tienen todo? ¿Cómo van sus almas a evolucionar si no padecen en absoluto? ¿Dónde está la esencia de la vida? ¿Dónde están las etapas por las que deben de pasar para aprender? ¿Y dónde el libre albedrío? —las acusaciones eran contundentes, sin derecho a réplica.

—Bueno… yo… pensaba, creía que lo más importante era la proliferación de mis criaturas… ya saben: creced y multiplicaros, una de la principal Ley Universal —Pedro estaba desaparecido. En cuanto vio llegar la tormenta, puso tierra de por medio. El Creador estaba solo ante los funcionarios, cada vez se hacía más pequeño, más insignificante a los ojos de los auditores, que cada vez se hacían más grandes a los ojos del Creador. Por último y dando por sentado que era un inepto, al unísono dijeron su frase lapidaria:

―Esperamos, no, exigimos remedie por su propio bien este desaguisado, pasaremos para controlar. No baje la guardia, estaremos al tanto de sus movimientos.

En cuanto se fueron los hombres de negro, el Creador daba vueltas lo mismo que gato dentro de un saco. Tenía que tomar una decisión, su credibilidad estaba en juego.

¿Luego pasó esto a consecuencia de lo otro?

Ustedes juzgarán el por qué nuestro Creador quiso hacer borrón y cuenta nueva.

“Con el pasar de los años, los descendientes de Adán y Eva comenzaron a llenar la Tierra. Pero cuando Jehová vio que la maldad de la humanidad cubría la tierra, y que cada intención de ellos era solamente maldad le entristeció al Señor”.

¿Es que ahora nos portamos mejor? ¿Hemos evolucionado para bien? ¿Triste? Un Dios que todo lo sabe, incluso antes de que sucediera, ¿puede estar triste?

Demasiado humano es este Creador que pena por sus descarriadas criaturas. ¿No se parecerá más a nosotros de lo que nos imaginamos?

“Y dijo el Señor: "Destruiré a la humanidad que yo he creado y la haré desaparecer de la Tierra".

¿Destruir? ¿Matar? ¿No son acciones prohibidas? ¿Puede un Dios quebrantar sus propias leyes haciendo borrón y cuenta nueva? ¿Se merecían la muerte, o más bien ese Creador fracasó estrepitosamente en su experimento?

Un Superior vengativo y cruel que se parece, y mucho, a su creación...

Pero el Señor estaba complacido con Noé. Este, varón justo, perfecto en sus generaciones, andaba en la voluntad de Dios.

Y Dios le dijo a Noé: "El fin de la humanidad se aproxima debido a que la gente ha llenado la tierra de violencia. Yo voy a destruirlos junto con la Tierra.

Haz tú mismo un arca de madera. Construye habitaciones en ella y cúbrela con brea, por dentro y por fuera. Constrúyela de cuatrocientos cincuenta pies de largo, setenta y cinco pies de ancho, cuarenta y cinco pies de alto, pero hazle solamente una puerta.

Tú, tu esposa, tus tres hijos y sus esposas deben entrar en el arca. Trae también al arca un macho y una hembra de todos los animales para guardarles la vida junto contigo.

Una pareja de cada especie irá contigo, pero llevarás siete de todos los animales que yo he santificado”.

¡Alucinante! Se le aparece a un hombre, que aparentemente ha seguido la ley del Creador. Por lo tanto andaba en la voluntad de Dios. Le avisa de que se va a aniquilar a toda la humanidad, que construya un barco, capaz de guardar una pareja de cada especie de animal y que meta dentro a sus hijos y nueras.

¿Todos los animales juntos? ¿No se comerán entre ellos? ¿Animales que yo he santificado? ¿Qué quiere decir, que los ha protegido de alguna manera? No entiendo nada, puede que para aquella época esto tuviera algún sentido, pero yo me estoy estrujando los sesos y nada de nada. Sigo pensando en un experimento fallido...

“Mientras construía el arca, Noé predicaba a la gente perversa, diciéndoles: "Todos aquellos que se nieguen a honrar a Dios, serán destruidos". Tristemente, todos se burlaban de Noé, riéndose de la advertencia de Dios.

Pero Noé y su familia creyeron a Dios, y así en el día convenido ellos entraron al arca, y el Señor cerró la puerta”.

¿Y qué esperaban?

Imagínense un tipo barbudo, aparentemente medio ido que de la noche a la mañana nos dice que el Creador de todo y todos no está satisfecho con nosotros y que nos va a aniquilar a todos con un diluvio. Para salvarnos tenemos que meternos dentro de un barco que contiene una pareja de cada animal, por supuesto, los que se comen a la gente también están dentro.

¿Ustedes qué harían?

Como mínimo, burlarse, y puede que apedrearlo luego...

“Entonces Dios hizo llover sobre la tierra por cuarenta días y cuarenta noches. De la tierra salieron fuentes y las aguas se levantaron sobre la tierra. Las aguas subieron hasta que el arca comenzó a flotar.

Finalmente, el agua cubrió toda la tierra, incluyendo las colinas y las montañas.

Todas las criaturas vivas murieron. Aves, ganado, animales que caminaban y reptiles, y todo ser humano  pereció ahogado en el agua”.

¿Dónde está ese Dios que es infinitamente bondadoso y que perdona hasta el más villano de sus criaturas? ¿Quizás se le fue la mano al crearnos y no pudiendo hacer marcha atrás decidió empezar de nuevo? ¿Pero a qué precio? ¡¡La aniquilación de toda la humanidad!! No hay nada ni nadie que puede responderme, de seguro que ni él mismo sería capaz...

“Las aguas cubrieron la tierra durante ciento cincuenta días. Pero Dios estuvo pendiente de Noé y de toda cosa viviente en el arca. Luego Dios hizo que un viento pasara encima de la tierra causando que bajara el nivel de agua. Las aguas continuaron bajando.

Cuando el arca vino a descansar en las montañas de Ararat, y las plantas empezaron a crecer una vez más, Dios habló a Noé, diciendo: "Sal del arca, tú y cada cosa viviente contigo". Y ellos salieron”.

Venga a salir, no mancharse de barro, no comerse entre vosotros, que aquí estoy yo para cuidaros... ¿Hay alguno que se cree esto? Pienso que ni siquiera los hombres de aquel tiempo aguantarían semejante historia para niños...

“Entonces Noé erigió un altar y ofreció un sacrificio al Señor.

Después, Dios bendijo a Noé y sus hijos, diciéndoles: "Sean fructíferos, tengan muchos niños y aumenten la población de la Tierra. Además de las plantas que te di para la comida, ahora se entregan los animales en tus manos para comer”.

¿Un sacrificio? ¿Qué clase de sacrificio, animal o qué? Eso sí, nada de fornicar con preservativo. Por supuesto, aquí tienes a los animales que salvé para que hagas con ellos lo que más te convenga y las plantas para una ensalada.

Ahora entiendo por qué nos gusta la carne y a otros la verdura...

Pero el que mata a un ser humano debe confiscar su propia vida, porque el hombre es hecho en la imagen de Dios.

Entonces Dios dijo:

"Yo estoy estableciendo mi promesa contigo y con tus descendientes. Nunca de nuevo morirán todas las personas y animales en un diluvio.

Yo pongo mi arco iris en las nubes como una prueba de mi promesa.

Siempre que yo traiga las nubes de lluvia encima de la tierra, tú verás el arco iris y yo lo veré también, y honraré mi pacto".

He aquí la prueba de la imperfección de este Dios. ¿Arrepentimiento? ¿Una promesa de no volver a aniquilar la humanidad? ¿Un pacto? ¿O es que ahora ha creado a un ser humano más adecuado a sus intenciones? Desde luego, los hombres de negro estarán satisfechos.

Nosotros seguiremos sufriendo para otros, nuestro destino es ese, el de servir para los propósitos de otros que nada tienen que ver con nosotros, simplemente que les pertenecemos.

Mi eterna pregunta, ¿para qué me hacen ver todo esto? ¿Por qué decidí por mí mismo? Mis preguntas retornan como un eco atormentándome sin piedad. Oigo risas, burlas que vienen de unos seres que me dan la espalda, a los que no puedo llegar, alargo mis manos en un inútil movimiento por tocarles, llamar su atención, pero no puedo alcanzarles, están tan cerca y a la vez tan lejos… Mi desesperación alcanza unos límites más allá de mis fuerzas. Estoy inmerso en una dimensión en la que solo hay un eterno presente.

CAPÍTULO XXIII (Ponga un pobre a su mesa)

La causa me traslada de nuevo a un tiempo de supuesto amor y paz, en donde hay unas fechas que nos obligan a ser felices y perdonar a todos. Todo está decorado con suntuosa presunción de felicidad. Las calles engalanadas de multicolores bombillas que con su contaminación lumínica fastidian a los gatos callejeros que, asustados, buscan refugio debajo de los autos. Veo y a la vez percibo la miseria de esta gran urbe, en donde los contenedores de basura congregan a varios indigentes en busca de los alimentos caducados de fecha que vertieron los remilgados consumidores.

Es una gran noche de reunirse en familia. Los comercios, ahora mudos, antes estaban repletos de anhelantes y apresurados clientes, en donde dejaron su dinero a cambio de viandas adecuadas a la ocasión, que, sin duda, a más de uno la cena se le indigestará. La venta en estas fechas de bicarbonato y sales digestivas se disparan, lo mismo que un vendedor de paraguas cuando llueve.

La calle estaba en silencio. El maullido de algún que otro gato acompañaba el chirriar del carro robado a algún supermercado de renombre.

A estos desgraciados estas fechas ni le van ni les vienen, acarrean toda la chatarra que pueden. Para ellos la noche es su territorio. No hay tráfico que les moleste, nadie que les vea en su miseria, en su necesidad de subsistir. Inclusive ellos tienen vergüenza de su existencia. Incluso en un pasado no muy lejano se parecieron a nosotros.

Hay un hombre que va arrastrando los pies. Está muy meditabundo: las manos en los bolsillos, la cabeza baja, se pregunta por la importancia y transcendencia de estas fechas. Quiere equilibrar esa justicia que a él le beneficia, encontrando algún desfavorecido al que le pueda aliviar el sufrimiento de pasar esta noche tan señalada a la intemperie. Piensa en la forma de decírselo a su mujer y cómo se lo presentará a sus familiares.

El asunto es complicado, pero su conciencia de cristiano amaestrada puede más que su prudencia ante tan arriesgado experimento. Se pasea por los sitios donde él piensa que encontrará a su pobre adecuado para la ocasión. Mira a izquierda, a derecha, al frente y nada le satisface: algunos, demasiados andrajosos para presentarlos en familia, sería una locura llevarlos. Otros parecen estar drogados, asustarían a los niños, seguro. Los muchos no parecen pobres, son los que no llegan a final de mes, aunque trabajen o cobran una pequeña pensión. Tienen la necesidad de rebuscar en la basura a las puertas de los supermercados, no parecen muy pobres, confundirían a todos. Parecería otra cosa menos tener un desgraciado a la mesa.

¿Qué hacer? Ante ese dilema, nuestro hombre estaba a punto de desistir en su cometido cuando de repente aparece un personaje: bien vestido, buena presencia y con unos ademanes muy refinados. Cualquiera diría que este elemento estuviera por estos lugares.

—¿Un pobre señor necesita usted un indigente? —sus modales eran de lo más estrafalarios y con un refinamiento propio de un experto vendedor de autos, siguió hablando—. No se extrañe usted, señor. Si supiera la cantidad de personas en buscan de un pobre. En estas fechas, estamos desbordados. Nuestra empresa por una módica cantidad, que ni su esposa ni sus allegados se enterarán. Le ofrecemos los servicios de nuestros indigentes, por supuesto, limpios, educados y le garantizamos que tienen un adecuado atuendo para la ocasión.

Después de enseñarle un extenso catálogo de los más diversos individuos, cerraron el trato.

Nuestro hombre ya tenía su pobre y de seguro que después de esta publicidad quedaría satisfecho, y sus familiares lo tomarían por una buena y altruista persona.

La velada después de la cena estaba transcurriendo a las mil maravillas. El pobre en cuestión era de lo más educado y refinado. Inmediatamente, causó una buena impresión. Aquello parecía un sueño. Todos estaban prendados del indigente, qué habilidad en la conversación. Sus chistes bien medidos, para no pasar de graciosos a groseros, hacían sonrojar a las timoratas damas, que, atraídas por él, coqueteaban muy inocentes. Los hombres aprovecharon esa ocasión caída desde el mismísimo cielo para hablar de sus cosas sin ser molestados. Los niños revoloteaban alrededor de él en busca de una caricia o una gracia digna del mejor de los payasos. A nuestro hombre, la situación empezaba a preocuparle, no veía nada que le produjera la satisfacción deseada. El indigente le costó una buena suma y nadie le hacía caso, ni se congratulaban por su acierto. Estaban todos tan hipnotizados por el indigente que él, que era el anfitrión estaba en un segundo, no, mejor dicho estaba recluido al puesto de un simple criado. Todas las buenas palabras de alabanzas eran para el pobre, parecía que fuera él el dueño.

—Buenas noches, ¿estoy llamando a la empresa "PONGA UN POBRE A SU MESA"?

—Sí, dígame.

—Oiga, tengo un problema con su empleado.

—¿Un problema? Sea más claro, por favor, nunca hemos tenido ningún problema con cliente alguno.

—Sí... mire usted. No me agrada su forma de trabajar, demasiado bueno...

—¿Cómo? Se queja usted de que nuestro empleado hace demasiado bien su trabajo. ¿He oído bien?

—Ya... comprendo que suene raro, pero es que no me gusta... no estoy contento... quisiera que lo llamaran para terminar ya con todo esto...

Hubo una pausa de varios segundos, la operadora estaba pensando en lo idiota e imbécil que era este cliente. El mismo está harto de tanto esperar y quisiera que le solucionaran pronto el problema.

—Bueno, vamos a hacer una cosa —la operadora estaba dispuesta a ayudar, aunque no comprendiera al cliente, pero tenían una máxima en esta empresa: satisfacer al cliente a toda costa. Lema inculcado por varios cursillos al efecto, estaba más que entrenada para torear a molestos e imbéciles clientes.

Nuestro hombre, después de la conversación, quedó muy satisfecho de su llamada. No le devolverían el dinero, pero le prometieron una solución y como compensación un vale para futuros pedidos. Ya no pensaba poner un pobre a su mesa, y menos uno que le hiciera sombra, pero sí que le agradaba el servicio de hijos o el de padres. Sus hijos crecerían y se independizarían. Sus padres, algo mayores, el día menos pensado abandonarían esta vida. Es un consuelo pensar en una empresa que te pueda prestar tan valiosos servicios.

Al poco tiempo de su queja, unos fuertes golpes en la puerta alteraron la animada velada. Todos quedaron quietos, todos se miraron extrañados, como intentando encontrar respuestas a esos golpes tan inoportunos e inesperados, menos él, que intentaba disimular lo que a continuación sabía que iba a acontecer.

—¡¡Policía!! ¡¡Abran la puerta!! —ahora no había ninguna duda. Fue él mismo a abrir. Una manada de fortachones agentes de la ley, equipados con todos los sistemas de protección para cazar terroristas, irrumpió en el comedor. Las señoras se parapetaron tras sus acojonados maridos, los niños se acercaron a los rudos agentes, intentado tocarles el uniforme y muchos de ellos desde aquella noche, cambiarán el aspirar a ser futbolistas por ser como esos altos y fuertes policías.

El pobre, en un decidido afán de quedar bien ante todos, se adelantó al que parecía de mayor graduación. No le dio tiempo a decir nada, a una señal, todos se le echaron encima, reduciéndolo a un desdichado hombre, esposado y humillado.

El sargento se dirigió a la asustada concurrencia:

—Señoras, por favor, calma, lo tenemos inmovilizado. Tranquilícense, pasó el peligro —todos se quedaron de piedra, nadie se atrevió a abrir la boca, incluso los niños que en un primer momento se mostraron atrevidos ahora tenían los ojos grandes como platos. Aquello era mejor que cualquier videojuego. Qué de cosas que contar al lunes siguiente en el cole, serían la envidia de sus compañeros. El sargento siguió hablando, pero esta vez se dirigió al anfitrión—. Menos mal que usted, siendo un buen ciudadano nos avisó de que este terrorista infiltrado estaba en su casa. Todos ustedes deberían tomar ejemplo de este señor. Gracias a él, decenas de vidas se han salvado. Señor, le estrecho la mano en señal de gratitud, mía y de mis compañeros. Personas como usted es lo que este país necesita.

Todos aplaudieron al anfitrión, las señoras lo rodearon en un afán de que se les pegaran algo de la aureola del héroe. A los señores una envidia malsana los invadió, se preguntaron el porqué ellos no se dieron cuenta de que cenaron e incluso hablaron de negocios con un terrorista, nunca se lo perdonarían. La chiquillería daba vueltas en torno al pobre, gritando y jaleando: ¡¡Terrorista, terrorista!! A la vez que le tiraban trozos de pan y sobras de la cena.

El indigente, maniatado y perplejo, se preguntaba el porqué de lo que le había pasado. Él, que tenía varias licenciaturas, habiendo nacido en Extremadura. Sí, algo moreno, pero un terrorista ¡insostenible! Aquello era peor que una pesadilla.

Luego que se llevaran al indigente, de que todos se hubieran ido a sus casas y de que la noche le deparó sexo con su señora, como hacía años que no lo había tenido jamás, sonó el celular.

—Muy buenas noches, le llamo de la empresa: "PONGA UN POBRE A SU MESA".

—¡Ah! Sí... dígame —su voz sonaba, complacida y muy contenta.

—Mi llamada es para hacerle una encuesta para saber su grado de satisfacción con nuestros servicios —el hablar de la tele-operadora sonaba casi a súplica, de hecho era muy importante para ella que el cliente contestara a dichas preguntas, llegando a completarlas. Aquello representaba su sustento, ya que no tenía emolumentos fijos, trabajando a comisión. El dueño de la casa dejó un par de segundos para pensar antes de contestar, sin bien es verdad que el servicio fue excelente todavía tenía algo de resquemor por el fallido intento del pobre a la mesa. Aún así y después de un rápido repaso a su noche frenética de sexo, dedujo que bien podía perder unos minutos contestando a unas engorrosas preguntas.

—Está bien, pregunte —algo cortante la respuesta, pero a la señorita le bastó y mucho, ya sumaba mentalmente la comisión en su cuenta bancaria.

—¿Es útil el uso de nuestros servicios/productos para usted?  —la tele-operadora empezó con la típica pregunta, así sin más. En los cursillos impartidos por su empresa era fundamental empezar con dicha cuestión. La contestación era muy importante y si conseguía una respuesta satisfactoria, lo demás iría rodado. El cliente dejó un valioso par de segundos antes de contestar. En su mente había una gran pelea, por una parte veía muy útil los servicios prestados, pero por otra parte, aquello le sonaba quizás algo demasiado frío. Tener a la mesa a un extraño, aunque se pareciese y se comportase como un pariente, no lo acababa de encajar. Educado a la vieja usanza y acostumbrado a lo tradicional, seguía sin digerir estos adelantos de la ciencia. Por supuesto que la comodidad de tener a unos familiares, aunque fueran extraños, pero todos unos profesionales que sabían cuándo callar, cuándo hablar y, lo más importante, al no tener lazos sentimentales actuaban con gran eficacia. Incluso se podía pactar un guión de antemano y las relaciones saldrían aún mejores. Así que salió ganando su parte práctica y contestó con un rotundo sí. La señorita, satisfecha, siguió con el cuestionario—. ¿Cómo le parece el aspecto profesional de nuestra compañía? —el cliente, viendo lo visto, estaba algo disgustado. El pobre mandado fue mucho mejor que el mismo dueño de la casa, aunque él nunca pensó que tuviera celos de nadie. Lo acontecido no era muy profesional que digamos. En dos palabras, el producto no estaba a la altura de una empresa que se precie de ser profesional. Por lo tanto, contestó con un dubitativo—. No lo sé... no entiendo bien la pregunta —al otro lado del teléfono se encendieron las alarmas, dicha respuesta era peor que un rotundo "no".

Detrás de la señorita, empezó a aglomerarse el responsable del departamento, junto con el supervisor de la planta y el subdirector de la sucursal de la empresa. Todos atraídos por la respuesta, nunca en años de servicio tuvieron una respuesta tan dudosa.

Estaban sudorosos, con el alma en vilo y la tensión por las nubes. La tele operadora, con las manos sudadas por el nerviosismo, tenía que lidiar con el cliente y con sus nerviosos e histéricos jefes. Todos le daban indicaciones, aquello era una locura, nunca antes pasó, de manera que nadie sabía cómo afrontar esta hecatombe.

—¿Cuál es la calidad de nuestros servicios en comparación con las compañías de competencia? —en un alarde de profesionalidad y reflejos, la señorita siguió con el cuestionario. La mejor defensa, un buen ataque. Eso fue lo primero que le vino a la mente. Sus superiores quedaron mudos. Esa salida a la crisis pudiera ser o no ser efectiva, pero de momento, el cliente tendría que pensar en algo nuevo.

Y así fue, la tercera pregunta le hizo olvidar la segunda, pero no del todo, ya que la calidad a su entender estaba junto con la profesionalidad, así que volvió a recordar el episodio del pordiosero. No pudo responder de mejor modo, ya que no acudió en ningún momento a la competencia, ni sabía siquiera si existía. Para él, todo era una novedad. Cuando estaba buscando un indigente y se encontró con el representante de la empresa, nunca en su más despertada imaginación pensó que existían semejantes compañías. De hecho, contestó lo mismo:

—No lo sé... no entiendo bien la pregunta.

Ahora sí que cundió el pánico de verdad, empezaron a sonar todos los celulares de los directivos. Entre inclinaciones de cabeza, mientras se desasían en explicaciones y el sonar de los teléfonos, aquello parecía la sala de urgencias de un hospital, atendiendo a varios accidentados a la vez. La pobre tele-operadora era zarandeada en su asiento, en un vano intento de hacerle llegar las desesperadas indicaciones de los histéricos directivos.

Ella estaba muy curtida en este tipo de batallas y por supuesto se amarró en su puesto, de tal manera y seguridad que sus jefes no tuvieron más remedio que dejarla seguir con el cuestionario.

—¿Estaba contento/a con nuestros empleados? —una cuestión muy complicada, se la jugó todo a una carta, su puesto de trabajo dependía en cierta manera de una respuesta favorable.

La tensión iba en aumento; los directivos, con los sobacos empapados de sudor; la señorita, aunque bastante más sosegada, sabía perfectamente lo crucial del momento. Todas sus compañeras que con ella compartían el mísero habitáculo, en donde hacinadas y mal pagadas hacían como podían su trabajo, estaban a la expectativa de lo que le acontecía.

El cliente pensó en el problema del indigente y en su posterior reclamación. Aunque en un primer momento se sintiera engañado, sí que los empleados de la entidad en un alarde de profesionalidad le solucionaron el problema. Como siempre pasaba, los de abajo, los que están en las calderas, en los motores de una empresa, siempre son los que hacen el trabajo sucio, ingrato y mal pagado. Así que empatizó con ella, siendo su contestación del agrado de todos.

Al momento, un suspiro de alivio se dejó oír por todos. Dejaron de sonar los celulares. Ahora eran los directivos los que llamaban: que si gracias a sus gestiones hay un cliente satisfecho, que gracias a su buen hacer, la empresa generará muchos beneficios y un sin fin de medallas que ellos se colocaban.

Aquello no fue del agrado de las trabajadoras, como si hubiera un código secreto de operadores, todas se miraron. Todas intuyeron lo que ella debía de hacer. Había una pregunta, sí, la más importante y crucial de todas, la que en ningún caso se formulaba, bajo la amenaza de despido.

Volvieron todas a mirarse, todas las miradas estaban fijas en la de la compañera. No había ninguna duda, no era ella la que la formularía, serían todas que, con el acoplamiento de todas sus mentes, lo deseaban. Así que ella solo era la mano ejecutoria. No sería ella en particular, serían todas. Mientras los dirigentes se las prometían muy felices, abrazándose y dándose mutuamente felicitaciones por su éxito. La teleoperadora estaba maquinando la pregunta que todas esperaban que dijera.

—¿Recomendaría nuestra compañía a los demás?

De repente, se hizo un silencio tal que se podían oír las tripas gruñir de los pasmados directivos.

La empleada se quedó como si se hubiera quitado un peso de encima, no era venganza, era peor que eso, era un suicidio laboral, y ella lo sabía. En cuanto terminó de formular la cuestión sabía bien que estaba despedida. Sabía muy bien que no obtendría ayuda de sus compañeras, que ahora disimulaban, como que con ellas no iba la cosa. Ahora parecían muy atareadas y ajenas a cualquier problema que no les concernieran directamente.

La causa causante me lleva allá donde esté lejos de este episodio, en donde he aprendido que nadie reemplaza a nadie. No decidamos por los demás, ni siquiera en los momentos en que nos dejemos llevar por la emoción. Acobardado por la situación, me alegro de irme alejando de estos problemas sin resolver. El cliente nunca encontrará a quien pueda calmar su conciencia. La teleoperadora ya no saldrá más en defensa de esos derechos, que todos creemos que nos pertenecen, pero que sin duda de momento solo nos los prestan hasta que son requeridos por los que se suponen que nos lo dieron.

Aprender a base de torpes encontronazos con las vivencias de los demás. De esta manera, detrás de las barreras de mi destino estoy aquí, parapetado en mi seguridad de supuesto muerto, pero la causa quiere que este más vivo que nunca y de seguro que me deparará una nueva aventura y digo bien, para no llamarla de otra forma mucho peor a vuestros oídos, queridos lectores.

CAPÍTULO XXIV (La pareja)

Voy revoloteando con pereza en busca de mi próxima experiencia. De momento, estoy en ese callejón sin salida, mal llamada zona de nadie; ni arriba ni abajo, en una franja de mi mente en donde no hay cabida a nada que no quieren que vea. Los que me manejan saben de mis debilidades, de mis ansias que todavía tengo de mi anterior vida física, atormentándome con visiones a las que no alcanzo resistirme. Aunque sepan que ni puedo comer ni beber ni tener relaciones sexuales ni ninguna fogosidad a la que pueda satisfacer, ya que no dispongo de cuerpo material al que consiga saciar, pero sí anhelo con todo mi ser el satisfacer las más bajas de las pasiones de todo ser humano. La tortura llega a tal extremo que si pudiera me mataría de nuevo.

Entonces, si lo vivido no sirve de nada, si quiero y es mi deseo más ferviente inmolarme de nuevo ¿para qué sirve sufrir mucho más?

¿No hay peor sufrimiento que el ver que lo que haces no sirve para nada?

Como siempre, nadie responde a mis preguntas. El vacío es el único que se manifiesta con silencio por toda respuesta, y la soledad es la única que me acompaña. Con estos compañeros de viaje tan divertidos toca lidiar con mis amarguras.

Hay una pareja que me cautivaba con mucha fuerza. Esa será sin duda mi próxima experiencia para deleite de mis amos. A estos los llamaremos el varón 1 y la hembra 1. Jóvenes ambos, sin mucha experiencia en la vida, trabajando para poder pagar esa hipoteca que les asfixia, que los mantenía más unidos si cabe que su inicial amor. Todavía no tenían hijos. Alguna mascota suple de momento esta carencia.

Estaban cenando en un restaurante de moda, en donde los clientes habituales son como ellos: liberales en aptitudes ante la vida, sin prisas por tener descendencia, sin ataduras más allá de las que se procesaban ambos. La otra pareja (la llamaremos el varón 2 y la hembra 2) que les acompañaban son amigos, de esos compañeros de mucho tiempo atrás. Los más conocidos son los hombres que se trataban de mucho antes que ellas, que se conocían de más bien hace poco, en comparación.

La velada transcurrió en lo de siempre. Intentaban pasarlo bien, olvidándose de los sueldos míseros que tenían cada pareja que completar para poder vivir con cierta soltura.

En un momento dado, la hembra 2 se levantó para ir al excusado. La hembra 1 se ofreció para acompañarla (nunca entendí el porqué de las mujeres de ir en parejas al baño). La hembra 2, en un extraño para la otra, desistió de la ayuda ofrecida. Fue raro, pero la hembra 1 se dijo que sin duda quería estar sola y que no es solo empolvarse la nariz para lo que quería irse al lavabo. Ahora solo quedaron los tres, siguiendo con la animada e intranscendental charla.

Al varón 1 le entró ganas de orinar, se excusó, yendo directo a los servicios.

Había una pareja que se estaban comiendo los morros, justo antes de entrar en una especie de pasillo corto que es la antesala a la entrada de los escusados. Allí en la penumbra, dicha pareja estaban aprovechando la misma para desatar su pasión. El macho 1 pasó sin darle mayor importancia, pero en un movimiento de la mujer, advirtió que era la hembra 2, que se estaba besando con un desconocido, joven y apuesto, al que sin duda físicamente le habría dado mucha envidia a su compañero.

Se quedó allí durante un par de segundos, aturdido y perplejo. No daba crédito a sus ojos, pero la sensatez y la discreción hicieron que con disimulo y sigilo abandonara el lugar. Raudo, se metió en el escusado. Refugio más que oportuno para estos momentos embarazosos. Dentro del cubículo del retrete era tal su disgusto ante la visión anterior que apenas le quedaron ganas de orinar. Cuando ya por fin a duras penas consiguió evacuar, un sinfín de imágenes de la pareja a la que se creía feliz e indestructible pasaron por su mente a tal velocidad que le dio un pequeño mareo, al que solucionó vomitando.

El varón 1 al regresar a la mesa, observó que ya estaban todos ahí como si tal cosa. Las miradas de reproche que le echaba a la hembra 2 fueron de puro fuego. Ella no llegaba a comprender esas observaciones y las alternaba con las suyas, de no advertir tan inexplicable comportamiento por parte del hombre 1.

El varón 2 y la hembra 1 eran ajenos al juego de miradas en las que estaban inmersos los otros dos.

En los días sucesivos el varón 1 estaba luchando en su interior con un gran dilema.

¿Estaba en la obligación de avisar a su amigo? ¿No mataría su amigo al mensajero, como normalmente ocurría? ¿No se enojaría de todas maneras se lo hubiese dicho o no? ¿A su pareja le parecería bien que lo expresara o era mejor hacer caso omiso? ¿Podría perder un amigo, lograría malograr a su pareja o quizás lo conseguiría dilapidar todo? ¿Es que su amigo no se merecía que se lo dijera?

Ante tantas preguntas que no podía preguntar a nadie más qué a él mismo, transcurría su vida. Se dedicó a espiar a la hembra 2 y efectivamente no solo no parecía algo fortuito, sino que veía a su amante con suma frecuencia.

Su mente bullía a toda presión, su relación de pareja naufragaba. Estaba encorsetado por la situación, no podía decirle nada a su amigo, tampoco a su pareja. ¿Qué hacer?

En su atormentada mente, llegó a la siguiente conclusión: hablar con la hembra 2 y decirle sin más que lo sabía todo.

Quedó con ella por el celular. La hembra 2 no le extrañó en absoluto su llamada. Tiempo atrás, antes de que conociera a su actual pareja, en una noche loca de borrachera, tuvieron una aventura que desembocó en una noche de frenético sexo. El asunto quedó ahí olvidado como un percance, un accidente con el que los dos pasaron página y nunca le dijeron nada a sus respectivas parejas.

El restaurante chino en el que estaban los dos, era de los más impersonal y anónimo, en el que jamás se le hubiera ocurrido quedar con su pareja, pero para él aquello representaba la discreción que buscaba. La hembra 2 estaba algo molesta, no se explicaba el porqué de tanto sigiloso. Si eran viejos amigos para qué tanto misterio. En esos pensamientos estaba cuando el varón 1 se lo soltó, así a voz de pronto. La hembra 2 al momento se quedó quieta intentando ganar tiempo rebuscando una excusa. El hombre 1 se lo repitió aseverando y señalándola con el dedo acusador de quien se arropa en la Ley anteponiendo cualquier cosa por defenderla. Ante tal rotundidad, la hembra 2 confesó: primero, con lágrimas de cocodrilo; segundo, buscando con su mirada la benevolencia de su interlocutor y tercero, haciendo alusión a su antigua amistad, le pidió encarecidamente que no dijera nada.

El varón 1 se enfadó y le dijo que no le diría nada, pero tenía que ser ella la que debería confesar. Ella gimoteó y le expresó que ni hablar, que no pensaba decirle nada. La tensión subió por momentos. El varón 1 especuló en irse y contarlo todo. La hembra 2 pensó en clavarle el tenedor allí mismo, en plena yugular. Ella reflexionó y después de recapacitar, sacó fuerzas de flaqueza y le contestó: que si él lo contaba, ella les diría a todos ese secreto tan bien guardado que tenían ambos. Aunque su aventura tuvo lugar antes de conocer a sus respectivas parejas, de seguro que sería un jarro de agua fría para su relación. Además y para echar más leña al fuego, les diría a todos que después de aquella noche de juerga, él siguió acosándola. ¡A ver cuánto duraría su actual relación!

Ante tal seguridad en las palabras de la hembra 2 y por supuesto que la creía capaz, el varón 1 decidió olvidarse del asunto, por lo menos hasta que aclarara sus ideas. Optó por irse sin despedirse en una clara señal de hostilidad hacia ella.

Algunas veces nos comportamos como imbéciles, y este hombre no iba a ser menos. Ni corto ni perezoso se dedicó a espiar a la hembra 2.

Lo mismo que un mal detective, se inclinó por montar guardia a la puerta de su casa. Cuando ya parecía que desistía de su empeño, salió de casa la hembra 2, tomó su auto, perdiéndose por el intenso tráfico de la ciudad. El varón 1 con poca pericia, pero con una resolución digna de un esposo celoso, la persiguió hasta las afueras de la cuidad. Ella aparcó su utilitario enfrente de un bloque de viviendas que por la pinta estaba claro que era para solteros. El varón 1 estacionó su auto, apagó las luces del mismo y se dispuso a esperar con cámara de fotos en ristre. Con su potente lente de aumento pudo divisar a la pareja de amantes, que impúdicamente, y ajenos al espía, se daban arrumacos. El hombre 1 no paró de obtener instantáneas en todas las poses que la pareja involuntariamente le ofrecía.

Al varón 1 aquella traición a su mejor amigo le dolió tanto o más que si fuera la hembra 1. Su rabia, odio y un inmenso rencor se apoderó de él. No se lo pensó mucho, abrió el maletero de su coche y extrajo un estupendo bate de beisbol de reluciente aluminio, por cierto, regalo de su amigo, por si acaso lo necesitaba como arma de defensa. "¡Genial!", se dijo a sí mismo. "Haré justicia con su obsequio". De esa manera es como si su camarada lo hiciera él mismo.

Esperó, al tiempo la hembra 2 salió del apartamento. En su cara se le adivinaba lo feliz que era y que el tiempo pasado, sin duda, lo había disfrutado ampliamente. Todavía más rabioso estaba el varón 1, estuvo en un "tris" de salir y partirle la cabeza, pero algo en su interior le retuvo, quizás si la convenciera y todo quedara en una aventura aquella pareja pudiera salvarse. Así que optó por su plan "B".

Cuando el amante de la hembra 2 abrió la puerta a lo que él creía que era un testigo de Jehová. Le vino encima una lluvia de garrotazos que lo dejaron en el suelo, manso y encogido. En su incrédula inocencia, no paraba de gritar el porqué de aquella paliza y quién era el loco que le estaba moliendo a palos.

Los vecinos llamaron a la policía. El altercado fue de tan alta magnitud que incluso salió en la prensa.

En definitiva y después de lo aclarado en la comisaría, donde presentó denuncia el amante de la hembra 2, pasó lo siguiente:

El varón 1 perdió a la hembra 1 y a su amigo.

La hembra 1 se enamoró del guapo y fuerte policía que arrestó al varón 1.

El hombre 2 se arregló con la hembra 2, que le juró y le perjuró que lo pasado fue solo una aventura y que él era su verdadero amor.

La somanta que le dieron al amante de la hembra 2, aparte de unas pocas magulladuras, no le fue tan mal. Por mucho que jurara la hembra 2 que amaba a su pareja y no volvería a verle, siguió citándose con él. Lo que pasó fue que ahora en lugar de ser dos, eran tres. Les acompañaban el varón 2, que bien se dijo a sí mismo que si no puedes con tu enemigo alíate con él...

Por consiguiente, el varón 1, que pensaba que estaba salvándole los cuernos a su amigo, resulta que por idiota se quedó más solo que la una y encima fue condenado por lesiones al amante de la hembra 2.

Ahora es la puta de su compañero de celda...

La lección fue dura para el varón 1, pero qué le vamos a hacer. Nunca te entrometas en parejas ajenas. Esta es la deducción a la que he llegado en esta experiencia. La causa causante me mueve de nuevo. Después de este encuentro con las parejas, no me quedan muchas ganas de más, pero yo no tengo potestad en estas circunstancias, así que espero de nuevo en este limbo. En esa espera, entre películas de un maldito cine de barrio, de sesión continua. Lo que pasa es que aquí no hay ni siquiera la consabida publicidad para entretenerse, pero sí ese enorme vacío al que ni siquiera la oscuridad es la misma que cuando estaba vivo. Ya quisiera yo tener una referencia para saber cuál es el color de la nada. El silencio tampoco es igual, de ninguna manera al terrenal mundo. Es tal que mis imaginarios oídos zumban lo mismo que si tuviera un enjambre de abejas dentro de él.

CAPÍTULO XXV (La prostituta)

Hay una sucia ciudad que podría ser cualquiera de las que conocemos. Hay una mujer de vida alegre, pero no seamos hipócritas, prostituta es lo más indicado. Como os iba diciendo, la causa causante de mis experiencias me lleva directo a la vida de esta mujer, que desgraciadamente no me queda más remedio que seguir pegado a ella, quiera o no.

Un callejón sucio y apestoso era el escenario en donde nuestra heroína estaba tirada como una muñeca rota, a la que su infantil dueña abandonó por puro aburrimiento. Las piernas abiertas, las medias rotas y la minifalda subida hasta el ombligo, señalaban a todas luces un abuso hacia su persona. De sus labios grotescamente pintados, un hilillo de sangre manaba, cayendo gotita a gotita manchando el suelo.

No, todavía estaba en este mundo. Aún se movía, a duras penas fue gateando, ante las miradas de viandantes que procuraban huir de ella como de la peste.

A lo lejos divisó una iglesia, modesta, de barrio obrero. Una fuerza interior la guió, un recuerdo inculcado desde niña la estimuló hacia lo que ella pensaba que sería su salvación.

Mientras hacía su particular vía crucis, su mente se llenó de recuerdos.

«Desde pequeña, en un pueblo de mala muerte, allá en la árida Extremadura, con una numerosa familia de hermanos, su ardua existencia no le dio nunca una satisfacción. Su padre, cual autoritario paleto, pisaterrones. Cuando su madre lo rechazaba, se le ocurrió la feliz idea de abusar de su inocencia. Aprendió deprisa a sobrevivir por las callejas de su pueblo vendiendo su maltrecho cuerpo a estudiantes ávidos de carne barata, a lo que sus novias nunca accederían a que les vieran ni la liga de las medias. Cuando por fin la suerte le sonrío, conoció a un chico, ajeno a todo lo que pasaba en su pueblo. Ese novio que tanto le prometió, pero que en el servicio militar de rigor conoció a una canaria de buen ver y alegres ademanes. Él nunca se imaginó que existieran semejantes hembras. Ella ya quedó embarazada del mozo. A lo que resultó marcada por su prometido. La sentencia fue firme. Su padre, valiente ignorante de esas tierras fuertes y duras como el granito, la tiró de su casa. Vagó sin rumbo fijo. Las monjitas la acogieron, no sin antes comerciar con el hijo que esperaba, y a su parto, ya el negocio fue montado, y a ella, cual triste muchacha, le fue arrebatado su bastardo. Desde entonces, su único refugio fue el arte y el oficio más viejo del mundo».

En cuanto entró en la parroquia, las pocas beatas allí orando se fueron como el alma que lleva el diablo. Ella se acercó al altar en ferviente actitud y dispuesta para el rezo, rescatando lo aprendido de cuando tomó la primera comunión. Su letanía no pasó desapercibida. El párroco, educado en el más estricto de los seminarios, para él, todo era una tentación del demonio, todo lo que pasaba en la tierra y no encajaba en su mundo era el maligno quien estaba detrás. Estaba en una disyuntiva, aquello no le beneficiaba en absoluto. Las pocas asiduas acabaron esfumándose, pero por otra parte y como estaban los tiempos no era plan de rechazar a nadie, por muy pecadora que fuera.

Su fe fue tan ardiente que enseguida ablandó el corazón de todos. Allí arrodillada, pasaba las horas orando por ella, orando por todos los que la agraviaron y, por supuesto, pidió para las pobres almas que de vez en cuando le traían de comer y de beber.

El párroco, en su duro entrenamiento en contra de todo lo femenino, estaba sucumbiendo al fervor de esta pecadora, que con su devota penitencia era la envidia de las devotas y asiduas alcahuetas.

—¡Pedro! Ven aquí mismo y ahora mismo —la voz del Creador era muy clara y contundente. Pedro, raudo como el viento, se presentó. En su mente, repasó las últimas meteduras de pata y por lo que él dedujo, ya hacía algún tiempo que todo estaba en su sitio, por lo que le extrañó la voz colérica del Todopoderoso—. ¿Cómo es posible que no se me informara de esta situación?

—¿Situación? No comprendo, vuestra Deidad —Pedro ya no sabía dónde meterse ni qué excusa inventarse para parar el enfado del Creador, que subía por momentos.

—¡Esto no puede ser! Estoy rodeado de una pandilla de inútiles, al final voy a tener que encargarme yo mismo de todo —mientras ametrallaba al pobre Pedro con toda una serie de reproches, la totalidad del reino celestial temblaba al son de los gritos del Todopoderoso—. ¡¡La prostituta, hombre, que no te enteras!!

Su Deidad hablaba tan fuerte que el pobre Pedro tuvo que taparse la cara debido a la lluvia de saliva que le caía encima. El santo respondió con ese hilillo de voz que peleaba por salir de entre los reproches de su Creador.

—Pero... Todopoderoso, ya conoce a sus criaturas, solo se acuerdan de usted cuando se ven perdidas, debería usted haber escarmentado, ya hemos pasado por esto...

El Creador pensaba si lo fulminaba aquí y ahora mismo. No recordaba tanta incapacidad juntas, contestó muy ufano:

—¿En qué fechas estamos? ¿Es que no sabes en qué momentos vives? ¡¡Es Navidad!! Viejo inútil y perezoso amigo.

El asunto pintaba muy mal y la competencia asechaba. El Maligno aprovechaba cualquier oportunidad para robarle las almas y esta era una de ellas.

—No comprendes que no estamos para tirar cohetes, que no nos podemos permitir el lujo de desdeñar a nadie por muy pecadores que hubieran sido.

—Su Deidad estará conmigo en que esta mujer ha sido prostituta y de las más viciosas.

—¿Es que tú no has sentido ese arrepentimiento tan sincero?

—Desde luego, pero no hay que olvidar el pasado de esta criatura...

—¿Pasado? El que esté libre de pecado que tire la primera piedra. Sabias palabras de mi hijo.

—Usted sabrá lo que hace, pero tenga en cuenta que luego no me venga llorando, que mi hombro está muy dolido por las otras veces.

—¡¡Me da igual!! En estas fechas tan señaladas esto no puede quedar así... además, dime, ¿tenemos alguna santa prostituta?

—Desde luego su Deidad, qué poca memoria tiene usted. ¿No se acuerda? Era una muchacha de 12 años que con fervorosa pasión y misericordiosa daba su cuerpo a los mendigos. La llamaban Nefixa, la Santa de las Prostitutas, de las meretrices y de las cortesanas.

—Bien, bien, perfecto...

Ella seguía con sus rezos. El cura acechaba sin atreverse ni siquiera a hablarle. Unos sentimientos encontrados surgieron de esta extraña relación. El párroco luchaba en su interior con su férrea educación y con la devoción de la prostituta casi rayando en la locura.

Un buen día, las beatas que estaban al acecho de cualquier evolución de la penitente, advirtieron voz en grito al cura que la desdichada sangraba por las manos. El cura ahora sí que se atrevió incluso a examinarla, advirtiendo que las comadres tenían razón: de las manos de la desgraciada devota unos estigmas que serían la envidia de las más reputadas santas aparecieron como un tremendo terremoto para todos los ahí concurrentes.

La Iglesia tomó cartas en el asunto, mandó a sus expertos. Después de sus pesquisas y pruebas determinaron lo inexplicable del sangrado. El obispado envió todos sus informes al Vaticano.

Tiempo después, lo que empezó como una prostituta arrepentida, acabó confiriéndose en un fenómeno imparable para la Iglesia Católica, puesto que antaño una prostituta fuera beatificada. El Santo Padre decidió que bien pudiera esta mujer seguir el mismo camino, así que fue propuesta para Santa. La noticia corrió como la pólvora y de inmediato acudieron los buscadores de milagros, los harapientos y los desahuciados por la medicina que perseguían un remedio a su enfermedad. A la suma de toda esa marabunta de gente, se agregaron los científicos que buscaban una respuesta a tanto misterio y por supuesto no podían faltar los medios de comunicación, ávidos de carnaza para sus lectores y telespectadores que hostigaban a la infeliz lo mismo que un enjambre de molestas avispas.

La envidia era generalizada, ahora aparte de menospreciarla, todos los parroquianos veían en ella a una competidora para ganarse la gracia del altísimo. Ellos, que llevaban una vida piadosa, no podían admitir que semejante pecadora pudiera haber adquirido la gracia de Dios.

A la pobre prostituta, aquello le perjudicó tanto que la asqueó. La desgana y la mala salud empezó a minar su mente ya de por sí bastante estropeada.

—¡¡Estará usted contento!!

—Hombre, Pedro, no es para tanto, a mi criatura no le fue tan mal: salió en todos los medios de comunicación, visitó al Santo Padre y fue santificada. ¿Qué más pudiera pedir?

—Se olvidó usted de un pequeño detalle, su Deidad. Todo esto le sobrepasó, entre las mentiras de todos los que le tuvieron envidia y todo aquel que se benefició de su fama, acabó loca de remate. Ahora mismo se está comiendo la pintura de su celda. ¿A usted, eso le parece que la ayudó? Si ella solo buscaba refugio en su iglesia, nada más...

—¡¡Está bien, lo arreglaré!!

—De eso nada... Usted quitecito...

—Que sí, Pedro, tengo una idea.

—Usted y sus ideas, apañaos estamos...

—¡¡Hombre de poca fe!!

—Con usted mucho dogma y paciencia, su Magnificencia.

—Pedro, ya está. Llamaré a Cupido para que atraviese al párroco con las flechas del amor. O mejor, mandaré una legión de ángeles que la subirán en volandas hacia el cielo, de esa manera todos la creerán más Santa si cabe.

—Claro, lo mismo que al profeta Elías.... Y ya tendremos otro circo montado...

—A que sí, Pedro. ¿Te lo imaginas? Un magnífico carro de fuego arrastrado por 4 caballos blancos, acompañado de ese torbellino que he usado tantas veces para confundir al personal, llevándose a la santa ante las miradas embobadas de todos. ¿A que sería un bombazo?

—Mire, vuestra Deidad, mejor dejar las cosas como están. El tiempo lo curará todo, acabarán olvidándose de ella y todo volverá a su curso.

¿De verdad pensaban ustedes que el destino es así de caprichoso y cruel? ¿O éramos nosotros con nuestros actos deliberados los que nos forjábamos el camino a la desgracia? ¿Cómo y por qué nuestra amiga ha sufrido tanto? ¿Tuvieron sus padres la culpa? ¿Fueron las circunstancias de la época? ¿Qué hubiera pasado de haber nacido en otra familia y en otro escenario? ¿Estaríamos hablando de la misma persona? O no aprendí nada o sé que no lo asimilé. Por lo tanto, deduje que tenía que aprender todavía mucho más.

Nadie me responde, pero qué importa puesto que estoy muerto. La causa causante de mi estado me mueve a la otra orilla de este infierno inundado por la nada. Salgo de nuevo al duro y podrido mundo de cuando estuve vivo, pero decidí que ya estaba bien.

CAPÍTULO XXVI (El profeta)

Hay un hombre tosco, alto, fornido, rudo, mal encarado, solo y con un miserable trabajo al que todo y todos le molestaban. Después de defecar sobre la mesa de su jefe y darle un buen morreo a la estupenda secretaria, que ya tenía ganas desde hacía mucho, estaba decidido, de hoy no pasaba.

Entró en una ferretería, preguntó por el mazo más grande que tenían. Después de que lo sospesara y  lo manejara, ante la mirada atónita de la dependienta, entendió que sería el idóneo para su día perfecto. Luego de pagar, le hizo un guiño a la dependienta y se dirigió hacia su vivienda.

En su calle estaba su utilitario, que debería haberlo jubilado hace ya algún tiempo, pero la crisis, sí esa dura crisis que solo afectaba a gente como él, se lo impidió. En un arrebato de ira, destruyó su coche a martillazos. Los vecinos estupefactos, pero su curiosidad fue mucho más fuerte y aún a riesgo de recibir un golpe, estaban expectantes. El panorama no era muy bello que digamos, pero qué ver, qué hacer en sus aburridas vidas y faltas de cualquier emoción. Taciturnos y cayados, observaban al mastodonte dar buena cuenta del utilitario. Cuando él mismo acabó, subió a su domicilio y siguió a mazazos con las paredes que daban a la calle, dejando al descubierto el interior de la vivienda. Gritó y aulló como un animal salvaje.

Hacía sus necesidades a la vista de todos, comía la carne cruda, tal cual sacada de su envoltorio. Cazaba alguna paloma descuidada que se introducía por la vivienda sin paredes. Iba medio desnudo, no tenía ni vergüenza ni escrúpulos.

La calle se llenó de una serie de tribus urbanas de los más variopintos y estrafalarios especímenes. La prensa no pudo faltar, la autoridad no alcanzó a intervenir, todavía no cometió delito alguno. Algunos aprovecharon para montar su negocio: los africanos con sus CD pirateados, los vendedores de camisetas, gorros, gafas de sol y cachivaches intentaron hacer su agosto. Ante la afluencia de este inesperado y numeroso público. Las voces de multitud de personas de toda clase sociales se mezclaron con los gruñidos de la bestia, que seguía viviendo lo mismo que si fuera un cavernícola.

El mastodonte estaba sentado con los pies colgando, no quitaba ojo al devenir de todos los que se aprovechaban de la multitud allí congregada. Su cara era toda expresión, en un momento dado, frunció el ceño y en un salto digno de un felino se plantó en medio de todos los mercaderes. Con el mazo en ristre empezó a repartir mazazos a diestro y siniestro. Todos los tenderetes acabaron por los suelos: las mercancías desparramadas. Los comerciantes asustados imploraban perdón y las mujeres histéricas gritaban. Los niños, con esa curiosidad que les caracterizaban, acechaban parapetados detrás de los contenedores de basura. Todo era un caos, escenario merecedor del más violento campo de batalla.

Él, en el medio de todo, estaba quieto, esperando a que todo pasara, a que la gente se repusiera. Tomó una caja de madera a la que vació de su contenido, se subió a ella y empezó con su arenga en pos de la salvación de estos pecadores.

—Infelices criaturas de consumo, estáis condenados a gastar, a reproduciros, a depender de los bancos, que con sus garras os tienen prisioneros. ¿Y qué hacen ustedes aparte de ver la televisión embobados con deportes, reality show, telenovelas y las noticias retocadas a conveniencia del gobierno de turno? Nada en absoluto, mientras nos os atañen directamente, no moveréis un dedo para impedirlo —un gran murmullo se apoderó del público asistente. Conforme fue subiendo de tono, algunos se envalentonaron y empezaron a tirarle todo tipo de desperdicios. El mastodonte, cual coloso, se abrió de brazos en un clara demostración de parecer más grandioso. Indemne a la lluvia de desechos, siguió con su particular cruzada—. Miradme, infelices, yo he conseguido el equilibrio de las cosas, ya no necesito todo lo superfluo que vosotros tenéis. Son todo ilusiones, tomad ejemplo de mí, infelices —las burlas se volvieron en amenazas y algunos lanzados se atrevieron a plantarle cara. Él, que se vio perdido, actuó lo mismo que una fierra acorralada, esgrimió su mazo, dando movimientos circulares derribando a todo aquel que estuvo en su radio de acción. Por fin las autoridades tomaron cartas en el asunto, separaron a los enfados ciudadanos de encima del mastodonte, al que no consiguieron doblegarlo. Su fuerza es tal que al levantarse todos acabaron por los suelos. Aprovechó el momento de confusión y veloz como una gacela echó a correr enloquecido, evitando a la gente que, asustada, trató de ponerse a salvo.

El mastodonte a duras penas consiguió zafarse de todos, salió de la ciudad al tenebroso e impenetrable bosque que lo circundaba. Pasaron los días, las semanas, los meses y ya nadie lo buscaba.

¿Quién se molestaría en gastar más recursos persiguiendo a un loco de atar?

En el lugar más sombrío e inhóspito de ese bosque, donde solo los animales salvajes encontraban protección, estaba el voluminoso hombre. Una hendidura en la roca en forma de cueva era su refugio. Me hallaba atado a él por mucho que él corriera y se escondiera. No estaba solo. Aunque parezca increíble, había otro ser aparte de mí. El gigante sí que lo advirtió y aunque no le prestó ninguna atención yo sí. Picado por la curiosidad entablé conversación con él.

—¿Quién eres?

El supuesto sujeto me miró con infinita bondad, con su ancha y benevolente sonrisa me contestó:

—Soy un Serafín.

Sorprendido y extrañado, le pregunté:

—¿Su Ángel guardián?

—Algo parecido —me contestó con mucha condescendencia.

Mi asombro era tal que enseguida me vino una pregunta, aunque pensé usar un tono de voz respetuoso, creo que me salió una pronunciación muy aireada.

—Esta bestia que se alimenta de carroña, que está viviendo como un animal, que reniega de la sociedad y violento como una pantera ¿tiene su arcángel?

—Por supuesto, amigo, y tú también lo tienes, aunque está muy dolido contigo, jamás te abandonaría.

—¿Por qué no lo veo entonces?

Estaba enfadado, dolido y desilusionado. Mi pregunta la solté así a bocajarro y con cara de pocos amigos.

Una ancha sonrisa por contestación me vino a decir que ya sabía la respuesta.

Sí, la sabía. Ahora que lo pienso, me pareció una pregunta de lo más tonta, de uno que se quitó la vida por no querer seguir con lo estipulado por su alma. Me sonrojé de vergüenza ante mi metedura de pata, a lo que le seguí preguntando:

—¿A qué vienes entonces?

—Me envían para custodiar a esta pobre criatura. Mi tarea es cuidar de él desde su llegada al mundo hasta el final de su retiro —siguió platicando—. Me ofrezco para poder explicarte, no todo lo que a lo mejor te gustaría de las interioridades de este hombre, pero sí todo lo que comparto con él, porque tengo la capacidad de verle, por lo tanto no se siente solo ni aislado en el tiempo que perdura este retiro.

—¿Por qué está solo y no tiene ni amigos, ni mujer, ni siquiera algún adepto que le pueda  hacer compañía?

Formulé esta pregunta muy extrañado, por qué un hombre lo dejó todo, se retiró y se apartó de todo ser viviente.

Al ángel pareció gustarle mi pregunta. A lo que contestó:

—No, su impulso es ir en soledad, es un tiempo que tiene que apartarse de amigos, conocidos y familiares. Él necesita el aislamiento absoluto. La elección del bosque es algo que es para él natural, puesto que es una zona que no va a ser de alguna manera seguido por nadie. Es un lugar demasiado tenebroso e impenetrable y pocas gentes le habrían acompañado, pudo haber convenido con aquellos seres queridos que hubieran podido ayudarle, con la parte básica que es la alimentación, hasta en esto se negó.

Estaba muy sorprendido por la determinación de esta persona, que huyó de forma violenta y que dejó atrás a todo y todos. En mi mente se agolparon muchas preguntas. Yo, que veía la disposición del arcángel, no dudé en seguir con mi particular entrevista.

—¿Él, cuando se retira al bosque, lo hace con la clara intención de escapar o de buscar algún refugio para esconderse de la sociedad?

—No, él no se queda en la parte más cercana a las zonas pobladas, por eso él camina durante bastantes kilómetros hasta adentrase en las profundices, donde no puede ser interrumpido en su estado de recogimiento y meditación.

Seguí sin entender mucho, la verdad, pero mi innata curiosidad me espoleó para seguir preguntando:

—En sus prácticas, una vez ya en la cueva, ¿qué es lo que da prioridad a sus meditaciones, a las oraciones, a las contemplaciones?

El ángel se tomó su tiempo antes de contestar, el mastodonte seguía en estado de profunda meditación. Afuera de la cueva, el mundo seguía girando tal cual, ajeno al misticismo del interior.

—Todo su tiempo es una oración, una contemplación continua, esos estados que llega a conseguir rompiendo la realidad es lo que necesita para poder permanecer con ese contacto que él ansía con Dios. Él tiene claro que es necesario y lo consigue, es un periodo que no cuenta el tiempo, debemos entender que los periodos que separan un tiempo de otro suelen ser fácil colocarles una cantidad específica en años, en días o en meses.

—¿Cómo consigue no volverse loco con tantas molestias debido a las inclemencias del tiempo y la austera vida en soledad que eso conlleva?

El ángel me miró con una mirada limpia de todo mal. Entonces una descarga de felicidad recorrió mi maltrecha alma. Sentí un dolor, pero no era un dolor físico o comparable a cuando estaba vivo, era incluso agradable, sin sufrimiento, pero sí con un gran remordimiento por no saber alcanzar mi meta. Hubo unos segundos en los que mi semblante pasó de extrema felicidad a extrema tristeza. Él se dio cuenta de que tal vez era demasiado para mí, entonces desvió esa mirada.

—Contestando a tu pregunta te digo que debido a esto, es lo que le hace estar en un estado de agarrotamiento por la oración continuada, mueve el cuerpo, camina, lo tonifica y combate el contraste de las temperaturas. El resguardo que él puede llegar a utilizar solamente lo emplea en los momentos de alguna tormenta o de temporal, en el que puede peligrar su integridad física. Es alguien que sabe en cada momento lo que tiene que hacer, no huye de las molestias de estar envuelto en suciedad y pasar frío. Tiene su ropón y se cubre con él.

La soledad es tal que llega a orar en voz alta. Escucha su propia voz a la par que a veces escoge el momento de oración en silencio. Suele hacerlo durante horas y horas.

Estoy fascinado por este ser que huyó y se escondió de todos, incluso de sus allegados. Hasta tal punto que llegué a pensar que estaba ido. Seguí preguntando, lo mismo que un curioso e inocente niño.

—¿En esas oraciones qué es lo que incorpora? ¿Algunos rezos que él ha aprendido previamente o es un impulso de su corazón, de su alma que clama a los cielos?

El ángel escuchaba mis preguntas con absoluta paciencia. Lo mismo que si fuera un chiquillo que acorralaba a sus padres con un duro interrogatorio.

Al querubín esta pregunta en concreto pareció que le llegó muy adentro, ya que me contestó muy emocionado y satisfecho de que se la expresara.

—Él no tiene estructurada ninguna oración, es un diálogo continuo que sale de las profundidades de su corazón. Yo, que estoy a su cuidado, le contemplo con mucha devoción. Me hace sentir emoción, algo para mí desconocido.

—¿Cómo sobrelleva este encierro voluntario? Ya que no deja de tener una naturaleza humana con sus virtudes, pero con sus muchos defectos.

En este sentido es más dado a la reflexión y al sollozo. Hay momentos que llega a sentir la carga y el dolor de la humanidad. En esos instantes él expresa el sufrimiento. No es un tormento por su aislamiento, es un padecimiento más fuerte si cabe. Es el peso de este mundo absolutamente caótico que le aplasta.

—¿Por qué se retira fuera de todo contacto humano, que no pueda hacer en una habitación, más o menos en soledad?

—Necesita este retiro, ese alejamiento de las gentes, en comunión con la madre naturaleza y para poder encontrase con su padre, con el Dios de todos los hombres.

—Cuando él se esconde en el bosque. ¿Cuál es su primer impulso? ¿El silencio, dejar su mente, su alma en estado tranquilo o busca respuestas a la razón de su existencia?

—El primer paso es tomar conciencia del nuevo lugar. La sensación más importante para él es encontrar respuestas. Él necesita encontrar la voz de su padre, ya la escucha, pero a veces es intermitente, a veces permanece en silencio para él, y esto le agobia, esto le angustia. Él precisa una forma continuada de comunicación, por eso entiende que necesita del silencio, de este lugar en donde ni siquiera los animales le pueden molestar.

—¿A qué tipos de técnica recurre principalmente?

—Él lo que hace es sencillamente dejarse llevar cuando su cuerpo siente que necesita el ejercicio, el movimiento. Utiliza lo que nosotros podemos entender como movimientos con las manos, de manera ágil, con ejercicios sutiles, como una danza. Algunas veces se le puede ver cómo baila, moviendo, liberando y no solamente las tensiones acumuladas. Lo mismo que si fuera un danzarín gimnasta. Esas acciones son para él unos movimientos muy gratificantes. Utiliza la vía de la meditación, para ello, se sienta en el suelo para estar en contacto con la tierra, utiliza la vía de la respiración para hacer descender cualquier tipo de sonido o ruido interior que le perturba. Utiliza la vía del canto, usa la voz y canta las grandezas de la creación como una forma de oración.

—¿Él, en ese sentido de soledad, quiebra lo que es el día y la noche, es decir, anda de noche despierto u ora de día o se mantiene inactivo? ¿Cómo es su rutina de un día normal de recogimiento?

—No utiliza ningún tipo de hábito que pueda usar cualquier persona, esto es, contemplar un amanecer, dormir por la noche. Se pone en contacto a través de la meditación y oración. Por la noche, suele empaparse de la luz de las estrellas. No es que tenga que hacer una vigilia continuada, sino que es una forma de observar, de sentir el rostro de Dios de distintas formas.  Si el cielo está cubierto, entonces se recoge. A la sazón aprovecha ese momento para dormir, para descansar. A veces utiliza el día en su plenitud, cuando hace más calor y lo hace para dormir, entra en estado de letargo, que no es de dormir, sino como esa meditación que le mantiene en estado de vigilia y duermevela.

Sigo fascinado por sus respuestas. Este elemento violento, hosco y desagradable a la vista es un cajón de sorpresas. El creador en su infinita sabiduría no pudo elegir peor mensajero para sus propósitos. ¿Será que nos quiere confundir? ¿Si fuera alto, guapo y el cuerpo de proporciones agradecidas, hubiera recibido el mismo trato? Seguí con mis preguntas:

—¿En el transcurrir de los días, el ayuno es como consecuencia de este recogimiento interior o es una disciplina?

—Al principio es un método. Sabe que esa abstinencia le va permitir entrar en contacto con una parte de sí mismo que previamente no ha conseguido sentir en plenitud. El ayuno al principio parece penoso para él, incluso llega a dudar y tiene una sensación de derrota y de debilidad importante.

—¿En ese recogimiento contempla también la ausencia de bebidas, toma agua o algún elemento líquido para hidratarse?

—Él llega a tomar y beber líquidos. Hay lugares que él siente que debe acudir y son zonas en donde hay agua. Él empieza a educar su cuerpo para que se adapte y adquiere tal disciplina que puede prolongar la toma de líquidos.

La verdad, no entendía como una persona se aislaba del mundo, que no hablaba con nadie y no tenía compañía humana. No lo concebía, no lo digería ni siquiera podía empatizar con esta espacie de santón o posiblemente, un masoquista. No lo dudé e inicié mi siguiente pregunta:

—¿Él también en esa soledad echa de menos la compañía humana, el hablar con alguien o tiene bastante en estar recogido en sí mismo?

El ángel me sonrió. Al mirar su bondadosa faz, deduje que advirtió mi inocente curiosidad. Dejó un instante antes de responder, fueron segundos de morderse la uñas, al fin contestó:

—No es una persona que busca el aislamiento. Al principio, el silencio es para él una especie de turbación. Entonces, él mismo canta escuchando su propia voz. Es un consuelo sentir una voz humana, aunque sea la propia. Luego ya empieza a agradecer el silencio, a tranquilizar incluso la palabra en su mente. Finalmente puede oír y puede ver en otro nivel de realidad. Él percibe que está custodiado por unos seres que le acompañan. Él agradece su compañía y, aunque es consciente de su existencia, también trata de retirarse hasta de ellos.

Su meta es el encuentro con la divinidad y con los seres vitales que componen ese mundo invisible para vosotros. Todo esto está bien, le llena, le satisface y le eleva a un grado tal que  ahora puede agilizar la capacidad auditiva hasta el punto de que puede percibir sonidos que están a millas de distancia.

—¿Ahora mismo, a qué nivel de iluminación está?

—Llega a alcanzar tal nivel de iluminación que es capaz de desaparecer y abandonar el plano físico sin necesidad de pasar por la muerte.

Estábamos en un momento culminante de este retiro. Había alguien o algo más entre nosotros. Percibía algo oscuro, maligno y a la vez despedía un tufo a podredumbre. Parecía que una clocaba estuviera reventada y las miasmas salieran a su libre capricho. Una pregunta, aunque temida, estaba a punto de formular. El ángel se dio cuenta de mi azoramiento y entonces contestó lo siguiente:

—En este momento no solo es observado por quienes le atienden y le cuidan, pero también es amenazado por entes malignos que con sus tentaciones le hacen tomar una decisión. Es un momento mágico.

—¿Qué diferencia hay entre alguien que alcanza ese nivel de espiritualidad y una persona normal y corriente?

A esta pregunta, el querubín me miró con lastimera actitud, sabía demasiado que yo no lo merecía en absoluto, ni siquiera por mi curiosidad innata referir esta pregunta. Me sentía sucio, lleno de excrementos y notaba como la vergüenza se apoderaba de mi alma. El ángel en su infinita bondad, paciencia y grandiosa sabiduría tuvo a bien responder:

—Imagínate un cuerpo grandioso que puede conectar entre el cielo y la Tierra. Todo eso formado por esa capacidad de iluminación que él alcanza, ajústalo de nuevo al cuerpo físico aparentemente normal de cualquier persona. La diferencia entre él y cualquier individuo es que se ha convertido en Dios.

—¿Ese estado está al alcance de cualquiera y dime si algunos lo han alcanzado? ¿Él viene a este mundo con una tarea, con una encomienda determinada? ¿Él cuenta con unas ventajas que no todos los seres humanos tenemos? ¿Él deja marcado un camino?

Formulé esta serie de preguntas con la vana esperanza de que quizás alguna vez fuera perdonado y se me mostrara un camino a seguir. ¿Sería demasiado tarde para mí?

El bueno del ángel me volvió a sonreír. Tenía la vana sospecha de que todo aquello le divertía, pero no me podía resistir, quería aprender de una forma u otra. Imposible librarse de esta atracción inherente a mi condición humana.

—Es cierto que algunos lo han conseguido, quizás no tanto como él, que alcanza esa transformación, pero muchos pueden llegar a conseguirla. Por supuesto que viene con una gran tarea: la de salvar a todos de sus impurezas y enseñarles el correcto camino hacia la morada del padre. No tiene ventajas, al contario, ser hijo de alguien no significa tener el camino allanado. Por supuesto que deja una ruta señalada, pero para poder seguir en esta senda tiene uno que alcanzar un gran poder que se consigue con la lucha y la determinación, que, juntas, alcanzan una fuerza inimaginable. Por supuesto, nada se consigue cuando hay quien se piensa que acortar el camino antes de tiempo cambiará las cosas. Al contrario, las agrava —yo sabía perfectamente a quién iba dirigida esa digamos cariñosa amonestación. Me repuse y acto seguido formulé de nuevo mi siguiente pregunta:

—¿Qué metodología tiene cualquiera que seguir para llegar a ese estado de divinización? ¿Perpetuarse como ser, como ente vivo? —la verdad sentí una gran curiosidad, quién me dice que si adquiría con su método, llegaría a alcanzar su estado o en su defecto, conseguiría el perdón.

El ángel pareció algo molesto de que hiciera una pregunta tan embarazosa y fuera de lugar. Y más que era yo el que menos debería preguntar. Todo fue un espejismo o un malentendido mío. Enseguida me pareció que cambió su semblante. Juntó sus manos en un claro indicio de extrema paciencia. Asentó con su ardiente mirada y acto seguido, contestó:

—No puede alcanzarlo, si no es en consenso con la propia divinidad, es una fusión total con la propia deidad, es el ser supremo que permite esta transformación. Aquellos que anhelan la metamorfosis tienen que conectar con la divinidad y hacerla crecer en su interior. No obstante, pueden alcanzar cierto grado de evolución, de transformación a nivel celular y a nivel orgánico. Pueden conseguir un cuerpo más brillante y obtienen referencias para otros —mi siguiente pregunta iba en la dirección que yo más pensaba que resultara de alguien, que destacara tanto en la tierra, no despertara envidias y no tuviera enemigos.

—Este ser que goza de la bendición del padre ¿invoca la curiosidad, el rencor y la envidia? —atiné con la pregunta, el ángel me dio a entender lo acertada de la misma. Su cara era todo un libro abierto, no me hacía falta casi que me respondiera, todo lo decía con su actitud. Era de agradecer que siguiera con suma paciencia y benevolencia respondiendo a mis preguntas:

—Despierta no solo la atención a los seres angelicales y también a otros seres que pueden sentirse amenazados, deslumbrados por ese brillo por esa conciencia iluminada.

—¿Cómo llama la atención de esos seres? ¿En qué se sienten amenazados?

—En todo momento son consientes de sus habilidades y la libre elección de este hijo de los dioses en la tierra. Estos seres observan detenidamente, siempre casi con la convicción de poder doblegarle, de sentir que la humanidad y el peso físico va a ser tan terrible que no sea capaz de dar ese paso, piensan que él se retira. En ningún momento llegan a sospechar que toma la decisión de quedarse para poder transformar no solo a él, sino al propio mundo físico. Cuando se dieron cuenta de su decisión, fue cuando trataron de poner remedio. La rectificación es una seducción para que ceda.

—¿Cuál fue la reacción que tuvieron estos seres en la sombra?

—Intentan y prueban en todo momento en hacerle partícipe para que gobierne el mundo.

—De seguir a estos seres, ¿le hubieran dado lo que hubiera pedido?

—Simplemente se presentaron ante él para negociar. Ese era el propósito en realidad, le hubieran regalado todo lo que le ofrecieron y más. Al no hacerlo, le ha negado la posibilidad a estos seres que pensaban que el reino era suyo —seguía asombrándome de este ser que rehusó las riquezas y placeres de la vida. Al rechazar la oferta de ser dueño del mundo, seguía en su cueva pasando hambre y sed. Estaba más curioso, intrigado y admirado que nunca. Pregunté lo siguiente:

—¿Cuál fue la decisión más allá de sucumbir a la tentación, de convertir la piedras en panes y saciar su hambre y esa sed momentánea? ¿Qué pretendían tentarle en este sentido?

—Hubiera caído en la gran debilidad, ya no se trataba de esa comida, sino dejar de alimentarse de esa fuerza de luz. Lo hubiera dejado atrás y no hubiera alcanzado esa iluminación de pleno derecho, ya no hubiera tenido la oportunidad. Lo que le estaban ofreciendo era tentarle a comer orgánicamente, para dejar de alimentarse de la luz. Este es el paso primero. Al ser rechazada esta invitación el siguiente paso era muy sutil, muy retorcido, porque él pudiera haberse abandonado y haberse dejado caer en los brazos de los ángeles. Estos no hubieran podido evitar la decisión de acabar con su vida, hubiera acabado en las profundidades más oscuras, más heladas de haber sucumbido a la última de las tentaciones. El hecho de poder gobernar desde una posición humana, teniendo a su alcance todo lo que cualquier rey poderoso y rico pudiera llegar a tener, era la menor de las tentaciones.

—¿Desde qué plano esas entidades intentaban seducirle? ¿Se materializan en el plano físico porque detectan también la necesidad de contacto, usan el aspecto humano? ¿Es una conversación de persona a persona o intentan entrar en su mente?

—Aunque está protegido, en ese momento, piensan que es un ser vulnerable, detectan evidentemente cualquier punto de debilidad, ven que hay una gran esfera de protección a su alrededor. Por eso se limitan solamente a una conversación, a un tanteo físico.

—En este caso, este tipo de entidades ¿qué tipo de dominio ejercen sobre la tierra y sobre la humanidad?

—Ejercen y entienden que todavía es de su pertenencia, así como aquellos que la habitan.

—¿En qué sentido es de su propiedad, es decir simplemente somos sus esclavos biológicos o somos algún tipo de ente de utilidad para ellos?

—Cuando fueron proscritos cayeron en desgracia, ellos simplemente fueron a parar a un lugar que todavía habitaban solo unos pocos seres y grandes especies de animales. No habitaba el ser humano todavía aquí. El hombre fue un proyecto posterior y lo creyeron suyo. Al igual que esa tierra donde ellos estaban condenados. Nunca ha sido la tierra su posesión, salvo del propio Dios, así como todos los planetas del universo y cualquier ser vivo, solo a Dios pertenecen, pero ellos creyeron ser los propietarios.

—¿En qué se basa esa propiedad, en hechos biológicos, físicos o es una cuestión de que habían llegado antes?

—Al ser relegados a este lugar, es lo que ha hecho que ellos no avancen, incluso se han degradado, involucionado a lo largo del tiempo. La propia tierra ha ido creciendo, lo mismo que sus criaturas al compás con ella. Ese desfase les ha hecho permanecer en lugares de sombra, tienen dificultad para poder materializarse físicamente en la tierra, aunque es posible que puedan seducir, convencer y hacer que aquellos seres tengan unos propósitos afines a los suyos. Hacer un gran ejército en la oscuridad y mantenerlo anclado a la propia tierra. En realidad, los seres humanos, aun siendo amados por Dios, es la tierra en sí, con todo su contenido, la golosina que ellos pretenden.

—¿Qué partes del ser humano utilizan en beneficio propio?

—Todo aquello que el ser humano es incapaz de controlar, de detectar, todo aquello que abre el camino de la conciencia y otras realidades que el ser humano desconoce, es el siquismo en ese mundo emocional.

—¿Qué utilidad tienen para ellos el ser humano? ¿El utilizarlos como esclavos?

—El hombre tiene un halito, una chispa divina en su interior. Es como tener un diamante y ellos son como los seres humanos que en las profundidades buscan aquellas piedras preciosas, de esa manera se creen ricos. Para ellos el ser humano tiene esa gema a la que ellos no pueden acceder. Si poseen al ser humano, tienen esa porción de la divinidad, pretendiendo esclavizarle, de esa manera creen que someten a Dios —estaba abrumado ante las respuestas del ángel. ¿Era posible que fuéramos tan valiosos para esos demonios? ¿Qué posibilidad tenía yo de tener en mi interior esa gema? Esas preguntas me turbaron hasta tal punto que mi contertulio me escrutó con la mirada en busca de debilidad o cansancio. No desfallecí, me agarré, quería resistir, debía de continuar por todos los desgraciados de este mundo, los cobardes, los arrepentidos y, por supuesto, los suicidas que están intentando pensando en hacer lo mismo que yo. Me repuse y renací de mis cenizas. Miré con resolución, levanté mi mirada, la medí con la del ángel. No fue una lucha, pero di claramente a entender que seguiría preguntando:

—¿Cómo los ha reconocido? —esa lucha debió de complacer al ángel, en absoluto manifestó nada que me hiciera pensar que estuviera disgustado. Al contrario, algo me dijo que aquello era lo esperado, que bien pudiera yo tener esa gema, aunque yo pensaba que no me la merecía. Esperó, como siempre la respuesta se hizo de rogar. Por lo visto, la impaciencia es solo un defecto del hombre. Cuando dedujo que ya estaba maduro, contestó:

—Es fácil que él los vislumbre. Ellos intentan el acercamiento. Entonces, por orden del padre, se forma un cerco de ángeles a su alrededor para protegerlo. Al pasar su encierro, él es capaz de ver no solamente el mundo físico y a sus criaturas, sino más allá. El mastodonte los detecta como una amenaza, no tan solo para él, sino para la humanidad. No muestra rechazo y odio hacia ellos, muestra amor y cercanía. Les tiende la mano para que encuentren el buen camino. Les propone dejar ese hábitat que han escogido, su amor y su cariño hace que para ellos sean como brasas ardientes. Corre un grave riesgo amando a seres oscuros, hay que tener mucho cuidado. Te puedes convertir en un ser débil, ellos pueden usar esa debilidad, no debemos olvidar su naturaleza.

—¿Cuánto durará este retiro?

—El ciclo se ha completado, está preparado. Ha llegado el momento de retornar.

—¿Le seguirás acompañando?

—No, ya no me necesita, mi misión ha terminado...

Poco a poco el ángel se difuminó. Con una benévola expresión me dio a entender que se iba. Sentí una congoja, una opresión en el pecho, lo mismo que cuando un amigo se marcha.

A mi vez, en un claro signo de despedida, me llevé la mano al pecho.

El gigante, tocado con esa aureola que solo los santos varones llevan, optó por volver a la ciudad. Al llegar a los suburbios de la populosa metrópolis, empezó a predicar la buena nueva.

—¡Arrepentíos porque el reino de los cielos se ha acercado! —los desgraciados que vivían en chabolas, al oír tan algarabía de voces, salieron curiosos. El voluminoso santo, en cuanto advirtió que todos quedaron prendados de sus palabras, les dijo—. Venid en pos de mí, y os salvaré.

Ellos, entonces, dejando al instante sus miserables vidas, le siguieron. Qué podían perder y desde luego aquello bien pudiera reportarle algún beneficio.

Como única vestimenta, que un simple taparrabos y una raída túnica fue predicando por toda la región. Le precedían, formando una singular colla: compuesta de una mezcolanza de diversos individuos, al cual de la peor calaña.

Aparte de que tenía una labia excelente para convencer a todos y todas de baja condición social y desde luego nunca nadie en su sano juicio que tuviera posibles para llevar una vida holgada le seguiría, ni siquiera la curiosidad o la busca de aventuras convencieron a nadie. Su poder era tremendo, su mirada de hipnotizador, su verborrea de avispado político y su don de curar enseguida le dieron una gran fama.

A su paso por diferentes ciudades, le iban trayendo a todos los que tenían dolencias: los afligidos por diversas enfermedades, los atormentados, los endemoniados, los lunáticos y los paralíticos.

Subió a lo alto de un monte cercano. Desde la cumbre tenía una vista perfecta de todos los que habían venido a escuchar su sermón. Levantó los brazos y como implorando a los cielos empezó a hablar:

—Bienaventurados los pobres de espíritu porque de ellos es el reino de los cielos; bienaventurados los que lloran porque ellos recibirán consolación; bienaventurados los mansos porque ellos recibirán la tierra como heredad. Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia porque ellos serán saciados —estas palabras sumieron en un éxtasis a la muchedumbre. Todos y todas cayeron de bruces, rostro en tierra—. Pero yo os digo: no juréis de ninguna manera; ni por el cielo, porque es el trono de Dios, ni por la tierra, porque es el estrado de sus pies; ni por la cuidad que os vio nacer, ni por tu cabeza jurarás, porque no puedes hacer blanco o negro ni un solo cabello. Oísteis que fue dicho: Ojo por ojo, y diente por diente —la muchedumbre murmuraba lo mismo que una marabunta de langostas hambrientas—. Pero yo os digo: no resistáis al malo; antes bien, a cualquiera que te golpee en la mejilla derecha, vuélvele también la otra —increíble, tremenda aseveración, ¿quién puede ofrecer la otra mejilla? ¿Ustedes conocen a alguien que ofrezca la otra mejilla? La verdad, yo no, si acaso y si me apuran, después de la primera bofetada, echar a correr—. Pero yo os digo: amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen y orad por los que os ultrajan y os persiguen —¡Amar a tus enemigos! El personal no salía de su asombro. ¿En qué mundo vivía este hombre? ¿De dónde había salido? ¿Sería de otro universo? Porque de este lo dudo—. No juzguéis para que no seáis juzgados, porque con el juicio con que juzgáis seréis juzgados, y con la medida con que medís, se os volverá a medir.

Se formaban corrillos de personas que discutían unos con otras, había insultos, incluso zarandeos entre los contertulios. Las disputas llegaron a tal extremo que pronto aquello derivó en una batalla campal. El mastodonte, ajeno a las reyertas, siguió con su monserga—. ¿Por qué miras la paja que está en el ojo de tu hermano y no ves la viga que está en tu propio ojo? ¡Hipócritas! Sacad primero la viga de tu propio ojo y entonces verás bien para sacar la paja del ojo de tu hermano.

En cuanto el personal se dio cuenta de que el culpable no era su respectivo contrincante, que era él, allá en lo alto, que con su discurso metía cizaña al pueblo, que bien se apañaba con sus antiguas, pero efectivas leyes, que aunque no fueran del todo justas a ellos en particular ya estaban acostumbrados. Este pueblo en su ignorancia o sabiduría, conforme ustedes lo juzguen, aplicaban el dicho tan socorrido de más vale malo conocido que bueno por conocer. De resueltas de todo esto, se encaminaron con cara de pocos amigos hacia el hechizado. Los amigos y conocidos del voluminoso orador optaron por llevarse a su líder en pos de su seguridad.

Cuando llegaron a una nueva y desconocida ciudad, el iluminado no se pudo resistir a ayudar a todo el que se encontraba en su camino. He aquí que se encontró con un leproso.

—Hermano, quiero limpiarte. Es el mandato de mi Dios y el tuyo, el que habla por mi boca —el leproso lo miró extrañado, nunca nadie le hacía ni el menor caso, repudiado de la sociedad, vivía en los peores agujeros, en donde ni siquiera los animales querían vivir.

El mastodonte, sin esperar respuesta, le tocó diciendo.

—Quiero, sé limpio —el enfermo se resistía, no quería que ningún santero le tocara, vivía de su mal. Con las limosnas que recogía, comía sin trabajar. Cuando por las mañanas bien temprano observaba la cola de trabajadores con sus sucios ropajes de pobres empleados, un regocijo en su mente le devolvía las ganas de vivir. Ellos madrugaban para poder vivir, él se levantaba cuando quería y solo tenía que elegir las puertas de su supermercado. Le bastaban un par de horas para recoger lo que necesitaba para su sustento. Curioso en su mayoría, eran las esposas de esos sufridos y mal pagados empleados las que limpiaban su conciencia a cambio de un par de monedas.

Al final, entre todos lo sujetaron en pos de que el iluminado pudiera hacer su milagro. En cuanto pudo tocarlo le tiempo suficiente de que el Espíritu Santo, se pusiera sobre él, la enfermedad desapareció de su cuerpo.

Todos se pusieron de rodillas a orar y cantar las alabanzas del señor. El recién curado, echando maldiciones por la boca, se fue malhumorado pensando de qué viviría ahora estando tan sano como los demás.

La procesión de tarados, junto con el mastodonte, viajaba de un lugar a otro, lo mismo que los feriantes y los gitanos se mueven con todos sus bagajes.

Llegaron a otra desconocida ciudad. Lo primero que preguntaron fue por los desgraciados de la misma. Les indicaron que recientemente una persona tuvo un accidente de auto, por lo cual quedó paralítico. Ni cortos ni perezosos, allá que fueron todos. En efecto, una persona yacía en su cama, paralítica y gravemente atormentada.

—¿Dime, hermano, quieres sanar? —su potente voz acompañada de su corpulencia daba una seriedad y credibilidad fuera de toda sospecha. El enfermo vio a tan gran personaje acompañado de toda una romería de acólitos, que le rodearon imponiendo más majestuosidad al evento. Por toda respuesta, hizo un movimiento afirmativo con la cabeza. Al sanador aquello le bastó, tomándole de las manos empezó con su letanía de rezos. Todos sus acompañantes, juntos se entrelazaron por las manos, haciéndole los coros al mastodonte.

Al poco fue moviendo los miembros, antes entumecidos. La alegría y algarabía se apoderó del enfermo y sus familiares. La noticia corrió como la pólvora y en pocos minutos se presentaron los medios de comunicación, con todos los aparejos para fotografiar y filmar el milagro.

Pero la vida tiene sus casualidades en las que ninguno de nosotros ni siquiera sospecharía. Por medio de la noticia, se enteró el seguro del auto contrario que lo dejó paralítico. La familia cobró una suculenta indemnización y el enfermo tuvo derecho a una pensión vitalicia por las lecciones sufridas. Los abogados del seguro contrario vieron que el demandante estaba recuperado, al no creer en milagros (y aunque creyeran, don dinero desde luego que no), decidieron que todo fue un engaño, por lo cual, ahora reclamaban las cantidades satisfechas como indemnización, y de momento hasta que se explicase todo y decidiera de nuevo un juez, dejaron de abonar la pensión vitalicia.

Ahora la familia y el enfermo no estaban nada contentos: aunque esté feo decirlo, no hay mal que por bien no venga. Esta frase fue el consuelo del afectado y de toda su prole, ya que estaba en el paro y atestado de deudas. El dinero de la indemnización y la pensión vitalicia les salvó a todos de un inminente desahucio.

El Santo Varón y sus seguidores, ajenos de las desgracias del enfermo recién curado y su atormentada familia, optaron por poner tierra de por medio e irse con la música a otra parte.

El mastodonte llamó a sus discípulos, diciendo:

—Tengo lástima de la gente que ya hace varios días que me acompañan y no tienen qué comer —gran verdad, sus acólitos estaban hambrientos, entre la alegría y la precipitación de seguir a su Santo se olvidaron de la intendencia. Contaban con unos pocos panes y un par de sardinas saladas—. ¿Solo tenemos eso? Tranquilos, que no cunda el pánico, el Padre proveerá. Por inexplicable que parezca, no se multiplicaron ni los panes ni los peces.

Qué grande e imponente era, en cuanto levantó los brazos implorando al cielo alimentos para sus seguidores, parecía la estatua del Cristo Redentor de la ciudad de Río de Janeiro. Todos callaron, todos estaban expectantes. Al poco, se formó tal cantidad de nubes que coparon por completo el cielo. Lo mismo que si nevara, unos copos de algodón fueron cayendo. Algunos los tocaron, advirtiendo que eran comestibles. Siguiendo a los más valientes o quizás los más curiosos, todos comieron de ese alimento tan oportuno que, según el Santo, era su padre que desde los cielos atendió sus plegarias.

Lo que no sabía nuestro Mesías era que en realidad la emisora de televisión adicta a contenidos extravagantes de color rosa y esperpénticos reportajes, estaban siguiendo la columna de chiflados. El canal estaba muy interesado en que siguieran con su particular cruzada. La audiencia era la que mandaba y en particular las andanzas del Santo Varón subían la cuota de pantalla, por eso eran ellos los que desde un helicóptero, echaban tan peculiar comestible. La fe es ciega y ni siquiera el ruido de los aparatos les hizo sospechar a ninguno de este ardid.

Después de que la tropa se hubo alimentado, el iluminado se sentó en profundo estado de meditación. Todos callaron, nadie se atrevió ni a preguntar ni a efectuar cualquier acto que pudiera molestarle en su actual estado.

Al poco, fue despertando de su letargo, alzó los brazos. Era una orden no escrita, pero que significaba que todos atendieran sus palabras:

—¡¡Hermanos y hermanas!! —su voz potente como un trueno sonó en todo el entorno, parecía mentira, pero llegaba a todos con total nitidez—. Yo, por mediación de mi padre, os digo lo siguiente: cuando miréis a una mujer, no la codiciéis ni alberguéis malos pensamientos, pues nada más que con la intención ya la han deshonrado. Por lo tanto, si es vuestra vista la que turbia vuestros pensamientos, arrancaros los ojos. Escuchad lo que os recalco, más vale que entren ciegos en el cielo a que entren con visión al infierno. Si hicieran actos impuros con vuestras manos, cortároslas. Más vale ir al cielo sin manos antes que ir al infierno con todos vuestros miembros. Cuando hagan limosnas, procurad que no lo sepa nadie. No den publicidad a vuestras dadivas ni toquéis trompetas delante de vosotros. El Padre, lo que vea en secreto, lo recompensará en público. Importante: lo que haga tu mano derecha, no lo sepa tu mano izquierda —el santurrón hizo una pausa, observó con esa mirada que escrutaba a todos sus acólitos. Ellos a su vez se quedaron como paralizados. Bastante tenían ya: las hembras se sentían extrañas, miraban a hurtadillas a sus compañeros. Ellos no se atrevían a mirarlas de forma directa, no fuera que su mirada los delatara. Ahora nadie se atrevía, no fuera que tuvieran que cortarse algún miembro. Todos ellos se preguntaban hasta qué punto un acto es impuro. Ellas, a su vez, tampoco estaban libres, tenían remordimientos de conciencia; pensaban en la manera que tenían de vestir para gustar y atraer a los machos. Hasta hoy, nadie les dijo que aquello era inmoral o que fuera una manera de que los hombres cometieran actos impuros pensando en ellas. Todos y todas tenían ese debate interno, hasta que de nuevo la atronadora voz del mastodonte les sacó de sus cavilaciones—. Quiero vuestra total atención; cuando oren, háganlo dentro de casa en la más estricta intimidad, no lo hagan a la vista de todos y menos dentro de los templos. El Padre sabrá recompensar a cada uno de vosotros, según vuestra forma de proceder. ¡Cuanto menos sepan los demás que estéis rezando, más recompensados seriéis —todos se miraron muy extrañados, en sus mentes las preguntas se agolpaban como caballos en una frenética carrera por escapar del fuego. ¿Orad para uno mismo sin que nadie se entere? ¿Que no sea en ningún templo? Y los cánticos y rezos que todos juntos en armonía ejecutaban, compitiendo por el mejor coro. ¿Entonces, debería ser una individualidad y en silencio? El Santo Varón que todo lo intuía los miró a todos con esa mirada que derretiría a cualquiera. Respiró muy hondo, reflexionó durante un par de segundos. Todos esperaban que saliera música por su boca, estaban expectantes y boquiabiertos. Cuando la tensión, bien medida por el orador, alcanzaba su punto culminante, siguió con su plática—. Sé muy bien los que os ronda por la cabeza, sois débiles criaturas y todavía no comprendéis los designios de mi Padre. Para eso estoy aquí, para enseñaros el camino —un murmullo se apoderó de la concurrencia—. No juzguéis para que no seáis juzgados —conforme pronunció estas palabras, el Mastodonte fue indicando con el dedo. Como si tuviera algún poder, cuando señalaba a alguno, este como poseído, se tiraba al suelo rostro en tierra implorando perdón. Nadie se libró, todos y todas tenían mucho que callar, las envidias, habladurías y zancadillas estaban a la orden del día—. ¿Y por qué miras la paja que está en el ojo de tu vecina y no ves la viga que está en tu propio ojo? ¡Hipócritas! Sacad primero la viga de vuestro propio ojo y entonces veréis bien para sacar la paja del ojo de tu hermano —después de estas palabras que bien sonaban a regañina para niños, todos y todas se sonrojaron. Sabían muy bien que siempre se preocupaban de la vida de los demás, más la suya la veían perfecta a sus ojos—. ¡¡Sé que estoy rodeado de una pandilla de ciegos, pero no os preocupéis, yo os devolveré la vista!!

El Santo Varón dio por terminada la charla educativa. De camino a sus lugares de recogimiento, se encontraron con un joven con cara desencajada. Se acercó al iluminado con claros signos de sufrimiento. A los pies del Santo, cayó de bruces y rostro en tierra murmuró unas palabras ininteligibles para todos. El Santo Varón, apiadándose de él, le hizo levantar del suelo.

—¿Cuánta desgracia traes en tu rostro, hermano? —entre hipos y sollozos, el desconocido por fin se hizo entender:

—Maestro, ¿qué tengo que hacer para tener la vida eterna?

—Si quieres entrar en la morada de mi Padre, guárdate de hacer daño a tu prójimo.

—Pero, Maestro, soy un buen hombre, nadie tiene que reprocharme nada en absoluto —era cierto, muchos lo conocían y ninguna queja tenían de él—. Preguntad a quien queráis, indagad de mi persona, en ella no hallareis ni rastro de maldad —como un coro de abogados, algunos presentes refrendaron sus palabras.

—¿Entonces, hermano? ¿Qué te aflige? —todos y todas expectantes ante las respuestas del joven. Una ligera brisa removía la túnica del Santo, que en igualación con los ropajes del mozo haría sonrojar a cualquiera de turbación, pero al Santo aquello no le importaba en absoluto. Era el joven quien se sentía incómodo y tenía vergüenza ajena al vestir con un lujo desmedido en comparación con los demás. Dudaba, no respondió, no tenía argumentos y con sus manos se cubrió la cara en claro signo de abatimiento. El mastodonte, al ver sus dudas, decidió replicarse a sí mismo—. Si quieres entrar en el reino de mi Padre, vende lo que tienes y repártelo entre los pobres, de esa manera tendrás un tesoro en el cielo —por la mente del joven, una lucha tenía lugar. Por una parte, quería verdaderamente deshacerse de todo lo material, pero por otra, tenía mucho de lo que desprenderse. Enmudeció y cabizbajo se fue por donde vino.

El iluminado, decidido a salvar a sus buenas ovejas y dejar que las malas se fueran, aquella reacción le vino como anillo al dedo, por lo que a continuación siguió diciendo—. De cierto os digo, que difícilmente entrará un rico en el reino de los cielos. También os digo que es más fácil pasar un camello por el ojo de una aguja, que entre un rico en el reino de Dios.

Los presentes volvieron a murmurar entre ellos, voces discordantes se dejaron oír por encima de la disparidad de opiniones, que formaron varios grupos que no se entendían entre sí. Unos estaban a favor de dejarlo todo y seguir las enseñanzas del Santo Varón. Los muchos no entendían que para entrar en el Reino de los cielos, después de haberlo ganado con tanto esfuerzo y sacrificio tuvieran que perderlo todo... También los había que heredaron y otros fueron agraciados por la diosa Fortuna. Estos, los menos, callaban. Temerosos de que alguien los descubriera no fuera que tuvieran que repartirlo todo.

El ambiente se enrareció hasta tal punto que pronto llegaron todos a las manos. Una batalla campal se formó a los pies del mastodonte que, furioso, se colocó en medio de ella en un vano intento de sembrar algo de cordura entre tan maremágnum de golpes e insultos. Pronto acudió la autoridad competente, repartiendo leña a diestro y siniestro. Cuando todo hubo acabado y el polvo producido por el tumulto se disolvió, todos y todas quedaron atónitos, no se creían lo que vieron. Allí estaba en el sucio suelo el Santo Varón, tirado, desaliñado y maltrecho. Lo mismo que un viejo muñeco de trapo. Sus ojos abiertos e inexpresivos delataban que había conseguido antes que nadie entrar en el reino del Padre.

Todos y todas, quitándose el polvo de la pelea y recomponiéndose los ropajes, optaron por regresar a sus hogares, retomando sus monótonas y aburridas vidas.

Los servicios de limpieza empezaron a despejar el terreno de armas blancas, bastones, papeles, piedras, ropa, calzado y multitud de ropa interior. Por lo visto, muchos aprovecharon para rozarse más de lo debido con sus oponentes. La funeraria, con su particular frialdad, dispuso de su habitual equipo de hombres serios y vestidos con su pulcra uniformidad, se dispusieron a levantar el cadáver del desgraciado. Nadie lo acompañó, nadie reclamó el cadáver, nadie lloró por él. Lo metieron en una simple caja de pino barato y luego lo soterraron en el lugar del camposanto ubicado para maleantes y vagabundos.

Ahora sus únicos seguidores eran una multitud de fantasmas, que, apegados a sus tumbas, en una vana esperanza de ver a algún familiar, vieron que la ocasión les brindaba un entrenamiento gratuito a su aburrida existencia.

La tristeza de la estampa era desgarradora. Llovía a cántaros. Los servicios funerarios querían acabar cuanto antes. Lo sacaron de la caja (por supuesto, serviría para otro) con pocos miramientos y como si el cadáver fuera el de un enfermo contagioso, lo tiraron a la fosa común. Con unas cuantas paladas de cal viva por toda mortaja acabaron con la exigua ceremonia.

Esta experiencia me demuestra que por muchos salvadores que vinieran a este mundo, acabarían mal. Estamos podridos, corrompidos a tal extremo que el olor putrefacto traspasa estas páginas y desde mi posición, el infierno está cada vez más cerca.

CAPÍTULO XXVII (El suicida)

La causa causante de mi peregrinaje tiene a bien sacarme de este capítulo de mi vida como alma errante. Voy dejando atrás a este Santo o loco, vosotros mismos juzgareis, ahora recordad que de la misma manera que juzguéis seréis juzgados. Estamos cogidos por los huevos. Hagamos lo que hagamos, siempre haremos mal. El mastodonte pensaba que bien merecía la pena esta raza de humanos. Esto mismo pasaba cuando te metes en medio de dos, que por buena voluntad, quieres intermediar y da igual lo que sean esos dos. Basta que te tomen a ti por un enemigo común, para así limar sus diferencias. Así somos. No cambiaremos nunca, puede que después de vivos y entonces será demasiado tarde.

¿Tendré una oportunidad? Al poder escribir estas vivencias. De verdad, ¿a alguien le aprovecharán de algo o solamente me servirán a mí?

Advertí como la causa me trasladaba. Las imágenes se tornaban cada vez más difusas, es tanta la velocidad que todo se mezclaba a mi alrededor. Desde lo alto o desde donde fuere, divisé la ciudad gris, lúgubre, llena de ruido y un olor a quemado de aceite y gasolina, que hizo que las personas fueran con su pañuelo tapándose las narices. La contaminación lo envolvía todo como si fuera una espesa niebla. Cualquier incauto que se atreviera a salir de su casa acabaría devorado por la porquería de este mal llamado progreso.

Hay un edificio que me atrajo, tan gris y tan falta de personalidad, al igual que todos los de su clase. El hormigón, a juego con la acristalada del inmueble, me invitó a vivir fuera de esta apestosa y atestada ciudad. Los ventanales disponían de un ancho zócalo, en donde estaba un individuo de mediana edad, vestido con ropajes que bien pudiera haber comprado en los saldos de unos grandes almacenes.

Estaba sentado, dejando los pies colgando. Miró con indiferencia a la muchedumbre que, atraída por esa malsana curiosidad morbosa, de la que somos los números uno de la creación. Nadie se resistió al espectáculo: amas de casa, desocupados, transeúntes despistados, vendedores, repartidores, oficinistas y un sinfín de razas urbanas a la que sin duda, aquella mañana gris y fría les iba a deparar un entretenimiento inesperado y gratuito. Se levantó, hizo ademán de tirarse al vacío, pero en un último movimiento declinó de su primera actitud. Entre los ayees, suspiros y desmayos de la concurrencia, a cada movimiento del suicida, le daban más dramatismo al evento. Pronto la autoridad se personificó con su habitual parafernalia que tanto gustaba a los embobados espectadores. El espectáculo estaba servido; los bomberos, la policía, los medios de comunicación y el actor principal. Todos estaban en sus puestos. Ahora, ¿cuál sería el próximo acto?

En el insignificante despacho del detective de policía, sonó el móvil. Una pegajosa melodía de irritante sonido, lo despertó de su habitual somnolencia.

—¿Diga...? —aunque intentó por todos los medios aparentar que el sonido de su voz sonase de lo más normal, lo cierto es que fue una misión harto imposible. Su noche de borrachera le había dejado casi afónico.

—¡Ramiro! A ver si espabilamos que trabajo tenemos —su interlocutor, aunque sabía de las andanzas del detective, no podía por menos que empatizar con él. Lo disculpaba, entre hombres y compañeros, aquello era de lo más común. Divorciado, enfermo de cáncer, arruinado por su ex mujer y sus hijas que hacían piña con su madre, entre todas, eran peor que la maldita enfermedad que le roía las entrañas.

—Usted dirá, jefe —el tratamiento que le daba a su superior no era de respeto ni mucho menos, encerraba una agria ironía. Él sabía que era mejor que su inmediato superior. A Ramiro, aquello le repateaba las tripas. El inspector consiguió sus galones por contactos que nada tenían que ver con su profesionalidad, pero sí mucho que ver con el momento político del país. Por si fuera poco, lo tenía por un ser inferior al que siempre se le encomendaban los trabajos más miserables y rastreros. En dos palabras, siempre le colgaban todos los "marrones".

—Ramiro, tenemos un loco que se quiere tirar al vacío, espabila, que te tocó bailar con la más fea —el inspector puso un exagerado énfasis en la parte final de su frase. Para sus adentros, pensó que le quedó tan bien que la memorizaría de tal manera que se la contaría a sus amistades en cuanto tuviera ocasión de ello.

Ramiro tomó su cajetilla de tabaco, su mechero, las llaves del auto oficial y emprendió su viaje hacia el aparcamiento subterráneo de la comisaría. Al esperar el ascensor, advirtió que Paula, la secretaría del inspector jefe, también llevaba su mismo camino.

—Paula, ¿qué tal andamos? —Ramiro no esperaba que le contestara, esa pregunta era puro formalismo entre compañeros, pero Paula estaba de buen ver, aunque la niña se lo tenía muy creído, para Ramiro era la diosa de la oficina, inalcanzable hembra, por la que todos suspiraban y soñaban, manchando sus solitarias sábanas. Ella como siempre ni siquiera lo miró, no iba a perder el tiempo con este divorciado y alcohólico desecho de la comisaría. Sus miras iban más allá de un simple detective.

Entraron los dos, ella con paso rápido y procurando que Ramiro no la tocara ni siquiera por causalidad. El estrecho ascensor olía a todos los perfumes de sus anteriores ocupantes. Así que la combinación de aromas, junto con el calor sofocante, debido a que no disponía de aire acondicionado, ofrecía una atmósfera sofocante para la época del año. Ella rezaba para que el viaje durara lo menos posible. Él, a su vez, soñaba para que el elevador se estropeara y de esa manera pudiera estar más tiempo con la diosa.

Por alguna causa del destino o pongamos que los deseos de Ramiro fueron concedidos por algún espíritu burlón y los rezos de la diosa quedaron en saco roto. El caso es que a mitad de la bajada el ascensor dijo basta.

La hembra empezó a sentir pánico, Ramiro adoptó el papel de macho y optó por solucionar el imprevisto. Llamó por el celular, nada, no había cobertura, se decidió por el teléfono de socorro, ubicado al lado de los mandos para tal ocasión.

—Emergencias, ¿dígame? —la voz de la locutora sonaba falsa… Ramiro se identificó y le relató lo sucedido—. Un momento, voy a consultar sus datos —sonó la música de rigor, al cabo de unos segundos contestó—. Según nuestros archivos, su dependencia ha dejado de pagar las cuotas. Como comprenderá no podemos ayudarle, buenos días… —la operadora fue tajante, no dejó ni la más mínima oportunidad de respuesta. Casi fue como una venganza a un mal cliente…

—¡¡Maldita sea, malditos recortes!!

Allí estaban los dos, mirándose sin advertir al otro que se observaban. Pasó una media hora, ya no había lugar a donde mirar sin cruzarse la mirada. Era una situación muy embarazosa. A la fémina aquello le ponía de los nervios, no tenía claustrofobia, pero el ambiente enrarecido del estrecho cubículo le empezó a dar náuseas. Se acercó a un rincón y de la forma más disimulada que pudo, vomitó. Ramiro se dio cuenta, se le acercó y en un gesto de caballero andante, le ofreció su pañuelo. Ella, agradecida por este gesto, al que no estaba acostumbrada, aceptó de buen grado.

Después, de la segunda media hora, el olor a alcohol de Ramiro, su falta de higiene y el aroma acre del vómito hicieron que la hembra entrará en un sopor que le estaba embobado los sentidos. Ramiro se le acercó preguntándole por su salud, ella hizo un movimiento de rechazo, de asco más bien. Él lo soportó con dignidad y resuelto a ayudar hizo caso omiso del desaire. Le tocó la frente en un gesto que no solucionaría nada, pero de esa manera intentó apoyarle en su mal trago.

Ese toque paternal le llegó muy hondo a la hembra, que evocó recuerdos de su infancia. Su padre la quiso con toda su alma. Su infancia estaba llena de recuerdos agradables. Al morir su madre, su padre la educó a su manera, no tenía hermanos y el padre quería a toda costa un varón. No por ello la culpó, y fue educada como una mujer, pero con los matices de un varón. Ella se solventó muy bien con los hombres, conforme fue creciendo, una fama de castidad bien merecida fue apoderándose de su carácter. Nadie osó hablarle de forma soez ni propasarse en lo más mínimo. Todos y todas la trataban con sumo respeto, tal era la distancia que ponía entre ella y los demás que nunca tuvo ni siquiera los primeros escarceos amorosos con el sexo contrario. Así que era la virgen entre las vírgenes.

Toda esa combinación de sentimientos y sensaciones empezaron a arder en su interior. Ella estaba algo asustada por todo lo nuevo que crecía en su bajo vientre, subiendo de forma vertiginosa hacia su cerebro, que a la llegada de los impulsos nerviosos luchaban con su educación. Su corazón palpitaba alocado, lo mismo que un caballo en plena carrera, se le puso de carne de gallina, sus pezones se endurecieron, su sexo palpitaba, su vagina se lubricaba, ya no aguantaba más, se abrazó al aturdido Ramiro, que no salía de su asombro. La diosa estaba cachonda y él era el artífice de dicho acontecimiento. Se quitaron la ropa con frenesí, nadie diría que para ella fuera la primera vez, con manos expertas se agarró a su miembro viril y se lo llevó a la boca, succionándolo con una avidez digna de las más experimentadas prostitutas del puerto. Después de que Ramiro tuviera su miembro bien erecto, ella se subió encima, metiéndoselo hasta el fondo. Eran dos animales en celo, dando rienda suelta a sus más bajos instintos. Las paredes del ascensor pronto se llenaron de los efluvios que desprendían los sudorosos cuerpos. Ella, cual tigresa, llegando al clímax, le clavó las uñas en su peluda espalda. Ramiro gritó de pura alegría, ya hacía tiempo que no descargaba de esa manera, ni se acordaba de la última vez. Jadeantes y sudorosos, les pilló el movimiento del ascensor que de nuevo funcionaba.

La diosa se recompuso como pudo, Ramiro, a su vez, estaba deseando que los pillaran de esta guisa. La fama que ganaría sería inimaginable y, por supuesto, las demás féminas de la comisaría, arderían en deseos de averiguar sus secretos para seducir a doña castidad. Mientras Ramiro se relamía con sus pensamientos, se le acercó la Paula y con cara de pocos amigos le agarró del flácido pene, diciéndole:

—¡¡Te lo advierto, ni una palabra o te quedas sin tu amiguito!! —era capaz de eso y mucho más. No estaba dispuesta a perder su bien ganada fama. En absoluto quería que un don nadie se llevara su tan cotizada virginidad, sus miras eran mucho más altas y quería que su honra fuera para un alto cargo o un ministro, si me apuran.

Ramiro estaba tan contento pensando que le había tocado la lotería y desde luego apreciaba su maltrecho miembro, aunque últimamente le servía de poco, pero quién sabe, la suerte como hoy puede cambiar, así que, aunque no podía articular palabra, asintió con un movimiento de cabeza.

Ramiro era tan feliz que se le olvidó el suicida. Entrando en el auto, su celular sonó. Advirtió en el visualizador el número de su superior. Al momento, lo mismo que el despertador te despierta de un plácido sueño. Le vino a la mente la desagradable misión encomendada.

—¡¡Ramiro!! ¿Dónde andas?

—Tranquilo, jefe… he tenido un contratiempo, nada más… —Ramiro era tan feliz que ni siquiera odiaba ya a su superior. Qué importaba todo, había triunfado, ya se podía hundir el mundo, a él todo le resbalaba…

—Todos te esperan, el asunto se presenta muy mal. Los medios de comunicación quieren sangre, los viandantes también y el alcalde me presiona para solucionar el problema. Se acercan las elecciones y no quiere más muertos, con los desahucios ya hemos cubierto el cupo de desgracias —era verdad, el director estaba muy agobiado, nadie quiso esta misión, nadie quería esta patata caliente, que bien podía arruinar la carrera de cualquier detective. Así que Ramiro era su última esperanza. Desde luego, recurrir a él era que no le quedaba más remedio y si fracasaba qué importaba, ya estaba de mierda hasta las orejas.

—Descuide, jefe, haré lo que pueda y más —increíble, ni él mismo se creyó que pudiera contestarle de esa manera. Estaba positivo, altamente receptivo. El milagro de la diosa fue como un bálsamo para él. ¿Cómo era posible que fornicar fuera tan importante? Esta pregunta se la hizo para no contestarla. Tenía miedo de que fuera afirmativa, ya que no las tenía todas con él para repetir semejante proeza.

Aparcó todas sus dudas, se dio ánimos y salió para el evento.

Al llegar, la tensión era muy apremiante. Toda la parafernalia estaba instalada en la estrecha calle. En lo alto del edificio, el suicida hacía aspavientos hacia la multitud. Ella, a su vez, adulaba al desgraciado, que viéndose famoso exageraba sus movimientos al compás de sus payasadas.

Ramiro, a pesar de su estrenada alegría, no podía ignorar su enfermedad que de vez en cuando le mordía lo mismo que si tuviera una comadreja royéndole las entrañas. No tenía solución, pero lo llevaba en el más absoluto de los secretos o eso se pensaba él. En la comisaría, cuando llegaba un sobre en donde impreso estaba la palabra "Confidencial" aquello era un imán para leer su contenido. Cuando su chequeo médico de empresa pasó por las manos del Ordenanza, el inspector jefe no tardó en enterarse de su enfermedad. Y lo típico de estos casos, el último en darse cuenta de que su secreto fuese violado siempre era el interesado.

Con su eterno cigarrillo colgando de la comisuras de los labios, se adentró en el maremágnum de curiosos, policías y periodistas. Se apartó a codazos, evitando la prensa que como alimañas querían saber a qué venía.

Al llegar al piso, observó que había periodistas intentando, a una prudencia distancia, entrevistar al suicida. Ramiro, con actitud de pocos amigos, dio orden de desalojar a los buitres, que recelosos y malhumorados citaron no sé qué ley de la Constitución, pero amparándose en la seguridad de todos, los barrió, lo mismo de quien limpia la basura de su casa.

Una vez que se quedó solo con el personal imprescindible de seguridad, ascendió al ancho zócalo del gran mirador. Qué curioso, pensó Ramiro, «ya no se hacen edificios con estos ventanales tan anchos». Una estridente voz le sacó de su ensimismamiento:

—¡¡No se acerque, ni se le ocurra, que me arrojo!!

Al detective, aquello le pareció fuera de lugar, «este idiota duda de mi profesionalidad o está fingiendo». Con mucha calma sacó un cigarrillo, lo miró, vio que era lo que le mataba, pero en cierta manera se alegraba de que fuera por el placer de fumar. Lo encendió, dio una profunda calada, con esa avidez característica del fumador empedernido volvió la mirada al suicida. La verdad que feo era, mal vestido, la cara atacada de viruela, medio calvo con gafas de culo de vaso y encima una paloma se le había cagado, y ni siquiera se limpió el líquido blancuzco y asqueroso que le caía desde la calva hacia la cara, rematando el retrato de este "Quasimodo". Ramiro no pudo más que sentir lástima de este individuo. Si lo convencía de que no se matara, ¿qué sería de su vida? ¿Cómo meter en razón a semejante personaje? ¿Con qué argumentos le haría cambiar de idea? ¿Y si fracasaba y acababa tirándose al vacío? Estaba más que claro el porqué de que nadie quisiera venir. Ramiro, viendo el asunto, empezó a tirar de manual, aunque para este haría falta algo de ayuda divina:

—Tranquilo, vengo a charlar, nada más —el individuo lo miró algo extrañado. Hasta ahora nadie se atrevió a acercarse tanto. Al ver la serena actitud del detective, se apaciguó, pero se alejó todo lo que de sí daba el ancho zócalo—. ¿Cómo te llamas? —preguntó Ramiro.

El suicida contestó casi pidiendo perdón:

—Sindulfo...

—¿Cómo? —Ramiro cometió un fallo de manual, nunca hay que dudar de lo que responda un potencial suicida, pero el "nombre" se las traía. Menuda venganza con el pobre hombre.

Sindulfo, por lo que pueda parecer, no le extrañó la respuesta del detective.

—Comprendo su asombro, la verdad que este nombre me ha traído por la calle de la amargura. Capricho de mi abuelo que no quería que desapareciese...

—Cosas peores hay en esta vida —intentó desdramatizar el policía con una frase hecha.

La estampa era de lo más surrealista: los dos charlando tan amigablemente, la prensa tomando fotos, las cámaras de televisión no se perdían detalle y los curiosos arengando con consignas burlándose del suicida, instándole a tirarse de una vez.

En un momento dado, sonó el móvil del inspector. Pidió disculpas a su compañero y atendió la llamada.

—¡Ramiro! —la voz de su jefe era apremiante y denotaba la respiración agitada del mismo, como si hubiera venido de una carrera.

—¿Qué pasa, jefe? Estoy trabajando —Ramiro estaba molesto, necesitaba mucha concentración. No le gustaba que lo controlaran y menos que desconfiaran de su profesionalidad. Se puso en guardia y en su mente quiso adivinar el porqué de la llamada de su jefe.

—Ramiro, escucha —volvió a insistir su jefe—. Otra vez que fumes, procura tener el paquete de tabaco a la vista, durante al menos un par de segundos, de esa manera las cámaras lo filmarán. Ya sabes lo menguado de nuestros presupuestos... Siempre es bueno tener algún ingreso extra.

Ni en su más perverso sueño, y desde luego que los tenía, jamás se imaginó que su jefe fuera tan mezquino. Se levantó e hizo el gesto del dedo medio en una clásica postura: "Que os den a todos". El personal se lo tomó como un signo de guerra y todos respondiendo de la misma manera. Gritos de aprobación y admiración corrieron como la pólvora y el público asistente empezó a hacer cánticos en favor de los dos.

—Estoy contigo, Sindulfo —la verdad es que le costaba pronunciar ese nombre—. Dime, amigo, ¿cómo te has visto en esta situación?

Sindulfo respiró hondo, su cara adquirió la de un niño haciendo pucheros, empezó a hipar, relatando su particular odisea:

—Era feliz... dentro de lo normalmente posible. Tenía lo que podríamos llamar lo normal: casa propia, segunda residencia, familia, coche y un trabajo estable... Dejó pasar un par de segundos para que el detective pudiera digerir su relato, ya que entendía perfectamente sus limitaciones. Nadie pensaría que un tipo como él tuviera esa vida, llamémosle ideal. A Ramiro aquello le olió a chamusquina, no entendía nada. Lo prejuzgó, pensó que le estaba tomando el pelo o fantaseaba con su vida. Para él, un tipo así no podía poseer esa clase de vida. Aún a riesgo de incomodar al suicida, no aguantó más y le espetó:

—Amigo, ¿por qué me engañas? —Sindulfo no se extrañó de la pregunta. La verdad que al él mismo aquello no le sonaba nada bien.

—Descuida, no te engaño, ahora tampoco te lo cuento todo... —habló con más altivez, dejó de hipar y lo miró directamente a los ojos. Ya no parecía un niño lloriqueando. Sus grandes ojos claros intentaban dar más peso a sus palabras. Ramiro se estremeció, esa mirada parecía que quería mirar más allá de su persona. El detective rebuscó en su memoria el siguiente paso a dar. En los cursos que le dieron al efecto, estaba todo claro y explicado, pero él cuando asistió estaba en otras cosas, en otros menesteres, a lo que la mente embotada por el alcohol lo dejaba tan aturdido que se movía como un autómata, no importándole nada de este mundo.

Improvisó, tenía que mantener la conversación, mientras hablaban había esperanzas.

—Amigo, Sindulfo, ¿a que lo adivino? —a él mismo le sorprendió su pregunta, pero el que ataca primero tiene ventaja y la cara de sorpresa del suicida lo confirmó—. No me digas más, has pactado con el diablo ―¿cómo lo sabía?, se preguntó el suicida. Esa respuesta hecha así sin más lo descolocó de tal manera que bien podía tener poderes ocultos este policía—. Está más que claro, esto suele pasar y no creas que seas el único. Es más común de lo que tú piensas y te diré más, ahora el diablo te pide cuentas y para no saldar tus deudas decides matarte. ¿Estoy en lo cierto?

Sindulfo no salía de su asombro, nunca pensó que alguien al que no conocía de nada pudiera saber más de él que él mismo.

—Mi vida era un desastre, como puedes sospechar, no tenía nada. Decidí pactar con el Maligno, estuve indagando por internet y di con una secta a tal efecto. Ellos me asesoraron de llegar de la mejor forma posible a un acuerdo con él. Mi vida entonces se convirtió en lo que siempre deseé... —Ramiro sí que estaba asombrado y estupefacto, la cordura de este elemento patinaba. Nadie en su sano juicio contaría semejante patraña. Lo único que quería conseguir era darle conversación, la que fuera, con tal de mantenerlo entretenido, pero se dio cuenta de que estaba como una cabra. Era peligroso seguir por este camino, pero efectivo...

En su principal plató y a una hora punta, estaban retransmitiendo el acontecimiento en directo. Era una reconocida cadena televisiva, especializada en programas de dudosa reputación. El decorado de colores chillones y mucho engalanado de imitación se asemejaba al salón de una gran casa. En un suntuoso sofá, que ni siquiera el mal gusto de algún decorador de estilo "Retro" se le ocurriría diseñar, estaban varios individuos, sentados con una pinta digna del mejor de los circos. De pie, con el guion en la mano, el presentador de aires afeminados conducía el programa.

—Dime, Virtudes, ¿qué te parece, se arrojará al vacío? —la citada, vestida de forma muy llamativa y culminada con un pelo tintado de color rojizo, contestó con una dejadez propia de una persona que no admite réplica alguna.

—No creo. Si hubiera querido matarse, ya lo habría hecho —enseguida las otras tres comadres le replicaron, cada una con sus argumentos, pero todas a la vez, de lo cual no se entendía nada. El presentador, con muchas plumas y como si fuera el gallo del gallinero, intentó impartir algo de orden entre tantas gallinas. El público asistente aplaudía y jaleaba a la orden de una chica joven armada con una libreta, auricular y micrófono. Iba frenéticamente de un lado para otro, dando órdenes al dicharachero y hambriento público, que esperaba un descanso para comerse el tan ansiado y prometido bocadillo.

Invitaron al plató a los familiares del suicida. Entraron los padres del mismo, los acomodaron en sendas butacas de colores chillones de pésimo estilo. Los progenitores sentían tanta vergüenza que lucían sendas bolsas de papel, tapándoles toda la cara. Un par de agujeros para ver y otro para respirar les daban ese anonimato, condición inexcusable aparte de la remuneración económica para poder salir en el programa. De esa manera contestaron a todas y cada una de las preguntas del afeminado presentador. Una unidad móvil se desplazó al barrio del suicida entrevistando a sus vecinos. Todo giraba en torno al morbo y curiosidad de los televidentes, que fue saciada por las pobres explicaciones de los entrevistados. Hasta su siquiatra fue preguntado. Él, acogiéndose a su secreto profesional, no quiso desvelar el estado de su paciente, aunque dejó caer una perla a la pregunta de si estaba loco. Contestó lo siguiente: "En el mundo de los ciegos, el tuerto es el rey".

Todos quedaron peor que antes, acarreando nuevas discusiones. Las cotorras hablaban como si tuvieran varios doctorados en su haber. Hasta el presentador se atrevió a dar un pronóstico médico. En el teléfono de los aludidos apareció la mujer del suicida, aclaró que su marido estaba ido y que gracias al programa se enteró de dónde estaba, ya que no sabía nada de él desde hacía varios días y si se quería tirar al vacío, allá él, ella estaba muy cansada de todas sus fantasías.

Dejando atrás el deporte más extendido de este país, que es la envidia y las lenguas viperinas, que haberlas las hay. Retornaré a mi personaje que estaba en esa cornisa con el detective intentando salvarle la vida o más bien que no se escape de las calamidades de esta.

Acordaros de que aunque no me ven, yo estoy presente. La causa causante de mi instrucción me situó en estas circunstancias para mi aprendizaje.

En el plano donde yo estaba, un elenco de entes de diferentes niveles estaba en una lucha continua por ver cuál de ellos se llevaba el gato al agua. Por una parte, los seres oscuros, por naturaleza malignos, tenían su misión bastante clara, que era la de convencer por todos los medios a su alcance que nuestro amigo se arrojara al vacío. Las entidades bienhechoras, por su parte, intentaban con todas sus fuerzas convencerle de lo contrario. Esas voces que alguna vez oímos y pensamos, que vienen de dentro de nosotros mismos. Esos son los unos y los otros que intentan ganarnos para su causa. Yo asistía impasible a la lucha, que se desarrollaba en pos del desgraciado. ¿Cómo era que un alma fuera tan codiciada por unos y por otros? Los había que intentaban hacer que el detective tuviera buenas ideas, que estuviera inspirado, que las musas le susurraran la forma de salir aireado del asunto... Por otra parte, los había que solo hablaban a su ego para infundirle orgullo y vanidad. También insistían en las ganas de beber para que sus sentidos se embotaran y de que lo dejara todo y a todos, volviéndose a casa. La pereza, la desidia, la lujuria juntaban sus fuerzas para debilitar al detective. No os podéis imaginar la de fuerzas invisibles que se juntan en una trascendental situación como la que nos ocupaba. La vida en este mundo estaba en juego y la del más allá, que aunque no lo sepamos es más importante y depende de lo que hagamos en esta. No lo digo yo, mi experiencia hasta la fecha hablaba por sí sola.

Ramiro tenía hambre, sed y para qué ocultarlo, no era de agua precisamente lo que saciaría esa necesidad. Supuso que su compañero ido también tendría esas necesidades, así que pidió algo de comer. Para él agua por supuesto, no era plan de llamar la atención rodeado de los medios, pero para el otro consultó con su superior. El vino podría quizás ablandar la sesera del desgraciado, quién sabe darle algo de alegría al cuerpo, de esa manera sería más vulnerable a los consejos del policía.

Estaban dando buena cuenta del refrigerio cuando una musa iluminó al bueno de Ramiro. «Parece mentira el hambre que da cuando uno intenta suicidarse», pensó Ramiro. La verdad era que Sindulfo no masticaba, tragaba. Con esa avidez característica del que sabe que nada le va a saber mejor que este puntual almuerzo.

—Te voy a contar algo de mí —el policía con estas palabras rompió esa norma que no está escrita, pero que todo tragón respetaba, que era no hablar mientras se come y menos distraer a tu compadre de pitanza. Al suicida aquello no le sentó muy bien y a regañadientes contestó de forma cortante.

—¡Puedes esperar a que acabe! —«Puede que el amigo esté loco, pero tonto no era», pensó Ramiro. Esperó prudentemente a que acabara y después de oírle lanzar un tremendo eructo, decidió que esta era la ocasión—. Cuando guste, inspector.

—Curioso lo amable que se vuelve uno después de llenar la barriga con una buena comida, regada con un vino peleón y si además es gratis, mejor que mejor.

—Estas pequeñas cosas que da la vida hay que aprovecharlas, querido inspector —el efecto del tintorro estaba haciendo su trabajo. La actitud del suicida se suavizaba por momentos. Ramiro pasó a su siguiente plan: contar una historia que de seguro le haría cambiar de idea, pero viendo lo poco receptivo que estaba el suicida pensó en ahorrarse ese paso.

—Bueno, amigo, el tiempo apremia, veo que la gente empieza a aburrirse, algunos periodistas recogen sus trastos y empieza a hacer algo de frío. Estarás conmigo en que esto se acaba —Sindulfo estudió la situación. La verdad era que nunca quiso tirarse al vacío, ya no recordaba el porqué acabó en esta cornisa y era cierto, el frescor del atardecer le hacía pensar en lo incómodo de su situación, pero su orgullo bien alimentado por esos seres que disfrutaban, viendo como los humanos nos destrozamos la vida, estaban confundiendo la mente del suicida. Machacándole incesantemente, poniéndole en contra del policía y advirtiéndole de que todo era una trampa para reírse de él, como tantos otros. Rememoró todas las humillaciones que en su maltrecho cerebro se quedaron grabadas a fuego. Nada era real, pero desde pequeño fue alimentado por una serie de entes malignos y burlones que se aprovecharon de la candidez de cuando era un niño. Por eso se le pusieron los ojos inyectados en sangre cuando replicó muy tajante:

—¿No tenías algo que contarme? —Ramiro advirtió que tenía que usar toda su artillería. Bien a su pesar no le quedó más remedio que contarle su historia.

—¿Sabes? Lo que dices que te pasó a mí en cierta manera también me ocurrió —Ramiro habló muy serio para darle más veracidad a sus palabras. Sindulfo estaba con la boca abierta, lo mismo que cuando le relataban un cuento a un incrédulo niño. No le cabía en la mente que a otra persona le hubiera ocurrido lo mismo que a él. No dijo nada, estaba ansioso por saber de la experiencia del policía.

—Hace mucho de cuando era un niño. Una vez se me presentó un ente con aspecto humano o medio-humano que, en vez de caminar, flotaba a poca distancia del suelo, podía volar y atravesar las paredes. No se le veía la parte inferior del cuerpo, era posible ver a través de él y era inteligente. Sus bellas facciones y su dulce voz transmitían serenidad, ya que hablaba y le gustaba vestir con ropas vistosas y elegantes. Era muy vanidoso, le gustaba recalcar que fue un importante personaje. No lo conocía de nada. Todo el tiempo me perseguía, de noche y de día, no me dejaba en paz. El caso es que yo pensaba que todos lo advertían. Por eso se lo dije a mi madre, pero nadie lo veía, solo yo. Al final entablé conversación con él. Estaba triste, afligido porque murió solo, apenado y de forma imprevista. Su vida de disoluta soltería le permitía hacer de ella lo que le viniera en gana, por eso cuando fue de cacería al profundo e impenetrable bosque, un repentino ataque cardíaco acabó con su vida. Nadie supo dónde estaba su cadáver. Sus familiares, conocedores de su forma de vida, en absoluto le echaron de menos y nadie reparó en su dilatada ausencia. Por eso, su cuerpo estaba a la intemperie siendo devorado por toda clase de alimañas. Hasta que no me llevó en donde yacía su cuerpo no se cansó de atosigarme.

Después de este episodio de mi vida en que ayudé a esta alma en pena, fui el hazmerreir de mis compañeros. ¿Sabes cómo me llamaban? "El amigo de los muertos". Tenía 10 años cuando me ocurrió. No te puedes ni imaginar la pesadilla de niñez que tuve. Los fantasmas se alimentaban de mis emociones y sentimientos negativos: se nutrían del miedo, de la rabia, de la discordia, de la envidia y, sobre todo, del odio. Alimentándose de mi agonía y sufrimiento nadie quiso ser mi amigo. "¿Para qué?, me decían, ya tienes a tus muertos". Conforme fui creciendo, mis problemas crecían conmigo.

Cuando algún moribundo pasaba su agonía, los familiares del mismo acudían a mi madre, pidiéndole el favor, de dejarme al lado del agonizante. De esa manera, les decía cuando se marchaba y con quién hacía su último viaje. ¿Sabes cuándo lo pasaba peor? —sin esperar respuesta, siguió hablando—. Las sombras tienden a aparecerse cuando falta poco para que alguien muera, haciendo esto con el fin de nutrirse de su temor a la muerte. Es cuando acuden en masa atraídos por el enfermo. Tengo que mentir y decirles que vienen los familiares a acompañarle en sus últimos momentos, que va feliz, subiendo al cielo entre los brazos de los ángeles. Así me ganaba la vida. De esa manera, los agradecidos familiares limpiaban sus conciencias, sabedoras de que en vida no se portaron bien con el difunto, anhelando en silencio su muerte para disfrutar de su heredad —Sindulfo seguía absorto, ya no se acordaba de sus propios males. En comparación con los del policía, parecían más pequeños e insignificantes… Una lucha se estableció en esa mente enfermiza y atormentada. Su ego trabajaba a destajo, no consentía en absoluto que sus problemas quedaran en segundo lugar. Por eso dedujo que este elemento quería engañarle y que todo formaba parte de un complot hacia su persona para no dejarle morir en paz, pero por otra parte, no quería matarse. ¿Qué hacer? ¿Seguir escuchando para ver a dónde le llevaba esta historia o salir corriendo y dejarlos a todos con la palabra en la boca? Casi no tenía público. ¿De qué serviría?

Estaba entre la espalda y la pared. Acorralado por su propia necedad e incapacidad para reaccionar, optó por seguirle la corriente al policía, quizás fuese él quien lo necesitara y no al revés.

―Resumiendo, fui un desgraciado, esclavo de mis supuestos poderes. En mi adolescencia, fue mucho peor. Cuando conocía a alguna muchacha, los parientes difuntos de la misma no me dejaban en paz, día y noche; vigilantes y recelosos me recriminaban e insultaban. ¡Nadie era lo bastante bueno para su nieta, sobrina o hija, y menos yo que platicaba con muertos! ¿Qué futuro les esperaban conmigo? ¡Serían unas desgraciadas! Aguantando al "Amigo de los muertos". ¡Nuestros hijos serían las burlas de sus compañeros! Esta era solo una muestra de un sinfín de reproches y malos augurios por mi supuesto futuro con alguna de ellas. La verdad es que era bastante ingenuo y la más de las veces eran ellas las que llevaban la iniciativa. Te puedo asegurar que hay que temer más a los parientes muertos que a los vivos.

Mientras la pareja de la cornisa estaba sincerándose, en el plató de televisión el asunto estaba que ardía. Nadie estaba conforme con los acontecimientos, todos y todas tenían sus propias opiniones y ninguna los dejaba bien parados. Pasaron el micrófono entre el público asistente y a sus respectivos turnos todos hablaban a ciegas, haciéndose mil y una conjeturas. Nadie sabía en realidad lo que pasaba entre los dos. El avispado presentador tenía una opción bien guardada, viendo la oportunidad para sacarla no esperó más y a la orden de su director anunció lo siguiente:

—¡Estimados televidentes y público, tenemos una novedad que anunciaros! —la auxiliar del director de plató levantó los brazos incitando al público a aplaudir—. Tenemos a nuestro servicio a una inminente profesora y erudita profesional en el arte de los gestos y lectura del movimiento de los labios —el respetable aplaudió a rabiar, por fin, sabrían de qué estaban hablando—. Profesora, desde que estamos emitiendo, usted ha podido ver nuestro reportaje. ¿Dígame por sus gestos y movimientos de la boca de qué hablaban? Estamos todos expectantes, querida profesora, no nos esconda nada. Nuestros espectadores tienen derecho a saberlo todo —la profesional consultó sus notas, no quería ir rápido ni despacio, le aplicó el tempo justo para no parecer ansiosa. La oportunidad de publicidad era enorme, no era plan de desperdiciar esos minutos de televisión. Miró al presentador, inspiró, espiró. La tensión iba en aumento, todos y todas expectantes e impacientes, pero el presentador la interrumpió—. Estimada profesora, no diga nada, después de la publicidad... —todos en tropel acudieron al baño a retocarse el maquillaje, recibir instrucciones de última hora y aprovechar para comerse el exiguo bocadillo, tenían 15 minutos.

A la vuelta ya estaban todos en sus puestos. A la orden del director, empezó de nuevo el circo. El presentador con exagerados ademanes de falsa grandilocuencia le cedió de nuevo la palabra:

—Estimada profesora, su turno.

—Después de estudiar el movimiento de labios de los dos individuos que nos compete, el resultado es el siguiente —el hábil presentador la interrumpió de nuevo—. ¡Director! ¡Un redoble de tambores para la experta!

Se oyó un estruendo por todo el plató, el público, contagiado por la ayudante de dirección, aplaudía a reventar. Por la pantalla del monitor y aprovechando que todos los espectadores estarían embobados y en vilo viendo el programa, filtraron unas galletas publicitarias, que sin duda no pasaron desapercibidas, ocupando  buena parte de la pantalla. Ella, a su vez, estaba hinchada de orgullo. Era su momento de gloria, a un gesto del presentador siguió con su razonamiento.

—¡Profesora, por favor!

—Los gestos de los dos, la forma de mirarse y la conversación a la que he estudiado con suma minuciosidad, me lleva al siguiente dictamen: ¡son homosexuales!... —exclamaciones de sorpresa contagiaron al público asistente. Caras de falsa incredulidad pusieron el presentador y sus contertulios.

—¿Está usted segura? —preguntó el presentador en tono falsete.

—Le vuelvo a repetir. Mis cálculos y estudios no admiten error, son gays —respondió altanera la profesora.

—Estimado público: noticia bomba, el suicida y el policía, que se supone tiene que salvarlo, son homosexuales —el presentador al borde de un falso ataque de histeria, enardeció más si cabe al maleable público. Mientras, los contertulios discutían sobre el alcance de la noticia, y unos opinaban que si aquello era discriminatorio, que si todos tenemos los mismos derechos y somos iguales, que si los policías, militares y guardias civiles también podían ser gays. Un sinfín de discusiones que hacían que pareciese un gallinero. La profesora miraba a todos con un asco tan repulsivo que le entraron ganas de vomitar ante tanta estupidez, pero ella tenía que ganarse la vida. Poseía dos carreras universitarias y sabía hablar en varios idiomas, pero el hambre da muchas cornadas y vio en este sistema de hacer televisión una oportunidad de ganarse la vida. Claro que era todo inventado, pero era lo que la gente quería oír y a ella eso le bastaba...

Volvamos a nuestros dos protagonistas, que siguen ajenos a todo, encima de esa ancha cornisa que ya empezaba a ponerle el culo duro a nuestro agente de la ley.

—Fui creciendo en este mundo sin ánimo de vivir y decidí que ya estaba bien de tanto sufrimiento. Después de pasarlas muy mal en el servicio militar obligatorio y empezar a trabajar en la policía, acaeció un tiempo de relativa paz. Conocí a una estupenda mujer, que enseguida empatizó con mi desgracia. Tuvimos dos hijas, a la que por suerte no heredaron mi gracia. El asunto marchaba bastante bien. Mis visiones se redujeron a unas pocas visitas inoportunas, pero la vida es así. Cuando mejor estás o crees que, ya todo ha pasado, viene el destino y te da una patada en toda la boca. Cierta noche se me presentó un ente femenino. En cuanto la percibí, enseguida deduje que necesitaba algún tipo de ayuda. Empecé como de costumbre a preguntarle, cuanto antes acabara con ella, antes me dejaría en paz.

—¿Qué te pasa? —pregunté malhumorado.

—Necesito ayuda ―me respondió muy afligida—. Ya, me imagino que no has venido a darme las buenas noches —dije en tono burlón.

—A todos les hablo y nadie me reconoce, ¿qué quieres que haga? Eres el único que me responde —la verdad es que daba mucha lástima, sin duda acababa de morir y estaba desorientada.

—Vale, oye bien lo que te tengo que decir. Yaces muerta, estás fiambre, en cuanto antes te enteres, mejor que mejor. ¿Lo entiendes o te lo vuelvo a explicar? —estaba agresivo y poco delicado, pero qué caramba, estaba hasta las narices de tanto muerto.

—Me llamo Sara —dijo llorando.

—¿Y a mí qué? —respondí muy grosero. Estaba muy enfadado con el mundo y lo estaba pagando esta desgraciada. No podía remediarlo.

Ramiro, al terminar la frase, lo miró directamente a los ojos en busca de apoyo a sus palabras. Sindulfo pareció entender el gesto, estaba muy pendiente de la historia, no aguantó más y opinó:

—La verdad, qué quieres que te diga, estabas comportándote como un verdadero patán.

—Qué quieres, amigo, pensaba que ya me dejarían en paz —la lacónica contestación de Ramiro no le supo nada bien al suicida. Pensó que si él tuviera esa manera de poder ayudar a los demás, no sería tan grosero. Ramiro intentó con su mirada mirar más allá y dedujo por la actitud del suicida lo que pensaba.

—¿Te crees mejor que yo? —se lo espetó así, tal cual en toda la cara, sin importarle si se tiraba o no.

El día seguía avanzando, pero la operación "salvar al suicida" estaba estancada. Ni para delante ni para atrás. Sonó de nuevo el móvil del policía:

—Dígame, jefe.

—Ramiro, ¿te queda mucho? —la voz de su superior sonaba ahora más dulcificada, pero no por eso dejaba de ser molesta a los oídos del detective. Ramiro no contestó, dejó que fuera él quien siguiera con la conversación—. Hombre, te lo pregunto por las horas extras, como comprenderás: hay que justificarlas, escribir un montón de papeleo, luego el problema para cobrarlas, vuestras reclamaciones y todo eso se traduce en dolor de cabeza. Bueno, te haces cargo, ¿verdad?

Ramiro se mordió la lengua y optó por anular la llamada, dejando a su jefe con la palabra en la boca. Soltó algún improperio y un par de maldiciones.

A Sindulfo aquello le divertía, pero la curiosidad por saber de las andanzas del detective fue muy fuerte.

—¿Qué pasó con la molesta muerta? —el tono del suicida fue hasta suplicante. Al detective le gustó, admitió para sí mismo que le complacía ver a su contertulio atento. Dejó un par de segundos, miró a ambos lados, como si esperara a alguien y siguió con su relato.

—Después de convencerla de su nueva condición, se marchó llorando, pero al final se fue. Pensaba yo que por fin me libré de ella, pero unas cuantas noches después apareció de nuevo. ¡¡Maldita mi suerte!! Fue lo primero que pasó por mi mente.

Apareció casi sin ropa, una gasa trasparente dejaba adivinar sus curvas de infarto. No sé si estaba despierto o en ese trance a medio despertar. Amigo, te puedo decir que fue una experiencia que aunque me avergüence decirlo gocé más con ella que con mi esposa que por cierto estaba a mi lado y no se enteró de nada.

Luego de terminar, se recostó a mi lado. Estaba feliz, nada avergonzada por su acto, ni mucho menos. Exultante, me comentó que estaba enamorada de mí que nunca en vida yació con varón alguno y que yo con mi anterior actitud, siendo el único que la veía, quedó prendado de mi personalidad. Quería estar todo el tiempo conmigo, estaba extasiada, tenía deseos, pasiones y también compartirlo todo conmigo.

Me asusté. ¡¡Te lo puedes creer, una muerta y yo!! Le quise explicar lo imposible de esta relación para que entrara en razón... Ella no quería discutir, tenía miedo a las primeras disputas de enamorados. Intentó convencerme de todas las ventajas de tener a una amante difunta a la que solamente yo podía ver. Qué quieres, la carne es débil y por aquella época mi esposa y yo atravesábamos una situación algo complicada debido a diferencias por culpa de la desidia y monotonía de nuestro matrimonio. Aunque no lo tenía claro, en el fondo deseaba verla otra vez, no se hizo de rogar y en las sucesivas noches no faltó una sola visita de mi amante fallecida.

Esta relación anti natura degeneró en un hastío hacia mi esposa que, aunque no era muy prolífica en sus apetencia sexuales, de vez en cuando tenía sus necesidades, a las que yo intentaba rehuir como buenamente podía.

Al no verla nada más que yo, llegó un momento en que ya no disimulaba en absoluto, manteniendo nuestras charlas de amor en cualquier lugar y delante de quien fuere. La situación era ridícula. Los demás advertían que conversaba con el vacío. Por supuesto, me tomaron por loco. Mi esposa se cansó de mis extravagancias y pidió el divorcio.

Mi mujer luchó por quedarse con la custodia de las niñas. El juez, en vista de mi comportamiento, no le supuso ningún problema concedérsela y de paso, me prohibió cualquier acercamiento a las pequeñas, argumentando que no estaba en mis cabales. Así, amigo, que lo perdí todo y lo más irritante fue que a la muerta se le enfriaron sus antes ardientes pasiones, nunca mejor dicho... Una noche me comentó, no sin dejarse ni siquiera tocar, que una luz muy intensa la atraía, a la que no se podía resistir. Fui muy egoísta. Qué quieres, ya estaba muy encaprichado con ella. Por mucho que le insistí que aquella luz igual y era algo que no existía, nada más que en su mente de muerta despistada. No pude retenerla más, quedándome más solo que la una. Como puedes suponer, lo perdí todo, hasta la muerta acabó dejándome por una luz que la cautivó, lo mismo que a las sardinas.

La verdad es que Paula había disfrutado y mucho. No entendía el porqué de su "affaire" con Ramiro, pero qué caramba, cómo se movía el dichoso detective. Mientras se relamía de su anterior revolcón, pasó por la cafetería de la oficina. Todos estaban muy expectantes mirando el televisor, que estaba en un sitio estratégico y a una adecuada altura para que nadie lo manipulara a excepción del encargado al efecto que no era otro que el dueño de la cafetería, que ganó la concesión de la misma en una supuesta subasta a sobre cerrado, gracias a conocer al amigo, del amigo, de un cuñado que, a su vez, conocía a otro conocido que al final este conocía al Delegado del Gobierno.

Paula, extrañada ante tanto alboroto, preguntó:

—¿Qué pasa, chicos? ¿Algún partido de fútbol? —«¿qué podía alterar tanto a tantos idiotas?», pensó Paula.

—¿Pero no lo ves? Es Ramiro que está saliendo por la tele... —le contestaron al unísono con el deje que quería decir: ¡que no te enteras, serás muy guapa, pero te falta algo de inteligencia...! Paula, algo ofendida, se fijó más detenidamente y en efecto: allí estaba el oficial sentado con otro en la cornisa. Parecía una animada charla entre dos compinches.

—¿Quieres apostar, Paula? —le preguntó uno medio beodo, al que el aliento le olía a una mezcla de cerveza y tortilla de patatas con mayonesa...

—¿Apuesta? —respondió Paula muy sorprendida.

—¡Sí, hija, sí! Estamos aventurando a que Ramiro la va a pifiar. Por ahora lleva bastante tiempo, pero muchos apuestan a que no llegará a la noche sin cagarla. ¿Tú qué dices, Paula?

La diosa lo miró de arriba abajo. Por toda respuesta, le dedicó un escabroso rictus que lo decía todo. Su mente se llenaba de dudas. «¿Cómo era posible que pasara de detestar a Ramiro a empatizar con él?». Tiempo atrás las burlas de sus compañeros, incluso ofensas hacia él, la hubieran tenido sin cuidado, pero ahora pasaba a defenderle de alguna manera. Curioso, se decía a sí misma. «¿Me gustaba? ¿Me sentía atraída por él? ¿O no consentía ni encajaba que mi compañero de cama fuera vilipendiado? Todo eso conllevaba a bajar mi categoría y hacia más ridícula si cabe mi relación con el detective». Su mente trabajaba a destajo y por raro que parezca, dedujo que si aquello era cariño o algo parecido. Siempre le dijeron que el amor, odio e indiferencia están más cerca de lo que parece.

Cuando Paula llegó a su sitio de trabajo, sus compañeras cuchicheaban a sus espaldas. El ambiente era de lo más embarazoso. La envidia da fuerzas, en donde no se imaginara nunca que las hubiere. Marta, algo más mayor que Paula, estaba en esa edad delicada, en que las mujeres lloraban por lo perdido y antaño lloraban por lo tenido.

Dejó a sus comadres y se adelantó a Paula. Con una cara de lo más inocente y fingiendo una descarada postura de pura ironía le preguntó:

—¿Qué tal con Ramiro?

—¿Qué quieres decir? —Paula repasó todo lo acaecido con Ramiro. ¿La habrían visto salir del ascensor? ¿Se habría notado su cara de satisfacción? Todas esas preguntas se agolparon en su mente, produciendo un pánico que se vio reflejado en su rostro. Marta se dio cuenta de que su torpedo dio de lleno en plena línea de flotación. Se relamió de gusto, saboreando su éxito. No todos los días se ponía a la diosa en un aprieto.

—Un pajarito me ha dicho que os quedasteis tú y Ramiro un buen rato encerrados en el ascensor.

Paula sacó fuerzas de flaquezas y respondió muy altiva, arrogante y directamente a la cara.

—¡¡Bueno, y qué!! —sabía que todavía tenía algo de ventaja y conocía muy bien a Marta. Ante esta clase de personas mejor no andarse con sutilezas.

Marta no se achantó, sabía que esta vez tenía la sartén por el mango y apretó un poco más las tuercas.

—Tú verás, pero estarás conmigo que salir de un ascensor despeinada, la ropa arrugada y luego que salga Ramiro, arreglándose los pantalones y con la cara radiante de felicidad no es normal después de estar un buen rato encerrados.

Paula estaba perdida, no encontraba una excusa plausible. La presión estaba en su punto más álgido. Marta capitaneaba la comitiva, formando un corrillo alrededor de ella... Todas estaban expectantes a la respuesta de Paula.

¿Qué hacer? ¿Salir corriendo? ¿Echarse a llorar? Optó por la tercera opción...

Parece mentira lo que logran unas lágrimas de cocodrilo. Paula rompió a llorar desconsoladamente, entre hipos y sorbidos de nariz contó a duras penas su aventura con Ramiro. Ante el melodrama siempre las féminas hacen piña entre ellas. En un abrir y cerrar de ojos todas acabarán lloriqueando y moqueando. Se consolarán lo mismo que si fueran camaradas en una misma batalla. Unas suspiraban por el revolcón al que sin duda muchas ya ni siquiera soñaban, otras les llamó su solidaridad hacia su compañera. ¿Quién pudiera resistirse a los embistes de Ramiro? Si es que somos tontas, se decían entre ellas. ¡Si es que se aprovechan de nuestra ignorancia y buen corazón!, opinaban las demás. Así que todo acabó en un fraternal abrazo colectivo que, de seguro, duraría hasta que apareciera la dicha de otra que no fuera la de una misma...

En el lugar de descanso de las chicas, que estaba compuesto de: sillas, mesas, taquillas, un televisor y también un gran espejo, en donde sus atormentadas figuras reflejaban una realidad a la que todas temían. Este habitáculo estaba contiguo a las oficinas. De esa manera, se podían trasladar en un momento para cualquier urgencia o necesidad que tuvieren. Roberta, ajena a las guerras internas de las demás, estaba dando buena cuenta de una suculenta merienda. Estaba algo, digamos gordita, para ser muy benevolente con ella. Entre bocado y bocado, estaba viendo su programa favorito en donde la realidad se distorsionaba, proporcionándole una forma de escapar de la misma. El programa de televisión se llamaba La vie en rose. No daba crédito a lo que veía. Estaban retransmitiendo en directo el intento de un suicida. Había otra persona con él. En cuanto la cámara ofreció un primer plano del individuo, Marta dio un brinco, mordiéndose la lengua, el dolor la sacó de su asombro. ¡¡No podía ser!! ¡¡Parecía Ramiro, el detective alcohólico!! Esperó a estar segura, no sea que la trataran de loca o boba o algo peor. Cuando estuvo segura, avisó a sus compañeras, que acudieron en tropel.

Ahí estaban todas, dándose de codazos para intentar ver mejor la pantalla y discutiendo entre ellas: que si no era él, que si todos en la televisión pierden mucho, que si la pantalla le hace a uno más gordo. En estas discusiones estaban cuando dieron paso a la experta profesora. Ante la rotunda afirmación de la misma, todas se miraron atónitas y cuando ninguna supo dar un respuesta adecuada a las miradas de las demás. Todas a una, como si estuvieran programadas para ello, dirigieron sus miradas a Paula.

Ella misma fue la primera extrañada ante tanta contundencia, pero era una experta profesora la que lo afirmaba, ¿quién dudaría de la misma? Bastante son las mujeres vilipendiadas en sus puestos de trabajo para que una dude de ellas, pero no le cabía en la cabeza que Ramiro tuviera esas tendencias, ya que él embestía como un toro, disfrutando de lo lindo. La llevó al éxtasis supremo en donde a todas les gustaría llegar. Ni en sus más húmedos sueños gozó lo mismo.

Aquella afirmación le pareció fuera de lugar. Algo no estaba en el sitio correcto o podía ser bisexual, la verdad que costaba creerlo...

Ante la insistencia de sus compañeras y las voces que empezaban a dudar de la virilidad de Ramiro, Paula se vio en la tesitura de salvar la honra de su Romeo para así salvaguardar la suya propia. No era plan y sería una tacha en su expediente de diosa el haberse acostado con un desviado... Para dar credibilidad a sus palabras, se envalentonó delante de ellas, enarbolando la bandera del amor.

Marta vio una oportunidad de protagonismo, así que le lanzó un órdago a Paula: de que si tan claro lo tenía, por qué no llamaba al programa, que disponía de un teléfono para los aludidos... Paula recogió ese envite, a lo que inmediatamente empezó a marcar el número de teléfono aludido, que por cierto era de tarifa añadida, resultando más caro que los números ordinarios, pero eso no era un obstáculo para ella. En absoluto le costaría ni un céntimo, el teléfono era de la empresa. Así que nuestra heroína disparaba con la pólvora del rey...

Sindulfo estaba algo despistado. No acababa de entender la táctica del detective, resulta que daba la impresión de que el que necesitaba ayuda no era él precisamente. La verdad sea dicha, el policía estaba entrando en un abatimiento total. La conversación con el trastornado estaba entrando en un punto muy peligroso. Había pasado de convencer a ser convencido por sus propios fantasmas. Ahora ya no podía parar, tenía que llegar al fondo de su ser, sacarlo todo antes de que fuera demasiado tarde y acabara su enfermedad por corroerle las entrañas. Ramiro estudió las circunstancias de las que se podía beneficiar. Sospesó los pros y los contras. Convencer al suicida sería una victoria para convencerse él mismo. Fracasar sería retomar el pasado y revivir acontecimientos muy desagradables, a los que sin duda quería por todos los medios rehuir. Estaba cerca del centro de sus desgracias, en el punto álgido de su narración.

—Amigo, estarás conmigo en que esta situación acabaría con cualquiera —no recibió respuesta alguna, pero el interés con el que Sindulfo demostraba era bastante para que él siguiera adelante—. Asqueado, cansado y tremendamente descorazonado decidí quitarme de en medio. Sí, amigo, no me mires así, a ver si te piensas que tú eres el único que lo ha intentado —Sindulfo puso cara de póker, pero si él en realidad pensaba llamar algo la atención de los demás, sin más pretensión que empatizaran con su desgraciada vida—. Para no recordar ni siquiera vivir el presente, me dediqué a ahogar toda mi memoria en el alcohol. No fue bastante para perder la razón de vivir y recurrí a las drogas. El consumo habitual y desmedido me abrió más la mente. Por consiguiente, adquirí conocimientos de otras dimensiones hasta ahora desconocidas para mí. Fue el peor de los suplicios, no tenía bastante con todos los entes que pululaban por este espacio que ahora me venían de las formas más horrendas y desconocidos que te puedas figurar. A los de aquí, aunque con dificultad, los entendía, pero a los otros, por decirlo de alguna manera, parecían salidos de alguna mente enferma, creador de esos mundos paralelos a nuestro alrededor que para cualquiera eran invisibles... No podía más, tomé mi arma reglamentaria, puse mi música favorita, escribí unas cuantas líneas de rigor en las que expresé mis últimas voluntades. Tenía mucha gracia, la verdad, y a la vez tanta ridiculez que no quería ni recordar las tonterías que puse. ¿A quién le importa las voluntades de un chalado? Lo sé, era idiota, pero qué le vamos a hacer, me pareció lo apropiado. Cuando me disparé en la sien, el mundo se apagó, lo mismo que si le dieras a un interruptor y se apaga la luz.

Aunque sabía que me disparé y por consiguiente estaría muerto, todavía tenía constancia de mi persona y sentía que tenía mi cuerpo. La oscuridad era total, mis sentidos del olfato y oídos funcionaban correctamente. El olor era neutro, el silencio era muy raro, ya que la misma quietud era tan espesa que hacía que me dolieran los oídos. No tenía constancia de nadie más. La tristeza y desolación se apoderó de mí, una angustia y congoja empezó a subir desde mi estómago, acabando estallado en mi mente. Unas náuseas acompañadas de espasmos estomacales intentaban salir por mi boca, pero nada tenía que tirar, porque nada tenía para echar. Entonces, la angustia y el dolor al no poder vomitar, fueron peor que el ácido y desagradable vómito.

Gritaba o eso creía yo, pedía ayuda en desesperados intentos de que alguien me oyera. Todos mis alaridos y llantos me fueron devueltos, amplificados por un eco juguetón que me devolvía algunos de los sonidos. Ese era mi entretenimiento, hablaba o gritaba, y de esa manera retenía en mi mente las palabras que se omitían en ese mundo nebuloso y caprichoso. El tiempo pasaba. Lo definiré así. Si se puede uno expresar de esta manera, para aferrarme a algo tangente. Un atisbo me despertó de esta inmensa soledad. Unas risas o burlas resonaban en la inmensidad brumosa en la que creía encontrarme. Escuché mi nombre entre las risas, que bien pudieran ser de hienas al acecho de mi desgracia. Me puse en guardia a la espera que, de repente, las dentelladas de esos carroñeros hicieran presa en mis carnes. Esperaba lo peor en mi imaginaria mente. ¡Amigo, Sindulfo! El peor miedo es el que no puedes ver, pero crees que lo sientes. El horror al que la negrura y mi mente fabricaban me quitaron las ganas. Ya no estaba por la labor de jugar con el eco. Enmudecí a ver qué pasaba. Entonces descubrí que tenía corazón. El ritmo era acompasado, parecía que no fuera mío. Era muy extraño, lo sentía dentro, pero era como si mi cuerpo adquiriera autonomía propia.

¡Ay, amigo! Cuando un olor nauseabundo me llegó como una patada en la boca, palpé mi cuerpo en busca de ese pestilente aroma. Mi barriga se movía como si tuviera vida propia. La carne podrida no ofreció ninguna resistencia y mis manos se hundieron en mis tripas. De ellas saqué un puñado de entrañas infectadas de gusanos. Un dolor y asco me invadió, al que, por mucho que gritara, nada ni nadie me lo quitaban de encima. Rogaba, ¿a quién? Estaba tan desesperado que si apareciese el mismísimo Satanás en persona de seguro le besaría el trasero.

El caso es que cuando pensé que los gusanos habían acabado con mis partes blandas, por una causa que no pude explicar, al momento resurgía la carne putrefacta y de nuevo los asquerosos parásitos emprendían con renovado ímpetu su macabra labor. Era un círculo vicioso. No me preguntes cuánto tiempo duró este suplicio, ya que la noción del mismo era un eterno presente sin pensar en un pasado ni figurarse un futuro.

En un momento dado, algo o alguien me tomó cual muñeco de trapo. Me puso de pie, me zarandeó para sacudirme todo el polvo acumulado. Lo miré, ahí estaba mi salvador, parecía un polichinela de colores chillones y estrafalaria indumentaria. En su rostro grotescamente pintado, una ancha sonrisa dejaba a la vista una larga lengua y una hilera de amarillentos dientes. Más que horror era repulsión lo que me producía semejante personaje. Me devolvió la mirada, entre burlona y macabra, solo me dijo tres palabras:

—Bienvenido al principio...

—No me dio tiempo a nada más. Al momento, me encontré en una especie de mundo al que parecía que le hubiera sobrevenido una guerra nuclear. Estaba tirado cual largo era en un charco inmundo de desperdicios. El lodo color marrón sangre, del cual estaba impregnado, estaba compuesto por toda clase de inmundicias. Los olores fétidos de los miasmas rivalizaban con la horda de incestos que sobrevolaban las mismas. Todo eso estaba acompañado de una fina lluvia que desintegraba todo aquello que tocaba. No había lugar donde cobijarse. Nada se le escapaba. Lo mismo que el ácido cáustico, cada gotita hacía su particular y minúsculo agujerito, produciendo un intenso dolor y olor a quemado.

En el horizonte brumoso, las nubes chocaban unas contra otras, produciendo unos eternos y estruendosos relámpagos. El olor a huevos podridos, producido por la cantidad de azufre que emanaba de entre las rocas, provocaba que el aire fuera sofocante e irrespirable. La vegetación estaba compuesta por retorcidos y quemados árboles, semejantes a esqueletos. No había nada de color, digamos normal, siendo el color gris y sombrío el predominante. La combinación del cielo, si se puede llamar así, junto con el horizonte, formaban un cuadro que ni el mejor de los pintores chiflados en su más ferviente locura pudiera haber imaginado.

Los únicos animales que había eran las aves que sobrevolaban tan desangelado lugar; los cuervos, buitres y demás aves carroñeras que en círculos marcaban su próximo alimento...

Poseía todas las miserias de cuanto estaba en vida. La necesidad de defecar era la más acuciante de todas. Las ventosidades de las que mi trasero trataba de expulsar rivalizaban con el trueno ensordecedor de las eternas tormentas. Las heces, antes compactas, ahora se asemejaban a un caldo espeso y maloliente que al salir por mi recto producían tanto escozor, lo mismo que una gran y molesta almorrana criada por años de concienzuda alimentación picante. Cuando tenía ganas de orinar, era tal el dolor que hasta que no expulsaba las piedras que luchaban por pasar por la próstata y por el estrecho uréter, no sentía alivio alguno. Por fin cuando conseguía tirar los cálculos renales, los alaridos de dolor eran tan intensos que hasta los pajarracos se dispersaban.

Mi estómago vacío emitía tal cantidad de sonidos guturales que cualquiera diría que estaba tan limpio como mis intestinos. El hambre acuciante me hacía comer del barro de los miasmas, intentando clamar el tormento que me volvía loco. Nada me saciaba, al contrario, cuando esa inmundicia llegaba a mi vientre, los dolores eran tan agudos que me encogía en posición fetal, deseando morirme otra vez y mil veces más si hiciera falta, pero, amigo, la inmortalidad tanto buscada por la humanidad, la poseía yo. Por excesivo que fuera mi tormento, por mucho que creía y que quería morirme, no podía.

Como bien dice la canción:

"Solo se muere una vez, solo una vez en la vida yo ya no puedo morirme".

Un tintineo me distrajo momentáneamente de mi desgraciada situación. El sonido provenía de la lejanía. Agudicé la vista en un intento de adivinar su procedencia. Poco a poco fui advirtiendo una fila de individuos, presidida por una especie de personaje que conforme caminaba hacía sonar su campanilla. Iba de tal guisa que deduje que era un monje o algo parecido. Vestía un hábito de color pardo que le cubría la cabeza, no dejándole ver el rostro. Llevaba una enorme cruz de madera, atada a la cintura mediante una cuerda de cilicio que le servía de correa.

Al llegar a mi altura, la comitiva se paró. Inmediatamente, el presunto fraile se me acercó. Enseguida empezó a comportarse lo mismo que un perro rastrero, emitiendo gruñidos mientras me olisqueaba por todas partes. Al llegar a la altura de mi cabeza, puso toda su atención en mi sien, sacó su larga lengua y la introdujo en el orificio que dejó la bala, saboreando la sangre que permanentemente manaba de la herida. Por lo visto, era de su entera satisfacción, ya que siguió por mi rostro. Me puso toda la cara llena de una asquerosa y viscosa baba, dejándome un tufo a cloaca que me dio tanto asco que me costó Dios y ayuda no vomitarle encima.

Yo no sabía qué hacer, pero algo me dijo que me estuviera quieto, pudiera ser que fuera peligroso. Parece mentira que aún estando muerto tuviera miedo de semejante situación. ¿Qué podía hacerme? Te puedo asegurar que temía el peligro, lo mismo que si estuviera vivo. Aquello me superaba, ya que no podía reprimir ese instinto de supervivencia, ni siquiera estando fallecido. Al cabo de un rato pareció satisfecho, se dirigió a mí y en un claro movimiento me dio a entender que me pusiera atrás de la columna.

Me situé al final de una fila de desgraciados, que no estaban mejor que yo: los había tullidos, jorobados y deformados. Todos se lamentaban, implorando perdón y misericordia. Algunos   llevaban una soga al cuello, a otros les manaba la sangre de las muñecas. Eran suicidas, renegados y condenados a vagar por este valle siniestro. Reanudamos la marcha. Uno detrás de otro, unidos por una cadena invisible.

Te preguntarás de nuevo por el tiempo pasado con esta procesión de condenados. Imposible cuantificarlo, ni siquiera aproximarse a una cantidad que nos pudiera servir de referencia. No había día ni noche ni estaciones. Era un eterno invierno, acompañada de una perpetua tormenta. Nuestro itinerario era siempre el mismo, pasábamos por los mismos paisajes desolados y arrasada vegetación. Los pajarracos, únicos compañeros de viaje, siempre nos seguían, creo que con la vana esperanza de una oportuna y fácil presa.

Alternativamente y como movido por el olor que desprendían los condenados, el monje se desviaba allá donde su olfato le guiaba. Siempre era lo mismo, había algún infeliz que otro hundido en el fango apestoso en pos de salir de él. El fraile se le acercaba, lo olisqueaba, lo relamía y muchas de las veces, lo rechazaba con un gruñido. No estaba maduro para el viaje. Aunque no era nada beneficioso ir con todos nosotros, pero era mucho peor estar permanentemente chapoteando en las miasmas, solo y desamparado, a merced de los incestos y la lluvia ácida. El desgraciado al verse rechazado, caía más si cabe en una profunda tristeza. Cuando nos alejábamos, los gritos de desesperación del desdichado desgarraban nuestros corazones, pero qué quieres, bastante teníamos con lo nuestro y cualquiera se atrevía a contradecir al monje.

Calmábamos nuestra hambre y sed en repetidos y breves descansos. Siempre parábamos al lado de los miasmas inmundas para saciar nuestras necesidades. Era lo peor, al llenar de nuevo nuestros estómagos, al momento, más dolores surgían para nuestro tormento, pero aunque no quisiéramos una fuerza superior a la nuestra nos estimulaba para llenarnos de nuevo. Para defecar y orinar, no parábamos, lo hacíamos tal cual proceden los caballos sobre la marcha. Cuando parecía que nuestras fuerzas llegaban a su fin, pensábamos que por fin reventaríamos, pero una renovada fuerza nos llenaba, lo justo para poder seguir padeciendo...

El presentador amanerado hizo un gesto, parando las discusiones entre partidarios de la homosexualidad de Ramiro y detractores de la misma, en un falso encontronazo entre dos posturas pactadas con anterioridad.

—¡¡Un momento, estimado público!! Nuestro director me avisa de una llamada por nuestra línea caliente —el rugido del público eclipsó las discusiones—. ¡Damos paso al teléfono de los aludidos!

Con las manos juntas, indicó el techo como si Paula estuviera ahí mismo.

Se bajó la intensidad de las luces, se pidió silencio y al momento una voz entrecortada se dejó oír por todo el plató. Una enfadada Paula arremetía contra todos en pos de la hombría de su Romeo. El presentador le daba coba con la función de hacerla hablar más de lo necesario. Los demás contertulios le preguntaban el porqué de tan férrea defensa. Paula cayó en la trampa, fue dilapidada por una jauría de falsos y despiadados que se hacían llamar periodistas. De paso se descubrió ella misma con sus defectos. En cuanto se dio cuenta del ardid del programa, rompió a llorar en un vano intento de pedir clemencia, pero era demasiado tarde. Los contertulios habían probado la sangre y no dejarían escapar su presa. Lo que empezó siendo un debate por las inclinaciones sexuales de Ramiro acabó siendo la caída de la diosa. A su espalda sus compañeras estaban alucinando, todo lo que quisieron saber y algo más se estaba produciendo delante de sus narices. El pelotón de fusilamiento estaba ya preparado. Eran muchos los enemigos que año tras año la diosa fue sembrando, era hora de recoger los frutos de sus aires de grandeza. Al acabar la llamada telefónica y en un mar de lágrimas, vio acercarse a las arpías, que ahora la estaban ametrallando con una batería de preguntas a las que ella, aturdida, no supo contestar. Como pudo se desembarazó de las hienas, a trancas y barrancas consiguió refugiarse en el baño. Nadie la siguió, lo mismo que si fuera terreno sagrado. Las féminas tienen unas leyes no escritas, pero que se respetan. El baño eran sus dominios y refugio, en donde se sentían al abrigo de las miradas indiscretas del resto del mundo.

Carmen: mujer madura, madre de varios hijos, que por los acontecimientos de este mundo en donde su marido parado de larga duración, últimamente aficionado al levantamiento de cerveza en barra libre y consumidor de deportes, mal llamados masculinos. Todo ello le llevó a la honrada profesión del ingrato y poco valorado oficio de limpiadora.

Cuando estaba luchando contra la suciedad e intentando que durara el mayor tiempo posible, vio, como si de un torbellino se tratara, a la diosa corriendo a refugiarse en el habitáculo del retrete. Oyó como pasó el pestillo y tiró de la cadena, pero los sollozos traspasaron toda clase de ruidos y pudo comprobar a la infeliz echa una magdalena.

Carmen, curtida en mil batallas, se acercó a la puerta con intención de ayudar. Sabía perfectamente que por muy grandes que fueran sus problemas, todo tenía solución y más viniendo de una joven que por lo general serían pueriles asuntos del amor...

La limpiadora se puso en situación; simpatizó con ella como si fuera su propia hija. Le preguntó el porqué de su llanto.

Paula, sin abrir la puerta, entre hipos y sin hacerse de rogar fue relatando sus angustias. Mientras la diosa se explicaba, con solo el propósito de desahogarse, sin ni siquiera preguntarse si Carmen se interesaba por educación o de verdad le importaba lo que le pasaba.

La limpiadora se retrotrajo al pasado. No es que fuera mala persona, ni siquiera le tenía envidia, en su fuero interno solo quería ganarse la vida y sacar adelante a sus hijos, que todavía vivían con ella. Su marido, bueno, estaba allí nada más. ¿Podía cambiarlo? ¿Podía devolverlo? Pues eso, era una obligación más. No alcanzaba entender a Paula, lo tenía todo: juventud, trabajo, era guapa, esbelta, tenía a todos los hombres que quería y lo más importante para Marta: una educación universitaria que a la mujer le garantizaba una independencia, tanto social como a nivel personal.

Ella, que venía de la parte sur de la península, hija de padres inmigrantes de las tierras más subdesarrolladas de esta sufrida piel de toro, no tuvo las mismas oportunidades. Estudió en un colegio abarrotado de niños. En donde los separaban en función de su sexo. En cuanto cumplió la edad, se puso a trabajar de costurera, opción para todas las chicas de padres obreros. Nada de educación superior. Si por una de aquellas, en esa época no se obtenía el Graduado Escolar, había que trabajar de día y completar la enseñanza, estudiando de noche. Su adolescencia no fue mucho mejor, criada en su ignorancia hacia el sexo propia de su generación. Se quedó embarazada de su novio, que era más inexperto que ella. El aborto era un sacrilegio y fue a parir a su pueblo para acallar las malas lenguas. Cuando volvió con el niño, nada impidió que se casara. ¿Se casó por amor o no le quedó más remedio? Esas preguntas le atormentaron durante muchos años. Su único refugio eran sus sueños, en donde las aventuras y romances eran su principal argumento. Los protagonistas eran siempre apuestos y viriles príncipes que la rescataban de esta vida de sufrimientos, lo mismo que en las películas y novelas románticas, de la que era una asidua consumidora. Los años siguientes entre abortos naturales y partos se llenó de hijos. Su marido, albañil de profesión, no despuntó por su destreza y se quedó tal cual empezó, en la mal pagada categoría de peón. Cuando el "boom" de la construcción estalló, su pareja fue de los primeros en engrosar las listas del paro.

Con todo ello y sin comprender, en el mundo en que estaba Paula. Carmen se apiadó y no dejó de consolarla, haciéndole ver la suerte que tenía. ¡¡Qué más quisiera ella que su príncipe le hiciera el amor, aunque fuera dentro de un ascensor!! Su consejo fue una advertencia que ella misma se repetía una y mil veces: el amor tiene sus paradas, lo mismo que un tren. Si no lo aprovechas y te subes al mismo, te arrepentirás toda tu vida.

El programa de telebasura, ante el éxito de la emisión en directo, prefirió dilatar su horario en detrimento del noticiero. Las compañeras de Paula, ante su voluntarioso encierro en los retretes, optaron por seguir viendo el programa. Los camaradas de Ramiro seguían pegados al televisor ante la probable metedura de pata del detective...

Paula salió del retrete. Pasó por delante de las hienas de sus compañeras. Todas a una se giraron, esperando a que ella dijera algo que les pudieran servir para martirizarla de nuevo. Ella hizo mutis y se despidió con un gesto altivo de desprecio, envalentándose con la bandera de la pasión. Las dejó con un palmo de narices, saliendo disparada en busca de Ramiro, decidida a no perder el tren del amor…

Antes pasó por su casa, se duchó, se puso sus mejores galas (lo que le llevó un buen rato buscando en su armario), puso énfasis en su delicada ropa interior y repasó mentalmente todo su aspecto. Nadie diría que tuviera prisa. No era plan de que Ramiro la viera tan desmejorada. Una cosa era el amor y otra descuidarse, el detalle era lo más importante. Muchos años atrayendo a hombres le daban la suficiente experiencia para saber exprimir la primera impresión. Aunque dudaba de que Ramiro fuera ya impresionable, ¡pero qué demonios, siempre perfecta!

Carmen, satisfecha de lo que ella pensaba que era su buena obra del día, salió de su inmaculado retrete, firmó en la hoja de mantenimiento, guardó los cachivaches de limpieza. Fue a su taquilla, se quedó en ropa interior y se miró en el espejo. A pesar de los embarazos y de la edad, observó que todavía estaba, como se dice, de buen ver. Decidió que jamás volvería a ponerse esa ropa interior, nada seductora y tan pasada de moda. Salió a la calle en busca de una corsetería y una peluquería. El cambio fue espectacular. Estaba dispuesta a todo. Le prepararía su comida favorita, regada de un buen vino, para ponerlo a tono y luego lo mismo que una gatita le ronronearía al oído, mostrándole su delicada ropa interior. Sería una noche perfecta e inesperada.

Al salir de la peluquería, los hombres se giraban, dedicándole miradas llenas de oscuros deseos. Ella era para su príncipe, para nadie más. Muy altiva, taconeando y con aire grácil se encaminó a la parada del interurbano. Nadie diría que hasta hace bien poco limpiara retretes.

Pero el tráfico y el olor a gasolina quemada la devolvieron a la realidad de todos los días. Se subió a su atestado bus urbano, que olía a sobaco y ajena a todo su alrededor, planificó mentalmente su noche perfecta.

Cuando llegó a su humilde piso, su marido estaba tumbado, roncando delante del televisor que estaba emitiendo el intento de suicidio. Marta se quedó unos segundos observándole, se acercó con sigilo, no quería despertarle. Tomó un pañuelo de papel y le limpió la baba. Ahí estaba su marido: padre de sus hijos, que hasta hace bien poco era el sostén de la familia. Antes orgulloso, ahora languidecía en su sofá preferido. Lo miró con especial cariño, recordó las palabras dichas a Paula, no pudo evitar que hablara para ella misma… «Este es el único príncipe que tengo».

Se sentó al lado de su compañero y procurando no molestar el bendito sueño de su príncipe se embelesó mirando el televisor. Comparó su vida con la del suicida y cotejó su amor con el de Paula. ¿Les haría falta a los dos una vida tan dura y de continuos sacrificios como la de ella para poder saborear las suyas propias? ¿O no sabemos en realidad lo que queremos, sin poder compararnos con los demás? ¿Qué sería de este mundo si ninguno de nosotros anheláramos las vidas de los demás?

A Carmen todas esas preguntas le produjeron dolor de cabeza. El remedio era bien sencillo: ¿un calmante? En absoluto, algo mejor, que para eso estaba la caja tonta, encendida y a su disposición.

Las compañeras de Paula seguían viendo el programa a riesgo de que les llamaran la atención, pero el devenir de los acontecimientos bien valía el peligro. Marta jaleaba a sus compañeras en detrimento de Paula: ¡Qué  se pensaba esta, que si se creía que era la reina de Saba, que ni siquiera las “celebrities” eran tan orgullosas! Todo el repertorio de que era capaz la envidia y el odio hacia su compañera salían por la boca de la iracunda Marta.

Roberta odiaba a Paula, pero todavía aborrecía más a Marta. No entendía, no compartía esa insana envidia entre compañeras. Que ella no simpatizara con la estirada de Paula no significaba que la tuviera que crucificar por sus defectos. Roberta se encaró con todas las hienas y en especial con Marta.

—¡¡Vosotras qué pensáis!! ¿Que sois mejores que ella? —Roberta estaba muy enfadada. En su mente bullía el odio hacia todas ellas. En particular hacia Marta, menopáusica, era como una estrella en su agonía amenazando con destruir a todos sus planetas satélites. Desde el primer día en que fue presentada, no fueron besos como el recibimiento a las demás, solo le tendieron las manos flácidas y falsas. Después de todo aún tuvo suerte de encontrar este empleo, ya que el gobierno dispuso de ayudas a las empresas que contrataban a las personas, digamos, algo discapacitadas y Roberta, por su obesidad, era una candidata a este singular titulo. El mismo, les sirvió a sus jefes para relegarla a los más engorrosos trabajos en el que las demás se libraban usando sus armas de mujer. Claro, ella también era una hembra, pero sus armas no tenían munición…

Era su día de venganza después de tanto tiempo aguantando. No les tenía envidia. Era una combinación de odio y lástima por lo que querían ser y no podían. Roberta viendo que sus palabras causaban estragas entre el enemigo, siguió con renovadas fuerzas.

—El amor que tanto buscáis, anheláis y la suerte de amar y ser amada. Ahora que una compañera vuestra lo tiene. ¿Qué hacéis? ¡¡Apoyarla, ayudarla!! ¡¡No…!! ¡¡Faltaría más!! ¡¡La quieres ver infeliz y derrotada!!

Después del discurso de Roberta, se declaró la guerra. El odio se podía mascar en el ambiente enrarecido por esta lucha de hembras dispuestas a hacer valer su razón sobre las demás. Por una parte, la menopausia, junto con la anorexia, formaba una admirable escuadra de 4 hembras en clara desventaja para Roberta, pero su envergadura valía por tres de ellas. Se adelantó la capitana en un claro signo de acobardar a Roberta. La sorpresa es el arma más poderosa en una estrategia de guerra y Roberta, en vista de las circunstancias, tenía un as en la manga. De su enorme y tan criticado bolso, sacó una compresa empapada por su abundante menstruación. Nada de esas con alas y perfumadas, que ni se notan ni traspasan ni se mueven. Las compresas de Roberta eran de la que hay que ponerles muchas “X”. La arrojó con tal destreza, que fue a parar al maquillado rostro de Marta. Esta, entre alaridos de pánico y gesticulaciones de repulsión, se fue corriendo a los aseos. Las demás ante la derrota de su capitana, optaron por poner tierra de por medio. Roberta, satisfecha de sí misma, se apoderó del territorio de sus enemigas. La televisión ahora le pertenecía, cerró la puerta de la sala. Dejó bien a las claras que era su botín de guerra.

En el zócalo de la ventana del último piso, Ramiro estaba absorto en su relato. El suicida, al que el frío del atardecer le calaba sus doloridos huesos, hacía aspavientos de incredulidad al relato del policía. El cielo entre un color a ceniza y tonalidades de negro carbón amenazaba lluvia, tan esperada por los agricultores y tan detestada por los urbanitas, que solo querían pasar otro fin de semana tan bueno como el anterior. Los más ávidos espectadores de sedienta carnaza todavía aguantaban en la acera, que gracias al cordón impuesto por la policía estaban en un tangible radio de seguridad. Ramiro siguió con su relato:

—¿Pasaba el tiempo? ¿O pasábamos nosotros por el espacio-tiempo? Como antes te expliqué, no había ningún reloj ni nada con el que pudiéramos medir el tiempo. Puedes pensar que es mejor así, no enterarse de la hora, que es mejor no saber si es de noche o de día, pero te puedo asegurar que es mucho peor. Imagínate que estás dentro de una habitación, sin ninguna referencia, a oscuras, sin ninguna posibilidad de saber fuera de ella lo que sucede. Pues esto mismo se puede aplicar al sitio, lugar o como lo quisiera llamar uno, pero nada es eterno, aunque a mí y a todos nos lo pareciera. Todo tiene un final, ya que todo tiene un principio…

Poco a poco el paisaje fue cambiando. Los brotes verdes aquí y allá anunciaban el fin del predominio y monótono color gris. Al fin, una esperanza inundó nuestros corazones. El monje parecía incómodo, hasta ahora nunca demostró ninguna actitud ni para bien ni para mal, cumpliendo con su cometido, sin expresar ni comentar nada en absoluto. Estaba claro que no estaba a gusto. Al contrario que nosotros, que cada vez estábamos más animados.

Todo sucedió con relativa rapidez; primero fueron unos pocos edificios para luego llegar a una gran concentración de edificaciones. Los había de todas clases, predominaban los palacios rodeados de altas amurallas, coronadas por bellas almenas. Parecían un conjunto de ensueño. Lo mismo que un gran parque de atracciones en donde cualquier niño soñaría ir después de una prometida recompensa. Árboles majestuosos bordeaban el camino, formando una de las mejores arboledas que jamás viera. El camino, antes pedregoso y polvoriento, que nos destrozaba nuestros pobres pies desnudos, ahora estaba pavimento con bellos adoquines que, conforme se pisaban, desprendían un agradable sonido acompañado de una fragancia a rosas frescas. Las flores silvestres rivalizaban en hermosura con los jardines llenos de vida que aquí y allá separaban las construcciones, formando un tapiz multicolor. Las mariposas y abejas revoloteaban ansiosas de beber del néctar de las rosas.

Lo mismo que niños, estábamos embelesados, admirando el maravilloso contorno que, conforme íbamos avanzado, se mostraba en todo su esplendor. ¿Sería esto el paraíso? ¿O por el contrario alguien o algo nos habían drogado? Como lo segundo era poco probable, todos cuchicheábamos entre nosotros de pura alegría. ¡¡Por fin parecía que ya hubiéramos purgado nuestras faltas!! El monje, muy agresivo, cosa que antes solo se limitaba a conducir la fila, ahora nos insultaba y cuando nuestra excitación subía nos calmaba a base de latigazos y puntapiés.

Nuestro camino parecía llegar a su fin. Una gran puerta, tan alta que no conseguí ver el final, estaba guardada por dos querubines, impertérritos y armados con sendas espadas. En cuanto estuvimos a su altura, nos cortaron el paso con sus centellas. El monje se quedó quieto, pero pude observar que la proximidad de los serafines le molestaba. Unos sonidos guturales e incómodos gruñidos salían de su horrenda boca. Los querubines se pusieron tensos y en guardia. Sus espadas empezaron a emitir unas llamaradas, las cuales pusieron más nervioso si cabe a nuestro guardián. Cuando parecía que la situación se ponía muy tensa y desde luego a nosotros nos divertía, ya que el monje no nos era nada simpático, apareció un personaje: todo de un blanco tan intenso, pero a la vez nada molesto a nuestra vista. Con autoritaria y sosegada voz, dijo:

—¡¡Vamos, señores, parece mentira que no se conozcan ya, tenemos una eternidad por delante!! —los querubines, respetuosos, volvieron a su impertérrito estado. El monje, muy disgustado por el trato recibido, empezó con sus quejas:

—Siempre es lo mismo, las tareas más desagradables para mí. Y encima nadie aprecia tan ingrata labor.

—Vamos, Muerte, tampoco exageres, alguien tiene que hacerlo y tú fuiste creado a tal efecto.

—Me parece obvio, pero lo que no soporto es la indiferencia y reprobable conducta de los demás, si todos somos hijos y creados para diversos fines, por qué este odio a mi ser.

—Vamos, hombre, tranquilo, es el instinto. Ese olor, esa presencia, como comprenderás hasta a mí se me hace cuesta arriba mirarte.

—¡¡Pues no te comprendo ni les comprendo, es mi trabajo!! —la muerte se hacía la víctima, con esa astucia de quien quiere sacar provecho de su estado. San Pedro se las sabía todas y lo veía venir. Con especial condescendía le contestó:

—Pobre arpía, qué mal lo pasas, paseando almas… ¿De verdad te piensas que me das lástima? A mí no me engañas, sé que disfrutas de cada momento que pasas fustigando a estos desgraciados. Has sido creado y vives para ello —la Muerte hizo como un mohín, indicando que le habían pillado en un renuncio. No replicó, sabía muy bien que su mayor disfrute era ver cómo los condenados sufrían y purgaban sus pecados—. ¡Basta de chácharas! —dijo San Pedro, no admitiendo réplica alguna— ¿A ver a quién me traes? —la Muerte, como si sus quejas nunca fueron pronunciadas y actuando con familiaridad, fue enumerando a todos y cada uno de ellos. Por supuesto, también con las circunstancias por las cuales fueron llamados, digamos al lado del Padre… Conforme el guardián los enumeraba, el santo fue comprobando los datos con su particular lista. A cada inclinación de cabeza, daba su conformidad, pero al llegar a mi persona, el santo puso cara de pasmado diciendo, más bien bramando—. ¡¡A este no lo tengo en mi lista!!

Al instante se produjo una ardua discusión entre el santo y la muerte, que juraba y perjuraba que se habían dado las adecuadas circunstancias para mi muerte. El cruce de acusaciones desembocó en una pelea de dos gallitos, a la que todos asistimos estupefactos. Lo ridículo del asunto era bien grave a los ojos de cualquiera, que pensara en la beatitud del venerable. El mismo injuriaba como un carretero. Al final, la Muerte le pasó el muerto (nunca mejor dicho) al santo. Se fue amenazando con una huelga. No contento, prometió que se arrepentiría de haberla propagado. El santo, resignado y malhumorado, se dirigió a mí con su dedo acusador:

—¡¡No sé por qué estás aquí!! Pero no puedes entrar, tendrás que esperar fuera.

Los demás, alegres como niños, lo mismo que cuando salen al recreo, se fueron olvidándose siquiera de despedirse de mí.

Cuando la inmensa puerta se cerró con un sonido tan fuerte como la de un trueno, mi mundo se congeló, todo quedó como si fuera una instantánea. Nada se movía, nada se oía y la postal se refería a la escena de un desgraciado dejado a su suerte delante de un portón cerrado a cal y canto. No entendía nada. Los querubines seguían lo mismo que un par de estatuas. ¿A dónde ir? ¿Qué hacer? Frustrado y desanimado, me dediqué a repasar mi vida, en un intento de entender el porqué de mi situación. ¿Me merecía este trato? ¿Estaba en tierra de nadie?

—Sabes muy bien el porqué de estar aquí —en mi vida oí una voz tan serena y pausada. Al girarme, comprobé el dueño de la misma. ¡¡No podía ser!! Un niño que aparentaba poco más de 10 años estaba hablándome, mejor dicho susurrando dulces e inocentes palabras—. No te preocupes ni te alteres, es normal este desconcierto, acabas de morir y aunque a ti te parezca que tu viaje a durado una eternidad, para mí es solo un soplo del tiempo que tú puedas imaginar.

—Pero… eres un chiquillo. ¿Cómo es posible ese aplomo en tus palabras? Deberías estar jugando o cosas propias de niños.

—Aunque me veas con este aspecto, soy un alma vieja.

—¿Cómo? –respondí asombrado y perplejo…

—Llevo muchas vidas a mis espaldas. Que no te engañe mi aspecto, si voy de esta guisa es precisamente para que experimentes este trago de la forma mejor posible para ti. Te acompañaré allá donde estudiarán tu caso. Puedes interpretar que soy tu abogado defensor. Qué mejor que la inocencia de un niño, con el alma llena de experiencias, para defenderte lo mejor posible. ¿Qué dijo Jesús?: Quien no acoja el reino de Dios como un niño no entrará en él. Hazme caso, soy lo mejor que te puede pasar.

—Después de padecer todas las calamidades, habidas y por haber. ¿Ahora necesito un abogado?

—Por supuesto —contestó condescendiente, parecía que el niño fuera yo y no al revés—. Con tu suicidio has ofendido a Dios, menospreciando el don más preciado que un alma pueda aspirar. Tú no te puedes ni imaginar la de tortazos, hablando mal, que se dan los espíritus para poder reencarnar de nuevo. ¡¡No tienes ni idea!!

Sus palabras me dieron mucho que pensar… ¿Estaba mal lo que hice? ¿No estaba justificado por mi sufrimiento? ¿No tengo derecho al libre albedrío?

Parecía que el niño leyera mis pensamientos, por lo que me contestó:

—Lo siento… pero no es así como lo piensas. Ahora no lo entiendes, ya que no eres en su totalidad un espíritu, pero antes de nacer tú te comprometiste a realizar una serie de pruebas a las que nadie te obligó, pero sí se te aconsejó.

—Estaría loco o sería un masoquista, porque la vida que llevaba era de todo menos agradable.

—Quién dice que la vida sea un camino de rosas, existes para expiar tus malas acciones que en otras vidas cometiste. Recuerda, aunque no lo sepas.

—Qué desventaja es esta, que no evoquemos lo pactado. ¿Cómo quieres que me comprometa a algo que no recuerdo?

—Esa es la gracia, amigo. Por eso todo el que consiga terminar su tiempo asignado, tiene doble mérito.

—Sigo sin comprender, me niego a entender esa mente que nos ha creado, que para mí encierra una perversidad. Repito, en este mundo de donde vengo existen leyes al respecto de la igualdad entre todas las personas, con el derecho de optar a todas las herramientas posibles para vivir con dignidad. Y una de ellas y la más importante es la información de las mismas para su cumplimiento. ¿Cómo quieres que encaje algo que he dicho o me he comprometido no siendo yo, si como tú bien dices era otro?

—¿Ves como en cierta manera me das la razón? No puedes comprender, ya que como te he dicho antes, todavía posees la contaminación de tu antigua vida.

—¿Qué debo de hacer entonces?

—Acompáñame en tu último paso antes de morir del todo…

Mi abogado se adelantó hacia la puerta. Los querubines le flanquearon el paso, con la palma de su mano tocó el portón. Un estruendo a pesada madera en movimiento rechinó, produciéndome dentera. Le seguí como un buen chico. Accedimos a una gran sala, parecida a una concurrida estación de tren en hora punta. Una gran bóveda acristalada dominaba el techo, dejando pasar la luz de una inmensa bóveda celeste. Me quedé embobado admirando las estrellas, cometas y planetas de mil colores que producían un grandioso y magnífico espectáculo, digno de los mejores fuegos artificiales que jamás viera.

Mi defensor, sacándome de mi abstracción, tiró de mí. Las prisas eran un denominador común a todos. El lugar estaba tan concurrido que parecía una colmena de miles de abejas atareadas, zumbando aquí y allá. Si esto era el paraíso, el purgatorio o cualquier otro lugar fantástico al que en algún momento pudiera yo pensar, que después de muerto iría a parar, estaba totalmente equivocado o auto engañado.

—Tranquilo, esto solo es la antesala —su tono burlón me molestaba, ya que la ventaja de leerme el pensamiento representaba una fastidiosa desventaja para mí—. Ahora, guardaremos cola para las instancias que vayamos a necesitar.

—¿Necesitamos rellenar solicitudes? —pregunté, no con cierto desanimo en mi voz. "¿Es que también aquí hay burocracia?", pensé. Error, enseguida me arrepentí de esta cuestión… Maldito abogado que me lee el pensamiento.

—Que sí, hombre, pues claro que sí… Ya te he explicado que todavía tu mundo se combina con este y como comprenderás, encontrarás muchas similitudes. No te preocupes, ya aprenderás a dominar lo que piensas, o eso creo… Je, je, je…

Después de divertirse con mi aturdida persona, nos pusimos en la fila. La misma terminaba en una ventanilla, en donde rezaba lo siguiente: “SUICIDAS”. La componía una singular conglomeración de variopintos y raros personajes.  Los había que les faltaba algún miembro. Otros se arrastraban como podían. La mayoría acarreaban una soga al cuello, algunos  todavía traían la aguja hipodérmica clavada en el brazo y lo que más me extrañó fue que todos iban acompañados de su defensor. Curioso, algunos eran niños, pero en general imperaba la madurez, bien trajeados e impolutos en su aspecto.

Cuando faltaba poco para nuestro turno, se acercó un individuo con prisas, quejándose de todo y todos. El aspecto de tal personaje me sorprendió de tal manera que, aturdido, lo contemplé, lo mismo que si fuera a un fantasma: era de tez morena, vestía una túnica de lino, ceñida al talle por un cinto de cuero y calzaba las típicas sandalias con suelas de madera que se aseguraban a los pies con correas. En donde solo los pulgares quedaban fuera. No dejaban ninguna duda de que era un judío de la época del Nuevo Testamento.

—Por favor, déjenme pasar… —estaba muy nervioso, de ninguna manera nos explicó las prisas por las que se desvivía. Le cedí el turno, al llegar a la altura del funcionario, este, con languidez y monotonía, le dijo:

—¡¡Otra vez, Lázaro!! ¿Cuántas veces van ya? ¡¡Si hace poco has estado aquí!!

Lázaro, haciendo caso omiso al funcionario, contestó:

—¿Qué hay de lo mío? ¿Por qué he muerto dos veces? —sin hacer caso de sus quejas, el funcionario le respondió:

—Ya te lo he explicado una infinidad de veces, la fila de las quejas es la última, al fondo, a la izquierda… —Lázaro no pareció comprender y siguió con sus innumerables demandas, dando golpes en el mostrador y pidiendo el socorrido e inútil libro de reclamaciones.

—No hagas caso, este lleva más de 2000 años dando vueltas por aquí… En cuanto complete todas las filas, volverá de nuevo sin acordarse de nada… Es lo que pasa cuando resucitas a alguien después de llevar varios días muerto, nunca se recuperan. Daños colaterales, como dirían los mortales…

Al final, el desdichado de Lázaro se fue en pos de algún funcionario que quisiese ayudarle.

—¡Vamos a ver, qué tenemos aquí!

El aspecto del individuo era la clásica faz del aburrido trabajador de cualquier administración pública de la tierra; asqueado y sabiendo que hiciese bien o mal perduraría en su puesto, dando y sellando instancias, tan inútiles como él mismo.

—¡Hombre, chiquitín! Veo que tienes un nuevo cliente —la familiaridad del trato con mi abogado era más que patente, después de lo que suponía, deberían de ser muchos milenios viéndose las caras…

—Ya ves, Alberto, siempre en la brecha —la contestación de mi abogado no sonaba tan efusiva como la del funcionario.

—Venga, chiquitín, pelillos a la mar y dime en qué te puedo ayudar —asistía algo estupefacto entre este duelo de lindezas, resultaba divertido ver que aquí tampoco eran muy simpáticos los burócratas…

—Bueno, abreviemos. Mi cliente está descontento con su situación, no comprende, no comparte ni quiere respetar las leyes que rigen su nuevo estado.

Alberto me miró como a un bicho raro, después de un movimiento de cabeza en un claro manifiesto de su desaprobación, dijo lo siguiente:

—Estás jodido, amigo, no me extraña esa cara avinagrada… —la contestación no dejada dudas respecto a la alegría de ver al defensor en esta complicada tarea.

—¿Ya te has divertido bastante, Alberto? —la respuesta del abogado fue seca y tajante, zanjando de una vez este intercambio de piropos…

—Vale, chiquitín, no te me enciendas, ya que sabes; sin las instancias no vas a ninguna parte y adivina quién las tiene. Pues el mismo que viste y calza… —mi abogado optó por la callada por respuesta—. Entonces, ¿seguimos, chiquitín?

—Proseguimos —respondió mi abogado resignado.

Luego de rellenar un sinfín de instancias y tragarnos nuestro orgullo, salimos a un gran parque compuesto de grandes árboles y fuentes que salpicaban, aquí y allá en una conjunción estudiada para dar una sensación de frescor, creando un estupendo microclima que era lo más parecido a estar en una adecuada temperatura de eterna primavera. El frenético y molesto murmullo que producían los corrillos, formados por los abogados con sus respectivos clientes, en un último intento de planificar sus defensas, apenas dejaban oír lo que mi defensor me explicaba.

Poco a poco fueron desapareciendo. Una empalagosa melodía, adecuada para centros comerciales, inundaba el recinto. De vez en cuando se interrumpía para dar paso a la aflautada voz femenina que anunciaba los nombres de los asistentes, invitándoles a entrar en cualquiera de las salas adecuadas para los eventos. Cuando oí mi nombre, pareció como si lo escuchara por primera vez. Me resultó extraño, parecía que nombraran a otro. Mi defensor me proporcionó un codazo, indicándome la urgencia de atender la citación.

Muy serio, mi abogado me dijo lo siguiente haciendo énfasis en la última palabra:

—Cuando entremos, no se te ocurra decir nada, aunque te parezca injusto… recuerda y calla.

La verdad, estaba muy preocupado.

El sitio imponía un tremendo respeto. Columnas nacaradas y onduladas al puro estilo clásico descansaban sobre basas de autentico mármol de color blanco, rematadas por un capitel, al que dos volutas daban el toque perfecto al conjunto. Las paredes estaban adornadas con cargados y decorados tapices, que representaban las clásicas escenas de la Biblia. Presidiendo la sala había una gran estatua de un color blanco inmaculado, que personificaba a la justicia. Sus ojos ciegos por una venda y armada con una espada, invitaba a suponer que la integridad y pureza del sacrosanto lugar, estaba fuera de toda duda. Un acre olor a cera quemada mezclados con el perfume del incienso penetraba por las narices, tapando cualquier otro tufo que pudiera manchar la magnificencia del lugar, regio en todos sus matices y grandilocuente decoración. La madera, noble en abundancia, predominaba en todos los bancos destinados a un singular público. El estrado de los magistrados estaba deliberadamente más alto, en donde disfrutaban de una excelente y estratégica situación. El jurado estaba compuesto de varios hombres y mujeres, en dos filas de 6. La una más alta que la otra. Paso a paso fui avanzando por un pasillo, constituido por sendas hileras de asientos, en donde estaba acomodado el público.

Estaba nervioso, lo mismo que una novia el día de su anhelada boda. A ambos lados, el respetable lo componían personas a las que había perjudicado en mi deliberado suicidio: familiares y amigos que tiempo atrás dejaron este mundo. Todos sollozaban, se tiraban de los pelos y se retorcían de dolor. Me señalaban gritando mi nombre, implorando en mi favor al juez por una leve condena.

Mi defensor estaba a mi lado, acompañándome en este particular "Vía Crucis". Luego de sufrir las miradas de reproche y reprobación del público, nos sentamos en un banco de gastada madera por las nalgas de una infinidad de anteriores desgraciados. Su ubicación, más baja incluso que la del público, era humillante para cualquiera, pero este tribunal por lo visto no tenía en cuenta mis apreciaciones a tantas desventajas.

Me fije en todos y por una de aquellas que no me supe explicar, todos y todas tenían mi misma faz. Perplejo, mire a mi defensor en busca de alguna explicación. Él, sin dignarse a contestarme, me hizo un claro signo de que guardara silencio.

Ahí estaba yo, en un tribunal en el que yo mismo me juzgaba. Y qué peor juez que uno mismo, me dije para mis adentros. Mi abogado, viendo mi pánico, me tocó el hombro en un claro gesto para mi tranquilidad. Tuve que asumir la importancia de dejarlo hacer. No me quedaba más remedio en estas estratagemas que confiar en su supuesta y dilatada carrera.

—¡¡Silencio en la sala!! —yo mismo me veía con una estrafalaria peluca blanca, sacada de una añeja época en la que estaban de moda—. ¡Ministerio fiscal, su turno!

—Señoras y señores del jurado, estimado público, ¿qué tenemos aquí? —sin esperar respuesta a su frase hecha, siguió hablando—. Este señorito ha decidido por su riesgo y cuenta acabar con su vida —el fiscal en un alarde de pura ironía y enamorado de sí mismo se sintió más que satisfecho al dirigirse al jurado—. No solo nos ha insultado a todos y más delito si cabe ha fallado al Creador que puso su fe en él, sino que encima se permite el lujo de venir con su defensor a convencernos de lo indefendible a ojos de todos... —las protestas del respetable, junto con el martilleo del juez que quería imponer orden derivaron en el mismo ruido que haría un mercado de ganado.

—¡¡Silencio!! —el juez bramaba lo mismo que un cordero degollado—. Señor fiscal, sus testigos...

Fueron pasando por el estrado de los testimonios toda clase de entes: mi ángel guardián, abatido, deprimido y avergonzado por su fracasado pupilo, no tuvo más remedio que confesar que estaba conforme con todo lo expuesto y que nada tenía que objetar. Mi otro yo, aquel que nunca descansa en darme malas ideas, que siempre está al acecho de hacerme caer en la tentación, nunca se rinde y cuando te atrapa, difícilmente te suelta, este en particular no dudó en resaltar las acusaciones del fiscal, en todo lo respaldó, me conocía más que yo a mí mismo. Mis consejeros espirituales, a los que ya no recordaba, juraron y perjuraron lo inconveniente de las pruebas a las que en un acto impetuoso voluntariamente acepté antes de nacer.

El fiscal estaba henchido de un falso orgullo ante los acontecimientos a su favor. Lo mismo que un pavo real, desplegando todas sus vistosas plumas. Se paseaba arriba y abajo excitando al jurado, que, embelesados, escuchaban a los testigos. Todos y todas cuchicheando entre ellos, moviendo las cabezas en manera de aprobación. No hacía falta ser muy listo para adivinar que lo peor estaba por venir. Con un gesto chulesco, se dirigió a mi defensor, como dando a entender que había acabado de desplumarme y que si se atrevía a aprovechar su turno, lo tenía, pero que muy mal... El juez, en un tono burlón, cedió el turno a la defensa.

—El abogado defensor tiene la palabra...

—¡¡Señoras y señores del honorable jurado!! —el tono contundente, pero a la vez firme y sosegado, cautivó a la sala, que, quietos sin siquiera toser, estaban a la expectativa—. ¿Qué es el libre albedrío se preguntarán ustedes? —no era una pregunta para esperar respuesta, pero sí para sembrar la atención del público—. Este hombre lo ha utilizado y con la mayor de su libertad para elegir. ¿Por qué ahora se le pide cuentas? ¿No es esta ley un derecho de toda criatura? El Padre dotó a su creación de esta prerrogativa, ahora no valen sermones ni siquiera reproches. Además, mi cliente no recuerda nada de lo pactado antes de nacer, pues así no vale pedirle responsabilidades. No se puede jugar con esa ventaja. Toda criatura tiene derecho a saber a lo que se compromete. ¿Cómo es posible pedirle responsabilidad a alguien que no recuerda haberla contraído? ¿No contradice esto la divina ley de la igualdad entre todos los entes? —a medida que el abogado desgranaba su defensa. Un clamor parecido al rugir de la pleamar fue invadiendo la gran sala. El jurado era un hervidero, se formaron corrillos a favor y en contra mía. Mis adeptos crecían a medida que mi defensor machacaba todas las tesis de la acusación...

El juez, viendo que se le iba el asunto de las manos, optó por imponer su autoridad.

—¡¡Silencio en la sala!! ¡¡No toleraré más alboroto!!

La frenética actitud del magistrado que, a mazazos, intentaba dejarse oír, daba lugar a una estampa digna de la más loca película de algún descerebrado y trasnochado director de serie "B".

El juez, muy iracundo y enfadado, examinó a cada uno de los asistentes sin dejar a nadie por fulminar con su mirada. Cuando por fin quedó satisfecho, dio paso a la siguiente acción.

—¡¡Abogado, su turno de testigos!!

—Gracias, su señoría... Mandaré llamar a mi único testigo —todos expectantes. «Un solo testigo, este abogado piensa defenderme con uno solo, está loco o me lo parece». La cabeza me dolía de tantos interrogantes, estaba perdido. El fiscal se frotaba las manos, el jurado me miraba de forma rara y lo peor de todo, ahora crecían los lamentos de familiares y amigos. Mi culpabilidad estaba más cerca que mi inocencia, de eso no tenía la menor duda.

—¡¡Alguacil, proceda!!

El magistrado señaló al funcionario, que, sabedor de la llegada de su solemne momento, se puso muy estirado para citar al testigo.

—¡Este tribunal hace llamar al Creador, excelentísimo Espíritu Santo! —todos quedaron mudos y yo el primero. Solo se oyó el chirriar, al abrirse la gran puerta del Recinto. En un momento dado, no sé por qué, pero me imaginé a un grupo de vírgenes tirando rosas a sus pies, creando una alfombra multicolor, pero todo se me vino abajo cuando entró con paso vacilante un viejo achacoso, calvo y con una más que prominente cojera. Vestía una gran túnica blanca, atada al cinto por una cuerda de cáñamo que le llegaba hasta los pies, calzados por unas simples sandalias, era toda la vestimenta de este llamado "Todopoderoso". Sostenía en su mano derecha un globo terráqueo y en la izquierda, un bastón sin ningún adorno al que parecía que hubiera sido arrancado de la rama de un árbol.

El alguacil le tomó juramento. Después, en un gesto grandilocuente, le ayudó a acomodarse. A continuación y esperando que se repusiera el viejo de su hazaña, el magistrado dio permiso a la defensa para el interrogatorio.

Mi abogado estaba exultante de orgullo ante tan gran personalidad. Su testigo de seguro barrería cualquier acusación. A pasos agigantados e hinchado como un gallo en época de celo, se acercó al Creador, que murmuraba algo ininteligible para los demás.

—¡¡Un momento, abogado!! —su magnificencia fue tajante y con su mano izquierda le dio el alto. Se levantó, se puso en cuclillas y allí mismo entre jadeos parió una nueva alma. La tomó entre sus amorosos brazos, luego con su larga lengua la relamió, quitándole cualquier resto del parto. En cuanto estuvo bien limpio, se acercó a su boca y con un potente soplo, le insufló vida. En cuanto el espíritu esbozó un llanto, salidos de la nada unos ángeles tomaron a la criatura, llevándosela en volandas hacia su nuevo destino.

—Otra alma para mi reino —exclamó muy orgulloso.

—¿Cómo se llama Usted? —harto sabía cómo se llamaba, pero era puro formalismo.

—Tengo muchos nombres, pero solo soy uno... —contestó muy ufano.

—¿Donde está su residencia?

—Aquí y allá, en todas partes... ―contestó divertido.

—Resumiendo, es usted el Creador de todo lo que se ve y lo que no percibimos y está usted en todas partes... ¿Estoy en lo cierto?

—Efectivamente, querido amigo...

— Me figuro que ya sabe usted lo que le voy a preguntar y lo que va a ocurrir. ¿Verdad?

—Gran verdad, chiquitín...

—Entonces, si ya sabe todo antes de que ni siquiera yo formule la pregunta y usted ya ha venido, cuando los demás ni siquiera hemos ido. ¿Cómo es posible que se condene a mi cliente por algo al que él estaba predispuesto?

—El libre albedrío, estimado abogado...

—Usted ya sabía que sucumbiría. Entonces, a mi entender, y espero que el jurado estará conmigo, no hay lugar a la libre voluntad...

—Está usted equivocado, abogado, mis criaturas nacen imperfectas y deben evolucionar, para ello tienen que pasar por diferentes pruebas a las que por supuesto nadie les obliga. Una vez aceptadas, se obligan y no pueden eludir su responsabilidad ni siquiera en las peores condiciones. Nunca, jamás matarse. Para alcanzar mi reino precisan superar varias vidas y el suicidio es un retroceso.

El abogado, dejando de lado a su testigo, fue en busca de un expectante jurado, que todavía no se había repuesto de la hábil jugada de la defensa. Los tenía en el bolsillo, despacio, pero sin pausa se acercó, casi se puso encima de los que estaban en la primera fila. Esperó unos segundos para crear una densa expectación, se relamió los labios, fijó su mirada en cada uno de ellos y acto seguido, empezó con su calculado discurso:

—Señoría, honorable jurado y estimado público. ¿Qué tenemos aquí? —puso un marcado énfasis en la última palabra, mirando a todos, en especial al testigo, que algo incómodo se removía en su asiento—. ¡¡Un Creador que lo sabe todo, que incluso se enorgullece de sus criaturas, pero que las castiga por el hecho de ser imperfectas!! ¡¡Encima de no tener bastante con una vida, tenemos que vivir varias para depurar las anteriores!! Juega siempre con ventaja, cuando dice que pactamos antes de volver a la vida las calamidades y pruebas que tenemos que pasar, pero lo que no dice es que necesitamos de esas experiencias para evolucionar. Por eso ya no es una petición voluntaria, es una condición inherencia a nuestro ser, ya que nacemos con este sello al que no nos podemos escapar, por todo eso, estamos prisioneros de nuestra propia esencia. El único culpable es el Creador, que nos creó imperfectos. Después y para rematar, está el que comete un mal acto a su semejante, lo paga en otra vida o en la misma. Pero díganme, el que lo sufrió primero es porque antes el mal acto lo cometió él. Entonces, si para castigar a alguien necesitamos un culpable, nunca se librarán, ni el que comete el mal acto ni quien lo recibe, que a su vez lo cometió antes. Es el pez que se muerde la cola. ¡¡Nunca saldremos de esta infernal rueda!! —rumores de exclamación se dejaron oír por la inmensa sala. El magistrado, nervioso, se mordía las uñas. El jurado, con la boca abierta, devoraba las palabras del abogado. El público cuchicheaba más que nunca. El Todopoderoso se rascaba la calva en un claro signo de aliviar su avanzado eccema. Era ya la hora de dar la estocada final, señalando con el dedo acusador al Creador, siguió disparando sin piedad—. Entonces, por pura lógica, si el Todopoderoso que, según él, es perfecto, que ni siquiera podemos imaginar lo magnífico que es. ¿Por qué crea criaturas imperfectas? ¿Para divertirse? ¿Para probar a ver qué tal sale el experimento? ¿O es que no es tan perfecto como él asegura?

El aludido, muy dolido por las duras palabras del abogado, se levantó diciendo:

—No puede existir el bien si no vive el mal; no puede existir el día si no hay noche; no puede ser uno feliz sin antes haber sido desgraciado; no puede existir la salud, sin la enfermedad. Vosotros tenéis que pasar por todo eso para apreciar lo prometido en el paraíso. ¿Cómo podéis apreciar lo bueno si antes no pasáis por lo malo?

Mi abogado ya esperaba esa respuesta y contraatacó con lo siguiente:

—¿Usted nos creó a su imagen y semejanza? —la pregunta lo descolocó, pero contestó afirmativamente—. ¿Qué entiende usted por la palabra "semejanza"? —el Creador dudaba, quizás lo pillaron en un renunció o no sabía qué contestar. El caso fue que el defensor tenía que rematar la faena—. ¡¡No, señor, nos ha creado usted parecidos, pero no iguales!! Usted es el culpable de todas nuestras desgracias, usted nos crea para que suframos, para que hagamos sufrir a los demás. Mi defendido tendrá que fastidiarse para resarcirle de su supuesta ofensa. A la que sin duda le ha llevado su imperfección. ¿Para qué nos creó? ¿Qué necesidad había? ¿Por qué no nos dejó tal y como estábamos? Antes de crearnos, que era estar en la bendita nada, en donde nada existe, por lo tanto nada ni nadie padece...

El tiempo avanzaba indiferente a la conversación de esta insólita pareja: Ramiro, con su vida y muerte llena de dificultades y Sindulfo, que ya no sabía qué hacía allí en lo alto de ese edificio.

Yo seguía con mi aprendizaje, escuchando lo que me pareció una inverosímil historia, pero visto y oído las pruebas por las que he pasado y de seguro seguiré pasando, no me parecieron tan descabelladas. Ramiro se tomó un momento de respiro, la trepidante vivencia, si se le puede llamar así, le dejó algo exhausto. Sacó un cigarrillo, procuró que no se viera la marca de la cajetilla, no por nada, solo por fastidiar a su jefe, con eso ya se conformaba. El suicida le pidió un pitillo.

Esa extraña pareja en lo alto de la azotea, fumando a dúo, parecían dos colegas de toda la vida charlando sobre sus cuitas...

Al terminar sus respectivos cigarrillos, Ramiro, se preparó para el acto final.

—¡Amigo, Sindulfo! No te vas a creer cómo acabó todo.

El suicida por toda respuesta le dedicó una media sonrisa. A las claras daba a entender que estaba de acuerdo con él.

—Estuvo tan preciso mi defensor que lo tenía contra las cuerdas. El aluvión de verdades como puños le dio al mismísimo Creador en toda la línea de flotación. No me lo podía ni imaginar. ¿Cómo era posible que un ser tan pequeño tuviera esa fuerza digna de un gigante? Todos estaban admirados de esa verborrea, igual de afilada y certera como una hoja de afeitar con la que cortó todas las tesis del fiscal, que por cierto, ya hacía rato que no se sabía ni dónde estaba. De seguro que, viendo su fracaso, puso los pies en polvorosa.

Todo fue muy raro y se produjo a cámara lenta, lo mismo que si pasaran diapositivas, una detrás de otra. De repente, el Todopoderoso empezó a echar humo, a dar vueltas, lo mismo que si estuviera loco o tuviera el baile de "San Vito". Dando tumbos contra todo, con el mobiliario, paredes y con el aturdido y asustadizo público. No conseguía articular palabras coherentes y repetía continuos sonidos de alarma. Lo mismo que si fuera una bomba a punto de explotar. Al final, quedó cuan largo era tirado en el suelo, semejante a un muñeco roto. Todos quedamos aturdidos y paralizados del pasmo. La sorpresa fue tan grande que el tiempo se quedó como congelado. Empezaron a salir de unas puertas laterales, que hasta ahora pasaron inadvertidas para mí, unos humanoides, vistiendo una especie de uniforme, parecido a un mono de trabajo de color negro muy ceñido al cuerpo, en donde no se adivinaba le cierre ni la abertura. Se dedicaron a desalojar el entorno de todo y todos, lo mismo que si fuera el cambio de un decorado teatral. Recogieron al Creador, quitaron todo el mobiliario, se llevaron a todo ser. Curioso, nadie protestó, parecía algo natural, inherente a su condición, todos como corderitos se dejaron llevar a su redil.

Allí estaba yo pasmado, mirando cómo desmontaban el tinglado. Trabajaban ignorándome, parecía que no existiera para ellos. Era cómico verme excluido de esa manera. Cuando se retiró absolutamente todo, el negro era el predominante de mi nueva situación. No era una oscuridad total, más bien era lo más parecido al fondo de un decorado, que sabes que está allí y que más allá no hay nada...

Después de quedarme solo, el silencio volvió a gobernar este insólito y absurdo mundo en que de momento era el rey.

El sonido de unas pisadas provenientes de la lejana negrura me sacaron de mis pensamientos. Conforme se acercaban, intenté imaginarme al dueño de dichos pasos. Al llegar a mi altura pude comprobar que se trataba de un ser parecido a los anteriores. Su faz no tenía ni boca ni nariz ni ninguno de los orificios conocidos. Así que, no sabía si me miraba de frente o de espaldas. Supuse que estaba de frente, por lo que esperé a que me comunicara algo. Claro, ¿sino para qué estaba allí? No emitió sonido alguno, pero por lo visto no hizo falta, parecía que estuviera dentro de mi cabeza.

—Has ganado, Ramiro —la verdad que resulta muy difícil saber en qué tono y de qué forma te hablan si no le ves el rostro a tu interlocutor, pero bueno como soy una persona, bien pensada lo tomé por un tono neutro—. Estarás contento, Ramiro.

—Habré ganado, pero ¿de qué me sirve? —vaya, qué raro, lo oía dentro de mi cabeza, pero yo le hablaba por la boca.

—No estás muerto, sabes. Tu disparo fue desastroso, como tu vida, solo te rozó la sien dejándote en coma.

—¿Cómo?

—Como lo oyes, regresarás a tu cuerpo cumpliendo con el tiempo asignado.

—No he ganado, puesto que tengo que volver y seguir sufriendo.

—En cierta manera, sí has vencido. Tienes una nueva oportunidad, pero no se puede pedir todo.

—Mi victoria completa hubiera sido regresar a la nada, en donde ni siquiera sabe uno que existe. El bendito sueño del vacío eterno, en el que desaparecer para siempre. Esa era mi meta.

—No tientes mi paciencia y confórmate con la experiencia. Además, tu castigo será recordar todos y cada uno de los momentos de esta vivencia.

—He visto cosas que harían sucumbir los cimientos de mi mundo, no temáis que pueda revelarlo a la humanidad.

—¿Y qué? ¿Quién va a creer a un borracho? No entiendes que es parte de tu castigo, ahora cuando vuelvas de tu coma y empieces a contar, solo pensarán que son fantasías de un alcohólico que despertó de su letargo más loco que antes. Lo perderás todo. Lo poco que todavía poseías antes te será arrebatado, llevarás una sórdida y desdichada vida hasta que te llegue tu verdadera hora.

—Y así fue, amigo Sindulfo. En cuanto desperté en mi cama del hospital, que por cierto luego me enteré que estuvieron a punto de quitarme la alimentación asistida, ya sabes... recortes presupuestarios en fin, un poco más y lo consigo... Como te iba diciendo, al despertar empecé a contar mi historia. A lo primero lo tomaron como resultado de los fuertes medicamentos administrados, pero luego de pasar el tiempo volví a insistir con mi relato. Fue como tener la peste o algo peor, empezaron a huir de mí. Si mi esposa en un primer momento, movida por la falsa culpabilidad, contempló volver conmigo, aquello le sirvió para definitivamente abandonarme a mi suerte, de loco visionario y empedernido bebedor de Gin-tonics.

Estuve un tiempo de baja. Nadie se fiaba de mí, me retiraron el arma reglamentaria y me pusieron en tareas digamos menos comprometidas. Ya ves, ahora me dedico a salvar a los intentos de suicidio, ya que piensan mis superiores que seré más aprovechable, dada mi experiencia...

Sindulfo, al comprobar que había alguien mucho más desgraciado que él, le movió una fuerte empatía hacia Ramiro, que, abatido, después de tan extenso relato, estaba desanimado a pocos centímetros de él.

Incluso las fuerzas del bien y del mal estaban a la expectativa de nuevos acontecimientos. La lucha era feroz. De momento, las fuerzas blancas podían con las negras. La simpatía que reinaba entre los dos emanaba su poderío en favor del bien. Renegando como gatos salvajes a los oscuros, que se mantenían a una prudente distancia, a la espera de un mejor momento.

Una fina lluvia caía muy suave, pero lo justo para humedecer el contorno de la azotea. La pareja, aunque algo protegida, solo tenían las cabezas secas, pero sus pies estaban mojados.

Sindulfo se levantó y viendo al desgraciado de Ramiro se le acercó. Este se sorprendió y, aunque el suicida no emitió palabra alguna, una sincronización que no necesitaba palabras, le hizo adivinar sus intenciones. Ramiro también se alzó. Una fuerza poderosa se estableció entre los dos. Los entes de luz estaban radiantes de felicidad. Los oscuros, rabiaban y hacían gestos obscenos a esta postal pastelera, que cualquier director de comedia romántica quisiera para sus películas. Los dos se fundieron en un fraternal abrazo, a la vez que se daban palmadas en la espalda, se decían palabras de aliento y consuelo.

—¡¡Ramiro, Ramiro!! —quien vociferaba era Paula, que, henchida de amor, llamaba desde la calle a su Romeo sin ningún disimulo a hacer el ridículo. La hembra gesticulaba, dando botes para hacerse ver mejor entre el público.

Al oír su nombre, Ramiro, que todavía estaba en su abrazo con el suicida, se giró, con tan mala suerte, que el suelo húmedo y resbaladizo se alió con las fuerzas de la oscuridad, haciendo que los dos abrazados se precipitaran al vacío.

Mientras la pareja, enlazados, viajaban hacia lo desconocido. En el plató de televisión, al ver los acontecimientos, todos se quedaron mudos de asombro, pero el realizador avispado y metido en peores asuntos ordenó inmediatamente a las cámaras no perderse detalle de la caída. Todos con la boca abierta seguían los acontecimientos. Hubo desmayos, vómitos y ataques de histeria. El público asistente al programa tuvo que ser reanimado por la ayudante de dirección, que, azuzada y amenazada por el director, iba de aquí para allá intentando poner algo de orden en el plató.

El audífono del presentador echaba humo. Palabras de aliento y felicitaciones por la cuota de pantalla conseguida se combinaban con las de órdenes y consignas. Las más acuciantes e importantes eran reconducir el programa y recomponer el caos producido por los acontecimientos.

Los partidarios de la homosexualidad de Ramiro recobraron fuerzas. Las pruebas eran más que evidentes. Se tiraron los dos abrazados para expresar su incomprendido amor al mundo. No había duda alguna al respecto. Los contertulios del bando contrario no tuvieron más remedio ante las evidencias que desdecirse. El presentador, más orgulloso que nunca de sus colaboradores, magnificó la ciencia de la profesora, que demostró sus habilidades al adivinar las tendencias sexuales de la pareja.

Cuando los cuerpos con estrepitoso ruido se estrellaron contra el suelo, el realizador dio paso a la publicidad, que por cierto aprovechando el momento, fueron emitidos unos anuncios de seguros de vida y camposantos exclusivos, que anunciaban un feliz retiro en una parcela privada al lado del mar. "Mejor situados que en vida", rezaba el anuncio.

Todo eran felicitaciones dentro de las oficinas de la cadena, desde el más bajo mando intermedio hasta las más altas esferas de la cadena, no paraban de sonar los teléfonos, despidiendo incesantes felicitaciones y promesas de repartos de dividendos.

La experta profesora, luego de recibir las felicitaciones y promesas de un futuro y suculento contrato, estaba caminando hacia su domicilio. No se acaba de creer los acontecimientos del día, ella que no tenía ni idea de leer los labios y menos adivinar nada de nada, que hasta ahora se movía entre la especulación y jugaba con lo que la gente quería oír, no se explicaba cómo consiguió acertar con su juicio. "¿Tendré ese poder?", se preguntó a sí misma. Empezó a repasar su vida en busca de algo que le pudiera ayudar para darle una explicación creíble a lo ocurrido.

Estaba tan ensimismada en sus pensamientos que al cruzar la calle no se dio cuenta del camión de la basura, que siempre va con prisas y suele ocupar buena parte de la calle. El golpe fue brutal, lanzándola lo mismo que si fuera un saco de patatas, describiendo un bonito arco de varios metros, que al caer le rompió la nuca. La infeliz no se dio ni cuenta, se levantó y vio su propio cuerpo hecho un guiñapo.

Unas horrendas y guturales risas, acompañadas de un olor nauseabundo, la hicieron girarse. Allí mismo tal cual bicho estaba el monje, presto al sarcasmo acompañado de su inconfundible y dudoso humor.

—¿Quién eres, qué hago aquí, dónde estoy? —preguntó la profesora, atropellándose con sus propias palabras.

—¿Para qué preguntas si tú lo sabes todo? ¿No es verdad, querida profesora? —respondió con su peculiar socarronería, la muerte...

Carmen quedó horrorizada al ver la caída. ¿Era posible que fuera ella la única que se dio cuenta del accidente? Sentía náuseas al escuchar los contertulios del programa y percibía una desagradable antipatía hacia la presunta experta. Aquello era escandaloso. ¿Cómo era posible que fueran tan simples? «Tenemos lo que nos merecemos», se dijo para sí misma.

«Los accidentes pasan todos los días y son más comunes de lo que pensamos». Esa conversación consigo misma la atormentaba, dejándola muy tocada. Sus conclusiones fueron muy contundentes: en un abrir y cerrar de ojos pudiera ser ella la que muriera de un inesperado soponcio.

Marta estuvo un buen rato pensando, sospesando, cavilando sobre su vida y repasando los acontecimientos. ¿Había vivido? ¿Había disfrutado? ¿Tenía un futuro?

Determinó que si quería un futuro, se lo fabricaría ella misma.

Escribió una nota de rigor explicando su marcha, sin vuelta de hoja. No había reproches en ella, era una declaración de intenciones, una especie de carta de libertad que ella misma se otorgó.

Hizo la maleta lo imprescindible, nada de cosas superfluas, si necesitara algo, ya se lo compraría. Tomó la cartilla de ahorros, se prometió a sí misma que sacaría solo la mitad. Lo tenía más que merecido. Se despidió en silencio de su marido, que seguía en los brazos de Morfeo. Pensó en sus hijos, eran mayores, puede que los mimara demasiado y por eso nunca se vieron en la necesidad de buscarse la vida. Puede que ahora viendo las orejas al lobo, salgan adelante. Se cargó de razones y se autoconvenció ella misma.

¿A dónde ir? ¿Con este cuerpo? «A donde el destino me lleve», se contestó...

En su viaje abrazados los dos, Sindulfo no salía de su asombro, su cara era una mezcla entre el horror y la incredulidad de su situación. Por su cabeza pasaban mil y una preguntas a las que nadie ni él mismo era capaz de responder. En un acto reflejo, cerró los ojos, pero seguía viendo con su mente. Se dedicó a calcular el tiempo que tardaría en estrellarse. Era sombroso, pero lo que parecía una eternidad para él, eran unos segundos para los demás.

Le dio tiempo a todo: de revisar su vida, de perdonar a todos los que le quisieron mal, de perdonarse a sí mismo y lo más importante: ¿qué le esperaría al otro lado? ¿Las mismas penas y desgracias que a su compañero de caída? ¿O por el contrario, era todo mentira, siendo una artimaña para convencerle?

Conforme se acercaba a su destino, su colega de caída emitió unas risas guturales, desprendiendo un tufo nauseabundo, que le sacaron de sus pensamientos. No era Ramiro, quien le acompañaba, era el monje que estaba abrazado a él. El suicida, al reconocer a la muerte que tanto horror causó a Ramiro, profirió un desgarrador grito de desesperación y horror.

El bueno de Ramiro tuvo suerte o conforme se quiera ver. No murió, tuvo esa broma que algunas veces nos juega el destino y no tenemos ni podemos explicarnos. ¿Cómo no se reventó con Sindulfo?

Ustedes pueden decir esa frase tan socorrida de que no era su hora o cualquier otra que responda a su raciocino, pero la verdad fue que Sindulfo llegó el primero. A Ramiro, por una vez ser el último le fue muy bien, ya que el cuerpo del suicida le sirvió de amortiguador.

Aunque salvó su vida, digamos lo que le pudiera quedar de ella, que desde luego no era para tirar cohetes. Por segunda vez en su existencia, estuvo largo tiempo en el hospital.

Paula, resignada a tener un amor digamos algo discapacitado, pero seguía siendo el suyo. Su orgullo no le permitió dar marcha atrás y con devoción inusitada en ella se encargó de Ramiro.

Después de todo, tuvo suerte, ya que al policía le quedaba muy poca vida. Al cabo de unos meses, su cáncer acabó con él. Paula, después de ser la diosa de la oficina, pasó a ser la viuda del departamento. Ya nunca más recuperó su perdido estatus y ese San Benito la persiguió durante toda su vida laboral.

La causa causante de mi aprendizaje me estaba dando a entender que esta experiencia estaba a punto de acabar. En cierta manera no me extrañaba la resolución de todos los actores de esta vivencia, que sin duda merecieron lo que les sucedió, ¿pero quién soy yo para juzgarles si están en este mundo para sufrir o pasar por todas sus etapas?

¿Ustedes piensan que lo harían mucho mejor?

Mientras estuve en primera fila y con palco de honor, todo lo acontecido me fue revelado con tanto realismo que muchas veces me puse en la piel de todos ellos, ¿pero me pueden servir sus vivencias? Ya que estos actores eran distintos a mí en todos los aspectos.

Entonces, mi raciocinio me dictó lo siguiente:

¿Estaba pasando por todo esto por el capricho de alguien? ¿Por algún ente que estaba aburrido y se divertía de esta manera? ¿Quizás seamos todos personajes de algún videojuego lleno de violencia?

No lo tenía claro, por consiguiente, algo me dijo que necesitaba mucho más.

CAPÍTULO XXVIII (El anciano)

Como siempre iba revoloteando sin rumbo preciso, solo el libre capricho de la causa causante, que me llevaba de aquí para allá, pero sospeché que no era tan caprichosa y todavía menos libre…

Me alejé de esta inmunda y maloliente ciudad. Advertí muchos árboles, dándome a entender que la campiña todavía hacía de muro de contención entre el hormigón y la verde naturaleza. El sol en lo alto calentaba lo justo para que todas las flores desplegaran sus pétalos en un acto por alimentarse con sus bienhechores rayos de luz. El paisaje era tal que parecía una postal publicitaria. En medio de aquel paraíso artificial había un edificio de una planta, acristalado, rodeado de bellos jardines y parterres, de un hermoso y cuidado césped. Una ventana engalanada por macetas de bellos geranios me llamó la atención, me atrajo con una fuerza a la que no pude resistirme.

De súbito, me vi en una habitación de lo más normal: las paredes, en lugar del típico gotelé de color blanco, estaban cubiertas por un horrible papel pintado, que evocaba un diseño algo pasado de moda, pero debido a su funcionalidad hacían olvidar el mal gusto del decorador. Un armario de dos puertas, con esos horribles tiradores imitando a otros muebles de mejor calidad. Una alfombra de esas que recogen mucha porquería. Seguro que la compró algún antiguo y tacaño gerente que quiso, sin conseguirlo, darle algún toque de distinción al habitáculo. En el techo había un plafón, que no era redondo ni siquiera rectangular y sí parecía un hexágono, alojaba una triste bombilla de poca potencia. Una mesita con un par de cajones completaban el dormitorio en el que el ahorro y la funcionalidad eran las leyes por las que se regían esas cuatro paredes.

Un olor a heces y orines lo impregnaba todo. En la cama, una persona mayor de edad indeterminada, que bien podría pasar de los 90 años. Estaba como una momia, arropado por la colcha que lo tenía embutido. Me fijé en su mirada, la tenía perdida, sin fijarse en nada más que en el techo. Esperaba que alguien lo limpiara, lo mismo que un bebé que aguarda a su madre. Por fin unas pisadas por el corredor le anunciaban que su liberación estaba cerca.

Era Irene: mujer de anchas caderas, fuertes huesos y sin ascos ni melindres, ideal para esta sufrida profesión. Su cara redonda, su tez morena, su pelo ondulado de color impreciso, rematado por la cofia de rigor de su uniformidad, le daba el típico aspecto de una cuidadora. Al viejo, siempre que la veía era como contemplar un ángel.

Con paso firme y decidido entró en la habitación.

—Buenos días, Javier —no era una mera formalidad. Esta mujer era todo pulmón, curtida en mil avatares cotidianos, trataba los residentes como hijos propios. De hecho, no tenía hijos, su amor maternal estaba lleno a rebosar y encima tampoco poseía marido ni parientes cercanos a los que repartir su amor. En consecuencia, los residentes estaban de suerte con mamá Irene—. Vamos, remolón, muévete y le facilitas el trabajo a mamá —era su forma habitual de dirigirse a todos, era como una gran madre, que con sus grandes y fuertes brazos mecía a todos sus hijos.

Javier no dijo nada, se dejó hacer. Era una gozada verse tratado por esta mujer, poseía una habilidad innata. Lo movía con ternura y una fuerza bien medida para no dañar a los mayores. Con una habilidad que muchas madres quisieran para sí mismas, cambiaba los pañales, curaba los escozores y limpiaba con tanta suavidad que Javier tenía muchos problemas para controlar sus sensaciones.

Mientras mamá Irene lo cuidaba, la mente de Javier trabajaba a destajo, era tal el placer experimentado y el amor transmitido que el viejo se ensimismaba en sus pensamientos.

«¿Cuándo fue la última vez que una mujer me tocó? Ni lo recuerdo ni quiero recordarlo, lo bueno de hacerse viejo es que muchas cosas se me olvidan, pero hay otras que aunque quisiera no puedo olvidar».

Javier se retrotrajo 75 años atrás, cuando tenía apenas 20 años y fue alistado a la fuerza para una guerra entre hermanos.

Fue movilizado a primera línea del frente, adonde avanzó con las tropas nacionalistas y participó en las batallas más duras. Sus superiores eran unos desalmados. A los malheridos que no podían caminar, ya podían ser sus propios soldados o enemigos, como no llegaban los camilleros y eran un lastre para todos, los mandaban soterrar, muchos quedaron gritando y agonizando viendo que morirían enterrados vivos.

Javier, dentro de la desgracia, aún tuvo suerte al resultar herido, ya no aprovechaba para el frente y fue propuesto para carcelero.

Eran frecuentes las torturas que consistían en ahorcar al prisionero hasta que se asfixiara, pero justo antes de que se ahogara, lo descolgaban para dejarlo respirar mejor y al poco, volvían a repetir la misma acción hasta que el desgraciado sucumbía.

Lo triste, lo peor de todo y lo que le producía más repugnancia a Javier eran los familiares que visitaban a los reos en los días de visita. Era una tragedia ver cómo desfilaban sus mujeres con su prole a cuestas, hambrientos y desarrapados. Los guardias tenían carencias, pero los parientes de los reos no poseían nada. Se morían literalmente de hambre. Daban todo lo que tenían por un pedazo de pan. Te daban un anillo, por un plato de comida caliente. Sus mujeres se prostituían.

La prisión estaba abarrotada de reos y para aliviar este hacinamiento a sus superiores se les ocurrió la feliz idea de las ejecuciones indiscriminadas.

Él participó en varias ocasiones como piquete de exterminio. Los fusilamientos eran ejecutados al amanecer, los despertaban a las seis de la mañana. El pelotón se componía de cinco soldados por cada preso.

Antes de la ejecución, un cura acudía a confesar a los condenados. "Existe un cielo y hay que arrepentirse", les decía el sacerdote.

Al viejo soldado los recuerdos se le agolpaban, pero hubo uno en especial que todavía le arrancaba una sonrisa. Una vez uno le tomó la palabra al sacerdote y le dijo que sí, que quería confesar. El cura, pensando que estaba a punto de quitarle a Satanás un adepto, se hinchó cual pavo real, preparándose para la expiación, pero cuando el sacerdote se acercó, el condenado se tiró encima de él y empezó a pegarle una paliza... Se miraron todos, una sonrisa de complicidad se estableció entre todos los del pelotón. Sin ganas de separarlos hacían como que intervenían, pero en el fondo le permitieron que estuviera pegándole un rato. Aparte de los mordiscos, el reo le metió los dedos en los ojos y al final se lo llevaron en camilla. A partir de entonces, no se confesó a nadie más.

Su trabajo era bien sencillo, a la orden de un superior disparaban.

Tenían que ser certeros y apuntar directamente al corazón. Todos caían hacia atrás. Se quedaban allí un poco, sangrando. Luego los cargaban en un camión, él nunca supo a dónde los llevaban, de seguro que acabarían en alguna fosa común o en alguna cuneta. Esos son los recuerdos de los que quisiera olvidarse y no podía, pero todavía recordaba el anciano a los condenados gritando: "Tirad bien, soldaditos, tirad bien, no nos dejéis sufriendo…".

Hubo una ocasión en que fusilaron a varios, pero uno quedó vivo de pie. Empezó a gritar que si tuvieran piedad y fueran cristianos que lo remataran y acabaran con su agonía. Tras dispararle de nuevo, fueron advertidos: “El que se haya negado a disparar será fusilado con el que quedó”.

Intentaba por todos los medios hablar consigo mismo, auto consolarse, auto justificarse, nunca fue su intención matar a nadie, “pero si no matabas, te mataban”. Esa era la frase que se repetía hasta la saciedad.

Su cama estaba rodeada de fantasmas, todos tenían el mismo aspecto: unos tenían la cabeza cubierta por un gorro, que era del tipo pasamontañas, que permitía ser desplegado en invierno para ofrecer protección en las orejas, su color era de un tono tostado sin mezcla de verde. La guerrera y el pantalón, junto con el fusil de procedencia soviética, completaban su uniformidad. Otros, en rigorosa consonancia, destacaban por sus cazadoras, que eran de cuero. Todos tenían algo en común, de la cabeza o de la espalda sangraban por heridas de bala. El coro era invernal, juntos a una se lamentaban, le maldecían y como una losa de plomo le aplastaban en un intento de amargarle la vida. Aunque él no los viera, estaban allí pegados a él. Por eso sus recuerdos no le abandonaban nunca.

Al momento que Irene hubo acabado con su aseo, lo tomó cual niño grande y lo sentó en su silla de ruedas. Las viejas heridas de guerra nunca lo perdonaron y con el tiempo quedó paralítico de las piernas.

La cuidadora hizo varios aspavientos con las manos, diciendo:

—¡¡Vamos, venga todos fuera, dejarlo en paz, piltrafas, ya va siendo hora de que lo perdonéis!! —los fantasmas aullaban, cual humo se desvanecieron. Al viejo soldado, una beatífica paz le recorrió como una descarga eléctrica de los pies a la cabeza. Quedó tranquilo, de momento. Los espectros quedaron lejos de la influencia de Irene, pero en cuanto se fuera no tardarían en ocupar su lugar de tortura.

La cuidadora emanaba un gran poder, esa luz que su cuerpo desprendía era muy importante para ahuyentar a los malos espíritus—. No te preocupes, mi ángel, mamá estará hoy algo más de tiempo —Javier se sentía limpio y protegido, estaba en la gloria.

Lo acercó a la ventana, descorrió la cortina lo justo para que no le quemara el potente sol del mes de junio y empezó a leerle la prensa, recitándole con especial interés la crónica de deportes.

Había un gato que con pereza rondaba por el pasillo, me miró muy curioso. Me llevé una sorpresa, ya que percibió mi presencia. Establecí con él una curiosa conversación mental. Me contó su historia y el porqué de su estancia en este lugar.

Dijo llamarse Honorable pus, pus. Era descendiente de una vieja estirpe de gatos que continuamente renacían, eligiendo a las personas y lugares por los que se sentían atraídos. Su nombre le fue puesto en su anterior vida, adonde fue compañero de un monje budista. Le gustó tanto que desde entonces se hizo llamar así.

El Honorable pus, pus era un gran gato: macho, negro tan cruzado que a saber ya cuáles pudieran ser sus anteriores generaciones.

Fue Laura, la cocinera, mujer que siempre se peleaba con sus ollas y fogones, recelosa de sus menús y poco dada a las críticas sobre sus manjares, como decía ella. Lo encontró vagando entre la basura, buscándose la vida gatuna, estaba lleno de parásitos, enfermizo y en las últimas. Fue tal la lástima que desprendió su aspecto que pronto le ablandó su generoso corazón. Poco a poco se ganó su confianza. Primero fue algo de comida, luego le puso alimento cada vez más cerca de ella hasta que un buen día el gato se dejó acariciar. A partir de entonces fue la mascota de todos.

No respondía a ninguna llamada. Era libre e independiente. Se acomodó al lugar y tomó a sus ocupantes como elementos que estaban allí para su disfrute personal. Como la mayoría de los gatos, lo único que mendigaba eran los mimos. Cuando nadie le acariciaba, siempre que tenía la oportunidad se restregaba en los pies de todo aquel que se encontrara a su paso. Solo le faltaba hablar, el tono de su maullido dependía de lo que quisiese. Si era lastimero, pedía de comer; si era como un gruñido, era que le dejaran en paz; si se parecía al llanto de un niño, estaba más que claro, alguna hembra estaba por los alrededores. Entonces, la llamada de la naturaleza era muy poderosa y el minino desaparecía durante algunos días.

Al volver, más tiñoso que nunca y lleno de heridas, su protectora lo reñía como a un niño travieso.

La verdad es que se quejó de su nueva situación. El caso es que desde hacía algún tiempo todos le rehuían. No es que la cocinera y el personal que cuidaban de los ancianos lo rechazaban, todo lo contrario, lo querían como siempre, eran los internos que, presos de pánico, antes tenían las puertas de sus habitaciones abiertas, en donde él campaba a sus anchas, pero desde los anteriores acontecimientos ahora estaban cerradas a cal y canto. Menos Javier, que la verdad estaba harto de esta vida y no le temía en absoluto. Después de lo que me contara el felino, me hice muchas preguntas; hay que ver el apego que le tienen a la vida los que suponemos que les queda muy poco y han vivido mucho.

¿Será el instinto de supervivencia? ¿Será egoísmo por su parte? ¿Será causalidad? ¿Tendrá el gato poderes?

Resulta que el minino como siempre se colaba en las habitaciones de los ancianos, pero causalidad, maldición o simplemente el gato lo sabía, la cuestión es que después de visitar a varios ancianos y de subirse a sus respectivas camas, al poco tiempo fallecían sin causa aparente que lo explicara.

El Honorable pus, pus, triste y cabizbajo, se deslizó dentro de la habitación de Javier. Este, a su vez, lo recibió con gran efusividad. Se subió con su peculiar desparpajo, dio varias vueltas en su regazo, empezó a asearse, lamiéndose con elevado apasionamiento, se hizo las uñas en su barriga, lo justo para no traspasar el pijama de franela y acabó ronroneando de satisfacción.

Irene, al ver al gato, dio por zanjada su visita y se despidió del viejo soldado con dos sonoros besos.

Los espíritus estaban al acecho. En cuanto se fue la cuidadora, se desató la desbandada, acudieron como fieras sedientas de sangre. Empezaron con su habitual coro de lamentos e insultos alrededor de Javier. Otros se subieron por sus pies hasta que llegaron a su cabeza, allí como un martillo pilón lo machacaron sin piedad. El anciano ya empezaba a sentir la presión, se quejaba, murmuraba palabras incoherentes y daba claras señales de perder el sentido de la realidad.

El Honorables pus, pus abrió los ojos, miró al vacío, alzó una oreja, luego la otra, se le erizó la piel, su rabo se hizo más grande, su lomo se arqueó, gruñó, sacó sus uñas y de un bufido ayuntó a las piltrafas. Estas, espantadas, optaron por la retirada a una prudente distancia. Una combinación de miedo, odio, rencor y estupor se reflejó en sus rostros ensangrentados.

Estuvo un rato alerta. En cuanto se dio por satisfecho, volvió a acomodarse en el regazo del viejo. Al momento, ya estaba ronroneando como si tal cosa.

El anciano se relajó: su respiración se acompasó entre el adorable calor del mediodía y el rítmico ronroneo del felino se adormeció...

—¡Vamos, holgazán! —era Irene que, con su habitual confianza, despertó al anciano—. Ya es la una de la tarde, hora de comer —el viejo soldado parecía un niño al que su madre lo despertaba después de un merecido descanso. Se desperezó y la miró, dedicándole una sonrisa de eterna gratitud. El gato se deslizó hacia el suelo. Con su habitual pereza fue en busca de la cocinera.

Los accesos a los ascensores estaban abarrotados de ancianos con sus sillas de ruedas. En varias filas esperaban su turno para ser conducidos dentro de los elevadores hacia el comedor, que estaba en el segundo piso. La estampa era de lo más desoladora. Los viejos que podían valerse por sí mismos ayudaban a los impedidos. Entre las pocas cuidadoras y los voluntariosos ancianos, poco a poco fueron desapareciendo las filas.

El comedor era lo mismo que un campo de batalla: unos no querían comer, los que tenían apetito, les quitaban la comida a los anoréxicos. Los vómitos, manchas y gritos de críticas y protestas por el rancho se juntaban con los lamentos de una octogenaria llamada Juana la loca, mujer con un estado avanzado de demencia senil que salió corriendo del aseo semidesnuda. Presa de un ataque de histeria, derribó a su paso a todo aquel que se encontró. El desconcierto estaba servido...

Irene sabía cómo dominar la situación, eran muchas horas, muchos días y desvelos con estas criaturas. Se abrió paso entre los residentes, evitando los platos volando y trozos de pan arrojados a modo de proyectiles. Procurando no resbalar, fue directa hacia el televisor, puesto tan alto que ninguno llegaría si ella no quisiese. El aparato era uno de esos anchos y antiguos al que la modernidad se le escabullía, pero qué remedio, la dirección no quería desembolsar un euro más de lo debido, ante todo las ganancias. Cobrar caro por los viejos y ofrecer cuanto menos servicios, mejor. Como los familiares, que al fin y al cabo, lo único que les interesaban era que retuvieran a sus parientes, pues la verdad, qué más da uno viejo o uno nuevo. ¿Alguien lo va a agradecer?

Pulsó el interruptor y la caja tonta se iluminó dando síntomas de vida propia. El sintonizador de canales era un gran botón, lo mismo que una radio antigua. Buscó con suma paciencia una emisora adecuada. Fueron sucediéndose un gran número de imágenes y frases entrecortadas, hasta que al final se dio por satisfecha. Al momento, todos quedaron mudos, conforme la publicidad los embelesó, la calma se apoderó del recinto.

Apostaría lo que fuera a que no sabían ni entendían lo que observaban, pero era más que suficiente para mantenerlos a raya. Nada de trabajitos, manualidades, excursiones o cualquier actividad modernista que se os pueda imaginar. Simple y llanamente era un sitio donde aparcar la conciencia de sus parientes.

Mientras los residentes comían al compás de las sintonías publicitarias, Juana la loca estaba tirada en el suelo: se tiraba de los pelos y con una mano se aferraba a su muñeca de trapo, mientras con la otra, daba manotazos al aire.

Irene se le acercó, con extrema dulzura le habló y acarició su juguete. Su dueña, al ver que ella también la veía, se calmó dejándose hacer. Al advertir que esta se tranquilizó, la cuidadora la tomó por las axilas y la levantó, acercándola a la mesa, adonde un plato de sopa caliente la estaba esperando.

El Honorable pus, pus, después de llenar su barriga y recibir los arrumacos de la cocinera, fue trotando perezosamente hacia el comedor en busca de Javier. Conforme el gato daba su paseo, todos se apartaban, como si tuviera una enfermedad infecciosa y los que estaban impedidos en sus camas rezaban para que el gato no se metiera en sus habitaciones. Era el rey, chulo como él solo, se contoneaba, restregándose allá en donde le pareciese y con parsimonia, pero sin pausa fue hacia su objetivo, ignorando a los medrosos ancianos.

Se puso al lado de Javier, después de un maullido de advertencia, dio un salto muy calculado posándose en su regazo. Con ese descaro que caracteriza a los mininos y sin esperar el permiso del anciano, empezó con su rutina de aseo. Javier ya estaba acostumbrado al gato, este empezó a acariciarle el lomo, que se arqueaba y se le erizaba el pelo en cuanto el minino sentía la mano del anciano. Cuando el gato quedó satisfecho, le dio un par de mordiscos, muy suaves, sin apretar, lo justo para indicarle que ya era suficiente. Dio un par de vueltas sobre sí mismo y cuando encontró su posición idónea, empezó a ronronear de satisfacción. Pronto quedó tan relajado que se durmió...

Después de que los residentes comieran, fueron trasladados a la sala de estar: enorme habitación con capacidad para todos ellos, pintada de color verde, el color de la esperanza, ¿una ironía del destino o un chiste? Había varias filas de sillones, lo mismo que si fueran butacas de cine. Una de las paredes disponía de una biblioteca, formada por varias hileras de libros guardados tras sus vitrinas, bien custodiados por sendas cerraduras y todos por posición alfabética, tan inalcanzable como ordenados. A los pies de los ancianos estaban dispuestos varios centros de mesa, aquí y allá estaban dispersas varias revistas de las llamadas de papel "Couché", manoseadas y con las puntas de las hojas humedecidas por la saliva de todos los residentes.

En un lugar estratégico de la sala, otro gran televisor, tan anticuado como el anterior, emitía sus rayos catódicos que embelesaban tanto a los residentes, que bien podría decirse que formaban plantilla con las cuidadoras del centro, pero con una gran diferencia, la televisión no les costaba un real a la directiva y las empleados, aunque mal pagadas, tenían que cobrar, tener vacaciones, podían caer enfermas y un montón de problemas a los que sin duda la caja tonta era su gran competidora.

Los residentes que buenamente podían se sentaban en las butacas, pero la mayoría estaba en sus sillas de ruedas. Las discusiones por el sitio o por la preferencia de un canal televisivo u otro estaban a la orden del día. Todo llegaba a la calma tras el anuncio de la merienda. De inmediato, entraron un par de cuidadores repartiendo vasos de plástico. Armadas con jarras de aluminio, vertían su contenido en los vasos, que sujetaban las manos de los ancianos, recubiertas por una piel blanca y mortecina, dejando a la vista unas venas gruesas y azuladas. Nada de café o chocolate, un líquido de un sospechoso color marrón, acompañado de un par de galletas, era todo su refrigerio. Los muchos se lo echaban encima por culpa de los temblores. Los más afortunados conseguían merendar en condiciones gracias a la ayuda de algún familiar.

El televisor, con su cadencia monótona y los calmantes suministrados con mucho disimulo en la bebida, hacía que los ancianos entraran en un sopor tal que roncando se quedaban con la cabeza ladeada. Algunos murmuraban palabras incoherentes, a otros las convulsiones involuntarias les hacían mover los pies en un constante pataleo. Los muchos se retorcían las manos, a los más graves, una compulsiva tos seca no les dejaba respirar bien. La mayoría, por seguridad o por falta de personal, estaban atados a sus sillas de ruedas. Los que se valían por sí mismos dormitaban en los sofás. Entonces era cuando las cuidadoras aprovechaban para descansar y echar un cigarrillo.

Fuera el idílico paisaje, estaba allí, pero era inalcanzable para los ancianos. Era más seguro y práctico que estuvieran todos juntos, así con pocas cuidadoras los controlaban a todos.

Irene se ocupó de Javier sacándolo de aquel infierno. Con un guiño de ojos y una suave caricia, lo dejó en el pasillo, al lado de una gran ventana que ofrecía unas estupendas vistas, dándole los rayos de sol en su justa medida.

Pronto el viejo soldado, junto con el gato, entró a formar parte del mundo de los sueños...

El mundo de la mente es así de curioso, cuando entramos en un estado de sueño nuestro otro yo, ¡sí, ese que no pesa, que no se ve, que no se toca, pero sí se siente!, ascendió a lugares a donde jamás iríamos con nuestro pesado cuerpo carnal. Javier se elevó como una pluma mecida por el aire. La causa causante de mi estado tuvo a bien hacerme invisible a sus sentidos, aunque estaba y sentía todo lo que a él le pasaba. Era su mente la dueña de sus sentidos, la que reinaba en ese lugar fabricado por ella misma. Yo, como invitado de piedra, solo podía mirar, callar y aprender.

Se sintió libre, podía andar, se encontraba más joven. Unas fuerzas inusitadas lo envolvieron con una renovada energía, que le recorrió todo el cuerpo. El ruido de las bombas y el silbido de las balas, junto con el humo, los gritos y el olor a pólvora lo devolvieron a una anterior realidad.

Estaba en medio de una batalla.

¿Combatiendo por su vida? ¿Por sus ideales o por las ideas de otros? No había tiempo ni ganas de atormentarse con dichas preguntas. ¿Acaso alguien las contestaría?

Los proyectiles silbaban por encima de su cabeza, la estrecha trinchera le ofrecía la protección justa para que no lo mataran. El barro, el frío, la mala alimentación y los mosquitos eran peor que las balas. Todas esas incomodidades juntas le bajaban la moral.

Los enemigos estaban enfrente, a unos cientos de metros, se gritaban y se insultaban. Disponían de unos altavoces en los que día y noche las consignas propagandistas sonaban con los decibelios a todo volumen, enfureciendo a los soldados de ambos bandos. Eso es lo malo de una guerra entre hermanos, que se entiende todo lo que se dice... Cuando por una de aquellas fatalidades del destino un altavoz era destruido, nadie lo lamentaba, en el fondo de todos, el alivio remplazaba al artefacto destruido.

Un obús lanzado por el enemigo llevaba su nombre escrito, lo buscó y lo encontró agazapado, sujetándose el casco con ambas manos. El silbido del mortero se oyó cerca, estalló en mil pedazos. De momento, Javier voló por los aires, cuando aterrizó se quedó medio hundido en el barro. Quedó algo sordo y aturdido. La metralla le alcanzó, destrozándole parte de las piernas. El dolor todavía no le avisó de la gravedad de sus heridas. Al tomar conciencia de la realidad, instintivamente se palpó, mancándose las manos de sangre. Al vérselas se quedó estupefacto. Entonces fue cuando el dolor y el miedo le devolvieron sus entumecidos sentidos. Al verse impedido y medio enterrado en el barro, el pánico le llevó a un estado tal que en su desesperación empezó a dar alaridos que se dejaron oír por encima del fragor de la batalla. Quedó allí, medio enterrado en el cráter que formó el obús. La noche fue lo peor, la pasó entre los lamentos de los demás moribundos. Inmóvil, perdiendo mucha sangre y aterrado de frío. Por fin, agotado, se durmió olvidándose de sus dolores.

Cuando lo pudieron atender, era tarde. Su regimiento tenía orden de retirada, no podían hacerse cargo de él. Era un lastre para todos y lo dejaron allí desangrándose. Ni siquiera le dieron la oportunidad de hacerse el héroe. Quizás si hubieran intentando llevárselo, él, en ese acto que tantas veces vio en el cine, voluntariamente se hubiera quedado para no ser una carga para sus compañeros. Por lo menos, hubiera sido muy hermoso.

Su mismo sargento dio la orden de echar tierra sobre el asunto, y el asunto era él y otros como él. Lloró e imploró clemencia, luego trató de negociar y al final, viendo lo inútil de su actitud, llegó a empatizar con sus enterradores, que palada tras palada lo estaban enterrando vivo.

Cuando las últimas paladas lo cubrieron completamente, sus pulmones le ardían, tenía una necesidad de respirar que rayaba en la locura. En su afán por inhalar se llenó las entrañas de tierra. Sus manos, en un intento por desenterrase, solo conseguían que se las destrozara, provocándole más dolor. La opresión por el peso de la tierra lo aplastaba, quebrándole los huesos y haciendo que cuanto más se movía, más se hundía. No tenía noción de si estaba bocabajo o bocarriba. La angustia, el ahogo y la presión, junto con la sensación de aplastamiento, le llevaban a un estado de extremo dolor al que nada ni nadie le ponía fin. No sé si el tiempo contaba para Javier, pero los gusanos y demás parásitos que normalmente están allí durmientes mientras estamos vivos ahora estaban devorando el cuerpo de Javier. Al estar consciente, sentía como un ejército de un sinnúmero de diminutas mandíbulas, todas a una, estaban comiendo de su carne putrefacta, produciéndole un paroxismo digno de las más crueles torturas que jamás se le infringiera a humano alguno.

Llegó un momento en el que el dolor fue tan intenso, que su ser se acostumbró de tal manera, que pudo pensar y reflexionar por sí mismo.

—¿Debería estar muerto? ¿Por qué mis sentidos todavía me mandan todos los datos a mi cerebro? —Javier habló o mentalmente preguntó, más no fue para esperar respuesta alguna, fue para sí mismo...

—Una pregunta muy interesante, Javier —la voz era pausada y tranquila.

—¿Quién eres? —aunque había un tono de angustia en su pregunta, el caso es que se alegraba de que alguien o algo le contestara, era tal su necesidad de ayuda que más valía esto que nada...

—No trates de ver con los ojos, abre tu mente.

—¡¡Cómo quieres que vea con mis ojos si estoy enterrado!!

—Pues tienes razón, aunque quisieras, no verías nada, je, je, je...

—Muy gracioso, pero que muy agudo.

—Vamos, calma, no te sulfures, pudiera haber sido mucho peor...

—¿Cómo que pudiera haber sido mucho peor?

—Sí, hombre, no te hagas el tonto. ¿A cuántos has enterrado vivo? ¿Ya no te acuerdas?

Javier recapacitó y recordó. Efectivamente, el daño hecho volvía con creces.

—¡A que en este momento me ves!

Así era, ahora el viejo soldado lo percibía.

—Pero si eres el gato que siempre se me sube encima...

—Llámame, Honorable pus, pus, por favor...

—¿Qué haces aquí?

—Estoy para ayudarte, lo mismo que en la residencia.

—¿Ayudarme? ¿A qué?

—Está claro, en tu particular "Vía Crucis".

—¿Dime? ¿Estoy muerto?

—¡¡Qué va!! Ya te gustaría estar muerto, te lo digo yo...

—Entonces, ¿estoy vivo?

—¡Pues claro, hombre! Estamos los dos durmiendo en el geriátrico...

—Vale, no estoy muerto, pero estoy aquí pudriéndome y todavía vivo. ¿Cómo se entiende?

—No tienes nada que entender, solo siente y lo demás te vendrá rodado...

De repente, Javier de estar enterrado vivo pasó a habitar en una inmunda celda. Una diminuta ventana sin cristales que dejaba pasar las corrientes de aire, pero que desgraciadamente discriminaba los rayos de sol hacía que el relente reinante se calara con más virulencia en los huesos de los desgraciados reos. La humedad de las paredes creaba en la pintura un moho verde lleno de bacterias, que antaño fuera de un color blanco, ahora ofrecía un nido a multitud de enfermedades. El olor a orines y excrementos era insoportable. No había inodoro, ni nada que se le pareciese. Las necesidades se aliviaban allí mismo encima de la paja. El suelo estaba lleno de heno sucio que pedía a gritos que lo renovaran. Parásitos de todas clases se escondían entre la paja en busca de la sangre de los desgraciados que estaban dormitando encima a modo de un escuálido colchón. El frío era tan intenso que todos se juntaban lo más posible en un intento de darse mutuamente calor. Entre los ronquidos, toses, carrasperas, flatulencias, los parásitos y la cantidad de moscas que, atraídas por los excrementos, formaban un ejército que sin descanso atacaba sin piedad a los condenados, de seguro que el infierno debería de ser un lugar más acogedor.

El ruido de varias botas puso alerta a los reos, que, atemorizados, rezaban lo que sabían para no ser el próximo. Junto con el pelotón, iba un civil y un párroco.

El clérigo andaba con dificultad debido a sus pequeñas piernas y prominente barriga. Como único atuendo, una sotana negra le cubría hasta las sandalias, en su pecho portaba una gran cruz de madera. La necesidad que pasaban todos, incluidos los guardias, para este cura era nula, su enorme papada denotaba una sobrealimentación.

Abelardo, joven de buena familia, no lo tenía todo, como su nacimiento debería de indicarnos. La calidad del paño de su atuendo delataba a las claras su clase social. La abundante gomina de su peinado le daba un lustre que incluso en la mal iluminada celda, relucía con su bien delineada raya hacia la derecha. Un bigote a la moda completaba su faz, que presumía de un excelente afeitado. El contraste de tanta pulcritud desentonaba con el ambiente de inmundicia.

Poco agraciado, criado por una madre posesiva, chantajista emocional y un padre al que le gustaban las mujeres de los demás, menos la suya. Bebía los vientos por Laura, hija de un terrateniente vecino, tan acaudalado y tan mujeriego como su padre. El compromiso ya fue dictado por sus respectivos parientes, ya pequeños sabían los dos que estaban emparejados, pero lo que pasa en estos casos, la niña de papá le salió libertaria y emulando a sus heroínas, protagonistas de sus manoseadas novelas románticas, se embelesó del guapo y pobre proletario, que para más inri pertenecía al Partido Comunista, agravante que a ella todavía la enamoró más si cabe.

Cuando estalló la guerra, Abelardo lo tuvo bien claro, delató al joven libertario. Era venganza lo que irradiaban sus ojos. Su mente estaba colmada y solo tenía cabida para ese pensamiento. No dormía, no comía, de lo único que se alimentada era de su profundo odio, su orgullo herido y su amor propio que su madre, con sus exagerados mimos, se encargó de engrandecérselo. Nada le satisfacía más que la idea de ver morir a su contrincante. Los amores no correspondidos son más peligrosos que el odio y si encima eres pobre y tienes la desgracia de que tu chica sea de familia acomodada nubarrones negros asoman en el horizonte de tu porvenir, y en una guerra entre vecinos que se conocen desde niños mucho peor.

Se puso delante de los soldados y con su dedo acusador señaló al asustadizo Javier. Lo levantaron, le ataron las manos a la espalda y con pocas contemplaciones lo sacaron al patio.

Lo colocaron junto a un piquete de espaldas a un muro de unos 3 metros de alto, encalado de color blanco, estropeado por varias manchas de sangre y con multitud de impactos de balas.

—¿Quieres confesar? —le preguntó el sargento que mandaba el pelotón. Ridículo, ¿verdad? Están a punto de matarte y quieren salvar tu alma. De seguro que Javier quisiera lo contrario, perder su alma y ganar su vida. Por su mente pasaron varias opciones, desde bajarse los pantalones y defecar allí mismo o salir corriendo. Para no darle ninguna satisfacción a Abelardo, optó por dejar correr los acontecimientos y actuar como un valiente. Acojonado, cagado de miedo, pero valeroso a fin de cuentas. Eso sí, se despediría a lo grande de ese cura. De cuando niño iba a catequesis para tomar la consabida comunión, a la primera oportunidad y con cualquier escusa, te sobaba, resoplando como si en ello le fuera su vida. «Ese, se dijo a sí mismo, ese es el que debería estar en mi lugar».

—Está bien, quiero confesar —todos quedaron algo extrañados y Abelardo el que más, pero era voluntad del ajusticiado, y ante eso nada se podía hacer. El párroco, que hasta ahora se mantuvo a una prudente distancia, entró en su radio de acción.

Cuando le vio esa gran cara, esa papada de pelícano, esos gordos mofletes de soplador de vidrio, con esos ojillos hundidos, esas regordetas manos, ese aliento fétido y su falsa sonrisa de reptil. Los recuerdos, combinados con que no tenía nada que perder y mucho que ganar, le dieron una poderosa fuera interior que le nació en el estómago y fue subiendo por todo sus ser, dándole una fuerza sobrehumana. En cuanto estuvo lo suficientemente cerca el confiado clérigo, no pudo reprimirse más, lo agarró por sus partes, apretando hasta que el cura se puso de todos los colores. El pelotón se quedó algo perplejo, parados sin saber lo que hacer. Todos se miraban, esperando una orden de un sargento que parecía disfrutar al ver al cura, que ni siquiera podía emitir grito alguno. Su cara aparentaba estar poseída por el mismísimo diablo. Sus ojos antes hundidos ahora sobresalían tanto que daban la impresión de que fueran a salirse de sus orbitas. Movía sus regordetas manos en un inútil movimiento para defenderse de Javier, que apretaba más y más hasta que su mano enrojeció por la fuerza aplicada.

En cuanto el sargento consideró que Javier ya había jugado bastante con el clérigo, mandó separarlos. Tuvieron que aplicarle varios culatazos a Javier, estaba agarrado como una lapa y no estaba dispuesto a soltar su presa. Por fin consiguieron salvar al cura, que, recogido sobre sí mismo, se protegía sus doloridas partes en un inútil intento de clamarse el dolor. Entre chanzas y burlas lo subieron a una camilla. Desde entonces, ya no se preguntó a nadie más. Ni ningún sacerdote estaba dispuesto a arriesgar sus partes nobles, ni siquiera por salvar las almas de los impuros...

—¡¡Ya está bien de chácharas!! —gritó con autoritaria voz el sargento—. ¡¡Todos a sus puestos y preparados!! —levantaron del suelo a Javier que estaba medio inconsciente, debido a los culatazos. A rastras lo condujeron hacia el piquete, en donde lo ataron. El sargento le ofreció la posibilidad de taparle los ojos.

—¡Quiero verles la cara a mis verdugos! —contestó Javier en un alarde de falsa valentía. El suboficial se encogió de hombros y alineándose con el pelotón dio la orden de disparar.

Javier instintivamente cerró los ojos, oyó los disparos, las balas silbando y el ruido del impacto producido por los proyectiles al estrellarse contra la pared. No sintió dolor alguno, no doblegó las rodillas, ni cayó para atrás, como había visto muchas veces. Estaba todavía de pie y vivo. Se palpó buscando alguna herida, algo que le indicara el alcance de su situación. Era increíble, pensaba que estaba muerto, pero todo le indicaba que era un fiambre muy vivo. En cuanto abrió los ojos, se dio cuenta de que estaba más vivo que nunca. Al disiparse el humo de la descarga y pasar la sordera pasajera de las detonaciones, la realidad se le presentó como una bofetada en toda la cara.

—¿Qué os pasa, no tenéis cojones para matarme?

El enfado de Javier era monumental, no hay peor tortura que creerse muerto, pensando que ya pasó lo peor y ver que de nuevo hay que empezar con la desazón y la congoja que ello representa.

Los cinco soldados del pelotón habían disparado a no dar. Todos se vieron imposibilitados para ajusticiar a Javier. A lo sumo se conocían, ya que él y su familia eran muy respetados en el pueblo. Cabizbajos y meditabundos, no se atrevieron a mirarle a la cara, disimulando su vergüenza.

El sargento, muy enfadado, empezó a echar pestes por la boca, empezó a repartir coscorrones y puntapiés, derribando a más de uno.

—¡¡Ahora tendremos que empezar de nuevo, holgazanes, pandilla de inútiles!! —sacó su arma reglamentaria, diciendo—. ¡¡El que esta vez falle a propósito, le descargo un par de tiros!! ¿Entendido? —todos asintieron, lo mismo que si fueran niños remolones.

—¡¡Por lo más sagrado que améis soldaditos, apuntad bien!! —Javier gritaba, estaba fuera de sí. Se daba valor a sí mismo. Esta vez les miró directamente a todos a la cara en un intento de infundirles valor, perdonarles, descargar su conciencia y de alguna manera hacerles ver que no les quedaba más remedio que cumplir con su deber.

Cuando el Honorable pus, pus advirtió que el alma de Javier ascendía hacia la consabida y atrayente luz, sacó sus garras y lo sujetó diciendo:

—Alto, amigo, todavía no te llegó el turno.

—¡¡Déjame, maldito gato, la luz me llama!! —Javier parecía un niño a punto de hacer pucheros.

—¡¡De eso nada, Javier, todavía te queda camino por recorrer!! —el Honorable pus, pus podía ser todo amor, pero a la hora de ponerse serio actuaba sin contemplaciones.

Al pronto, Javier se vio como carcelero, estaba al otro lado de la experiencia. Ahora era él quien maltrataba a los prisioneros y cuando lo llamaban para un pelotón de ejecución, no dudaba en cumplir con su deber.

Lo peor de la semana era el día de visitas. Había una mujer llamada Irene, esposa de un desgraciado al que sin duda tendría que ajusticiar. La moza era una diosa por la que todos suspiraban, pero ella era tan orgullosa que prefería comer hierba antes de sucumbir a las tentaciones de un pedazo de pan. Era de tez morena, de grandes senos, buenos muslos, un estupendo trasero que invitaba a montarla. En su cara fina y ovalada destacaban dos perlas negras que eran sus ojos. Su cabeza, cubierta por una cabellera de color negro azabache, completaba a una auténtica hembra del sur. Cuando andaba, esos movimientos de cadera acompasados por el movimiento de sus turgentes senos hacían que la mirada de más de uno se le fuera detrás de ella. Su atuendo: un vestido de lunares de una sola pieza marcaba su silueta, en el que un generoso escote dejaba adivinar lo que escondía el valle que formaban sus senos. Solo y exclusivamente pensaba en visitar a su esposo. Educada para serle fiel a su marido hasta que la muerte los separe, era para él y nadie más.

Javier estaba obsesionado con ella, los espiaba: el día de visitas se adecuaba una gran sala, adonde unas mamparas ofrecían algo de intimidad a las parejas. Javier se las apañaba para esconderse detrás del biombo vecino al de la pareja. Allí, fuera de las miradas, saboreaba cada momento que se dedicaban los dos: se tomaban de las manos, cuchicheaban palabras de amor acompañados de desesperados suspiros, al momento que pensaban que pudieran ser indiscretos, sus miradas se cruzaban, no tenían necesidad de hablar, se entendían por medio de sentimientos, ahogados ante el miedo de llamar la atención. Los dos cuerpos en plenitud de sus vidas pedían a gritos juntarse, se buscaban, no fue suficiente, ya no aguantaban más, se acercaron tanto el uno del otro que el aroma de sus cuerpos se entremezclaban, formando un microclima de amor. Ese era el cariño que quisiera para sí mismo y no poseía. Otro disponía de él y era su enemigo. Su mente se envenenó con varias preguntas que lo único que consiguió fue alimentar su ponzoñosa mente.

«¿Por qué este traidor a la patria disponía de una hembra así? ¿Por qué yo, que lucho por los ideales de la justicia y pureza de la raza, no podía poseer semejante amor?».

Esas preguntas no respondidas le perturbaban hasta tal punto que por las noches sus húmedas y frías sábanas le mortificaban, lo mismo que si tuviera una mortaja.

No era justo, no podía soportarlo más, tenía, debía hacer algo al respecto, la quería para él y para nadie más. No soportaba la idea de no poseerla.

El día en que le tocó salir de paseo, ese día sería recordado por Javier como su gran oportunidad. El mal llamado paseíllo era un sarcasmo en la particular jerga de los carceleros. Nada más cruel que llamar así a la ejecución de los reos. Javier tenía sus pequeños, pero efectivos contactos. No es que fueran muy importantes, pero sí lo suficientes para librar al marido de Irene de su ajusticiamiento, por lo menos de momento.

Paco estaba literalmente acojonado. Lo sacaron de madrugada, le hicieron el simulacro de ejecutarle, pero un carcelero que hasta ahora era desconocido para él le salvó el pellejo. ¿Sería un amigo, un simpatizante de la causa? Esa acción lo desconcentró, pero consiguió captar en la cara de sus verdugos una media sonrisa, un rictus bastante desagradable, a lo que a él le olió a chamusquina. No anduvo tranquilo el resto del día, observó como todos los guardianes lo trataban de forma diferente, aunque había un tono de burla en sus modales. No quiso calentarse más la cabeza y lo achacó quizás al destino, quizás a su buena estrella, pero en su falta de malicia nunca sospechó el porqué de su buena suerte.

Cuando lo mandaron llamar se temió lo peor. En esta prisión, lo mejor era pasar desapercibido, no había que destacar, sin molestar, en definitiva, ser invisible. Lo llevaron a un apartado en donde los guardias hacían su vida. Con un guiño de complicidad, lo sentaron a una silla. Salieron, dejándolo solo y asombrado. Al tiempo apareció Javier.

—¡Tú, eres tú el que me ha salvado esta mañana! —Paco, agradecido por lo que él creía una buena acción, se levantó ofreciéndole la mano a Javier. Este a su vez, sin mediar palabra, tal como le vino, le dio un tremendo puñetazo que lo tumbó de espaldas.

—¡¡Ni se te ocurra tocarme, sucio traidor a la patria!! —el odio y la envidia se combinaban con el mal carácter de Javier, que ni siquiera desayunó esa mañana, ya que de momento fue el precio pagado por la vida de Paco.

Lo levantó, le hizo un amago con la mano para quitarle el polvo, incluso le ofreció un pañuelo para que se limpiara la abundante sangre que le brotaba de las narices. Se encendió un cigarrillo, se lo puso en los labios y acto seguido se prendió otro para él. En cuanto vio que el ambiente era propicio y por fin dejó el reo de sangrar, empezó con su papel de poli bueno.

—¿Quieres seguir viviendo? —Paco, ante esta pregunta, seguía más perplejo que antes. ¿Qué pudiera querer de un desgraciado cómo él?

—Pues claro —contestó con un hilillo de voz, temeroso de recibir otro puñetazo, cerró los ojos en un acto reflejo, pero nada pasó...

—Tendrás que hablarle bien de mí a tu mujer...

—¿Cómo y a santo de qué? —algo le dijo a Paco que aquello no acabaría bien. ¿Su mujer? Aparte de su vida, ella era lo más valioso que poseía.

—Sí, hombre, no te hagas el loco, ¡¡quiero a tu hembra y la quiero ya!!

A Paco en un momento se le olvidó en dónde estaba, quién era y a quién tenía delante. Le arrebató la rabia. En un vano e inútil intento por salvar su hombría, atacó al guardia, que presto a sus movimientos, le esperaba. Aprovechando la fuerza del embiste de Paco. Javier no tuvo más que esperarle con los puños bien cerrados. Fue tal el encontronazo que el reo quedó en el suelo inconsciente y manso como un cordero. En cuanto vio que se recuperó, Javier se le echó encima, aplicándole la rodilla en el tórax. El reo apenas pudo respirar, mientras tanto el guardia le susurró al oído la conveniencia de aceptar sus condiciones, so pena de pasar por un calvario y por supuesto como guinda le prometió que sería tal el tormento que acabaría suplicándole que lo rematara.

Irene estaba aturdida, confusa y pensativa. No daba crédito a lo que su marido le pedía. Nunca en su severa educación cristiana su madre le dijo que se tenía que sacrificar hasta el punto de yacer con un hombre que no fuera el suyo propio. Su mente no estaba preparada ni de lejos. Por mucho que su marido le expusiera los pros de semejante acción, ella no acababa de digerir esa amarga medicina que suponía salvarle la vida a su esposo. Lo quería, es más, lo amaba por encima de todo. No tuvieron hijos y no fue por no intentarlo. Su amor estaba volcado y era enteramente de su marido.

La repugnancia que le producía aquel guardia rayaba en la locura. No dormía, no comía, sus pensamientos estaban absortos, pensando en el momento de la violación. Para ella era eso y nada más, aunque su marido intentara disfrazarlo de otra manera.

Dentro de su mala vida estaba todo en su sitio: ella trabajaba como un animal, con la dignidad que podía procurarse, aguantaba los tratos vejatorios de las señoritas del pueblo. Siempre encontró la forma más cristiana de ganarse el sustento y, además, procuraba llevarle algo a su desgraciado marido, pero ahora, su mundo se tambaleaba, estando lleno de incertidumbres. ¿Qué debería hacer una buena esposa?

¿No sería tal la vergüenza que al enterarse todo el pueblo la echarían a pedradas por muy justificado que pareciese?

¿Matarse sería una solución o se llevaría un cuchillo escondido entre las enaguas y en el momento adecuado mataría al carcelero?

La cita fue de noche, hora intempestiva, en donde no había lugar a visitas. La dejaron pasar, estaban todos avisados. La condujeron, no, mejor dicho la escoltaron hasta los aposentos de los guardias. Al fondo de todas las hileras de camastros, entre taquillas y cajas vacías de vituallas, montaron una especie de habitación. Estaba compuesta por un sucio camastro y una desvencijada mesita. Encima de esta, una lámpara alumbraba lo justo para no tropezar. Un pedazo de tela de un descolorido color rojo tapaba la bombilla. El efecto anaranjado que inundaba el habitáculo daba la falsa sensación de encontrarse en otro lugar. Encima de la mesita, una botella de anís de dudosa calidad acompañada de dos vasos. Todo preparado con esmero por parte de Javier. En su mente se había formado una historia digna de alguna película de amor. Quería que todo fuera perfecto.

Unas sucias y raídas cortinas ofrecían al carcelero y a Irene algo de privacidad. El encuentro fue muy chocante. Los dos se miraron. Ella, cual niña forzada por las circunstancias. Él, babeando de placer al prometérselas muy felices. Se frotó las manos con la expectativa de llevarse a la boca semejante bombón. Javier tomó la iniciativa. Todo su cuerpo temblaba de placer al presagiar todo el goce que de seguro experimentaría en breve. Ella no se inmutó, quedó quieta tal estatua de mármol, parecía ausente, autista de la realidad. No obstante, le dejó hacer. Empezó a desnudarla, poco a poco fueron cayendo las prendas, remendadas y pasadas de moda, que avergonzarían a cualquiera, pero el carcelero tenía la mente muy ocupada para fijarse en esas lindezas. Al quedar desnuda, en un acto pueril se tapó los senos y cerró sus piernas.

Por mucho que Javier insistiera y procurara ir paso a paso, hasta el punto de preguntarle si le hacía daño o iba demasiado rápido. El carcelero, al darse cuenta de que no había ninguna clase de romanticismo ni nada que se le pareciese, comenzó a recriminarle su actitud. La noche que empezó siendo un augurio de gloria amenazó con volverse una pesadilla.

El caso es que Irene no estaba con él. Para evadirse de la realidad, ensoñó de cuando era pequeña y disfrutaba las vacaciones estivales en el pueblo con sus abuelos. Las largas siestas, en donde fuera un calor abrasador invitaba a no salir de casa, pero siempre se las apañaba para escaparse con su pandilla y bañarse en el río. Entonces, no había bañadores ni cremas ni gafas de sol. Todos entre inocentes risas y gritos nadaban en ropa interior. Cuando el hambre hacía que sus tripas sonaran, no tenían más necesidad que ir a los huertos a comerse la fruta.

El día terminaba y la frescura de la noche invitaba a los mayores a disfrutar de la velada, sacaban a la puerta de las casas: sillas, mesas, bebidas y algo de picar. Entonces, los niños aprovechaban para iniciar sus juegos en las calles, frescas, tranquilas y sin el peligroso tráfico de hoy en día.   

Recordó con especial cariño a su perro, cruzado de mil razas, pero obediente y noble. El can siempre que ella venía de la ciudad nunca la dejaba sola, era otro más de la pandilla y al llegar las vacaciones a su fin una tristeza se apoderaba de él hasta tal punto que durante unos días apenas se alimentaba. Había un gato travieso y libre como el viento. Este solo acudía en el momento que tuviera alguna necesidad de alimentación o de cariño. Lo llamaba "Vagabundo". Su afecto era bien diferente al del perro. Sentía una especial predilección por el minino, ya que se lo encontró rebuscando en la basura delgado, tiñoso y hambriento. Lo adoptó con la oposición de sus abuelos, que a fuerza de llorarles consiguió convencerles.

Al llegar a la pubertad, recordó a su madre.

Un día sin avisar, le vino tal dolor de barriga que pensó que iba a morirse. Su madre de educación estrictamente católica, pero para sí misma y su hija tenía otra vara de medir, menos estricta y dura que la mayoría de las madres de la época. Se enteró por ella de lo que había que hacer en esas circunstancias, así se ahorró el que sus amigas la turbaran con equivocados consejos.

Su padre estaba totalmente al margen de la educación de la niña, como era de prever y como debía de ser en aquellos tiempos oscuros de nuestra querida piel de toro. Tuvo la suerte de tener una madre digamos algo moderna.

El día que tuvo necesidad de un sujetador aún recuerda la vergüenza pasada para comprarlo. La dependienta y una ociosa vecina la miraron descaradamente de arriba abajo en un intento de adivinar su talla. A Irene le dio tal vergüenza que buscó a su madre. Su mamá, amorosa como siempre, la atrajo hacia sí, rodeándola con sus brazos, resguardándola de sus inquisidoras miradas.

—Una talla pequeña —repuso su madre sin dejar opción a dudas.

 «Qué extraño, pensó, mi madre está muy presente en mis recuerdos».

La evocación de ese episodio se entremezcló con su primer beso. Fue con el chico más guapo de la comarca. Se vio paseando con las manos entrelazadas por un camino poco transitado. Ella sabía o intuía el porqué de esa senda apartada del pueblo. Lo deseó, había escuchado tantas cosas sobre los besos, había visto tantos en el que el galán besaba a la heroína que ahora era ella la que probaría los manjares del amor.

Empezó a llover, tuvieron suerte. Cerca había una cabaña que servía de refugio para los pastores. Dentro, el olor que desprendían la paja, los animales y sus excrementos hicieron que la temperatura fuera sofocante. Se acercaron con timidez el uno al otro. Se abrazaron con inocencia. Él vio la oportunidad que tanto había planeado una y mil veces, pero se precipitó, se acercó tan aprisa que en lugar de un beso su cabeza chocó con la frente de la chica. Las risas pronto brotaron con espontaneidad y fue ella la atrevida. Sí, ella, con ese candor de juventud, se adelantó, propinándole un sonoro beso en toda la boca. Él quedó anonadado. Irene, entre risas, salió corriendo sin importarle la lluvia. No corría, volaba de felicidad.

Sus ensoñaciones le sirvieron como válvula de escape. Así que su mente desconectó de las sensaciones de su piel... En un momento dado, Irene se dio cuenta de que era más libre que nunca, una gran luz que era más potente que el propio sol, pero que en absoluto la deslumbraba, la atraía irremediablemente. Una fuerza superior a cualquier sentimiento por su parte la absorbió, lo mismo que si fuera tragada por un remolino.

Al final de la luz, varios familiares ya fallecidos la esperaban con una gran sonrisa de bienvenida. Su madre, a modo de avanzadilla, fue la primera en recibirla. Con sus brazos la rodeó. De ellas dos salieron unos destellos de luz multicolor, que fueron absorbidos por todos, lo mismo que si se alimentaran de ella. Todos rieron de alegría, juntándose en un gran abrazo fraternal. Se unificaron formando una gran bola de energía, que estalló repartiendo el amor por todo el infinito.

El enfado de Javier fue monumental, nada salió como él lo tenía planeado. Esta mujer fue la mojigatería personificada, nada sacó de ella. Fue tal la decepción y frustración que decidió que no merecía la pena ser delicado. Actuó de la manera que él sabía, sacó sus cachivaches sexuales, tomó a la infeliz, arrastrándola de las piernas: le desgarró el vestido, le rompió la ropa interior y acto seguido ultrajó su cuerpo, hurgando con todo lo que en su imaginación y mente calenturienta pensara que sirviera para sus propósitos. Irene sangraba, pero él, actuando como un depredador, la poseyó aún con más virulencia. Al llegar al clímax, eyaculó con un grito de frustración. Ella no se resistió, parecía un cadáver, frío y distante. Pensó en vengarse de ella, no dejaría pasar este desaire hacia su persona. Se lo cobraría de alguna manera. Primero acabaría con su esposo y luego la violaría cuantas veces quisiera.

Irene, en una conmiseración del destino, estaba en otro mundo en el que nada importaba, en donde nadie sufría ni tenía necesidad alguna de ninguna de las necesidades que aquí tenemos.

En su ímpetu, Javier fue tan bruto con la delicada dama que le desgarró la vagina, produciéndole tal hemorragia que se fue de este mundo en un decir "Amén".

Javier despertó a la realidad de su condición de viejo decrépito. El gato seguía con sus ronroneos habituales. Primero abrió un ojo, perezosamente abrió el otro. Bien quisiera él seguir en ese mundo de pesadillas y recuerdos combinados por vivencias tan reales que todavía en ese estado de duermevela le afectaba tanto que le costó asimilar el lugar en donde estaba, pero el barrullo de los demás residentes le devolvió a esa sucia realidad. Acarició al gato, único consuelo y personal amigo.

Irene era un candor de mujer. La necesitaba para todas sus miserias corporales. La buscó con la mirada, no la encontró. Un desasosiego y pánico empezó a apoderarse de su persona. Una aceleración del corazón, seguida por un sudor frío le produjo tal desasosiego que pronto su cara adquirió un desagradable rictus. En vista del panorama, avisaron a Irene, que, presta, acudió al encuentro del anciano. Lo calmó con palabras cariñosas y lo condujo hacia el cuarto de baño. Un simple cambio de pañal fue todo lo que necesitaba. Hacía ya tiempo que la vergüenza desapareció en el idioma de Javier. Aparte de que estaba paralítico de las piernas, no controlaba sus esfínteres. En cambio, sus sentidos del tacto, gusto, vista y oído los tenía en perfectas condiciones. Más de una vez hubiera querido quedar medio tonto, de esa manera no se enteraría de esta vida.

Después de cuidar a sus ancianos y despedirse de Javier, con su habitual y especial cariño, Irene se fue a su casa.

Vivía sola, el olor a soledad era lo único que la recibió. Después de venir de la residencia, se sentía vacía, lo mismo que si fuera un envase al que se le extrajo todo su contenido. Extenuada y meditabunda, se despojó de su ropa y fue directamente a tomar su baño reparador. Mientras el agua le acariciaba todo su cuerpo, repasó los acontecimientos del día: fue una jornada bastante normal, dentro de lo que cabe, nada de particular turbó su rutina y todo siguió un patrón definido. ¿Echaba de menos un hombre? La verdad es que no... Su casa era solo un lugar en el que descansar, nada más, no tenía el concepto de distraerse, ni siquiera tenía televisor, solo un viejo tocadiscos con un puñado de discos pasados de moda. Luego del reparador baño, se puso su camisón, metiéndose entre las sábanas. No era plan de acostarse tarde, le gustaba y tenía madrugar...

Aquella noche una pesadilla o más bien una vivencia, a la que ella involuntariamente se dejó llevar, por lo que Irene pensaba que era su fantasía. Al pronto se encontró en una habitación amueblada con un estilo propio de una época muy lejana que no consiguió ubicar. Estaba debajo de un hombre que lascivamente la estaba forzando. Se extrañó, no era de esas mujeres solas y faltas de sexo que tenían sueños eróticos. No sentía nada ni oía sonido alguno, solamente estaba dentro de esa mujer que, sin duda, no era ella, pero sí tenía alguna clase de conexión que le advertía del peligro en el que estaba expuesta aquella mujer. El hombre entre gemidos y bramidos de placer, la embestía como un toro bravo. Al rato resolló de cansancio y optó por meterle un artilugio sexual. Con movimientos vigorosos y poniendo cara de sádico, la forzó cuantas veces le pareció... La sangre a borbotones surgía de la entrepierna de aquella joven, que, inerte, apenas respiraba con dificultad. Entre estertores y bocanadas de sangre que le salían por la boca el individuo disfrutaba de la agonía de su víctima, cuanto más sufría ella, más empujaba, en un intento de satisfacer sus depravados instintos que le incitaban de forma despiadada y cruel hasta que la víctima dejó de respirar. El movimiento acompasado del individuo movía una cascara vacía, dentro de la misma ya no estaba la muchacha, sino un montón de carne inerte.

No quería verle la cara, no quería saber quién era ese depravado asesino, pero la curiosidad de saber quién puede albergar en su corazón tanta maldad y odio pudo más que su sensatez, que le repetía por enésima vez que no le mirara a la cara.

Irene se sobresaltó tanto que se despertó. Sus sábanas estaban mojadas, del sudor que repentinamente descargó en ellas. Sabía quién era, le vio la cara, ¡no podía ser!, ¡era imposible que fuera él! ¿Qué debiera hacer? ¿Cómo era posible que lo quisiera tanto y a la vez ahora lo odiara como nunca?

Al entrar Irene en la residencia, observó los fantasmas que ahora pululaban con mayor soltura. Estaban más valientes que nunca, se atrevieron incluso a molestarla. Ella, sorprendida, los ayuntaba como si fueran una plaga de molestas langostas. Al llegar a la habitación de Javier, una desagradable sorpresa la esperaba. El desgraciado estaba en su cama luchando con una horda de vengativos espectros que le incomodaban lo mismo que una jauría de perros rabiosos. Al ver a Irene, todos empezaron a insultarla y a burlarse de ella. Descarados y desvergonzados, se atrevieron a retarla. Ya no tenía ningún efecto sobre las piltrafas. El cariño que sintiera por Javier estaba tan debilitado que los fantasmas ya no tenían barrera alguna entre ellos y el viejo soldado. Ella intentó ahuyentarlos como siempre hizo, pero ya no tenía la misma convicción. En su mente veía a Javier violando y asesinando, lo que la turbaba hasta tal punto que incluso ella estaba satisfecha con el tormento que le practicaban. Se dio media vuelta y se marchó de aquella habitación, dejando que la venganza actuara a su libre capricho.

El Honorable pus, pus, como siempre se paseaba contoneándose y restregándose allá donde le pareciera, con su pata empujó la puerta de la habitación de Javier y entró con total confianza. Observó a Javier, tumbado en el suelo bocarriba con las manos crispadas dirigidas hacia arriba, en un intento de protegerse de algo que no existía. Su boca era una horrenda mueca que adornaba su cara, en donde sus ojos, cual grandes y abiertos, denotaban un agónico final.

El gato se restregó contra el cadáver, indolente se paseó por toda la habitación, viendo que ya no tenía nada que hacer, se hizo las uñas en la colcha y con paso cansino salió en busca de un nuevo amigo...

La causa causante de mi situación estaba tirando de nuevo de mí. Sé que me quedaba poco tiempo de estar con Javier o lo que quedara de él. Esta vez comprendí con más claridad el porqué de esta experiencia. Sin duda que la venganza es un plato que se sirve frío. Me pregunté muchas cosas y una de ellas es la que se me repitió muchas veces.

¿Yo lo hubiera hecho mejor? Si yo hubiese sabido quién era mi asesino, ¿habría obrado del mismo modo o lo habría perdonado? ¿Y ustedes qué piensan?

Imagínense que por una de aquellas, averiguan que su más directo familiar o su pareja en otra vida fueron sus asesinos.

¿Qué harían? ¿Lo mismo que Irene o les perdonarían?

Ahora comprendía con más claridad la pérdida de memoria. Sería un caos que nos acordáramos de nuestras vidas pasadas, jugaríamos con ventaja o estaríamos estancados sin evolucionar.

Espero que la causa causante de mis experiencias vea de alguna manera que aprendía y, por consiguiente, tenga a bien librarme de futuras aventuras.

CAPÍTULO XXIX (La creadora)

No era así, una fuerza a la que no podía resistirme me llevaba allá donde el capricho de mi instructor o lo que fuese quisiera llevarme.

Al momento en el que mi pensamiento pensó que ya llegaba a mi destino, percibí la conversación de dos personas.

La una era una persona mayor: digamos que aparentaba bastantes más años que la chica que la estaba escuchando. El ambiente sosegado de una habitación llena de libros y discos campaban a sus anchas en un desconcierto que sin duda hablaba de una persona ordenada dentro de un desorden que ella y exclusivamente ella sabía en dónde estaba cada objeto.

Era muy curioso. El contraste de ese habitáculo con la juventud de la chica. Nada que ver con el ambiente aviejado que a las claras pertenecía al anciano. Un vistazo a los libros y discos me habló de una persona que poco tenía que ver con el típico anciano, que solo daba paseos, veía la televisión y devoraba las típicas novelas de vaqueros e indios. El sonido de un viejo tocadiscos estaba inundando la estancia con una suave música clásica. No pude determinar su compositor ni la orquesta que la interpretaba, pero sonaba a gloria, sin alteraciones estridentes y estruendosos toques de batería.

La chica, de unos 14 a 16 años, estaba absorta escuchando a lo que aparentemente era su abuelo.

—Qué gracia —el abuelo estaba contento. Su nieta le acababa de contar sus peripecias en el amor. Un desengaño propio de su edad, pero que dolía mucho—. No, no pongas esa cara. No me burlo de ti, solo que en mis recuerdos asoman tus mismas penas, ¿piensas que solo a ti te pasa? —sin esperar respuesta el anciano continuó—. La vida da muchas vueltas y lo que ahora te parece a ti algo insalvable, dentro de algunos años te reirás de ti misma. ¿No me crees? Tiempo al tiempo, pequeña —la chica hizo un mohín de incredulidad y siguió escuchando a su abuelo, pero algo más mosqueada si cabe—. Yo, aquí adonde me ves, no he nacido tal cual me conoces. También he sido joven como tú y, además, he pasado por lo mismo. Te puedo decir que todo pasa, ganando en experiencia y sabiduría. No se acaba ni se acabó el mundo para mí, pero sí aprendí de mis errores y tú también aprenderás, te lo aseguro.

Loli no lo tenía muy claro, ¿qué sabía este viejo lo que a ella le pasaba? ¿Es que en su época las cosas eran igual? Ahora las chicas tenían más competencia. En el tiempo del abuelo eran los chicos los que asumían la iniciativa. Actualmente, eran ellas que, libres de perjuicios, tomaban la delantera y si no espabilaban, se quedaban sin chico.

Estaba harta y asqueada sin saber a dónde acudir, aunque su abuelo intentó ayudarla de alguna manera y su madre consolarla. También contó con la ayuda de su hermana, que siendo más mayor se las sabía todas. Le planteó una venganza hacia su ex, prometiéndole que sufriría de lo lindo. Nada la consolaba ni nadie reemplazaría su pérdida.

La guarra de Vanesa usó sus poderosos pechos y su exuberante trasero para robarle su amor. Ella no es que fuera fea ni nada por el estilo, pero no estaba del todo "buena" como se dice: no era una chica 10, quizás un 7 o un 8, insuficiente para atrapar y retener a su idolatrado chico. En este mundo superficial y secuestrado por la publicidad, en donde si no te pareces a la que salen por la caja tonta estás fracasada...

Loli contemplaba todas las opciones de que disponía. Sin más preámbulos decidió pasar al ataque, le ofrecería algo más de lo que las otras le pudieran dar: ¿su virginidad? Quizás pensó que era algo arriesgado, estaba muy instruida al respecto y sabía de primera mano el peligro que ello representaba, pero el amor lo puede todo y lo disfrazaba en su totalidad. Estaba resuelta, así que resolvió mandarle un "Whatsapp" de lo más sugerente a su Romeo. No recibió respuesta alguna, pero para su vergüenza, el mensaje apareció en todos los celulares y para colmo de desgracias, también salió en el de los profesores...

Loli, aquella mañana como todas, transitó por el pasillo. Como de costumbre, aquello parecía un desfile de modelos, en donde cada una mostraba a los demás sus últimas adquisiciones: ropas, complementos, peinados y maquillaje, que procuraban no repetir, por lo menos cada dos o tres días. Las más afortunadas y pudientes cambiaban todos los días. Percibió raras miradas de los demás, cuchicheos a sus espaldas, miradas de desaprobación y risitas de los chicos que al pasar le hacían ademanes obscenos. Sus profesores al mirarla hacían gestos y movimientos de desaprobación. Cuando pasó frente al tablón de anuncios, una algarabía de compañeros y compañeras estaban absortos mirando el mismo. Loli, curiosa y expectante, se acercó preguntando el porqué de este alboroto. La ignoraron, limitándose a hacerle el pasillo hasta el anuncio. Allí en letras grandes había una gran nota de colores en donde había una copia de su mensaje. Entre el cuerpo del mensaje había una especie de foto trucada, en la que su ex le lanzaba una tarta de nata. Alguno o alguna se tomó muchas molestias para avergonzarla. Aquello parecía un pelotón de fusilamiento en el que Vanesa estaba a la cabeza del mismo. Loli quería morirse allí mismo, pero no... Seguía tan viva que le entró tal gana de vomitar que escapó corriendo hacia el refugio de los aseos.

La venganza en una joven despechada tiene varias connotaciones: una de ellas es hacer sufrir a su digamos culpable de su situación. Los familiares son, por así decirlo, daños colaterales que ni se piensan. Lo que pasa es que el precio a pagar es desorbitado por lo que se quiere conseguir. Loli no iba a ser menos una vez desaparezca de este mundo, tomando la determinación de verle la cara de sufrimiento a su ahora odiado Romeo. Algo totalmente incoherente si pensamos que al matarse ¿cómo vamos a verle la cara a nadie? Pero estas cuestiones no se reparan ni se piensan. Solo se actúa y nada más...

Estuvo maquinando la forma de despedirse, sería a lo grande.

Primero, se haría con somníferos que mezclados con alcohol eran una bomba. La manera de prepararlos y obtenerlos lo tenía bastante fácil. Internet es un mar en el que si sabes pescar en el sitio adecuado te haces con cualquier cosa y Loli lo tenía muy claro, procuró estar el día de reparto en su casa. Las ocultó en su lugar secreto, que no era más que debajo del colchón, ideal para esconder el tabaco y los preservativos.

Segundo, grabaría una especie de mensaje, que difundiría por todas las redes, culpando a todos de su infortunada vida y en especial a su ex y desde luego sin olvidarse de Vanesa. Tercero, aprovecharía un fin de semana, ya que sus padres se ausentaban. Ellos en su ingenuidad la dejaban supuestamente en casa de una amiga.

Los acontecimientos sucedieron según sus sesudos planes. Luego de mentirles a sus padres, volvió viendo la casa desierta, subió a su dormitorio, en donde junto con una botella de coñac, regalo de empresa de su padre, estaban los somníferos que bien combinados se tomó con expectación y sabedora de su venganza.

«A ver a partir de ahora, ¿cuantos de verdad me quieren?», pregunta que se repetía y le servía de acicate para su digamos "aventura".

Yo, como mero espectador, no se me permitía intervenir, pero sí que observé una lucha que se producía alrededor de la chica, invisible para ella, pero para mí era como estar en el mundo real. Por una parte, su ángel de la guarda estaba luchando a brazo partido contra los entes de la oscuridad. Era una lucha totalmente desigual. Por una parte, los oscuros estaban convenciéndola de que lo estaba haciendo para que todos se dieran cuenta de lo mal que se habían portado. Ante estos argumentos, ella, mientras el sopor de los somníferos estaba haciendo su efecto, asentía y se reafirmaba en esa lucha interior, no viendo más allá de sus narices. Su pobre ángel guardián intentaba a la desesperada transmitirle buenos pensamientos, pero era inútil ante el veneno que emponzoñaba su alma. Su ego estaba alimentado por hordas de seres oscuros que no paraban de amenazar y burlarse del ángel. Sentí lástima por la chica y por su serafín, intenté hacer algo, no sé qué pudiera hacer, pero lo pretendí... Los entes oscuros, como perros de presa, entre gruñidos y burlas me enseñaron los dientes, haciéndome ver que desistiera de mi actitud. No tuve más remedio que replegarme a una distancia prudente y observar la derrota del ángel que, abatido y desilusionado, fue poco a poco desapareciendo conforme iba ganando la oscuridad. Llegó un momento en que desapareció del todo...

Loli no desapareció, pero sí de este mundo que ella no llegaba a comprender. Era el porqué todavía tenía las mismas sensaciones de cuando estaba viva. Era atormentador verse presa de las mismas inquietudes y seguir sufriendo después de pasar a otra existencia. Estaba malhumorada y exasperada de ver que no había ganado nada en el cambio.

—Tranquila, no te desesperes, todo llegará.

La sosegada y tranquilizante voz provenía de su abuelo. Ella, muy sorprendida, no comprendía nada. Su anciano abuelo estaba vivo cuando ella abandonó su mundo de penurias. No era posible que estuviera con ella.

—Estás en lo cierto, no soy tu abuelo. Si me presento de esta guisa es para no asustarte y que tengas confianza en mí. Soy digamos tu guía en esta nueva etapa de tu existencia —Loli no dijo nada, se dejó hacer, se limitó a asentir y esperar de alguna manera que todo pasara...

Su supuesto abuelo-guía la tomó del brazo.

—No pienses, déjate llevar y aprende... —a la vertiginosa velocidad del pensamiento, se presentaron los dos en medio de su funeral—. Observa y dime si merece la pena pagar este precio.

En un momento, ella no comprendió, pero sí observó a sus familiares tristes y cabizbajos, sobre todo a sus padres y hermana. Sintió una punzada de dolor en todo el corazón, pero se dijo a sí misma que eran lágrimas de cocodrilo, que solo estaban comprometidos con el momento y por el qué dirán...

—Todavía tienes veneno que te nubla la razón, pero tranquila, desaparecerá, de eso me encargo yo —ella hizo un gesto de indiferencia ante lo que no comprendía.

Al momento y sin proponérselo, observó a una pareja de jóvenes enfrascados en el arte del besuqueo y dando rienda suelta a sus alocadas hormonas adolescentes. Mientras el cuerpo de la Loli estaba todavía en su funeral, su ex y Vanesa disfrutaban de lo lindo al verse por fin libre de la loca de la Loli.

El guía la observó para ver su reacción ante tal contundente lección. Ella, ante tal situación, puso una muy mala cara, diciendo:

—¡¡La guarra de Vanesa, la muy puta, aprovechando que no estoy lo ha hipnotizado con sus malas artes!! —el guía, viendo que por fin comprendía, dijo:

—Lo ves como no eres nada para él y que te quitaste la vida para nada, ¿ahora lo comprendes?

—Mi novio nunca me sería infiel, es ella, la mala puta que con sus pechos lo tiene idiotizado.

El guía con un gesto de derrota exclamó:

—¡Necesitas una mayor contundencia!

A Loli no le dio tiempo a pensar en nada más. A una vertiginosa velocidad fue pasando por diversos estados de la conciencia y diferentes planos de existencia.

Por fin, en este viaje al centro de su locura, aterrizó por decirlo de alguna manera en un mundo en el que no existía nada. Era como una hoja en blanco en donde un niño pudiera hacer todos los garabatos que se le pasara por su infantil cabeza.

—Loli, este mundo es tuyo, puedes hacer y deshacer lo que quieras —no era su abuelo quien le hablaba, era una varita. Sí, aunque os cueste creerlo, era una varita mágica.

Loli estaba exultante de felicidad, ahora ella podría hacer un mundo a su antojo en donde prevalecería el amor como denominador común de todas las cosas. Se puso manos a la obra.

Tomó la varita mágica y con todas sus fuerzas deseó que hubiera un sol tan radiante que daría luz a todo su universo.

—Muy bien, Loli, ya tienes tu sol. ¿Ahora qué te falta?

—Algunos planetas, supongo...

—Conforme, adelante.

Loli tenía una vaga idea de los planetas, ya que en astronomía no estaba muy enterada que digamos, así que optó por hacer lo que en su entendimiento ella pensaba que pudiera ser su nuevo universo.

Creó algunos planetas alrededor del sol: los había de varias tonalidades, con anillos y algunos incluso tenían varios aros de colores chillones, pero no todos eran redondos: los había cuadrados, cilíndricos y varios se parecían a un huevo. Como ella era una remilgada enamoradiza, sintió que cada planeta necesitaba una luna redonda y esplendorosa para que las parejas tuvieran de qué hablar y prometerse amor eterno debajo de su hechizo.

—Loli, veo que te estás superando. Lo que pasa es que los planetas deben de ser redondos o por lo menos lo mas redondos posible y aquí observo cosas muy pintorescas, te lo digo por la rotación de los mismos, es raro ver a un cuadrado o rectángulo rotar sobre sí mismos...

—Me divierte y lo quiero así, para eso mando yo.

—Ok, nada que objetar. Ya tienes tu universo más o menos montado, pero te falta vestir a tus planetas de plantas, animales y seres...

—¿Puedo poner a quien quiera y poner lo que quiera? —Loli, en su inocencia como creadora, estaba radiante de felicidad. Su mente trabajaba a destajo, por fin realizaría su sueño de un universo feliz, libre de guerras y enfermedades.

—Por supuesto, pequeña, es tu creación y tú la artista y dueña de todo.

—Bueno, bueno, qué emoción. Lo voy a hacer muy bien, ya verás cuando acabe lo felices que serán mis criaturas...

Empezó deseando que todos sus planetas tuvieran mucha vegetación, ríos de aguas cristalinas, cascadas de ensueño, altas montañas cubiertas de nieve con frondosos valles. Los paraísos tropicales eran su predilección, desde que viera las fotos publicitarias con sus islas, llena de cocoteros y sus idílicas playas de fina arena blanca. Su anhelo fue siempre disfrutar de unos días en tan maravillosos lugares, pero nunca llegó a realizarlo, ya que sus padres no se lo podían permitir. Ahora ella era la dueña de todo y no lo desaprovecharía, así que a todos sus planetas los dotó de lugares paradisiacos con una temperatura constante en donde nadie pasaría ni frío ni calor y tendría los alimentos con solo alargar la mano.

—Tú verás, niña, tus mundos no tienen contrastes ni equilibrio. Ten en cuenta que es fundamental que tengan una zona fría, otra templada y otra caliente...

—Ni hablar. En mis mundos todo será felicidad, además, ¿no me dijiste que era yo la dueña y creadora de todo?

—Bueno, sí... pero incluso una artista tiene que ceñirse a las normas...

—¡Nada de reglas ni trabas ni nada por el estilo, quiero un universo feliz!

—Vale, vale, estás advertida. Tú verás lo que haces... recapitulemos: tienes a tus mundos y los has vestido como has querido, ahora toca poner a los seres que los habitarán. ¿Empezamos con los animales?

A Loli le encantaban los perros y los gatos, así que pobló a todos sus mundos de caninos y mininos de diferentes razas y coloridos. Para el agua de los ríos no tenía predilección alguna, pero el gustaba mucho los peces de colores. Dicho y hecho, en sus mundos no había río que no tuviera sus coloridos peces. Para los mares, por supuesto, nada de tiburones o cualquier depredador, solo delfines y alguna que otra ballena.

—¿Qué, a que te gusta mi arte?

—Sin comentarios —dijo la varita mágica que no salía de su asombro.

—Ya va siendo hora de poner a mis criaturas.

—¿Cómo serán? —preguntó la varita, temiéndose lo peor.

—Por supuesto, a mi imagen y semejanza —contestó Loli algo molesta.

—Entonces, ¿todos serán chicas?

Loli se quedó algo pensativa. Desde luego si todos serían hembras, sus universos serían muy aburridos.

—¡Ya lo tengo! Para que veas que no soy tan ingenua como te piensas, pondré la misma cantidad de hombres que de mujeres.

—¡Menos mal! —aseveró la varita.

A Loli se le ocurrió la feliz idea de poblar sus mundos de chicas como ella, no es que se pareciesen, sino que eran idénticas a ella misma. Era tal el concepto que tenía de su persona que no se le ocurrió nada más. En cuanto a los varones, tampoco se calentó mucho la cabeza y como la única referencia que poseía del amor era su idolatrado ex, todos los machos eran idénticos a él.

Como era de prever el caos estaba servido: en sus mundos cuadrados y rectangulares, al no rotar conforme es debido, pronto murieron. En donde la rotación era posible, también terminaron de mal en peor: en los mares, al haber solo delfines y ballenas, estas se comieron a los delfines y, a su vez, cuando ya no tenían qué llevarse a la boca, las ballenas murieron por inanición. Los únicos animales de tierra que habitaban los mundos de Loli perecieron: los perros se comieron entre ellos y los gatos, en hordas salvajes, cazaban también a los canes y en cuanto estos se acabaron empezaron a comerse entre ellos. La vegetación, al no haber una variación del clima, pereció. Las poblaciones de seres se extinguieron en todos los mundos, menos en el único planeta que tenía un cierto parecido a la tierra. Pero con el tiempo tampoco se libró de la autodestrucción. Como todas las hembras eran idénticas a Loli y todos los machos eran iguales a su ex no se soportaron, entablándose una guerra entre ambos sexos que derivó en el exterminio de la raza. De esa manera, en poco tiempo sus astros se volvieron estériles para cualquier forma de vida.

Loli, entre hipos y sollozos, estaba desolada. No hacía nada a derechas, ni siquiera siendo una creadora era capaz de fabricar su ideal de felicidad. Cabizbaja y meditabunda, observó como su creación se destruía delante de sus ojos.

—¿A que no es tan fácil? —esta vez no era la varita mágica quien le hablaba, era el supuesto abuelo quien le preguntaba. Loli lo miró haciendo pucheros. No se explicaba todavía que sus seres perecieran si los había creados a su imagen y semejanza. Si ella era perfecta, ¿cómo fue posible?

—No entiendo nada, si yo solo quería la felicidad para todas mis criaturas.

—Por eso has fracasado, por culpa de tu ego. La felicidad no se encuentra, se busca y se gana. Tus mundos estaban creados para que tus seres no tuvieran necesidad de buscar ni de ganársela, porque la tenían delante sin esfuerzo alguno. ¿Lo entiendes?

Loli puso cara de circunstancias, pareció entender algo. No estaba del todo convencida, a lo que contestó:

—Era mi mundo y se me dio la facultad de hacer lo que quisiera. Los creadores no deberíamos tener limitaciones a nuestros actos. ¿No es el amor el que lo puede todo? Entonces, si así es, creé mis mundos con mi cariño, no debería haber lugar al fracaso. Me niego a entender que mi amor haya sido el culpable de mi fiasco. Yo quiero a mis criaturas lo mismo que Dios nos ama. ¿Porqué yo he fracasado y él no? ¿O sí que ha fracasado?

El anciano se quedó pensativo. Esta niña no era del todo inocente. Quizás tuviera que emplearse más a fondo.

—Vamos a ver, pequeña, te quitaste tu existencia por una estupidez y pueril forma de ver la vida. No tienes experiencia alguna en las cosas del amor. La culpa no es de nadie, nada más que tuya y solo tuya. Encima de todo, te piensas que eres mejor que tu Creador. El amor, como todo, tiene que ser administrado de forma coherente, no alocadamente y sin experiencia alguna. Todo tiene su engranaje y de esa manera pueden acoplarse todas las piezas de la creación. Tu experiencia en este plano de existencia te ha demostrado que el capricho, acompañado del supuesto amor al que tú aludes, no es suficiente para crear un mundo duradero y en orden. Hasta el mismísimo Todopoderoso debe de aceptar sus propias reglas.

Loli entendió que había metido la pata. En su cabecita empezaron a acoplarse todas sus ideas, dándose cuenta del sufrimiento gratuito al que sometió a todos sus seres queridos y por encima de todo se dio cuenta de su estupidez. Sus ojos se enternecieron, el anuncio de una inundación fue inminente, como una cascada empezaron a salir lagrimones de sus enrojecidos ojos. El anciano, con especial ternura, la abrazó. Una nueva energía la inundó como jamás sería capaz de imaginar. Eso era afecto y no la puerilidad a la que ella llamaba amor. Qué lejos estaba su chico con todos sus para ella insalvables problemas que ahora le parecían que fueran de otra. El anciano, viendo su sincero arrepentimiento, le dijo lo siguiente:

—Tranquila, no llores más, todo tiene solución.

—¡De veras! —aseveró Loli entusiasmada—. Seré buena, haré lo que haga falta por remediar mi fallo —prometió ilusionada.

—No tan aprisa, pequeña, todo tiene su porqué —respondió el anciano muy serio.

—Ahora he aprendido la lección, estoy arrepentida. ¿Eso no basta? —preguntó algo desilusionada.

—¡¡No es suficiente!! ¡¡Siempre hay un precio a pagar!! —respondió en tono marcial. 

—¿Un precio? —preguntó Loli asombrada.

—Estás dispuesta a pagar por tu falta...

Loli no contestó, asintió con un gesto.

—Estás avisada y espero que aproveches esta nueva oportunidad...

Juan estaba aborrecido de la vida que llevaba. No entendía el porqué su hija era tan rebelde. Desde muy pequeña mostró una adversidad incomprensible hacia su padre. El asunto fue tan mal que incluso rompió el matrimonio de sus padres. Su táctica era bien sencilla, cada vez que su papá le llamaba la atención o intentara educarla de alguna manera, hecha un mar de lágrimas acudía a los amorosos brazos de su madre. Incluso se inventaba broncas culpando a su padre. Su madre tenía un alto sentimiento de culpabilidad, ya que trabajaba y tenía problemas emocionales al tener que dejar la niña en la guardería infantil. La niña era muy lista y aprovechaba muy bien las circunstancias para saber manejar a su madre y así ponerlos en contra. Si a esto le sumamos los habituales problemas normales entre parejas, al final los planes de la niña dieron sus frutos y su madre, alegando maltrato psicológico, se separó. La niña en absoluto quiso estar siempre con su madre, aunque ella misma consiguiera la patria potestad. Aún así, la pequeña, a la pregunta del juez insistió en ver a su padre un fin de semana cada 15 días. Juan, en un primer momento, se alegró de que por lo menos vería a su hija después de tan desfavorable sentencia, pero el maquiavélico plan de la niña fue terrible: optó por hacerle la vida imposible a su sufrido y aturdido papá, que no sabía qué hacer con ella... Entre los ojos vigilantes de su ex mujer, la espada de "Damocles" de la justicia y las jugarretas de la infanta que se dedicaba por todos los medios a espantar a sus nuevas relaciones. Juan pensaba que era un castigo divino por algo que hubiera hecho en esta vida o en alguna de las anteriores de las que sin duda ya no se acordaba. Repasó su vida, a sus 40 años, no es que fuera una mala persona, tampoco un santo, pero no se explicaba en qué episodio de su vida obró tan mal para merecer este castigo. No es que fuera creyente ni nada por el estilo, simplemente alucinaba por algo que no acertaba su procedencia.

Un fin de semana que le correspondió tener a la niña decidió preguntarle, hablándole de padre a hija.

—Loli, ¿qué te pasa conmigo, por qué odias tanto a papá?

La chiquilla, de no más de 6 años, puso una cara tan inocente que jamás nadie diría que era un pequeño demonio en potencia.

—Tú lo sabes muy bien, papá, pregúntate por qué me pusiste el nombre de "Loli".

La causa causante de mi estado tira nuevamente de mí. La experiencia llegó a su fin, debo deciros que esta experiencia me vuelve de nuevo a sumir en un mar de preguntas. Algunas me las respondí yo mismo, otras, espero vuestra ayuda.

¿Es posible que nuestro odio traspase más de una vida? ¿Ese despecho sentido por Loli, perdurará hasta que ella quiera? ¿Ese echarle las culpas a otros de sus decisiones acabará cuando ella lo decida? ¿Tuvo nuevamente una oportunidad y la desaprovechó?

Estuve un tiempo indeterminado entre dos franjas de la realidad, esperando ser movido de nuevo, pero la causa parecía que tenía otros planes para mí. Medité largo tiempo, digerí todas y cada una de las experiencias. Llegué a un punto que comprendí que siempre hay que seguir adelante, nunca retroceder por mucho que suframos. Lo que nos espera al otro lado es peor o mejor, dependiendo de nuestro anterior comportamiento. El tan cacareado infierno nos lo fabricamos nosotros mismos y el tan esperado paraíso está allí a nuestro alcance. Lo único, saber con qué llave abrir, que es sencillamente la llave del amor.

—Lo has entendido —la causa se mostró en todo su esplendor—. Después de varias vivencias, al fin comprendiste el camino a seguir.

ÚLTIMO CAPÍTULO

Callé, dando a entender la finalización de mi relato. Estaban todos mudos, aturdidos por lo relevado. A lo primero fueron tenues aplausos, poco a poco aquí y allá se reprodujeron como las palomitas de maíz estallando en el aceite hirviendo.

Ya no lo soporté más, me excusé lo mejor que pude y salí del plató entre las protestas de la presentadora y las lamentaciones del público.

Mi celular no paraba de sonar, deduje que sería mi editorial, pero no les atendí: estaba enfadado, asqueado y muy cansado. Ahora todos sabían que no era el autor de la novela, estaba muerto para la sociedad. Después de mucho tiempo, pagué mi deuda con la "Causa".

Al llegar a mi piso, accioné el interruptor de la luz, pero no funcionaba. A tientas fui a la caja de fusibles, le di al diferencial y al momento se hizo la claridad.

Al grito de "Sorpresa", una algarabía de personajes me estaban esperando: todos los protagonistas de la novela se encontraban allí gritándome, aplaudiéndome, felicitándome, dándome abrazos y palmaditas en la espalda, junto con palabras de ánimo y consuelo. Era el héroe de la fiesta sorpresa... Pregunté por la "Causa", todos me miraron extrañados... dirigiendo sus miradas hacia el suelo me acerqué curioso. Había una mujer tumbada de espaldas. Todos entre risitas reprimidas hicieron el coro alrededor mío. Estaban expectantes ante mi reacción.

Me acerqué algo dubitativo y temeroso. Lo curioso es que todos lo veían como si fuera algo natural y habitual. Le di la vuelta. Lo mismo que un melón partido, tenía la cabeza reventada. El suelo alrededor de ella estaba salpicado por la sangre y por los sesos de la desgraciada. El vivo color rojo lo manchaba todo como si se hubiera caído un bote de pintura. No pude verle bien el rostro. En un primer momento, no la reconocí. Pero algo me atrajo hacia la desdichada. Lo poco que entreveía me resultaba familiar, precisaba salir de dudas. Le limpié como pude el rostro y descubrí quién era la "Causa".

—Pero ¿estás tonto o qué te pasa? —el entorno se volvió de lo más cotidiano. La cocina de su piso se transformó ante sus ojos con tal rapidez que estuvo unos segundos como descolocado. Los personajes que antes le jalearon ahora eran sus hijas, su suegra y su mujer, que hacían coro alrededor de él y no con palabras de bienvenida precisamente.

El Sr. Martínez miró con cara de estupefacto la sandía que momentos antes intentaba partir. Por una inexplicable razón, se le fue de las manos y acabó estrellándose en el embaldosado formando tal estropicio, que el mismo adquirió el aspecto del suelo de un matadero. Miró a su esposa y en el fondo de su mente acabó fraguándose la idea de que bien pudiera la sandía ser la cabeza de su esposa. Agachó la cabeza, se metió el rabo entre las piernas y se dirigió en busca de los artículos de limpieza para hacer desaparecer el estropicio.

Su mujer continuó con su batería de reproches y continuas alusiones a su despistado cerebro, que momentos antes estaba como ensimismado. A la misma, se le juntaron sus dos hijas y su suegra, que hicieron piña, haciendo todavía más insoportable el bochorno que le hundía en una apatía tal que deseó ahí mismo que se lo tragara la tierra. Pero no, estaba todavía vivo y soportando las acometidas de su familia a la que sin duda, y juraría, que les importaba un pimiento.

A la vez que limpiaba el suelo, su mujer le comentaba, no, mejor dicho le avisaba de que el verano próximo acudirían como siempre al chalet de los padres de ella y como era de prever, él se quedaría soportando el estío en la ciudad. No era un comentario sin más, era la advertencia que con ello encerraba sus palabras. Su comportamiento cada vez más extraño hacía que su esposa dudara dejarlo solo, pero el verano con las niñas sin ir al colegio era lo más parecido a un infierno.

Cuando hubo terminado con la limpieza, miró su reloj, su deporte favorito daría comienzo en breve. Se dispuso a sentarse en su querido y maltrecho sofá. Su mujer, tan oportuna como siempre, advirtiendo que estaría quieto durante al menos un par de horas en un mismo lugar, dedujo que sería conveniente y apremiante hablar de todo lo que en el día no encontró mejor momento que ese mismo.

Empezó con su conversación, o mejor dicho su monólogo, ya que el Sr. Martínez empezó a retomar el hilo de sus pensamientos entrando de nuevo en ese trance hipnótico y automático que solamente se adquiere después de un férreo entrenamiento producido por largos años de matrimonio. Lo único que tenía que hacer era cada 10 segundos asentir con la cabeza. De esta manera, su mente viajaba por ese mundo que estaba gobernado por su delirante y atormentada imaginación...

Fin.

(J.M. Martínez Pedrós)

Todos los derechos reservados. Esta obra está protegida por las leyes de copyright y tratados internacionales